
Protokoll der ersten Sitzung
des FSR Mathematik
im Sommersemester 2021

Datum: 16. April 2021
Zeit: 16:15 - 17:56 Uhr
Ort: Jitsi-Meeting

Anwesende Gewählte: Leif Jacob, Max Krischeu, Michael May, Niklas
Menge, Antonia Runge, Helen Würflein, Felix
Zimmermann

Abwesend: Jennifer Frick
Anw. freie Mitarbeiter: Theresa Herrmann, Rahel Koch, Marie Rohde

Gäste: Jonathan Schäfer

Sitzungsleitung: Antonia Runge
Protokoll: Niklas Menge

Tagesordnung:
TOP 1 Berichte
TOP 2 Seminare im Mathestudium
TOP 3 Nachbesprechung vergangener Veranstaltungen
TOP 4 Planung zukünftiger Veranstaltungen
TOP 5 KOMA
TOP 6 StET-Dokumentation
TOP 7 T-Shirts
TOP 8 Helfen
TOP 9 GNOMI

TOP 10 Sonstiges

Im Protokoll wird das generische Maskulinum benutzt.

1.1 Berichte

Wir beginnen die Sitzung mit unserem Begrüßungsritual.

Es gab einige E-Mails:

• Am Mittwoch den 26. Mai findet von 16-18 Uhr wieder die Studierenden AG statt.
Auch soll eswieder eine Befragung der Studierenden und Lehrenden zur online Lehre
geben, dazu haben wir auch eine Mail mit den geplanten Fragen erhalten (welche im
wesentlichen die selben sind, wie bei der letzten Befragung aber zum Teil angepasst
wurden), wir können noch bis zum 20.4. Anmerkungen dazu machen.

• Wir haben vom 1.4. bis 30.4. Zeit um einen Haushaltsplan zu erstellen und den Jah-
resabschluss einzureichen. Helen weiß Bescheid.

Helen: Haushaltsplan
und Jahresabschluss

• Es hat sich ein Wahlvorstand gefunden, der bereits eine Sitzung hat, zu der wir das
Protokoll erhalten haben.

• Wir haben eine Mail von einem Lehramtsstudierenden erhalten, welcher bemängelt,
dass es nur sehr wenig Auswahl bei den Wahlpflichtmodulen und Seminaren (Semi-
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nar 2) gibt. Helen verweist darauf, dass sie das nochmal in dem entsprechenden TOP
ansprechen möchte.

Weitere Berichte:

• Niklas berichtet von der Fakultätsversammlung. Dort gab es eine Sicherheitsbeleh-
rung, die Fluchtwege sind über die Flure durch das nächstgelegene Treppenhaus, wei-
ter haben auch Büros aufgeräumt zu sein, da auch der Weg vom Arbeitsplatz zur Tür
zum Fluchtweg zählt.

• Leif berichtet, dass er wegen des kommentierten Vorlesungsverzeichnisses mit André
in Kontakt steht. Weiter muss nochmal bei Herrn Neumann nachgefragt werden, da
sich zum dem Thema noch nicht alle Profs bei Herrn Neumann gemeldet haben.

• Helen berichtet von dem Institutsrat am letzten Mittwoch. Dort wurde der Haushalt
beschlossen, es gibt vllt. zukünftigmehrHiWi-Stellen und es ging umdie neueHome-
page. Auch wurde der online-Lehre Termin ausgewertet und Prof Löhne übernimmt
die Studiengangsverantwortlichkeit von Prof Althöfer.

• Helen berichtet vom Institutsgespräch mit Frau Lindmeier, Herrn Oertel-Jäger und
Herrn Ankirchner. Es ging um die online Lehre und war alles in allem ein guter Aus-
tausch. Antonia fragt, ob es auch um die Seite für die Stellenauschreibung ging. Leif
antwortet, dass es ein Extra-Treffen zur Website geben soll. Auch erinnert er daran,
dass Dinge die im Institutsgespräch angesprochen werden sollen, gerne an die Teil-
nehmer weitergeleitet werden können.

• Helen berichtet von Gespräch zur online Lehre, dort wurde Herr Hinrichs als gutes
Beispiel angeführt und über Probleme aus Studierenden- und Lehrendensicht im letz-
ten Jahr gesprochen. Wir haben nochmal den Wunsch nach Live-Formaten geäußert.
[Anm. des Protokollanten: auf demGespräch wurde genauer davon gesprochen, dass
es eine Veranstaltung geben soll die Live sein soll. Dies müsse nicht unbedingt die
Vorlesung sein, sondern könnte auch eine Fragestunde haben. Das wichtige sei eine
Möglichkeit zu haben einfach und direkt Fragen stellen zu können.] Demnächst soll
es auch noch eine Sitzung zu den Prüfungen geben, auf der über Dinge gesprochen
werden soll, die dort schief gelaufen sind.

• Helen berichtet von der FMI-Kom. Dort wurde über zukünftige Veranstaltungen ge-
sprochen, also den heutigen Spieleabend, den Anime-Abend in der nächsten Woche,
FEST-Level 3 und die von Larissa geplante Mastereinführungsveranstaltung, welche
gestern stattgefunden hat. Leif wirft ein, dass dort eine Person anwesend war. He-
len führt weiter aus, dass auch über die von uns eingebrachte Idee der FMI-Mützen
gesprochen wurde, welche unsere Idee war, für eine bessere Sichtbarkeit von FSR-
Mitgliedern bei Veranstaltungen zu sorgen und damit auch bei Problemen wie Be-
lästigung direkt ansprechbar zu sein. Niklas ergänzt, dass diese eher auf Ablehnung
gestoßen sind, da gewisse Personen keine Mützen tragen würden und sie auffälliger
als T-Shirts seien. Antonia wirft ein, dass sie den zweiten Punkt nicht nachvollziehen
könne. Helen ergänzt, dass es eher allgemeine vorbehalte gegen die Mützen von Sei-
ten der Infos gab und die Frage war, ob Mützen eine sinnvolle Maßnahme sind und
es nicht eher um die Frage gehen sollte, wie wir allgemein für mehr Sichtbarkeit sor-
gen und schlägt vor, dass man eine Handynummer verteilen könnte, an die man sich
im Zweifel wenden könnte. Joni entgegnet, dass eine Handynummer raus zu geben
schwierig sei, da es kompliziert sei eine zu besorgen und dann zu verwalten und stellt
weiter die Frage in den Raum, wie man die Person denn dann finden soll, außerdem
spricht er sich für Schärpen aus. Helen geht darauf ein und berichtet, dass bei der StET
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private Handynummern raus gegeben wurden und ja zum treffen präzise Ortsanga-
ben möglich seien. Leif fragt ob die Diskussion nicht gerade irgendwie am Ziel vorbei
gehe, da wir irgendwie Sichtbarkeit, aber nicht zu viel Sichtbarkeit wollen. Joni wirft
ein, dass er das Problem mit zu viel Auffälligkeit nicht versteht und führt an, dass
man ja nicht den Unterschied erkennt, ob jemandmit irgendwem einfach nur so redet
oder wegen einer Belästigung o.ä. und das wirklich wichtige sei ja allgemein Präsenz
zu zeigen. Felix äußert sich darauf kritisch, was dies mit der Stimmung einer Veran-
staltung mache und spricht sich eher für Mützen, statt Warnwesten aus, um keinen
Überwachungseffekt zu erzeugen. Joni präzisiert daruf, dass man einfach nur auf-
fällig sein will, man ist ja generell für jedes Problem ansprechbar, also nicht nur bei
Belästigung o.ä., sondern auch z.B. wenn jemand etwas verloren hat. Felix stellt die
Frage in den Raum, wie man die Info an die Leute bekommt, an wen sie sich wenden
sollen. Joni spricht sich dafür aus dies offen zu kommunizieren und z.B. am Anfang
der StET die Studis darüber zu informieren, dass man sich bei sämtlichen Problemen
einfach an die entsprechenden Menschen wenden kann. Helen erinnert daran, dass
wir uns bereits auf der letzten Sitzung dazu verständigt hatten gezielt bei entspre-
chenden Veranstaltungen wie z.B. der Stadtrallye die Informationen am Anfang an
alle offen zu kommunizieren. Leif erinnert an den eigentlichen Kern der Diskussion,
dass wir uns genau überlegen sollten, was wir jetzt eigentlich wollen und führt an,
dass man T-Shirts vergessen kann, oder gerne mal Abends eine Jacke drüber zieht.
Antonia versucht einen Konsens zusammenzufassen und fasst zusammen, dass wir
lieber zu auffällig, als zu unauffällig sein wollen und Mützen scheinbar nicht gewollt
seien. Allgemeine zustimmung. Joni erinnert nochmal an seinen Vorschlag von Schär-
pen, da er diese für gut geeignet hält.

• Niklas berichtet von der FSR-Kom, dort hat er seinen Antrag zurück gezogen, da die
allgemeine Meinung war, dass der Aufbau der Hüpfburg nicht abgestimmt werden
sollte, da sonst der Eindruck entstehen könnte, dass es immer eines Antrages bedarf,
um FSR-Kom-Inventar zu benutzen. Allerdings wurde positiv aufgenommen, dass
die FSR-Kom über die Aufbaupläne informiert wurde und es wurde das vorhaben
begrüßt. Damit stünde dem Aufbau nichts mehr im Weg, Niklas möchte damit aller-
dings warten, bis die Corona-Fallzahlen nicht mehr auf einem so hohen, steigenden
Niveau sind.

1.2 Seminare im Mathestudium

Helen berichtet, dass sich Dozenten beschwert haben, dass Seminare oft nicht so gut laufen
und etwas unklar sei, wie diese eigentlich ablaufen sollen. Auch sei es für die Studieren-
den, aufgrund des begrenzten Angebotes z.T. schwierig ein Seminar in dem Fachbereich
(in dem er seine Vertiefung machen möchte) zu belegen. Daher würde sie gerne eine Um-
frage allgemein zu Seminaren erstellen um die aktuelle Situation besser zu dokumentieren.
Joni berichtet darauf, dass es in Erfurt z.B. eine Freitagsumfrage gibt, als jeden Freitag eine
andere Frage an die Studis, wenn man das auch hier etablieren würde, könnte man leicht
verschiedene Dinge unkompliziert bei den Studis abfragen.

Helen berichtet weiter, dass sie auch schon eine Umfrage auf der Website zu den Wahl-
pflichtmodulen erstellt hat, welche sie demnächst Live schalten möchte. Joni wirft ein, dass
andere durchaus direkt reine Umfragetools nehmen, aber bei solchen kleineren Fragen sei
dies vllt. nicht notwendig und es über die Website laufen zu lassen stärke im Zweifel auch
die Bindung an den FSR.

Joni und Leif erklären sich bereit Helen bei den Umfragen zu unterstützen.

Helen, Joni, Leif: Um-
fragen erstellen
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1.3 Nachbesprechung vergangener Veranstaltungen

1.3.1 FEST Level 2 am 26.03./27.03.2021

Niklas berichtet vom FEST Level 2, es waren 13 Teams zu je 5 Teilnehmern mit dabei. Es
war eine schöne Veranstaltung und es wurde das Turnier auch wieder gestreamt. Bei die-
sem Turnier wurde dieses Mal nach einer Art Doppel-KO-System gespielt, da aber auch
schwächere Teams an dem Turnier teilnehmen war das etwas ungünstig, da diese dann z.T.
nach zwei herbenNiederlagen direkt ausgeschieden sind. Daher soll zukünftigwieder nach
dem Schweizer System gespielt werden, bei denen alle eine feste Anzahl an Spielen haben
und immer gegen Ähnlich gute Leute spielen, also spätestens ganz am Ende spielen dann
die ganz schwachen Teams gegeneinander und haben dann auch mal die Möglichkeit zu
gewinnen.

1.4 Planung zukünftiger Veranstaltungen

1.4.1 Spieleabend am 16.04.2021

Niklas berichtet, dass alles geplant ist und alle herzlich um19Uhrdazu eingeladen sind.

1.4.2 FEST Level 3 am 07.05./08.05.2021

Niklas berichtet, dass das FEST Level 3 auf den 07./08.05. verschoben wurde und jeweils an
einem Tag Rocket-League und Age of Empires gespielt werden wird.

07.05.2021: FEST Le-
vel 3 - Rocket-League

08.05.2021: FEST Le-
vel 3 - Age of Empi-
res

1.4.3 Physikerradtour

Helen berichtet, dass uns die Physiker wieder wegen einer Radtour wie im letzten Sommer
angefragt haben (natürlich wieder mit entsprechenden Hygienekonzepten) und fragt, ob
wir uns wieder beteiligen wollen. Joni erzählt, dass es eine gute Veranstaltung war und er
es begrüßen würde, wieder daran teilzunehmen. Allgemeine Zustimmung dazu.

1.4.4 Fakultätsfest

Helen berichtet, dass uns die Uni Örtlichkeiten vermieten würde und es aktuell nicht un-
möglich wäre den UHG Innenhof zu bekommen und fragt, ob wir noch Vorschläge für an-
dere Orte hätten. Antonia berichtet, dass im letzten Jahr das Faulloch angefragt wurde, da
das UHG schon belegt war, da es aber dieses Mal noch nicht belegt ist, würde sie das UHG
präferieren.

1.4.5 Anime-Abend

Antonia erinnert daran, dass nächste Woche ein Anime-Abend geplant war und fragt, ob es
bereits einen Termin gibt. Leif verneint dies, möchte sich aber kümmern.

Leif, Micha: Anime-
Abend planen

1.4.6 Kommende Veranstaltungen

Antonia fragt nach Vorschlägen für kommende Veranstaltungen. Leif wirft ein, dass es mal
die Idee eines Quizabends gab. Niklas antwortet, dass er die Veranstaltung aus dem Boden
stampfen kann, da er diese Veranstaltung gerne hätte. Antonia bietet ihre Hilfe an.

Niklas, Antonia:
Quizabend planen

4



1.5 KOMA

Joni berichtet, dass am Wochenende wieder eine online KOMA war. Weiter sei im August
eine KOMA in Bonn geplant, danach sehe es aber schwierig aus, daher kam die Idee auf,
dass ja bereits in Jena eine KOMA geplant war, welche nicht stattgefunden hat, die KOMA
deshalb im SoSe 2022 in Jena stattfinden zu lassen. Für die Orga hat er bereits Paul und
Jill (sie haben gerade erst eine Koala organisiert), Jan (da er von Technischen Dingen viel
Ahnung mitbringt), Helen (da in der Fachschaft gut vernetzt), sowie Uschi (da er wie er
selbst ja bereits einmal angefangen hatte eine KOMA zu organisieren) angefragt hat. Aktu-
ell sei noch das größte Problem, dass noch ungefähr 8000€ für die KOMA fehlen würden,
deshalb möchten sie zeitnah mit der Organisation beginnen. Weiter haben Dresden und
Bochum bereits Unterstützung bei der Organisation signalisiert. Als Termin wird Himmel-
fahrt 2022 anvisiert. Joni fragt, ob der FSR das so unterstützen möchte. Antonia fragt, ob es
irgendwelche Einwände dazu gibt. Es sind keine zu erkennen.

1.6 StET-Dokumentation

Helen erinnert alle Leute, die eine Verstaltung in der letzten StET gemacht haben eine Doku
zu schreiben, damit das vernünftig organisiert ist.

1.7 T-Shirts

Helen berichtet, dass sie ein Angebot von Engelbert-Strauß für T-Shirts in der Fachschafts-
Petrol-Farbe mit dem FMI-Logo für Frauen und Herren T-Shirts eingeholt hat. Die Kosten
würden sich auf ca. 15 Euro pro T-Shirt belaufen. Die Kosten sollen von den FSRen getragen
werden. Niklas wirft ein, dass es doch schon mal Fakultäts-T-Shirts gab, man könnte also
bei der Fakultät nachfragen, ob sie die T-Shirts unterstützen würden, da es ja jetzt doch
Fakultäts-T-Shirts werden sollen.

1.8 Helfen

Helen berichtet, dass Mails von Studis, die Hilfe bei uns gesucht haben in der Vergangen-
heit oftmals ziemlich lange im Postfach lagen, bevor sie beantwortet wurden. Helen würde
es gerne hinbekommen, dass diese schneller beantwortet werden, aber es sei irgendwie un-
klar, ob die Mails schon beantwortet seien, bzw. wer antwortet und vor allem, wie man
schnelle Antworten hinbekomme. Sie schlägt dazu vor, dass man vllt. in eine Gruppe zu
dem Thema schreiben könnte, wenn eine Mail ankommt und vermerken könnte, wenn sich
jemand darum kümmert. Joni berichtet vom KOMA e.V., dort sei es so, dass es eine extra
Liste mit Leuten gebe, die prinzipiell auf Fragen antworten können und beim Antworten
auf eine Mail, wird diese Liste in CC gesetzt und dann wüsste jeder, dass auf die Mail be-
reits geantwortet wurde. Helen führt aus, dass sie vor allem auch nicht Micha vorgreifen
wolle und man einfach die Telegram-Gruppe nutzen könnte. Joni merkt an, dass Telegram
nicht so vertrauenswürdig sei und ihm egal wäre, wer genau antwortet. Helen schlägt vor,
dass man einfach auf Mails antworten könnte und das dann einfach kurz Micha mitteilt,
wenn das für ihn in Ordnung sei. Antonia fragt, was jetzt das beste sei. Joni antwortet dar-
auf, dass es keine beste Lösung gebe, vielmehr solle die Lösung zum aktuellen FSR passen,
damit immer die richtigen Leute möglichst schnell antworten. Leif schlägt vor, dass einfach
der erste, der die Mail sieht eine Info in die Telegram-Gruppe schreibt und wenn darauf
geantwortet wird, der FSR-Mathe in CC gesetzt wird, damit Micha sieht, dass geantwortet
wurde. Antonia merkt an, dass man am besten dazu schreiben sollte, worum es in der Mail
geht. Micha nimmt nun an der Sitzung teil und erklärt kurz sein Mail-System, wonach blau

5



markierte Mails über den Verteiler geschickt werden, weiße Mails halbwegs relevant sind
und die roten die wichtigen Mails seien.

1.9 GNOMI

Niklas berichtet, dass ihm beim betrachten der neuen FMI-Website aufgefallen ist, dass un-
ter Studium->Studienstart (also so etwa der ersten oder zweiten Seite die man sich vllt.
anschaut, wenn man überlegt in Jena an der FMI zu studieren) ziemlich präsent unter „Wie
gestalte ich meine Freizeit in Jena?“ direkt als erster Punkt GNOMI verlinkt ist. Weiter sei
dort das Emmbi-Programm und die FSRe nur im Text relativ unpräsent verlinkt, worüber
man auch mal nachdenken könne, aber darum soll es jetzt nicht gehen. Es gibt aus seiner
Sicht nun zwei Probleme, zum einen sei dort (genau wie beim Mentorinnenprogramm)
noch keine Seite verlinkt, also müsste eine entsprechende Seite angelegt werden. Zum an-
deren (und das sei das größere Problem), sei GNOMI aktuell leider ziemlich eingeschlafen
und dann sollte so prominent nichts verlinkt sein, das gar nicht stattfindet. Er sehe nun
zwei Möglichkeiten, entweder wir lassen die Verlinkung dort entfernen, oder (was er per-
sönlich bevorzuge) wir müssten GNOMI wieder reaktivieren. Marie führt an, dass es nun
doch noch Gelder für Emmbi gäbe und es somit auch in diesem Semester weiter laufen
wird, weiter schlägt sie vor, mit den anderen Mentorinnen zu sprechen, ob und wie man
GNOMI wieder aktivieren könnte. Antonia stellt die Frage in den Raum, ob man es über-
haupt so „groß“ bewerben müsse. Helen entgegnet, dass die Frauenquote bei uns in Mathe
zwar nicht so das Problem sei, aber das in z.B. Informatik ein deutlich größeres Problem
darstellt und es wird viel Geld dafür ausgegeben, dann könne man schon herzeigen, was
in die Richtung macht. Joni schlägt vor, dass man bei der Fakultät mal nach einer Stelle
für Frauenförderung fragen könnte, die dann sowohl Emmbi als auch GNOMI organisie-
ren könnte. Marie begrüßt die Idee und betont nochmal, dass sich die Mentorinnen bislang
ausschließlich umEmmbi gekümmert haben. Joni präzisiert seine Idee nochmal, dass es gut
wäre, wenn es eine Person organisieren würde, da es dann eine zentrale Stelle gäbe, die da-
für verantwortlich ist. Man müsse nur schauen, ob die Fakultät die Idee mit trage. Antonia
fragt, ob wir die Idee in den Fakultätsrat tragen wollen. Joni entgegnet, dass er es besser
fände, die Gleichstellungsbeauftragten an unserer Fakultät anzusprechen (King, Hufsky,
Dittrich, Oertel-Jäger) oder sich an das Gleichstellungsbüro der Uni zu wenden. Die Idee
wird allgemein für gut befunden. Marie regt zusätzlich noch an, dass wenn man eine Stelle
schafft diese nicht nur für Veranstaltungen zuständig sein könnte, sondern auch als An-
sprechpartner von Frauen bei Problemen jeglicher Art sein könnte. Joni wirft noch für die
Antragsstellung der Stelle in den Raum, dass man darauf verweisen könnte, dass Emmbi
ja schon gut sei, es danach aber leider nicht weiter gehe. Antonia, Marie und Joni erklären
sich bereit ein Konzept zu erarbeiten.

Antonia, Marie, Jo-
ni: GNOMI/Emmbi-
Orga-Stelle-Konzept
erarbeiten

1.10 Sonstiges

• Joni berichtet, dass letztes Wochenende online KOMA war und zwei Resolutionen
verabschiedet wurden, welche auch für uns interessant wären und Besprochen wer-
den sollten und fragt, ob Interesse daran besteht. Antonia fragt, um welche Themen
es dort geht. Joni führt aus, dass es zum einen um einen Tarifvertrag für studierende
geht, umDingewieArbeitsschutz und angemessene Bezahlung sicher zu stellen. Zum
anderen sind Bundesmittel für Tutorenstellen ausgelaufen und gerade in Sachsen sei
dies ein großes Problem, da es oftmals zu wenige Tutoren gibt und man verhindern
müsse, dass Übungsleiter mehr arbeiten, als das wofür sie bezahlt werden. Antonia
fragt, wie jetzt weiter verfahren werden soll. Joni führt aus, dass er die Resolutionen
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heute fertig macht und dann könne man sich überlegen, wie man das weitergibt.

• Antonia fragt, ob allen der Termin als wöchentliche Sitzung passt. Leif antwortet, dass
ihmder Termin passe, aberman vielleicht auch diejenigen fragen solle, die heute nicht
anwesend sein konnten. Antonia entgegnet, dass ja alle gewähltenMitglieder Zeit hät-
ten und anwesendwären.Wir behalten Freitags 16:15Uhr alswöchentlichen Sitzungs-
termin bei.

Die nächste Sitzung findet nächsten Freitag um 16:15 Uhr wieder online statt.

Niklas Menge Antonia Runge
Protokollführung Sitzungsleitung
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Protokoll der zweiten Sitzung
des FSR Mathematik
im Sommersemester 2021

Datum: 23. April 2021
Zeit: 16:15 - 16:46 Uhr
Ort: Jitsi-Meeting

Anwesende Gewählte: Max Krischeu, Niklas Menge, Antonia Runge,
Helen Würflein, Felix Zimmermann

Abwesend: Jennifer Frick, Leif Jacob, Michael May
Gäste: Jonathan Schäfer

Sitzungsleitung: Antonia Runge
Protokoll: Niklas Menge

Tagesordnung:
TOP 1 Berichte
TOP 2 Nachbesprechung vergangener Veranstaltungen
TOP 3 Planung zukünftiger Veranstaltungen (1 Finanzbeschluss)
TOP 4 Sonstiges

Im Protokoll wird das generische Maskulinum benutzt.

2.1 Berichte

Wir beginnen die Sitzung mit unserem Begrüßungsritual.

Es gab einige E-Mails:

• Die Students for Future Jena haben uns eine Mail geschrieben und darauf hingewie-
sen, dass es vom 17. bis 21. Mai die nächste bundesweite Public Climate School geben
wird.

• Herr Jäger hat uns eine Mail mit einer Umfrage zum nächsten Termin des Instiutsge-
sprächs geschickt.

Institutsgesprächsleu-
te: in Terminfindung
eintragen

• Auf dieMail des Studierenden von der letztenWoche (wegen der geringenWahlmög-
lichkeiten im Wahlpflichtbereich) hat Frau Lindmeier geantwortet und gesagt, dass
man die Probleme an den Studiendekan herantragen sollte und gewünscht, dass man
eine Aufstellung der Wahlpflichtmodule der letzten 4 Semester machen könnte, um
größere Probleme erkennen zu können. Joni geht darauf ein und betont, dass es egal
sei, ob es größere oder weniger größere Probleme seien, es seien Probleme, die die
Uni lösen müsse. Weiter sollte man fragen, ob Fälle bekannt sind, indem die Leute ihr
Studium verlängern mussten und diese sollte man dann auch anführen.

• Uns hat ein Erasmusstudent aus Belgien geschrieben, der Schwierigkeiten hat alle nö-
tigen Informationen bei uns an der Uni zusammen zu bekommen. Helen schlägt vor
ihn an das Internationale Büro zu verweisen, da die besser mit Erasmus Bescheid wis-
sen. Joni stellt die Frage in dem Raum, ob es nicht vielleicht eher Studiumsprobleme
sein könnten, dort könntenwir doch helfen und es klingt schon nach unseremBereich.
Leif erklärt sich bereit sich darum zu kümmern.

Leif: Erasmus-Studi
helfen
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Weitere Berichte:

• Helen berichtet, dass sie sich gestern mit André und Uschi unterhalten hat, wie man
dieNebenfächer besser vermarkten könnte. Es gebe ja eine großeAuswahl und gerade
Medical Data Science sei ja ein sehr besonderes Nebenfach. André führt das Thema
weiter und komme im Zweifel auf einzelne von uns zu. Joni begrüßt es ausdrücklich
mehr Informationen zur Verfügung zu stellen, da das Nebenfach bereits im ersten
Semester belegt werden muss.

• Antonia berichtet vomFakultätsrat. Dortwurde berichtet, was das KSZ im letzten Jahr
gemacht hat, die Fakultätsversammlung wurde nachbesprochen und Daphne hat von
einerUmfrage zu den Prüfungen berichtet, bei der eswohl positives Feedback gab.Ni-
klas fragt kritisch nach, dass er sich das bei Info nicht so gut vorstellen könne, da seine
Info Prüfungen (vomAblauf) schlechter gelaufen seien, als die Mathe-Prüfungen. Jo-
ni wirft ein, dass man bedenken müsse, dass es in Info viele mündliche Prüfungen
gebe und die laufen organsitorisch prinzipiell besser.

2.2 Nachbesprechung vergangener Veranstaltungen

2.2.1 Spieleabend am 16.04.2021

Helen berichtet vom Spieleabend letzte Woche. Der Abend war gut, es waren viele Leute
aus vielen verschiedenen Fachschaften da und es war eine gute Möglichkeit der Vernet-
zung.

2.2.2 Anime-Abend am 22.04.2021

Leif berichtet, dass die Werbung total schief gelaufen ist und es erst 5 Stunden vor der Ver-
anstaltung ein Plakat gab. Daher waren auch nur 2 nicht Orga-Leute da, aber ansonstenwar
es ein schöner Abend.

2.3 Planung zukünftiger Veranstaltungen

2.3.1 Quiz-Abend am 29.04.2021 29.04.21: Quiz-Abend

Felix berichtet, dass der Abend für nächste Woche Donnerstag 20 Uhr geplant ist. Judith
hatte schonmal Pub-Quizze im privaten Rahmen gemacht, daher stehen die Fragen bereits,
außerdem gibt es schon ein Plakat und einenWerbetext. Felix stellt die frage nach Preisen in
den Raum. Niklas berichtet, dass er noch Ersti-Beutel habe und da etwas zusammenstellen
könne. Antonia sagt, dass wenn noch Zeug da ist, brauchen wir auch kein Geld beschlie-
ßen. Helen stimmt dem zu, meint aber das wir auch Geld beschließen könnten, obwohl wir
immer noch gesperrt sind. Außerdem fragt sie, welche FSRe dabei sind. Niklas antwortet,
dass es alle drei FSRe der FMI seien.

2.3.2 FEST Level 3 am 07.05./08.05.2021

Niklas berichtet, dass heute vermutlich die Werbung startet. Weiter ist geplant FEST-Tassen
als Preise zu kaufen undGurken für die letzten Plätze. Dazu gibt es einen Finanzplan.

Finanzbeschluss SS21/1: Der Fachschaftsrat Mathematik beschließt 22€ für
das FEST-Level 3 am 07. und 08.05. gemäß Finanzplan.

Abstimmung: 6/0/0† ⇒ angenommen
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2.3.3 Weitere Veranstaltungen

Helen berichtet, dass die Orga des Spieleabends sich überlegt hat, den Spieleabend mit vie-
len FSRen zuwiederholen. Terminlichwäre das vermutlich die übernächsteWoche oder die
Woche danach.

Antonia fragt, obwir nochweitere (langfristige)Veranstaltungen,wie z.B. eine onlineRallye
geplant werden sollen. Helen trägt das Thema in die nächste FMI-Kom.

2.4 Sonstiges

• Helen erinnert nochmal daran Werbung für die Wahlpflichtumfrage zu machen. Ni-
klas fragt, obman das auch bei den Erstis bewerben sollte. Joni antwortet, dass es auch
imNebenfachWahlpflichtmodule gebe, daher solle man auch bei ihnenWerbungma-
chen.

• Helen berichtet, dass die Planungen für die Inverse Rallye laufen und wirbt dafür
Erstis zu fragen, ob sie mitmachen wollen.

• Joni berichtet, dass er daran beteiligt ist, eine deutschlandweite Umfrage zur physi-
schen Gesundheit zu planen. Wenn noch jemand Fragen hat, die ihn interessieren,
kann er sich an Joni wenden, ansonsten werden wohl auch noch Sponsoren gesucht.

Die nächste Sitzung findet nächsten Freitag um 16:15 Uhr wieder online statt.
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Einnahmen Freigabe Ausgaben Anzahl Betrag
FSR Physik 22,00 € Tassen 1. Platz RL 3 23,85 €

FSR Mathe 22,00 € Tassen 2. Platz RL 3 23,85 €

FSR Bioinformatik 22,00 € Tassen 3. Platz RL 3 23,85 €

FSR Infomatik 22,00 € Tasse 1. Platz AoE2 1 8,95 €

FSR Psychologie 22,00 € Tasse 2. Platz AoE2 1 8,95 €

Tasse 3. Platz AoE2 1 8,95 €

Versand durch DPD 1 6,65 €

Essiggurkenngläser 4 4,95 €

Gesamt 110,00 € Gesamt 110,00 €

Finanzplan FEST: Level 3

Für die dritte Rundes des FEST möchte wir gerne als Preise für die Gewinner personalisierte Tassen kaufen 

(https://tassendruck.de/tassendesigner?model=TD‐100001) und vergeben. Die Kosten dafür werden von 

allen teilnehmenden FSRen getragen. Bei Rocket League tretten jeweils Teams von drei Spielern an, bei Age 

of Empires Einzelspieler. Die verschiednen Preise pro Stück ergeben sich, da der Preis für größere Mengen 

kleiner wird. Für die letzten Plätze gibt es als Trostpreis wieder Gurkengläser



Niklas Menge Antonia Runge
Protokollführung Sitzungsleitung

†Ja-Stimmen / Nein-Stimmen / Enthaltungen.
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Protokoll der dritten Sitzung
des FSR Mathematik
im Sommersemester 2021

Datum: 30. April 2021
Zeit: 16:15 - 16:34 Uhr
Ort: Jitsi-Meeting

Anwesende Gewählte: Jennifer Frick, Leif Jacob, Max Krischeu, Michael
May, Niklas Menge, Antonia Runge, Helen
Würflein, Felix Zimmermann

Gäste: André Prater

Sitzungsleitung: Antonia Runge
Protokoll: Niklas Menge

Tagesordnung:
TOP 1 Berichte
TOP 2 Nachbesprechung vergangener Veranstaltungen
TOP 3 Planung zukünftiger Veranstaltungen
TOP 4 Sonstiges

Im Protokoll wird das generische Maskulinum benutzt.

3.1 Berichte

Wir beginnen die Sitzung mit unserem Begrüßungsritual.

Es gab einige E-Mails:

• Wir haben eine Mail mit der Wahlbekanntmachung bezüglich der studentischen Gre-
mienwahlen bekommen, die schon über den Verteiler geschickt wurde.

• Wir haben eine Mail mit Infos zu den StuRa-Finanzen bekommen, wir sind jetzt wie-
der Liquide (abgesehen von der Haushaltsperre). Ansonsten gibt es von Gero nun
Ordner zum besseren führen des Haushalts.

• Wir haben eine Mail von den Campustüten bekommen, mit der Frage, ob wir das
bewerben wollen. Micha fragt, ob wir dafür Werbung machen wollen, weil er das ei-
gentlich für eine coole Sache hält. Leif stimmt zu, dass dies eine gute Aktion ist und
die Studis ja etwas davon haben. Niklas bittet darum ihm die Mail weiterzuleiten.

• André hat uns eineMail zumHITmit den Programmpunkten geschickt.Wir sollen bis
zum 13.5. Leute benennen, die Stationen übernehmen können. Weiter wird der HIT
über GatherTown stattfinden. André fragt ob wir nicht jetzt auf der Sitzung Leute
benennen wollen (dies war zumindest in der Vergangenheit das übliche Vorgehen),
nächsteWoche sei aber auch ausreichend. Antonia fragt, ob jemand Lust und Zeit hat.
Leif meint, dass er Lust hat, aber noch nicht weiß, ob er Zeit hat. Antonia ruft dazu
auf sich bis nächste Woche Gedanken machen ob man Zeit hat.

alle: überlegen, was
man beim HIT über-
nehmen will

Weitere Berichte:

• Keine Berichte.

13



3.2 Nachbesprechung vergangener Veranstaltungen

3.2.1 Quiz-Abend am 29.04.2021

Felix berichtet, dass der Quiz-Abend an sich etwa 2 Stunden von 8 bis 10 gedauert hat. Es
wurde sich auf Discord getroffen und die Präsentation mit den Fragen wurde über bbb ge-
teilt. Aber auch nach dem eigentlichen Quiz gab es noch eine Gesprächsrunde auf Discord.
Ansonsten waren etwa 20 Leute da (mit nur wenigen FSR-Leuten), man könnte es also gut
wiederholen, vermutlich würden die Leute dann wieder dazu kommen.

3.3 Planung zukünftiger Veranstaltungen

3.3.1 FEST Level 3 am 07.05./08.05.2021

Niklas berichtet, dass es ein Design von Helen für die Tassen gibt. Alles weitere ist geplant
und es darf fleißig Werbung gemacht werden.

3.3.2 Spieleabend

Helen wirft ein, dass vermutlich am 14. Mai der nächste Spieleabend mit vielen FSRen ge-
plant ist.

3.3.3 Weitere Veranstaltungen

Antonia fragt, ob wir uns weitere Veranstaltungen überlegen wollen. Niklas fragt, wann
denn die nächste FMI-Kom sei. Helen antwortet, dass dies nächste Woche sei. Niklas geht
darauf ein und schlägt vor sich dort weitere Veranstaltungen zu überlegen.

3.4 Sonstiges

3.4.1 Studi für Marketing-Interview

André berichtet, dass er mit der Leiterin der Marketingabteilung der Uni-Jena gesprochen.
Diese möchte gerne 20-30 minütige Telefoninterviews führen, zu u.a. den Fragen, wie man
nach Jena gekommen ist und überwelche Social-Media-Kanäleman am besten erreicht wer-
den kann. Dazu soll am besten ein Zweitsemester (oder notfalls jemand aus dem 4.ten Se-
mester) befragt werden. André spricht sich für einen Bachelorstudenten aus. Helen meint
sie hätte schon jemanden imHinterkopf. Niklas ergänzt, dass er notfalls auch einfach Leute
finden könnte.

• Helen thematisiert nochmal die Mail zu den Gremienwahlen. Sie betont, dass wir uns
frühzeitig überlegen sollten ob und bei welchen Gremien wir kandidieren und wie
wir den FSR voll bekommen. Antonia konkretisiert, dass es neben FSR noch StuRa
und Fakultätsrat gibt, es sich jeder bis nächste Woche überlegen sollte, wo er antritt
und sie wird die Wahl nochmal als TOP auf die nächste Sitzung mit aufnehmen.

• André merkt an, dass er noch einen Schlüssel für den FSR-Raum hat. Diesen könne
er abgeben, wenn dies notwendig sei, andererseits könnte es ja auch Vorteile haben,
dass er oftmals in der Nähe ist. Wir sehen erstmal die Vorteile, wenn er den Schlüssel
behält, behalten aber die Tatsache, dass er ihn auch abgeben könnte im Hinterkopf.

Die nächste Sitzung findet nächsten Freitag um 16:15 Uhr wieder online statt.
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Niklas Menge Antonia Runge
Protokollführung Sitzungsleitung
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Protokoll der vierten Sitzung
des FSR Mathematik
im Sommersemester 2021

Datum: 7. Mai 2021
Zeit: 16:15 - 17:00 Uhr
Ort: Jitsi-Meeting

Anwesende Gewählte: Jennifer Frick, Leif Jacob, Max Krischeu, Michael
May, Niklas Menge, Antonia Runge, Helen
Würflein, Felix Zimmermann

Sitzungsleitung: Antonia Runge
Protokoll: Niklas Menge

Tagesordnung:
TOP 1 Berichte
TOP 2 Nachbesprechung vergangener Veranstaltungen
TOP 3 Planung zukünftiger Veranstaltungen
TOP 4 Gremienwahlen
TOP 5 Social-Media
TOP 6 Sonstiges

Im Protokoll wird das generische Maskulinum benutzt.

4.1 Berichte

Wir beginnen die Sitzung mit unserem Begrüßungsritual.

Es gab einige E-Mails:

• Wir haben eine Mail vom StuRa, mit der Bitte über unsere Social-Media-Aktivitäten
zu informieren, bekommen. Micha zählt auf, dass wir auf Facebook und Instagram
fsrmathe.jena heißen, unsere Website fsrmathe.uni-jena.de lautet und wir ansonsten
nur die E-Mail als weitere Kontaktmöglichkeit hätten. Er fragt, ob er etwas vergessen
habe. Helen merkt an, dass es noch das Kontaktformular auf der Website als Kontakt-
möglichkeit gibt. Leif fragt, ob alleAccounts über unsere E-Mail-Adresse laufen, damit
man die Accounts im Zweifel einfacher an spätere Mitglieder weitergeben kann. Ni-
klas bestätigt, dass der Instagram-Account über die FSR-Mail läuft. Micha fragt, ob er
in die Antwort mit reinschreiben soll, dass die Accounts über unsere FSR-Mail laufen.
Leif antwortet, dass wir das nicht mitteilen brauchen. Niklas und Helen entgegnen,
dass es auch nicht schaden kann das mitzuteilen, es im Zweifel ganz hilfreich sein
könnte, das diese Information existiert und wir es deshalb mitteilen sollten.

• Es gibt jetzt einen Semesterplan bis SoSe 2022, dieser wurde auch schon über den
internen Verteiler weiter geschickt.

• TVStud-Initiative Thüringen hat uns geschrieben. Es geht, um die Bitte der Unter-
zeichnung einer Petition, zur Eingliederung der Studentischen Hilfskräfte in den Ta-
rifvertrag der Länder. Micha fragt, ob er das weiterleiten soll, nach weiteren Meinun-
gen und ob es bei uns überhauptAnwendung findenwürde, dawir ja imwesentlichen
nur Übungsleiter hätten, die ohnehin nur für ein Semester angestellt werden. Niklas
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findet die Initiative gut und fände es auch nicht schlecht, wenn Leute von denen man
wüsste, dass sie es können, längere Zeit als Übungsleiter angestellt werden würden.
Helen bekräftigt den Vorschlag und betont, dass man ja notfalls auch kündigen könn-
te, aber eine Planbarkeit wäre schon gut. Micha fragt, ob wir das Thema auf die nächs-
te Sitzung vertagen und dann abstimmen wollen, ob wir das unterzeichnen möchten.
Leif entgegnet, dass wir es ja alle gerne selbst unterschreiben können, es auch gerne
bewerben können, er es aber ungern als FSR unterschreiben möchte. Niklas betont,
dass er kein Problem darin sieht, es als FSR zu unterschreiben, es wäre nur die Frage,
ob dies möglich sei, oder es tatsächlich Einzelpersonen sein müssen.

• André hat uns eine Stellenausschreibung geschickt. Die Stelle hat einen Umfang von
40 Stundenund es soll darumgehen, dass dieArbeitsgruppenseiten auf das neueCMS
umgestellt und neu gestaltet werden sollen. Micha fragt, ob jemand daran Interesse
habe. Helen meldet Interesse an, weiß aber nicht, ob sie Zeit dazu habe. Micha bittet
Helen bis Sonntag umRückmeldung, da er es sonst über denVerteiler schickenwürde.

Weitere Berichte:

• Micha berichtet vom Institutsgespräch am Mittwoch mit Herrn Jäger und Frau Lind-
meier. Dort wurde festgelegt, dass die Arbeitsform sein soll, sich dreimal im Jahr zu
treffen, jeweils in der vierten Semesterwoche und einmal Mitte September. Dort soll
dann jeweils zusammen diskutiert werden und Probleme sollen frühzeitig angespro-
chenwerden, damit diese dann in die entsprechenden Gremien getragenwerden kön-
nen und dieses Gremium als Kontrollgremium wirken kann. Zusammengesetzt wer-
den soll es vermutlich aus jeweils 4 Studenten und Professoren, wobei noch unklar
ist, ob die Professoren dort wechseln (bei uns ist das ja ohnehin der Fall). Das nächste
Treffen ist im September geplant.

4.2 Nachbesprechung vergangener Veranstaltungen

Seit der letzten Sitzung gab es keine von uns veranstaltete Veranstaltung.

4.3 Planung zukünftiger Veranstaltungen

4.3.1 FEST Level 3 am 07.05./08.05.2021

Niklas berichtet, dass alles geplant ist. Es gäbe heute Abend bei Rocket League 12 Teams zu
je 3 Personen und morgen bei Age of Empires insgesamt 8 Teilnehmer.

4.3.2 Spieleabend am 14.05.2021

Helen berichtet, dass der Spieleabend mit vielen anderen FSRen am 14.05. stattfinden soll.
Als Alternative zu Discord soll bbb verwendet werden. Dort sollen verschiedene (Break-

14.05.2021: Spiele-
abend

out)Räume erstellt werden, um ähnlich wie bei Discord zu verschiedenen Spielen verschie-
dene Räume zu haben.

4.3.3 HIT

Antonia erinnert, dass der HIT am 20. und 29.5. stattfindet, wobei es am 20.5 eher umMathe
geht und deshalbmehr von uns anwesend sein sollten.Micha könnte am 20.Helen ist relativ
frei und könnte an beiden Daten. Leif könnte an beiden Terminen, er betont, dass es wichtig
wäre Lehrämtlermit dabei zu haben, da diesemehr Fragen bekommenwerden.Niklas kann
am 20. und vllt. am 29. Felix könnte an beiden Terminen.
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4.3.4 Weitere Veranstaltungen

Antonia fragt,welcheVeranstaltungwir übernächsteWochemachenwollen und obdarüber
schonmal auf der FMI-Komgesprochenwurde.Helen antwortet, dass noch keine FMI-Kom
stattgefunden hat. Antonia fragt, ob man nicht mal wieder ein Beerpong-Turnier machen
könnte. Helen begrüßt den Vorschlag und findet, dassman das auch gutmit anderen FSRen
machen könnte. Sie äußert sich aber kritisch, ob die anderen FSRe direkt in derWoche nach

Helen: Beerpong-
Turnier planen

dem Spieleabend schon Lust haben. Micha wirft die Idee einer online Rallye in den Raum.
Leif bietet Unterstützung an. Micha fragt, ob wir Wunsch-FSRe hätten, mit denen wir das

Micha, Leif: online
Rallye planen

machen möchten. Leif spricht sich dafür aus einfach anzufragen, da es lustiger sei, wenn es
am Ende gemischt ist.

4.4 Gremienwahlen

Antonia fragt, ob wir schon Personen gefragt hätten. Niklas hat schon 3 Interessierte ge-
funden. Antonia regt an, sie doch mal auf Sitzungen einzuladen. Micha hat auch schon 3
Personen angesprochen, die sich aber eher kritisch geäußert hätten, da sie aktuell so viel zu
tun hätten.

Helen meldet Interesse an sich für den StuRa aufstellen zu lassen, Antonia für den Fakul-
tätsrat und Leif ebenfalls für den StuRa.

4.5 Social-Media

Antonia erinnert daran, dassUschi in der Telegram-Gruppe kritisiert hatte, dass bei FB nicht
mehr so viele Informationen ankommen. Felix entgegnet, dass ihm nicht ganz klar ist was
Uschi genaumeint, aber es sei korrekt, dass er ab und zu vergesse eine Veranstaltung zu be-
werben. Helen führt aus, dass sie mit Uschi gesprochen habe und das Problem sei, dass er
die Werbung einfach nicht angezeigt bekommt, aber wir sollten auch mehr Kanäle nutzen,
z.B. auch in denWhatsApp-Gruppen, in denenman halt drin ist. Niklas entgegnet, dass wir
natürlich viel mehr spammen können, aber die Frage ist, ob wir das wollen. Helen meint,
dass wir uns eben überlegen sollten, ob wir darauf vertrauen, dass sich die Leute informie-
ren wollen, oder ob wir Dinge aggressiv bewerben wollen. Antonia spricht sich dafür aus
erstmal nur auf die vorhandenen Veranstaltungsgruppen hinzuweisen. Leif entgegnet, dass
wir nicht darauf vertrauen sollten, dass Leute auf dieWebsite kommen, diese Hoffnung ha-
be er aufgegeben. Niklas schlägt vor erstmal für die Veranstaltungsgruppen Werbung zu
machen. Helen betont, dass die Verantstaltungswerbung auch nur eine Nachricht in der

Niklas: für Veranstal-
tungsgruppen Wer-
bung machen

Woche wäre und das jetzt auch nicht unter Spam falle, aber die Leute mehr abhole, als
Nachrichten in Gruppen, in denen sie nicht sind oder eben auf Instagram. Antonia schlägt
vor ein Meinungsbild zu machen.

Meinungsbild: Wer ist dafür Werbung für Veranstaltungen nur in den Veran-
staltungsgruppen zu machen.

Abstimmung: 5/1

Antonia greift noch Uschis zweiten Punkt auf, dass wir mehr in den Kalender schreiben
sollten und fragt ob das auf der FMI-Kom angesprochen werden sollte. Helen meint, dass
man dies machen könnte, aber der FSR Mathe wäre schon immer der FSR gewesen, der
den Kalender am meisten genutzt hatte, fände es aber auch gut, wenn man mehr eintragen
würde, da es dann auf der Website stehen würde und man es dort dann im Zweifel finden
würde.
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4.6 Sonstiges

• Helen erinnert, dass ja im letzten Jahr einWerbevideo für den FSR entstanden ist, dass
noch nicht genutzt wurde. Dieses könnte man ja jetzt mal nutzen, bevor es wieder zu
spät ist. Antonia schlägt vor es an die Profs zu schicken und zu fragen, ob sie dafür
werben möchten. Helen ergänzt dass sie es auch in die Ersti-Gruppen posten würde.
Antonia fragt, welche Profs nochmal gerade die Erstis unterrichten. Helen führt aus,
dass dies Lenz, Jäger, Green und Yakimova seien. Leif merkt an, dass es vllt. reicht, es
an die Hälfte der Profs zu schicken, da die Leute es nicht doppelt zu sehen brauchen.
Helen entgegnet, dass sich nicht alle Studis alle VL anschauen, also lieber doppelt, als
das es jemand nicht sieht. Micha fragt, ob es noch Änderungsbedarf am Video gibt.

Micha: Video an
Profs schicken

Niklas: Video in
Ersti-Gruppen stel-
len

Die nächste Sitzung findet nächsten Freitag um 16:15 Uhr wieder online statt.

Niklas Menge Antonia Runge
Protokollführung Sitzungsleitung
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Protokoll der fünften Sitzung
des FSR Mathematik
im Sommersemester 2021

Datum: 14. Mai 2021
Zeit: 16:15 - 16:57 Uhr
Ort: Jitsi-Meeting

Anwesende Gewählte: Jennifer Frick, Leif Jacob, Max Krischeu, Michael
May, Niklas Menge, Antonia Runge, Helen
Würflein, Felix Zimmermann

Gäste: Jonathan Schäfer

Sitzungsleitung: Antonia Runge
Protokoll: Niklas Menge

Tagesordnung:
TOP 1 Berichte
TOP 2 Nachbesprechung vergangener Veranstaltungen
TOP 3 Planung zukünftiger Veranstaltungen
TOP 4 Sportturnier Finanzbeschluss (1 Finanzbeschluss)
TOP 5 KoMa
TOP 6 Rückzahlung
TOP 7 Sonstiges

Im Protokoll wird das generische Maskulinum benutzt.

5.1 Berichte

Wir beginnen die Sitzung mit unserem Begrüßungsritual.

Es gab einige E-Mails:

• King hat uns bezüglich der Erarbeitung des Gleichstellungsplanes geschrieben. Er
wünscht sich auch dieMitarbeit durch Studierende.Micha schlägt Antonia undMarie
(wegenGnomi und Emmbi). Antonia betont, dass ausdrücklich auchmehrere Studie-
rendemit hin gehen können und der Plan auchwegen Gnomi und Emmbi wichtig sei.
Auch erklärt sie sich bereit mit an demPlan zu arbeiten.Weiter ist kein Interesse zu er-
kennen. Antonia merkt an, dass man sich gerne an sie wenden kann, wenn man noch
etwas zu dem Thema beitragen möchte.

• Es ist nur noch bisMontag Zeit sich für die Gremienwahlen aufstellen zu lassen. Dazu
haben Micha, Leif und Helen eine Erinnerungsmail an alle Studierenden geschickt.

• Es gab immernoch keine Semesterzuweisung.

• André hat uns wegen des CHE Ranking geschrieben. Die Befragung der Masterstudi-
engänge ist gestartet.

• André hat uns die finalen Vorabinformationen zum HIT geschickt. Micha hat dies
schon an die entsprechenden Personen weitergeleitet.

Weitere Berichte:
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• Helen berichtet vom Institutsrat am letzter Mittwoch, für uns relevant war nur der
oben thematisierte Gleichstellungsplan.

• Helen und Niklas berichten von der FMI-Kom. Es wurde über kommende und ver-
gangene Veranstaltungen gesprochen. Das Aufräumen der FSR-Rechner wurde auf
die Vorlesungsfreie Zeit verschoben. Es wurde sich darüber ausgetauscht, wie es mit
denWahlen bei den FSRen so aussieht und das die BioInfos Probleme haben ihren FSR
zusammen zu bekommen. Felix ergänzt, dass die BioInfos mit Ihrer Werbekampange
Erfolg hatten und bei der letzten Sitzung viele neue Leutewaren und daher guter Din-
ge sind, dass der FSR erhalten bleibt. Weiter geht er auf den geplanten Auslandsinfo-
Abend ein, den er unter zukünftigen Veranstaltungen nochmal ansprechen wird.

5.2 Nachbesprechung vergangener Veranstaltungen

5.2.1 FEST Level 3 am 07.05./08.05.2021

Niklas berichtet, dass alles gut geklappt hat. Es war wieder eine schöne Veranstaltung. Al-
lerdings soll es dennoch erstmal eine Pause bis Level 4 geben.

5.3 Planung zukünftiger Veranstaltungen

5.3.1 Spieleabend am 14.05.2021

Helen berichtet, dass alles läuft, heute Abend alle herzlich zum Spieleabend eingeladen
sind. Niklas merkt an, dass die Werbung ziemlich schief gelaufen ist. Dies sei zum einen
ein globales Problem gewesen, weshalb die Werbung insgesamt sehr spät gestartet ist. Dar-
über hinaus seien er und Helen zu gleichen Teilen Schuld daran, dass es keine Mail über
den Social-Media-Verteiler gab, weshalb mindestens Felix und die Infos das Plakat nicht
bekommen hatten (und vllt. die BioInfos).

5.3.2 Spieleabend am 20.05.2021

Niklas berichtet, dass nächste Woche Donnerstag um 19 Uhr wieder ein Spieleabend statt-

20.05.2021: Spiele-
abend

finden soll. Es wird wieder über bbb stattfinden. Außerdem war die Idee, Studieninteres-
sierte vom HIT (der am gleichen Tag stattfinden wird) auch gleich mit einzuladen.

5.3.3 Beerpong-Turnier

Helen berichtet, dass sie mit Max gesprochen hat, dieser aber aktuell keine Zeit habe. Sie
selbst habe auch noch keine Zeit gehabt das näher zu planen, aber sie wolle sich kümmern
und wird demnächst nochmal nach Helfern fragen.

5.3.4 Online-Rallye

Micha berichtet, dass es diese Woche ein Planungstreffen gab und verschiedene FSRe ange-
fragt wurden. Der aktuelle Stand ist: Biologen (angefragt), Germanisten (zusage), Anglis-
ten (zusage), Psychologen (absage). Es soll wieder verschiedene Stationen über bbb geben
und auch ansonsten soll alles gleich ablaufen, wie beim letzten mal, bis auf, dass sich Mi-
cha dafür einsetzen möchte, die Teams zu mischen und zu unterbinden, dass sich Gruppen
vorher finden, um die FSRe auch mal zu mischen. Terminlich soll das ganze in zwei oder
drei Wochen stattfinden.
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5.3.5 Sommerpicknickkonzert

Helen berichtet, dass sie Max Keller gefragt hat, ob wir mit dem FSR Physik ein Sommer-
picknickkonzert veranstalten möchten. Dabei soll es sich um ein Konzert auf einer großen
Fläche aufDecken undAbstand handeln. Alles in allem also eine größere Corona-Konforme
Veranstaltung. Vermutlich soll es im Zeitraum von 16 bis 21 Uhr stattfinden. Helen fragt, ob
wir Interesse daran haben. Micha und Antonia finden die Idee klasse und würden es auch
gerne mit organisieren.

5.3.6 Auslandsinfoabend

Felix berichtet, dass Sarah (von den Infos) und Judith (von den BioInfos) in der zweiten
Juniwoche einen Auslandsinfoabend organisieren möchten. Die Planungen sollten laufen,
es geht lediglich darum, nun einen Ansprechpartner in unserem FSR zu bestimmen. Daher
fragt Felix, ob jemand von uns im Ausland war, dies ist nicht der Fall. Deshalb übernimmt
Felix den Kontakt zu den beiden anderen.

5.3.7 Weitere Veranstaltungen

Es sind noch keine weiteren zukünftigen Veranstaltungen geplant.

5.4 Sportturnier Finanzbeschluss

Helen berichtet, dass wir letztes Jahr ein Sportturnier mit den Physikern hatten, aber be-
kanntermaßen gesperrt waren, weshalb wir die Hallenmiete nicht begleichen konnten, da-
her sind die Physiker für uns eingesprungen. Dieses Geld wollen wir ihnen jetzt zurück
zahlen.

Finanzbeschluss SS21/2: Der Fachschaftsrat Mathematik beschließt 357€ an
den FSR PAF, als Rückzahlung der ausgelegten Platzmiete für das Sportturnier
am 18.01.2020 zu bezahlen.

Abstimmung: 8/0/0† ⇒ angenommen

5.5 KoMa

Joni präsentiert uns den Stand der KoMa-Orga. Es wird verschiedene Arbeitsbereiche ge-
ben:

• Essen (ewiges Frühstück -> viele Leute mit coolen Ideen)

• Finanzen

• Goodies (Zuständig: Helen, einfach cooles Merch)

• Programm (Freizeit: Kneipentour, Exkursion, Stadtführung -> hier entwickelte Ideen
könnte man auch bei zukünftigen StET verwenden / Arbeit: Tagungsheft, Plenums-
präsi, AK-Plan)

• Helfermanagement (Aquirierung von Helfern, entsprechende Schichtplanung / Pla-
nung eines Danks an die Helfer: Give-Aways oder eigenes Event)

• Raumplanung/Logo (Raumplanung läuft hauptsächlich mit der Uni / Logo existiert
bereits, muss nur angepasst werden)

• Sponsoring (Einholen von Sach- und vor allem Geldspenden)
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• StuRa Kommunikation (Zuständig: Jil)

• Transport (von Lebensmitteln und Menschen, benötigt wird entsprechendes Equip-
ment wie z.B. Kühltechnik / Frage: wo bekommt man das her?)

• Technik (Zuständig: Jan Böhmer / Homepage, Pretix (Anmeldesystem-KoMa), Über-
tragungstechnik (da Corona vermutlich noch ein Thema sein wird / wer hier Ahnung
hat, kann sich gerne melden))

Weiter soll dieUni-Cloudgenutztwerden, in der die verschiedenenArbeitskreiseOrdner er-
halten. Jeder kann sich dort anmelden und damit wird alles möglichst übersichtlich.

Joni bedankt sich für unsere Aufmerksamkeit.

5.6 Rückzahlung

Helen betont, dass wir jetzt wieder Geld ausgeben können und daher Personen die noch
der Meinung sind Geld vom FSR zu bekommen sich bitte bei ihr melden sollen.

alle (die noch Geld
vom FSR bekom-
men): bei Helen mel-
den

5.7 Sonstiges

• Leif erinnert nochmal daran, dass die Anmeldung für die Gremienwahlen nur noch
bis Montag läuft, daher sollen alle daran denken die Zettel abzugeben.

alle: nicht vergessen
sich zur Wahl zu stel-
len

Die nächste Sitzung findet nächsten Freitag um 16:15 Uhr wieder online statt.

Niklas Menge Antonia Runge
Protokollführung Sitzungsleitung

†Ja-Stimmen / Nein-Stimmen / Enthaltungen.
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Protokoll der sechsten Sitzung
des FSR Mathematik
im Sommersemester 2021

Datum: 21. Mai 2021
Zeit: 16:15 - 17:07 Uhr
Ort: Jitsi-Meeting

Anwesende Gewählte: Leif Jacob, Max Krischeu, Michael May, Niklas
Menge, Antonia Runge, Helen Würflein, Felix
Zimmermann

Abwesend: Jennifer Frick
Anw. freie Mitarbeiter: Sebastian Uschmann

Sitzungsleitung: Antonia Runge
Protokoll: Niklas Menge

Tagesordnung:
TOP 1 Berichte
TOP 2 Nachbesprechung vergangener Veranstaltungen
TOP 3 Planung zukünftiger Veranstaltungen
TOP 4 Umfragen
TOP 5 Campus-Tüten
TOP 6 Sonstiges

Im Protokoll wird das generische Maskulinum benutzt.

6.1 Berichte

Wir beginnen die Sitzung mit unserem Begrüßungsritual.

Es gab einige E-Mails:

• Wir haben Mails mit Infos zu den StET bekommen. Genaueres wird im entsprechen-
den TOP besprochen.

• Die Infos haben uns eine Mail geschrieben, dass es nun einen Matrix-Server gibt, der
Discord ersetzen kann. Da niemand von uns damit Erfahrung zu haben scheint, sollen
alle die Mail durchlesen und überlegen, wie wir es anwenden könnten.

alle: Mail von den
Infos durchlesen

• Die StuRa-Technik hat uns geschrieben und uns mitgeteilt, dass am kommenden Wo-
chenende Tests gemacht werden und es daher zu Einschränkungen bei der StuRa-
Technik kommen kann.

• Nächsten Mittwoch um 16Uhr ist die nächste Studierenden-AG, bei der es u.a. um die
Akkreditierung gehen wird. Felix und Helen haben Interesse.

Felix, Helen: zur
Studierenden-AG ge-
hen

• Es sind 10 Wahlvorschläge für den nächsten FSR eingegangen. Wir begrüßen es sehr,
dass wir damit wieder eine volle Besetzung erreichen können.

Weitere Berichte:

• Niklas berichtet von der FSR-Kom amMittwoch. Es ging in großen Teilen umdie neue
Finanzordnung des StuRa (wofür es nächsten Dienstag um 18 Uhr eine allgemeine
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Einführung gibt, für alle die Interesse haben). In Detail ging es auf der Sitzung um
den Änderungsantrag von Jens, wonach zukünftig FSRe nicht mehr das 1,5-fache der
Semesterzuweisung, sondern nur noch das 1,0-fache auf dem Konto haben dürfen
(man also keine Rücklagen mehr bilden könnte). Weiter solle das Geld über der Ka-
pungsgrenze dann direkt dem StuRa und nicht erst der FSR-Kom zufließen. Es wurde
eine Erklärung beschlossen, in der sich klar gegen beide Punkte ausgesprochen wird.

• Micha berichtet vom gestrigen HIT. Es waren ein paar wenige Menschen da, es gab
Vorträge und die Didaktik hat sich viel Mühe gegeben. Als Plattform wurde Gather-
Town genutzt, das habe sehr gut funktioniert und Micha schlägt vor, dass man es
auch für zukünftige Veranstaltungen nutzen könnte. Niklas gibt zu bedenken, dass
die Plattform nur für eine kleine Anzahl an Teilnehmern gratis nutzbar sei. Helen
stellt die Frage in den Raum, ob wir es überhaupt verwenden dürfen, da nach der Stu-
Ra Richtlinie Plattformen explizit erlaubt werden müssen. Leif merkt an, dass man
GatherTown zwar ohne Account nutzen könne, aber dies ja z.B. auch bei Zoom so wä-
re und das sei ja auch Datenschutztechnisch nicht unbedenklich. Helen schlägt vor
das Thema mal beim StuRa/auf der FSR-Kom anzusprechen. Felix wirft ein, dass er
glaube, dass es bis 25 Personen kostenfrei nutzbar sei. Niklas betont, dass dies bei
den letzten Veranstaltungen nicht so sehr das Problem gewesen sei, aber es wäre echt
verdammt blöd, wenn Leute nicht zur Veranstaltung kommen können, weil das Limit
ausgereizt ist. Helen stimmt dem zu und schlägt vor zunächst den Datenschutzbeauf-
tragten zu befragen, was er dazu denkt und danach könnte man es in den StuRa/in
die FSR-Kom tragen.

Helen: Datenschutz-
beauftragten zu
GatherTown befragen

• Antonia berichtet, dass dieAbschlusssitzungder BerufungskommissionNumerik statt-
gefunden hat und eine Liste erstellt wurde, welche nun noch von den entsprechenden
Gremien abgestimmt werden muss.

• Antonia berichtet aus dem Fakultätsrat, dort ging es wieder um den Gleichstellungs-
plan (an dem Antonia und Marie mitwirken werden) und insbesondere um das Pro-
blem, dass es nurwenigeweibliche Vertreter inHiWi-Jobs gäbe.Wer in diesem Thema
Vorschläge hat, darf sich gerne an Antonia oder Marie wenden.

6.2 Nachbesprechung vergangener Veranstaltungen

6.2.1 Spieleabend am 14.05.2021

Niklas berichtet, dass wie bereits auf der letzten Sitzung angesprochen, die Werbung nicht
funktioniert hat und dementsprechend nur 8 Leute dabei waren.

6.2.2 Spieleabend am 20.05.2021

Niklas berichtet, dass nur 6 Leute da waren und man es zeitlich besser etwas später hätte
machen können, da dann alle Teilnehmer noch was essen mussten. Aber ansonsten war es
sehr schön undNiklas hat sich gefreut, dass wieder jemand dabei war, der lange nicht mehr
auf FSR Veranstaltungen war.

6.3 Planung zukünftiger Veranstaltungen

6.3.1 Online-Rallye

Micha berichtet, dass noch nicht viel mehr passiert ist, es aber mit den Germanisten und
Anglisten stattfinden wird. Ansonsten gehe alles seinen Gang und es sei geplant, dass es
übernächste Woche stattfinde. Helen erklärt sich bereit ein Plakat zu erstellen.

Helen: Plakat für
online-Rallye erstel-
len
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6.3.2 Auslandsinfoabend

Felix berichtet, dass der Auslandsinfoabend für die zweite Juni-Woche geplant sei.

6.3.3 Beerpong-Turnier

Helen berichtet, dass sie immer noch nicht dazu gekommen sei, etwas in der Sache zu pla-
nen.

6.3.4 Sommerpicknickkonzert

Helen berichtet, dass es eine Planungsgruppe zusammenmit den Physikern undKoWi gebe
und es in der nächstenWoche eine erste Sitzung gibt. Weiter berichtet sie, dass es Ideen gibt
es mit mehreren Bühnen zu veranstalten und sie das Café Wagner schon wegen einer Büh-
ne für einen Science-Slam angefragt hat. Ansonsten müsse eben geschaut werden, welche
Flächen man bekomme.

6.3.5 StET

Micha berichtet, dass er gestern die zwei Mails zu der StET über den internen Verteiler ge-
schickt hat. Es gäbe wieder HiWi-Stellen, mit einer neuen Aufschlüsselung, aber den glei-
chen Aufgaben. Demnach gibt es in der Mathematik 6 Stellen für die Grundständigen Stu-
diengänge (2 Bachelor, 1 WiMa, 3 Lehramt) und eine für den Master. Interessierte müssten
bis zum 15.6 gemeldet werden. Antonia, Max, Leif, Helen und Felix bekunden Interesse.

alle: nach Interessier-
ten für Mentorenstel-
len fragen

Weiter koordiniert André von Fakultätsseite die StET und hat um ein Treffen mit den StET-
Verantwortlichen gebeten. Helen, Uschi, Max und Micha bekunden Interesse die StET zu
planen. Helen fragt, was wir uns von Fakultätsseite denn für die StET wünschen. Es gäbe ja
auch verschiedeneWebsites: StET-Seite, FSR-Mathe-Seite, FMI-Seite. Uschi betont, dass z.B.
solche Fragen dieHead-Orgamit André besprechen sollte. Er sei aber derMeinung, dass die
FMI-Seite zu star sei, man also entweder wieder die FSR-Mathe-Seite nehmen sollte, oder
eben eine ganz neue Seite aufsetzen sollte. Helen stimmt den zu und betont, wie wichtig
es ist, einfach Dinge zu ändern. Uschi regt zusätzlich an, dass die Zusammenarbeit mit
der Fakultät wichtig sei, um z.B. wieder (frühzeitig) Briefe an die Erstis zu schicken und
die Möglichkeit zu nutzen Mails zu schicken. Helen wirft ein, dass sie es nicht gut findet,
wenn 5 Leute von Mathe in der Head-Orga wären. Leif stimmt dem zu und betont, dass es
maximal 1-2 Personen von uns in derHead-Orga geben sollte und der Rest einfach alsHelfer
unterstützt. Helen würde gerne wieder Head-Orga machen. Micha meldet Helen und Max
zurück.

6.3.6 Weitere Veranstaltungen

Antonia fragt, ob wir nächste Woche eine Veranstaltung machen möchten. Helen spricht
sich für eine Woche Pause aus. Antonia betont, dass es dann gut wäre, wenn die online-
Rallye übernächste Woche gäbe.

6.4 Umfragen

Helen berichtet, dass sie bei der Wahlpflichtumfrage angefangen hat die Daten auszuwer-
ten, sie aber schon sagen kann, dass es ein ziemlich klares Problem zu sein scheint. Weiter
würde sie eine Umfrage zu den Seminaren erstellen, da es dort auch Probleme zu geben
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scheint. DieUmfrageergebnissewill sie dann jeweils der Studienkommission vorstellen.Wir
stimmen dem Plan zu.

6.5 Campus-Tüten

Niklas berichtet von der Anfrage (über Insta) der Campus-Tüten, ein Gewinnspiel zu ver-
anstalten. Wir müssten einfach nur an einem gewissen Tag das Gewinnspiel veranstalten,
ihnen denGewinnermitteilen und siewürden dann eine Campus-Tüte-Friends-Edition ver-
schicken. Helen fragt, ob wir also eigentlich nur Werbung für deren Gewinnspiel machen
würden.Niklas verneint, imwesentlichenwürdenwirWerbung für diemachen. Leif betont,
dasswir eigentlich eine Institution sind und eigentlich keineWerbungmachen, wenn es kei-
nen Vorteil für unsere Studis hat, wenn also was großes dabei rauskommen würde, wäre
es ok, aber hier wäre es zu wenig für zu viel Werbung. Niklas führt aus, dass er eigentlich
dafür wäre, aber er es nicht gut finde, dass sie dafür werben, dass man die Campus-Tüten
gratis bestellen kann und lediglich die Versandkosten bezahlen müsse, dies aber immerhin
rund 9€ seien. Antonia fasst zusammen, dass wir es also eher nicht wollen.

6.6 Sonstiges

• Helen fragt, wie esmit demVideo aussieht.Micha berichtet, dass er nur Rückmeldung
von Prof. Green bekommen hat und dieser es in VL-Woche 6 eingebaut hat. Niklas
wirft ein, dass er vergessen habe es zu verteilen. Leif merkt an, dass Prof. Green es
sehr schön in Moodle eingepflegt hätte.

• Niklas erinnert daran, dass es noch ein Treffen zu den bevorstehenden Prüfungen
geben sollte. Wir wissen nicht mehr wer einladen wollte: Lenz oder Lindmeier.

Niklas, Antonia:
schauen, wer zum
Treffen einladen woll-
te

Die nächste Sitzung findet nächsten Freitag um 16:15 Uhr wieder online statt.

Niklas Menge Antonia Runge
Protokollführung Sitzungsleitung
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Protokoll der siebten Sitzung
des FSR Mathematik
im Sommersemester 2021

Datum: 28. Mai 2021
Zeit: 16:16 - 16:51 Uhr
Ort: Jitsi-Meeting

Anwesende Gewählte: Leif Jacob, Max Krischeu, Michael May, Niklas
Menge, Antonia Runge, Helen Würflein, Felix
Zimmermann

Abwesend: Jennifer Frick
Gäste: Jonathan Schäfer

Sitzungsleitung: Antonia Runge
Protokoll: Niklas Menge

Tagesordnung:
TOP 1 Berichte
TOP 2 Nachbesprechung vergangener Veranstaltungen
TOP 3 Planung zukünftiger Veranstaltungen
TOP 4 Online-Prüfungen
TOP 5 Sonstiges

Im Protokoll wird das generische Maskulinum benutzt.

7.1 Berichte

Wir beginnen die Sitzung mit unserem Begrüßungsritual.

Es gab einige E-Mails:

• Wir haben endlich die benötigten Rechnungen/Mahnungen von der GEMA bekom-
men.

• Alex hat uns eineMail geschrieben, dass er nach Helfern für die Eval sucht. Dazu gibt
es einen Link zum eintragen.

Micha: Mail von Alex
über den Verteiler
schicken

alle: als Helfer für
Eval eintragen

Weitere Berichte:

• Joni berichtet davon, dass es heute morgen ein Treffen mit den FSRen Info und Bio-
Info zum Thema Gleichstellung (in Vorbereitung auf das Treffen mit Herrn Green
am Montag) gab. Dort wurde auch über Emmbi und Gnomi geredet. Dabei wurde
Gnomi als wichtig und notwendig erachtet, aber auch festgestellt, dass der frühe-
re Stammtischgedankte in der Zukunft eher der Idee der Vernetzung weichen soll.
Es soll eine Vernetzungsstelle sein, Veranstaltungen für Gleichstellung veranstalten
und Anlaufstelle für Fragen zu sein und allgemein soll der Übergang von Emmbi zu
Gnomi so flüssig wie möglich gestaltet werden. Es sollen auch Treffen zwischen dem
Gleichstellungsbeauftragten der Fakultät und den Vertretern von Gnomi und Emmbi
geben. Antonia ergänzt das, zum Thema des Anteils der weiblichen Studis in HiWi-
Jobs, Montag unser Vorschlag zu einem Stellenportal angesprochen werden soll, um
einfach alle Studierenden über HiWi-Stellen besser zu informieren.
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• Joni berichtet, dass er eineMail zur KoMa-Orga herum geschickt hat, bei der sich bitte
alle in Arbeitsbereiche eintragen sollen. Weiter gäbe es in zwei Wochen eine Sitzung

alle: in Arbeitsberei-
che für KoMa eintra-
gender Head-Orga zum Thema Sponsoring geben, wozu es dann Rücksprache mit dem

FSR geben soll.

• Helen berichtet, dass die Jahresabschlüsse für 2020 und 2021 durch sind.

7.2 Nachbesprechung vergangener Veranstaltungen

Es gab seit der letzten Sitzung keine Veranstaltungen von unserer Seite.

7.3 Planung zukünftiger Veranstaltungen

7.3.1 Online-Rallye

Micha berichtet, dass die online-Rallye am Montag den 7.6.21 um 19 Uhr stattfinden soll.
Weiter haben sich schon Leute gefunden, die Stationen betreuen und ansonsten ist schon

07.06.2021: Online
Rallye

alles geplant und sollte funktionieren. Helenmacht heute noch ein Plakat und es gibt bereits
Ideen zu Preisen.

Helen: Plakat für
Online-Rallye erstel-
len

7.3.2 Beerpong-Turnier

Helen berichtet, dass das Beerpong-Turnier mit den KoWis und dem Lehramtsreferat im
Juni stattfinden, aber es gibt noch keinen genauen Termin.

7.3.3 Sommerpicknickkonzert

Helen berichtet, dass es noch keine weiteren Infos gibt und am nächsten Montag ein erstes
Planungstreffen gibt. Terminlich wird es definitiv erst nach der Vorlesungszeit sein.

7.3.4 StET

Antonia erinnert daran, dass wir noch zwei Tutoren für die StET brauche. Micha regt an,
dass Niklas die neuen Kandidaten fragen könnte. Felix fragt wie genau es dann mit den
Verträgen abläuft. Leif antwortet, dass vermutlich wieder ein Zettel ausgefüllt und an An-
dré gegeben werden muss und man dann eine Mail mit dem Vertrag vom Dezernat be-
kommt.

7.4 Online-Prüfungen

Niklas berichtet, dass übernächste Woche das auf der letzten Sitzung bereits angesproche-
ne Treffen zu online-Prüfungen stattfinden soll. Um Probleme ansprechen zu können, oder
positive Beispiele zu nennen, bittet er um Input. Antonia berichtet, dass es bei ihr die größ-
ten Probleme im Vorfeld der Prüfungen gab, da es lange gedauert hatte, bis es Informatio-
nen gab. Daher sollten wir darauf achten, dass sich die Dozenten jetzt schon Gedanken zu
online Prüfungen machen sollten, auch wenn es aktuell so aussieht, als seien auch Präsenz-
Prüfungen möglich. Ansonsten liefen ihre Prüfungen ganz gut, sie hatte keine Open-Book-
Klausuren, dementsprechend waren ihre Klausuren lediglich vor dem Rechner waren und
es etwas mehr Zeit gab und z.T. dann noch in die Uni geschickt werden musste. Joni berich-
tet, dass er eine open-Book Klausur hatte. Diese sei Interessant gewesen und das einzige
Problem sei der Zeitdruck gewesen. Die Aufgaben seien so gewesen, dass man die Aufga-
ben nur verstehen konnte, wenn man im Stoff ist und die Lösung dann findbar war. Dies
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sei aber so nicht auf Erstis anwendbar, da man bei ihnen schauen sollte, dass der Stoff wirk-
lich sitzt. Helen berichtet, dass sie mehrere Open-Book-Klausuren hatte und führt aus, dass
meist die Zeit zu knappwarDinge nachzuschauen, oder auchdass sie nicht sinnvoll auffind-
bar gewesen wären. Max berichtet, dass er zwei Open-Book-Klausuren hatte. In der einen
hätte es zumAusgleich zu Definitionsfragen Verständnisfragen gegeben (welche aber nicht
so gut ausgefallen sein), welche oftmals auch so gestellt wurden, dass das Skript nicht hilf-
reich gewesen sei. In der anderen Klausur hätte es einfachmehr Aufgaben gegeben. Bei ihm
häbe es in beiden Fällen eine Überwachung gegeben. Joni berichtet, dass er eine Klausurmit
Überwachung gehabt habe und eine ohne (aber bei dieser sei die Knapp auch sehr knapp
gewesen). Leif fragt, was unsere Meinung zur Überwachung ist und wie wir uns positio-
nierenwollen. Antonia führt aus, dass sie nicht das Gefühl hatte, dass die Überwachung für
Studis ein Problem gewesen sei, aber es sei wichtig, dass die Dozenten jetzt schon die Stu-
dies dazu befragen, damit man noch genügend Zeit hat, Lösungen zu finden. Vorallem sei
gute Kommunikation wichtig. Joni greift das Thema Webcam auf. Er stellt die Frage in den
Raum, was man bei einer Open-Book-Klausur überwachenmöchte, wennmanmit anderen
kommuniziert, würde das ohnehin auffallen, bzw. hätte man ohnehin nicht die Zeit dazu.
Weiter schlägt er vor, dass man z.B. die Studierende, die nicht vor die Kamera möchten,
dann in einem Raum (mit entsprechendem Abstand) in die Fakultät setzen und dort die
Klausur schreiben lassen zu können. Max stimmt zu, dass die Überwachung z.T. echt nicht
so sinnvoll gewesen sei. Helen wirft ein, dass sie sogar eine Klausur mit Vollüberwachung
gehabt hätte, dort musste eine Kamera das Gesicht zeigen und eine andere den Bildschirm,
die Hände und das Blatt auf dem geschrieben wird. Joni führt weiter aus, dass er eine Über-
wachung nur „zurHilfe“ hatte, damitman schnell und leicht Fragen stellen konnte. Ansons-
ten sei eine Totalüberwachung ein großer Eingriff in den Datenschutz, denn die Frage sei,
ob man überhaupt alles erkennen könne und in einer großen Vorlesung bräuchte man dann
viele Personen zur Überwachung, was Datenschutztechnisch sehr fragwürdig sei. Antonia
fasst zusammen, dass also die Frage sei, inwieweit die Überwachung bei einer Open-Book-
Klausur überhaupt sinnvoll sei. Joni ergänzt dass bei allen höhersemestrigen Vorlesungen
die Frage sei, ob man das überhaupt schriftlich machen müsste, da diese Prüfungen bes-
ser mündlich zu machen seien (und das sei online ohne Probleme möglich). Damit seien
schon mal viele Vorlesungen abgedeckt. Niklas führt noch näher aus, warum er das Thema
angesprochen haben möchte. Die prinzipiellen Abläufe der Prüfungen seien grundsätzlich
klar gewesen (wenn auch erst sehr spät). Allerdings habe auf beiden Seiten noch viel Un-
klarheit geherrscht. Z.B. sei oftmals unklar gewesen, wann und wo es Ergebnisse gegeben
habe, also in Moodle, im Prüfungsserver oder direkt auf Fridolin (und z.T. hätte es auch
keine Mail mit Infos dazu gegeben), andererseits sei es z.B. auf Dozentenseite wie auf dem
letzten Treffen von Herrn Green berichtet so, dass es unklar gewesen sei, wie mit Betrugs-
verdacht umgegangen werden soll. Antonia geht darauf ein und betont, dass hier auch das
Stichwort Kommunikation sei.

7.5 Sonstiges

• Joni berichtet, dass er eine Mail mit einer deutschlandweiten Umfrage zur Situation
von Studierenden herumgeschickt hat. Er macht nachdrücklich klar, dass diese bitte
beworben werden soll und auch alle auch daran teilnehmen sollen. Hintergrund sei,
dass 47% der Studierenden in Erfurt tatsächlich Symptome von Depressionen zeigen. alle: an Umfrage teil-

nehmen

Die nächste Sitzung findet nächsten Freitag um 16:15 Uhr wieder online statt.
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Niklas Menge Antonia Runge
Protokollführung Sitzungsleitung
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Protokoll der achten Sitzung
des FSR Mathematik
im Sommersemester 2021

Datum: 4. Juni 2021
Zeit: 16:17 - 18:04 Uhr
Ort: Jitsi-Meeting

Anwesende Gewählte: Jennifer Frick, Leif Jacob, Max Krischeu, Michael
May, Niklas Menge, Helen Würflein, Felix
Zimmermann

Abwesend: Antonia Runge
Anw. freie Mitarbeiter: Rahel Koch, Marie Rohde

Gäste: Sophia Bier

Sitzungsleitung: Helen Würflein
Protokoll: Niklas Menge

Tagesordnung:
TOP 1 Berichte
TOP 2 Prüfungsanmeldung
TOP 3 Nachbesprechung vergangener Veranstaltungen
TOP 4 Planung zukünftiger Veranstaltungen (1 Finanzbeschluss)
TOP 5 T-Shirts (1 Finanzbeschluss)
TOP 6 Matrix-Server
TOP 7 Sonstiges

Im Protokoll wird das generische Maskulinum benutzt.

8.1 Berichte

Wir beginnen die Sitzung mit unserem Begrüßungsritual.

Es gab einige E-Mails:

• Alex hat uns nochmal darum gebeten, sich in die Eval-Liste einzutragen.

• Das Umweltreferat hat uns bezüglich des Klimaentscheides in Jena geschrieben und
uns gebeten dafür Werbung zu machen. Das Ziel sei es in Jena 6.000 Unterschriften
zu sammeln. Micha fragt, ob wir das unterstützen wollen, oder zunächst alle die Mail
lesen wollen. Helen begrüßt es erstmal die Mail zu lesen, hält ansonsten Werbung
aber für vertretbar. Leif hält Werbung über Social-Media für kein Problem, bei allem
weiteren, wie z.B. es als FSR zu unterschreiben, müsste man aber erstmal schauen.
Helen beauftragt Niklas über Social-Media Werbung dafür zu machen.

Niklas: Klimaent-
scheid bewerben

• Frau Wöhl hat uns geschrieben und uns gebeten Werbung für die Uni-Umfrage zur
online-Lehre zu machen. Niklas führt aus, dass er dies bereits auf Insta geteilt habe.

• André hat uns geschrieben und uns nach dem aktuellen Stand der StET-Verträge ge-
fragt. Es fehlen noch Leute. Weiter führt Micha aus, dass es auch noch eine umfrang-
reichere Mentorenstelle über 3 Monate (auch in das Semester hinnein) gibt. Helen
erklärt, dass sie Interesse an dieser Stelle hätte.
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• Helen hat uns bezüglich T-Shirts geschrieben, dazu wird es einen eigenen TOP geben.

• Die Initiative OnlineLeere hat uns geschrieben und uns gefragt, ob wir deren offenen
Brief als FSR unterschreibenwollen. Sie fordern u.a. direkte Unterstützung, Öffnungs-
konzepte für die Uni und die Rückkehr zur Präsenzlehre. Micha schlägt vor, dass sich
jeder den offenen Brief anschaut und wir nächste Woche darüber entscheiden. Niklas
weißt darauf hin, dass nächste Sitzung zu spät wäre, um sich dem offenen Brief noch
anzuschließen, aber man könne es ja auch außerhalb der Sitzung klären. Leif schlägt
vor, dass jeder am Wochenende den offenen Brief liest und wir dann abstimmen. He-

alle: offenen Brief le-
sen

len erklärt, dass sie am Montag eine Umfrage macht und wir dann entscheiden. Helen: Montag fra-
gen, ob wir den offe-
nen Brief unterzeich-
nen möchten

• Wir haben eine Mail von Marie zur Prüfungsanmeldung zum Staatsexamen erhalten,
dies werden wir in einem extra TOP behandeln.

Weitere Berichte:

• Es gibt keine Berichte.

8.2 Prüfungsanmeldung

Marie berichtet vomModul gewöhnlicheDGL,welches sie für ihrmündliches Staatsexamen
belegt. Dort wurde letzte Woche ein Kalender für die Terminfindung des Prüfungstermins
online gestellt, dies wurde aber nur in der Vorlesung kurz erwähnt (und war auch nicht in
der Aufzeichnung). Außerdemwürden die beiden vorgeschlagenen Termine 5Wochen aus-
einander liegen undman hätte bei dem ersten Terminweniger Zeit zum lernen.Weiter finde
sie das allgemeine Vorgehen (first-come-first-serve) sehr unfair. Sie selbst wollte Professor
Hasler aber keine Mail schreiben, da sie bei ihm noch die Prüfung ablegen muss. Daher
fragt sie nun uns, ob und was man da prinzipiell machen könnte. Micha führt aus, dass
er das Modul auch belege und er die Ansage auch nicht mitbekommen habe und es wohl
auch Personen gibt, die keinen Termin bekommen haben, da Professor Hasler wohl davon
ausgeht, dass 14 Personen bei ihm das Staatsexamenmachenmöchten und es entsprechend
nur diese Anzahl an Terminen gegeben hatte. Leif schlägt vor, dass man, wenn einem der
Termin nicht passt erstmal Kommilitonen fragen könnte, ob manmit ihnen den Termin tau-
schen könnte und ansonsten könnte man auch eine Mail an Professor Hasler schreiben und
ihn um mehr Termine bitten und auf Studis hinweisen, die sich nicht die Vorlesung anhö-
ren können. Marie merkt an, dass wohl kein Studi tauschen würde, ihr ginge es vorallem
darum, dass keine Infos zu geben für das Staatsexamen nicht fair sei. Niklas fragt nach in-
wiefern sich das mündliche Staatsexamen denn von „normalen“ Prüfungen unterscheide.
Marie führt aus, dass es ähnlich sei, lediglich stärker gewichtet.Micha bekräftigt, dass es sich
um eine normale mündliche Klausur handle. Niklas führt aus, dass er bei den Prüfungster-
minen kein Problem sehe, da die entsprechende schriftliche Klausur in dem Modul bereits
vor den mündlichen Terminen sei. Weiter gehe er davon aus, dass Professor Hasler die an-
gesprochenen Probleme lediglich nicht bedacht hätte. Leif bekräftigt, dass er es vermutlich
einfach vergessen hat oder nicht daran gedacht hat, da sollten wir ihm eine freundlich for-
mulierte Mail schreiben und vorschlagen, dass er im Vorfeld eine Mail schreibt, wann man
sich in die Prüfungstermine eintragen kann und man sich vllt. erstmal in mehrere Termi-
ne eintragen kann, um sie dann besser zu verteilen. Felix führt aus, dass der erste Termin
für ihn kein Problem sei, er es aber auch nicht in der Vorlesung mitbekommen hatte und
es dann erst durch die Übung erfahren hatte, dass man sich in Prüfungstermine eintragen
kann. Wir sollten ihm einfach schreiben und ihn darauf hinweisen, dass es nicht genügend
Termine gab. Ein weiteres Problem sei, dass organisatorisches immer vor Beginn der Auf-
zeichnung gesagt wird, was ungünstig sei, wenn man nicht an der Vorlesung teilnehmen
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könne und es sei besser es immer mit aufzuzeichnen. Marie betont, dass sie Professor Has-
ler absolut keine böse Absicht unterstelle, stimmt aber Felix zu, dass die Kommunikation
(zu organisatorischen Dingen) allgemein etwas schlecht laufe, weiter sei es auch nicht op-
timal, wenn das organisatorische mit aufgezeichnet wird, da die Aufzeichnung erst nach
einigen Tagen hochgeladen wird und man dann auch wieder erst Verzögert die Informa-
tionen erhält. Sie fand allgemein das Terminvergabeverfahren ungünstig und für sie sei es
auch nicht ersichtlich, warum die Prüfungszeiträume 5 Wochen auseinander liegen. Helen
fragt, ob Marie mit uns zusammen eine Mail formulieren möchte. Felix undMicha erklären
sich bereit eine Mail zu formulieren.

Marie, Felix, Mi-
cha: Mail an Hasler
schreiben

8.3 Nachbesprechung vergangener Veranstaltungen

Es gab seit der letzten Sitzung keine Veranstaltungen von unserer Seite.

8.4 Planung zukünftiger Veranstaltungen

8.4.1 Online-Rallye

Micha berichtet, dass seit letzter Woche nicht mehr viel passiert sei, da alles geplant sei und
die Werbung laufe. Alle sind herzlich nächsten Montag 19Uhr dazu eingeladen.

8.4.2 Sommerpicknickkonzert

Helen berichtet, dass sich auch die WiWis überlegt hatten etwas zu machen und daher Pla-
nungen mit AEM (Aktiv-Engagiert-Motiviert) und dem Hörsaalkino gestartet hatten und
sich daher an die Orga-Gruppe (in derwir beteiligt waren) gewendet haben und gefragt ha-
ben, obwirmitmachenmöchten. Konkret soll es eine 5-tägigeVeranstaltungwerden (15.-19.
Juni), wobei es 2 Public-Viewings und einen Band-Abend geben soll, außerdem sollen Filme
gezeigt werden.

Sophia Bier (FSR WiWi/AEM) nimmt an der Sitzung teil. Sophia gibt uns einen genaueren
Überblick über die bisherigen Planungen und führt aus, dass sie die Idee hatten Filme zu
zeigen und das mit unserer Idee eines Konzertes zusammenführen wollten und man dann
auch gleich noch die Vorrundenspiele von Deutschland bei der EMmitnehmen könnte. Die
Veranstaltungen selbst sollen immerNachmittags/Abends stattfinden. Aktuell würden sich
AEM, Hörsaalkino, WiWi und PAF beteiligen. Da es eine große Veranstaltung werden soll,
werden viele Helfer gebraucht und daher würde es sie freuen, wennwir uns beteiligenwür-
den. Es gäbe bereits Untergruppen zur Planung, wie z.B. des Hygiene-Konzeptes, andere
Konzepte wie Eintritte, Werbungsgruppe (also an wen richtet sich die Veranstaltung, wie
soll sie beworben werden) und Platzplanung, also wer ist am Ende wo, damit für alles und
jeden genügend Platz vorhanden ist. Niklas führt aus, dass er über die FSR-Kom bereits den
Finanzplan gesehen hätte und sich fragt, woher die Kosten von 3.500€ fürs Public-Viewing
kommenwürden. Helen antwortet, dass dies für einen LED-Screen sei. Sophia ergänzt, dass
dieser auch für die Filme sei. Leif fragt nach, ob nicht von der FSR-Kom mal ein Tageslicht-
beamer angeschafft wurde. Sophia bestätigt, dass dieser tatsächlich existiere, sie würden es
aber größer aufziehen (auf der Jahn-Wiese (beim Stadion)) und z.B. sei ein Spiel um 18
Uhr, da sei es noch komplett hell und es sei mit Technik-Firmen gesprochen worden, wel-
che auch meinten, dass ein Beamer das nicht stemmen könne. Leif fragt weiter, dass Gelder
in der FSR-Kom beantragt seien, aber was der Betrag sei, der auf die einzelnen FSRe zu-
komme. Sophia betont ausdrücklich, dass jeder FSR nur dass beisteuern müsse, was er sich
leisten könne und dieWiWis und die Physiker jeweils 600€ beisteuern würden. Niklas fragt
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ob denn Eintritt bei den Veranstaltungen verlangt werden wird. Sophia antwortet, dass kei-
ne Eintrittsgelder geplant seien, da diese ansonsten für die Lizenzgebühren drauf gehen
würden. Bei dem Konzert aber könne man über Eintritt als kleine Aufmerksamkeit für die
Künstler nachdenken, ansonsten gäbe es als Einnahmen lediglich den Verkauf von Geträn-
ken und Grillgut, welche sich aber vermutlich nur selber tragen, da es Studi-freundliche
Preise geben solle. Weiter wirbt Sophia um unsere Teilnahme, damit mehr verschiedene
Studi-Gruppen teilnehmen und die Planung dannmit mehr Orga-Leuten leichter wird.Wir
bedanken uns bei Sophia und sie verlässt die Sitzung.

Helen führt weiter aus, dass es Vor- und Nachteile gebe zum einen seien Sophia und Flo-
rian von AEM und die Veranstaltung sei zu großen Teilen auch für deren Wahlkampf ge-
nutzt werde, aber andererseits keine reineWahlkampfveranstaltung sei.Weiter könntenwir
auch Plakate aufhängen und für die Mathe-Wahl Werbung machen, der Wahlwerbunsas-
pekt könne uns aber auch egal sein, da es sich nicht um unseren Wahlbereich handele. Ihr
größter Kritikpunkt sei, dass auch für Wahlwerbung Geld der Studierenden ausgegeben
würden. Weiter sei es eine riesen Veranstaltung (quasi ein Festival), was dann aber auch
nicht mehr viel mit Mathe zu tun habe und es nicht gerade eine Veranstaltung sei, bei der
man Studis von unserer Fakultät vernetzt. Außerdem sei die Veranstaltung schon für in zwei
Wochen geplant und die Inzidenzen seien zwar halbwegs niedrig aber noch nicht komplett
unten und sie hätte die Veranstaltung lieber etwas später. Sie finde die Veranstaltung auch
mit Hygiene-Konzept vllt. noch etwas kritisch. Ansonsten würde sich Florian 400€ von uns
wünschen, wobei unsere Semesterzuweisung gerade einmal 800€ betrage und wir könnten
auch weniger geben.

Leif führt aus, dass er die Veranstaltungsidee relativ cool finde, aber er 400€ doch als etwas
zu hoch ansieht. Micha sieht es mit gemischten Gefühlen, da er nicht wisse, ob die Vorbe-
reitungszeit bis in zwei Wochen ausreiche. Auch finde er die Wahlwerbung etwas kritisch.
Helen betont, dass die Orga um Florian das bis in zwei Wochen hinbekommt und es defi-
nitiv stattfinden wird, die Frage sei nur, ob wir dabei wären und wie viel wir dazu geben.
Max fragt nach, wie man sich die Wahlwerbung vorzustellen habe. Helen führt aus, dass er
Banner mit seinem Bild und seiner Hochschulgruppe (AEM) aufhängen wird. Leif betont,
dass es eine coole Veranstaltung für Studis bleiben würde und unsere Studis könnten ihn ja
ohnehin nicht wählen. Die Frage sei nur wie viel Geld wir dazu geben möchten, für ihn sei
400 doch recht viel und bei weniger wäre er eher dafür. Micha stimmt Leif zu. Niklas fragt
wie es denn mit unseren Finanzen aussehe, als was wir uns leisten könnten, da wir ja z.B.
auch demnächst eine KOMA organisieren möchten. Helen schlägt 200€ vor, da wir uns das
leisten könnten. Leif betont, dass ihm das besser gefalle und er bei der Einschätzung der
Höhe der HV vertraue. Niklas wünscht sich ein Meinungsbild.

Meinungsbild: Wir möchten uns am Sommerpicknickkonzert der FSRe WiWi
und PAF, sowie AEM und dem Hörsaalkino beteiligen.

Abstimmung: 7/1

Helen möchte auch noch eine Finanzabstimmung.

Finanzbeschluss SS21/3: Der Fachschaftsrat Mathematik beschließt 200€ für
das Sommerpicknickkonzert.

Abstimmung: 5/2/0† ⇒ angenommen

Helen bittet um 5 Minuten Pause.

—5 Minuten Pause—
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Helen führt noch aus, dass sie dann auf der nächsten Sitzung vermutlich eine Helferliste
erstellen wird.

8.4.3 Grillen

Helen berichtet, dass aufgrund der aktuellen Entwicklungen ein online-Beerpong vllt. blöd
wäre, aber sie habe Lust zu grillen. Sie schlägt dafür nächste oder übernächste Woche vor.
Leif gibt zu bedenken, dass übernächste Woche das Sommerpicknickkonzert sei. Micha
schlägt also ende nächsterWoche vor. Helen begrüßt den Vorschlag. Leif fragt ob ein Grillen
vertretbar sei. Helen antwortet, dass die aktuelle 7-Tage-Inzidenz in Jena bei 20 liege und
sie es deshalb für vertretbar halte und man eben auf Abstände und Maske achten müsste.
Micha schlägt vor, dass man es wie in der StET machen könnte und Picknickdecken vertei-
len könne, damit sich die Leute besser verteilen. Niklas schlägt nächste Woche Freitag vor. 11.06.21: Grillen

Helen übernimmt die Hauptorga, Leif und Niklas unterstützen sie. Helen, Leif, Niklas:
Grillen planen

Helen: Plakat fürs
Grillen erstellen

8.4.4 StET

Helen führt nur kurz aus, dass morgen ein erstes Treffen der Hauptorga mit André stattfin-
den wird.

8.5 T-Shirts

Helen berichtet, dass jetzt endlich mal FMI-Shirts für die FSRe angefragt werden sollen. Mi-
cha führt näher aus, dass es eine gewisse Verteilung an T-Shirts in verschiedenen Größen,
die Auswahl wurde so getroffen, dass sie sinnvoll ist und es wurde sich anhand der Grö-
ßenverteilung der Pulli-Bestellung von Paul orientiert. Insgesamt soll es 40 T-Shirts für alle
FSRe geben.Helen ergänzt, dass diese dann im FSR-Raum liegen sollen undman diese dann
für Veranstaltungen nehmen könne, insgesamt handele es sich um 587,03€, welche gleich-
mäßig auf die FSRe aufgeteilt werden sollen. Niklas merkt an, dass er sich auch privat eins
anschaffen würde, damit nicht permanent eins von diesen T-Shirts bei ihm gebunden sei.
Helen betont, dass man dann wegen der Abrechnung schauen müsste, aber dies möglich
sein sollte. Micha spricht sich gegen eine private Bestellung aus, da dies nur den Bestellpro-
zess verlangsamen würde. Helen sieht den Grund ein, Niklas verzichtet.

Finanzbeschluss SS21/4: Der Fachschaftsrat Mathematik beschließt 587,03€
für die Bestellung der FMI-Tshirts.

Abstimmung: 5/0/1† ⇒ angenommen

8.6 Matrix-Server

Micha berichtet, dass die Infos aufAntonia zugekommen sind und sich gerne vonden bishe-
rigen Kommunikationskanälen verabschieden möchten und alles auf Matrix switchen wol-
len.Ansonsten scheint derMatrix Server ganz gut zu funktionieren und eswäreDateschutz-
konformer. Micha bittet alle darum sich Matrix anzuschauen, außerdem haben sich die In-

alle: Matrix anschau-
en

fos bereit erklärt für Fragen zur Verfügung zu stehen. Helenwünscht sich einMeinungsbild
zudemThema.Niklas undLeif kritisieren, dass einMeinungsbild nicht sinnvoll sei, da auch
unklar sei, was damit abgestimmt werden solle. Leif schlägt vor die Infos einfach nach einer
Sitzung zu uns einzuladen, damit sie mit uns Fragen klären können. Helen spricht sich da-
gegen für einen extra Termin aus. Niklas entgegnet, dass ein extra Termin immer schwer zu
finden sei und Leifs Vorschlag folgend übernächste Sitzung vor, da in der nächsten Woche
der Grillabend stattfindet. Leif erklärt sich bereit die Infos zu informieren.

Leif: Infos zum Ma-
trix erklären einladen
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8.7 Sonstiges

• Micha schlägt vor aufgrund des Grillabends nächste Woche die Sitzung zu verschie-
ben. Helen begrüßt die Idee. Niklas stellt die Frage in den Raum, wann wir denn mit
demGrillabend startet und schlägt vor, dass sich dann die anderen FSRe eher um den
Aufbau kümmern könnten (dann müsste man auch keinen anderen Termin finden).
Helen geht auf das Argument ein und fragt erstmal andere FSRe an und führt aus,
dass es mit der Sitzung auch kein Problem sein sollte, wenn die Sitzung nächste dann
nicht so lange dauert, wie diese.

Die nächste Sitzung findet nächsten Freitag um 16:15 Uhr wieder online statt.

Niklas Menge Helen Würflein
Protokollführung Sitzungsleitung

†Ja-Stimmen / Nein-Stimmen / Enthaltungen.
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Protokoll der neunten Sitzung
des FSR Mathematik
im Sommersemester 2021

Datum: 11. Juni 2021
Zeit: 16:17 - 17:02 Uhr
Ort: Jitsi-Meeting

Anwesende Gewählte: Max Krischeu, Michael May, Niklas Menge,
Antonia Runge, Helen Würflein, Felix
Zimmermann

Abwesend: Jennifer Frick, Leif Jacob
Anw. freie Mitarbeiter: Sebastian Uschmann

Gäste: Jonathan Schäfer, Tina Zielinski

Sitzungsleitung: Helen Würflein
Protokoll: Niklas Menge

Tagesordnung:
TOP 1 Berichte
TOP 2 Nachbesprechung vergangener Veranstaltungen
TOP 3 Planung zukünftiger Veranstaltungen
TOP 4 Sonstiges

Im Protokoll wird das generische Maskulinum benutzt.

9.1 Berichte

Wir beginnen die Sitzung mit unserem Begrüßungsritual.

Es gab einige E-Mails:

• Wir haben eine Mail von StudyDrive wegen Unterstützung Ersti-Beuteln bekommen.
Micha führt aus, dass dies vermutlich Werbung für Sie bedeuten wird und fragt, ob
wir das wollen. Niklas erklärt sich bereit sich darum zu kümmern. Uschi kritisiert
über die Plattform, dass er es nicht gut findet, dass man sich dort anmelden muss,
um Dinge herunter laden zu können. Weiter müsse man selber Dinge hochladen, um
selber Dinge runter laden zu können. Er selber finde da die Uni-Cloud deutlich besser.
Er begrüße aber den Vorschlag, zu schauen, worum es genau geht und das Niklas sich
darum kümmert.

Niklas: mit Study-
Drive schreiben

• Die Infos haben uns eine Rechnung zur Weihnachtsvorlesung geschickt.

• André hat uns wegen des MINT-Festivals geschrieben. Dies soll vom 14.-16. Septem-
ber stattfinden. Dazu fragt er nach Hilfskräften, es gibt zwei große Orga-Stellen und
5 kleinere Stellen, welche die Schulklassen von Raum zu Raum führen. Micha schickt
die Mail nochmal über den Verteiler. Niklas meldet Interesse an.

• Das Lehramtsreferat hat uns geschrieben, dass sie nicht alleMentoren-Verträge für die
StET besetzen konnten und Fragen an, ob wir noch welche brauchen.

• Das studentische Gesundheitsmanagement hat uns geschrieben, dass sie einen Bewe-
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gungsparkour für denAußenbereichmit derAOK-Plus planenundbitten umFlächen-
vorschläge, wo ein cooler Ort wäre. Die Orte sollen gesammelt werden und dannwird
entschieden, welcher genommen wird. Micha fragt, ob wir Ideen haben. Es scheint
keine zu geben. Micha schickt die Mail nochmal über den Verteiler.

Weitere Berichte:

• Niklas berichtet von der FSR-Kom, dass dort der Antrag zum FRIETIVAL abgelehnt
wurde. Genaueres wird dann in dem entsprechenden TOP behandelt. Helen ergänzt,
dass auch über die online-Lehre gesprochen wurde, die Ergebnisse dazu sind an ent-
sprechender Stelle festgehalten.

• Max berichtet vom Treffen zur online Lehre. Dabei ging es unter anderem auch um
die Selbstständigkeitserklärung, bis wann sie unterzeichnet sein muss und ob man
sich Fakulätsintern auf eine einheitliche Frist einigen könne. Es wurde auch noch über
weitere Probleme gesprochen, allerdings waren die anwesenden Professoren zukünf-
tigen online-Prüfungen eher abgeneigt.

• Antonia berichtet vom Institutsrat amMittwoch. Lange ging es darum, dass Herr Kai-
ser in Rente geht, welcher immer das Mathlab-Praktikum gemacht hat. Dieses soll
auch erstmal weiterlaufen, weil es in gewissen Studiengängen ein Pflichtmodul ist.
Langfristig soll es aber abgeschafft werden, daMathlab nicht mehr so aktuell sei. Wei-
ter wird durch den Renteneintritt in der Numerik für Lehramt eine Übungsleiterstelle
frei, welche zu einer HiWi-Stelle werden könnte. In dem Zusammenhang wurde auch
wieder die Idee besprochen ein Stellenportal zu machen.

9.2 Nachbesprechung vergangener Veranstaltungen

9.2.1 Online-Rallye

Felix berichtet, dass es 7 Station und etwa 15 Teilnehmer (also nur 3 Teams) gab. Da Leif
noch nicht anwesend ist, stellt er die unbeantwortete Frage, warum man nicht z.B. 5 Teams
mit 3 Leutenmacht, da dann die Kommunikation einfacher gewesenwäre und die Stationen
nicht so viel Lehrlauf gehabt hätten.

9.3 Planung zukünftiger Veranstaltungen

9.3.1 Grillen

Es ist weiter nichts zu planen.

9.3.2 FRIETIVAL

Helen berichtet, dass sie das Thema in den vergangenenWochen auf die Sitzungen gebracht
hatte und seitdemwurde krass viel geplant. Geplant sind 2 Public-Viewing-Abende, 2 Film-
abende, sowie 1,5 Konzertabende. Es sind auch noch viele FSRe dazu gekommen. Bei der
FSR-Kom am Mittwoch waren dann 7.250€ bei der FSR-Kom beantragt. Dabei gab es viel
Kritik. Kritisiert wurde u.a. dass es sehr kurzfristig wäre und es dadurch auch unnötig teu-
er werden würde, da man alle Angebote immer direkt annehmen müsste. Weiter warum es
genau jetzt stattfindenmüsse, da es jetzt zwar dieWM-Vorrunden Spiele gäbe, aber dieWM
würde ja auch noch länger laufen und z.B. das Finale sei ja deutlich spannender und dann
könnte man es am Ende des Semesters machen. Auch sei der Finanzplan nicht richtig, z.B.
war dort vom Kulturreferat nicht genehmigtes Geld aufgeführt, es wurden nicht direkt alle
FSRe angefragt (sondern zunächst WiWi, Mathe und Physik) und es wäre relativ viel Geld
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für relativ wenige Studis (Finanzplan von über 20.000€ für 5 · 400 nicht notwendigerweise
verschiedene Studis). Infolge dessen wurde der Antrag dann von der FSR-Kom abgelehnt.
Darauf hin hätten Florian Rappen und Max Keller sehr viele Sponsoren angefragt und mit
Hilfe derer würde es jetzt doch stattfinden. Uschi ergänzt, dass auf der Sitzung wegen der
Kurzfristigkeit private Gründe von Florian Rappen vermutetwurden, vorgeschlagenwurde
z.B. FloriansWahlkampf.Weiterwurde nochKritisiert, dass das Geld vomStuRa erst Diens-
tag Abend beschlossen werden könnte, aber Dienstag früh soll bereits die Bühne aufgebaut
werden. Außerdem betont er nochmal, dass die Veranstaltung mit Kosten von mehreren
Euro pro Person einhergehe. Joni betont die Bedeutung der FSR-Kom, als Gremium aller
FSRe, die gemeinsam Beschlüsse fassen. Wir entschließen uns Aufgrund des Votums in der
FSR-Kom zu folgender Abstimmung:

Beschlusstext: Der Fachschaftsrat Mathematik beschließt den Finanzbeschluss
SS21/3: „Der Fachschaftsrat Mathematik beschließt 200€ für das Sommerpick-
nickkonzert.“ von der Sitzung am 04.06.2021 aufzuheben.

Abstimmung: 5/1/1† ⇒ angenommen

9.3.3 Weitere Veranstaltungen

Antonia fragt, welcheweiterenVeranstaltungenwir organisieren könnten und schlägt einen
Spieleabend vor. Helen schlägt konkreter einen Outdoor-Spieleabend mit Wikingerschach
und Federball vor. Joni konkretisiert noch weiter, dass man bei der überdachten Bowling-
bahn auf der Rasenmühleninsel auch Brettspiele spielen könnte. Niklas führt aus, dass wir
einen von Helen beschriebenen Outdoor-Spieleabend bereits mal hatten, dies dann aber
mehr ein Grillen geworden sei und er sich dafür aussprechen würde einfach zum Grill-
abend z.B.Wikingerschachmitzunehmen.Weiter erklärt er sich dazu bereit eine solche Ver-
anstaltung zu organisieren, nächste Woche sei zeitlich aber etwas schwierig (nur Samstag
sei möglich) und er stellt die Frage, ob man eine Konkurrenz Veranstaltung zu einer Groß-
veranstaltung machen möchte. Joni wirft ein, dass wir auch zwei Stative hätten, die relativ
stabil seien, damit könnte man schon einen Windschutz bauen und ansonsten Bierbänke
aufbauen. Uschi stellt die Frage in den Raum, was gegen nächste Woche spräche und be-
tont die Bedeutung von kleineren FSR-Veranstaltungen, da sich dort die Studis (gerade jetzt
in Corona-Zeiten) am besten innerhalb ihrer Studienrichtung/Fakultät vernetzen könnten.
Helen wirft ein, dass man an einem Samstag auch wandern könnte. Uschi schlägt vor, dass
man dies auch kompetetiv gestalten könnte. Antonia hält dies für nächsten Samstag etwas
zu kurzfristig. Joni stimmt zu, dass die Anmeldung etwas zu kurzfristig sein könnte. Auch
Helen stimmt dem zu. Antonia fragt, wer denn eine solche Veranstaltung planen möchte.
Uschi, Joni und Helen erklären sich bereit. Niklas erklärt sich bereit nächste Woche eine
Wanderung (Samstag) und in der übernächsten Woche einen Spieleabend (Dienstag) zu
organisieren.

9.4 Sonstiges

• Niklas erinnert daran, dass sich alle bei Matrix anmelden sollen. Helen ergänzt, dass
wir uns auch den Zettel des FSR-Infos durchlesen sollen, da sie diesen für ausreichend
erachten.

• Joni führt an, dass er demnächst Leute für Helfer bei der KOMA anschreiben wird
und freut sich auf rege Beteiligung.

Die nächste Sitzung findet nächsten Freitag um 16:15 Uhr wieder online statt.
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Niklas Menge Helen Würflein
Protokollführung Sitzungsleitung

†Ja-Stimmen / Nein-Stimmen / Enthaltungen.
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Protokoll der zehnten Sitzung
des FSR Mathematik
im Sommersemester 2021

Datum: 18. Juni 2021
Zeit: 16:15 - 17:02 Uhr
Ort: Jitsi-Meeting

Anwesende Gewählte: Leif Jacob, Max Krischeu, Michael May, Niklas
Menge, Antonia Runge, Helen Würflein, Felix
Zimmermann

Abwesend: Jennifer Frick
Gäste: Paul Köppert

Sitzungsleitung: Antonia Runge
Protokoll: Niklas Menge

Tagesordnung:
TOP 1 Berichte
TOP 2 Matrix-Server
TOP 3 FSR-Kom-Anträge (5 Finanzbeschlüsse)
TOP 4 Nachbesprechung vergangener Veranstaltungen
TOP 5 Planung zukünftiger Veranstaltungen (2 Finanzbeschlüsse)
TOP 6 Sonstiges

Im Protokoll wird das generische Maskulinum benutzt.

10.1 Berichte

Wir beginnen die Sitzung mit unserem Begrüßungsritual.

Es gab einige E-Mails:

• Professor King hat uns bezüglich des Gleichstellungsplanes geschrieben und uns ge-
beten auch frühzeitig fürHiWi-Stellen zuwerben, da gerade Studentinnen kaumHiWi-
Stellenwahrnehmen.Helen führt näher aus, dass diese Idee im Institutsrat entstanden
ist und es schon länger die Idee gibt das zu zentralisieren.Weiter gab es die Idee gleich
im ersten Semester dafür zuwerben. Sie hält dies aber für zu früh, daman imersten Se-
mester viel zu tun habe, aber ab dem zweiten Semester halte sie es für möglich. Micha
führt aus, dass in der Mail noch gefragt wird, ob wir HiWi-Stellen bewerben können.
Antonia führt aus, dass wir lediglich unsere normalen Kanäle benutzen könnten.

Weitere Berichte:

• Antonia berichtet vom Fakultätsrat am Mittwoch, dort wurde (von der Informatik)
angesprochen, dass man sich überlegen sollte, was man von der Lehre in Pandemie-
zeiten in die Lehre nach Pandemiezeiten mitnehmen könnte. Dieses Thema soll in der
Studienkommission besprochen werden. Wir sollten uns dazu auch schon gedanken
machen. Leif führt an, dass dies auch schonmal Thema bei einer FSR-Kom war und
dort das Credo war, dass Präsenz klar besser ist, aber man (wenn möglich) Aufzeich-
nungen weiterführen sollte (Überschneidungen, keine Zeit, Studierende mit Kind)
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und auch die online Abgaben sollten beibehalten werden. Weitere Vorschläge/Anre-
gungen können an Helen geschickt werden.

10.2 Matrix-Server

Paul gibt uns eine Einführung und wir melden uns alle an. Einen Client bekommt man z.B.
unter https://element.io/

10.3 FSR-Kom-Anträge

Niklas berichtet, dass der Plan mit den FSR-Raum-PCs nun dahingehend voran getrieben
wird, dass sich dazu entschieden wurde zwei neue Rechner anzuschaffen, da für die drei
FSRe ein Rechner zu wenig sei, aber 3 auch unnötig viel wären. Dazu ist auch Paul als Gast
vom FSR-Info anwesend, da diese die Auswahl der Technik treffen und sich entsprechende
Gedanken dazu gemacht haben. Paul führt aus, dass überlegt worden sei, welche Investitio-
nen sinnvoll seien, demnach würden (klarer Weise) zwei Monitore mit jeweils Maus und
Tastatur benötigt. Weiter soll ein Leistungsstarker Rechner angeschafft werden, um imNot-
fall Serverleistungen (wie z.B. den PrüfProt) übernehmen zu können. Auch könne manmit
diesemdannAufgabenüber die normalen Bürotätigkeiten hinaus erledigen.Als zweites soll
ein (leistungsschwächerer) Raspberry Pi angeschafft werden, da dieser für die normale Bü-
roarbeit vollkommen ausreichend sei, man aber auf die Leistung des anderen zurückgreifen
könne (wenn dies nötig sei). Leif betont noch einmal wie wichtig wenigstens 2 Rechner bei
drei FSRen seien.

Finanzbeschluss SS21/5: Der Fachschaftsrat Mathematik beschließt bei der
FSR-Kom 1600€ für Technikanschaffungen zu beantragen.

Abstimmung: 7/0/0† ⇒ angenommen

Niklas stellt den Antrag für die FSR-Kom-Beutel vor. Demnach soll das Interesse dadurch
an Gremienarbeit gesteigert und für die (relativ unbekannte) FSR-Kom (mit dem neuen
Logo) geworben werden. Alle weiteren Punkte sind dem Antrag zu entnehmen.

Finanzbeschluss SS21/6: Der Fachschaftsrat Mathematik beschließt bei der
FSR-Kom 6700€ für FSR-Kom-Beutel zu beantragen.

Abstimmung: 7/0/0† ⇒ angenommen

Niklas stellt den Antrag für die Akku-LED-Strahler vor. Da die aktuellen Baustrahler leider
defekt sind, aber weiter benötigt werden, sollen neue angeschafft werden.

Finanzbeschluss SS21/7: Der Fachschaftsrat Mathematik beschließt bei der
FSR-Kom 110€ für Akku-LED-Strahler zu beantragen.

Abstimmung: 7/0/0† ⇒ angenommen

Niklas stellt den Antrag für die Lichterketten vor. Diese sollen den Veranstaltungen mehr
Ambiente verleihen und flexibel einsetzbar sein. Um die Ketten zu betreiben sollen Power-
banks angeschafft werden.

Finanzbeschluss SS21/8: Der Fachschaftsrat Mathematik beschließt bei der
FSR-Kom 105€ für Lichterketten und Powerbanks zu beantragen.

Abstimmung: 7/0/0† ⇒ angenommen
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Niklas stellt den Antrag für das Gaffer-Tape vor. Beim Grillen sei ihm aufgefallen, dass wir
kaum noch Gaffa haben (dies ja aber bekanntermaßen regelmäßig benötigen), daher hatte
er über den Fachschaften Verteiler bereits angefragt gehabt, ob andere FSRe auch Bedarf ha-
ben (umden Einkauf ökonomischer zu gestalten) dabei wurde durch andere FSRe Interesse
angemeldet und daher soll dies nun bei der FSR-Kom beantragt werden.

Finanzbeschluss SS21/9: Der Fachschaftsrat Mathematik beschließt bei der
FSR-Kom 500€ für Gaffer-Tape zu beantragen.

Abstimmung: 7/0/0† ⇒ angenommen

10.4 Nachbesprechung vergangener Veranstaltungen

10.4.1 Grillen am 11.06.2021

Helen berichtet, dass es sehr schön war. Es waren um die 50/60 oder vllt. auch mehr Leute
da und vor allem wurde das Ziel erreicht, dass sich die Leute nach dem Lockdown mal
wieder gesehen haben. Auch habe der Auf- und Abbau gut geklappt.

10.5 Planung zukünftiger Veranstaltungen

10.5.1 Wanderung am 19.06.2021

Niklas stellt den Finanzplan für die Wanderung vor. Demnach soll etwas Knabberkram ge-
kauft werden, aufgrund des Wetters wird dies möglichst salzig sein. Helen weißt darauf
hin, dass es sich um einzeln abgepackte Dinge handeln sollte.

Finanzbeschluss SS21/10: Der Fachschaftsrat Mathematik beschließt den Fi-
nanzplan über 12,50€ für die Wanderung am 19.06.2021

Abstimmung: 7/0/0† ⇒ angenommen

10.5.2 Spieleabend am 22.06.2021

Niklas berichtet, dass die Planungen soweit laufen und stellt den Finanzplan vor, wonach
(wie immer) Softdrinks und Knabberkram gekauft werden sollen. Leute die helfen möch-
ten, können sich gerne bei ihm melden.

Finanzbeschluss SS21/11: Der Fachschaftsrat Mathematik beschließt den Fi-
nanzplan über 25€ für den Spieleabend am 22.06.2021

Abstimmung: 7/0/0† ⇒ angenommen

10.5.3 Bierathlon

Helen berichtet, dass es terminlich fraglich sei, ob es vor der Prüfungsplanung möglich sei,
aber prinzipiell liefen die Planungen.

10.5.4 Weitere Veranstaltungen

Antonia schlägt als weitere Veranstaltung einen Kneipenabend vor. Helen findet die Idee
gut, aber dasswäre nur in kleinerenGruppenmöglich. Daher schlägt sie vor, dassman auch
wieder ein Grillen machen könne, da dies vereinigender sei. Niklas begrüßt die Idee. Helen
erklärt sich bereit den Grillabend zu organisieren.

Helen: Grillabend
organisieren
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Es ist auch prinzipiell wieder ein Spieleabend mit vielen FSRen in Planung. Helen, Niklas: Spie-
leabend mit vielen
FSRen planen10.6 Sonstiges

• Felix berichtet, dass er eine Anfrage bei Facebook erhalten hat, wonach es Verord-
nungen von anderen Fachschaftsräten gäbe, welche regeln würden, dass alles außer
Examensklausuren online sein müssen. Leif sind keine solchen Regeln bekannt und
führt aus, dass bei uns ansonsten Prüfungen (außer in den Grundvorlesungen) auch
immer sehr klein sein und da keine größeren Probleme (hinsichtlich des Formates)
auftreten würden. Niklas kann sich nur vorstellen, dass andere FSRe die Regelungen
der entsprechenden Fakultät zusammengeschrieben haben, wir ja aber keine explizi-
ten Regelungen hätten. Antonia bekräftigt, dass bei uns alle Prüfungsformen (auch
Präsenz) theoretisch möglich seien. Helen ergänzt, dass (soweit ihr bekannt) man
nicht mehr von online auf Präsenz wechseln könne, aber Dozenten (welche Präsenz-
prüfungen planen) empfohlen wird diese online zu machen. Felix wird entsprechend
antworten.

Die nächste Sitzung findet nächsten Freitag um 16:15 Uhr wieder online statt.

Anhang

• FSR-Kom-Antrag Technikanschaffungen (19 Seiten)

• FSR-Kom-Antrag FSR-Kom-Beutel (8 Seiten)

• FSR-Kom-Antrag Akku-LED-Strahler (7 Seiten)

• FSR-Kom-Antrag Lichterketten und Powerbanks (13 Seiten)

• FSR-Kom-Antrag Gaffer-Tape (7 Seiten)

• Finanzplan Wanderung (1 Seite)

• Finanzplan Spieleabend (1 Seite)
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Antrag auf Mittelfreigabe aus dem 20-Cent

Topf für die Modernisierung der Technik des

FSR-Raums der FSRe Mathematik, Informatik,

Bioinformatik

FSRe Mathematik, Informatik, Bioinformatik

21. Juni 2021

Liebe Delegierte der FSR-Kom, liebe MdStuRa,
hiermit beantragt der Fachschaftsrat Mathematik 1600 N für die Modernisierung der Technik des
FSR-Raums der FSRe Mathematik, Informatik, Bioinformatik.
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3 Angebote 3

1 Begründung

Die drei FSRe (Mathematik, Informatik, Bioinformatik) der Fakultät für Mathematik und Informatik
teilen sich ein FSR-Raum und entsprechende Technik. Aktuell ist die Situation die folgende: wir haben
zwei defekte und nicht mehr nutzbare PCs in unserem FSR-Raum. Dazu haben wir einen weiteren,
welcher (gelinde gesagt) nicht mehr dem Stand der Technik entspricht und welcher für die anfallenden
FSR-Aufgaben auch nicht mehr angenehm ist. Insbesondere müssen sich dabei aktuell alle drei FSRe
diesen einen PC teilen, dies lässt sich nicht e�zient gestalten. Weiter soll der FSR-Raum mit arbeits-
fähigen Rechnern ausgestattet sein, für die Regelmäÿigen Aufgaben genau so wie für die Intensiveren
Zeiten wie zu den StET und entsprechend Anspruchsvolleren Aufgaben (hier sei exemplarisch ein Video
des FSR-Mathematiks im Online-Semester genannt). Auch wird der FSR-Mathematik demnächst eine
BuFaTa ausrichten, wofür natürlich funktionierende Technik zur Verfügung stehen muss.
Wir stellen nun diesen Antrag an die FSR-Kom, mit der bitte unsere drei FSRe zu unterstützen, da

dies hier auch direkt mehreren FSRen zu gute kommt und wir diese Investition aus eigenen Mitteln
nicht stemmen können.



FSR-Kom-Antrag Technikanscha�ung

2 Anforderungen/Auswahl

2.1 Variante 1 (Beantragt)

Der aktuell vorhandene Rechner ist für drei FSRe eindeutig zu wenig. Wir sehen aber auch keinen
Bedarf für drei Rechner (also für jeden FSR einen) und halten die Ausstattung mit zwei Rechnern
(in einem Raum mit drei FSRen) für optimal. Hierbei soll es sich um eine langfristige Anscha�ung
handeln. Daher sollen 2K-Monitore mit modernen Anschlüssen und eine starke Workstation im öko-
nomischen Konzept angescha�t werden. Diese könnte perspektivisch auch problemlos Server-Aufgaben
(z.B. Prüfprot, o.ä. von den FSRen betriebene Services) übernehmen, falls bedarf besteht (z.B. wenn
die aktuelle Infrastruktur kurzfristig ausfällt). Dazu soll ein Raspberry Pi angescha�t werden, da dieser
ein sehr gutes Preis-Leistungs-Verhältnis hat und in der 4GB RAM (statt der günstigen 2GB) Variante
für Bürotätigkeiten vollkommen ausreichend ist, aber den Vorteil bietet, dass er bei rechenintensiveren
Aufgaben als VNC- oder RDP-Client auf den stärkeren Rechner dienen, um so auch an komplexeren
Aufgaben arbeiten zu können (da er im gleichen Raum das gleiche Netz hat, ist die Verbindung de�nitiv
ausreichend).

2.1.1 Angebotsübersicht

Alle Preise abgerufen am 21.05.2021:
Angebote für leistungsstarke Tower:

Produkt Preis Web Kommentar
Workstation Pro Intel 10 959N link gutes Preis-Leistungsverhältnis
LENOVO IdeaCentre Creator
5i

1015N link leistungsstark, aber teuer

Workstation Pro Ryzen 3.1 1099N link leistungsstark, aber teuer + Kabel
benötigt

Wir haben uns für das erste Angebot (Workstation Pro Intel 10) entschieden. (zu erwartende Versand-
kosten: 9,90¿)
Angebote für Tastatur+Maus:

Produkt Preis Web
ISY IDE-2000, Tastatur- Maus Set 11,99N link

GOOBAY 96493, Tastatur & Maus Set 39,99N(Preis ohne Rabatt) link

PERIXX PERIDUO-117, Tastatur und Maus 29,90N(Preis ohne Rabatt) link

Wir haben uns für das erste Angebot (ISY IDE-2000, Tastatur- Maus Set) entschieden.
Angebote für Monitore:

Produkt Preis Web Kommentar
Lenovo ThinkVision S24q-10 -
60,5 cm

199,90N link gutes Preis-Leistungsverhältnis

BENQ BL2420PT 23,8 Zoll
WQHD Monitor

219,99N link teuer + schlechte Energiee�zienz

Samsung S24H850QFU - 60
cm (24 Zoll)

225,90N link teuer + schlechte Energiee�zienz

Wir haben uns für das erste Angebot (Lenovo ThinkVision S24q-10 - 60,5 cm) entschieden. (zu erwar-
tende Versandkosten 3,99¿)
Angebote für Raspberry Pi:
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FSR-Kom-Antrag Technikanscha�ung

Produkt Preis Web Kommentar
NinkBox Raspberry Pi 4 Mo-
del B 4 GB Super Kit mit
64GB Micro SD-Karte

99,99N link gutes Preis-Leistungsverhältnis

Raspberry Pi 4 Model B 8GB
Premium Bundle [Raspberry
PI 4 8GB + Lüftergehäuse +
Netzteil weiÿ + 1,8m HDMI
Kabel]

119,99N link teuer, aber mehr Speicher

LABISTS Raspberry Pi 4
8GB, Raspberry Pi 4 Mo-
del B 8GB Ultimatives Kit
mit 128GB Class10 Micro SD-
Karte

164,99N link teuer, aber gute Kühlung

Wir haben uns für das erste Angebot (NinkBox Raspberry Pi 4 Model B 4 GB Super Kit mit 64GB
Micro SD-Karte) entschieden.

2.1.2 Auswahl

Insgesamt ergibt unsere Auswahl eine Summe von 1482,77¿ um für Versandkosten und Preisschwan-
kungen gerüstet zu sein, beantragen wir daher 1600¿ (wegen prinzipieller Verfügbarkeitsprobleme im
IT-Bereich (Chips u.ä.)).

2.2 Variante 2 (zum Vergleich)

Auch wenn wir uns klar für obige Variante aussprechen haben wir zu Vergleichszwecken noch eine
zweite Variante aufgestellt. Bei dieser würde man zwei günstigere Workstations anscha�en, wobei das
Problem besteht, dass (z.B. durch den Chipmangel) auch vernünftige (billige) Workstations recht teuer
sind, wodurch man für weniger zukunftsfähige Hardware e�ektiv mindestens genauso viel bezahlt wie
für Variante 1.
Angebote für leistungsärmere Tower:

Produkt Preis Web Kommentar
NBB Arbeiter NBB01558
Business-PC

549N link veraltet

LENOVO IdeaCentre 510S 579,99N link nicht zukunftssicher
BUSINESS - MINI PC RY-
ZEN 5 MICRO X

599N link nicht zukunftssicher

Selbst wenn man sich anstelle des leistungsstarken Towers und des Raspberry Pi für zwei leistungsär-
mere Tower entscheiden würde, wäre man mit 1521,78¿ knapp 40¿ teurer, als die von uns beantragte
Variante 1.

3 Angebote
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WORKSTATION
PRO INTEL 10
Intels Comet-Lake-Architektur bietet eine hohe Rechenleistung zu einem sehr inter
Preis-/Leistungsverhältnis. Die hohen Taktraten der Prozessoren eignen sich für arbeitsintensive Berec
und bieten eine solide Grundlage für eine Workstation.

Basis: Intel Core i5, i7, i9 (Comet Lake)
Speicher: max. 64GB
Prozessor: max. 8Kerne

[Produktvorteile]
- hohe Datensicherheit durch Raid-1 oder -5 Verbund (bei Festplatte 3. auswählbar)

Zurück zur Übersicht

Passen Sie jetzt das System nach Ihren Wünschen an. Mit unserem Kon�gurator wählen Sie einfach
und bequem Ihre Komponenten aus und fügen Zubehör und Servicepakete hinzu. Klicken Sie hierzu
auf den Titel der jeweiligen Komponente und Sie erhalten weitere Auswahlmöglichkeiten und
weiterführende Informationen. Auf der rechten Seite wird Ihnen sofort die aktuelle Kon�guration und
der Preis angezeigt. Hier können Sie jederzeit Ihr System in den Warenkorb legen und bestellen. Die
Systeme werden komplett montiert und getestet an Sie ausgeliefert.

PROZESSOR

KÜHLER

WÄRMELEITPASTE

SPEICHER

GRAFIKKARTE

1. Kon�gurieren 2. Zubehör 3. Übersicht

Intel Core i7-11700F
8x2.5 GHz (Rocket Lake)

be quiet! Pure Rock 2
(supersilent)

Standard Wärmeleitpaste

16 GB DDR4-2666 MHz
(2x8GB), Dual-Channel

Artikelnummer: 104413

Lieferzeit: 4 - 6 Werktage

 IN DEN WARENKORB

 ZUBEHÖR ANZEIGEN

 ÜBERSICHT ANZEIGEN

WORKSTATION
PRO INTEL 10

959,00 €
inkl. MwSt., zzgl. Versandkosten







Intel Core i7-11700F, 8x2.5
GHz (Rocket Lake)

be quiet! Pure Rock 2
(supersilent)

Standard Wärmeleitpaste

16 GB DDR4-2666 MHz
(2x8GB), Dual-Channel

NVIDIA GeForce® GT 1030,
2GB GDDR4

MSI Z490-A PRO, Sockel 1200,
ATX, Z490

7.1 (8-Kanal) Surround-
Sound, Digital Audio,
onboard

Samsung 860 EVO 250 GB

ATX-Midi be quiet! Pure
Base 600 schwarz/silber

(schallgedämmt)





ATX-Midi be quiet! Silent
Base 600 silber
(schallgedämmt)

+20,00 €





ATX-Midi be quiet! Sile
Base 802 schwarz
(schallgedämmt)

+85,00 €





Intel Core i5-10600
6x3.3 GHz (Comet Lake) -80,00 €

Intel Core i5-10600K
6x4.1 GHz (Comet Lake) -80,00 €

Intel Core i5-10600KF
6x4.1 GHz (Comet Lake) -80,00 €

Intel Core i5-11600
6x2.8 GHz (Rocket Lake) -64,00 €

Intel Core i5-11600K
6x3.9 GHz (Rocket Lake) -40,00 €

Intel Core i5-11600KF
6x3.9 GHz (Rocket Lake) -40,00 €

PROZESSOR
Typ Core i7

Codename Rocket Lake

INTEL CORE I7-11700F, 8X2.5 GHZ
(ROCKET LAKE)

Turbo-Boost-Technik
Turbo Boost erlaubt die bedarfsorientierte
dynamische Erhöhung des Prozessortaktes. Diese
Funktion arbeitet automatisiert und bietet immer

für professionelle Anwendungen, Multitasking
und dem Gaming aktueller Spiele

Turbo-Boost-Technik: automatische
Beschleunigung auf max. 4.9 GHz Turbotakt
8 Kerne + 8 logische Kerne durch Hyperthreading
- 16 gleichzeitige Abarbeitungsläufe

Mehr anzeigen

Käuferschutz

Sehr gut
4.85/5.00

...



LENOVO IdeaCentre Creator 5i, Desktop PC mit Core™ i5 Prozessor, 32 GB RAM, 512 GB SSD,
GeFroce GTX 1650 SUPER, 4 GB

| Art.-Nr. 2689684 | LENOVO

PCs & Zubehör

Dieser Artikel ist aktuell nicht verfügbar.

Zum Merkzettel hinzufügen

0% Finanzierung: 101,50 € in 10 Raten**

1015.–1015.–1015.–1015.–1015.–1015.–1015.–1015.–1015.–1015.–1015.–1015.–1015.–1015.–1015.–1015.–1015.–1015.–1015.–1015.–
inkl. MwSt. zzgl. Versand



WORKSTATION
PRO RYZEN 3.1
Kraftvolle Unterstützung für anspruchvollste Aufgaben. Ein System für dauerhaft hohe Beanspruch
bestmöglichste Zuverlässigkeit.
Basis: AMD Ryzen

[Produktvorteile]
- hohe Datensicherheit durch Raid-1 oder -5 Verbund (bei Festplatte 2. auswählbar)
- zuverlässige Hauptplatine von ASUS für maximale Stabilität, Leistung und Langlebigkeit. 
- modernste Technik: M.2 SSD, DDR4
- Hochleistungs-Prozessor für anspruchvollstes Multi-Tasking
- maximale Geschwindigkeit bei allen Datenzugri�en und Programmstarts dank M.2 SSD-Technik

Zurück zur Übersicht

Passen Sie jetzt das System nach Ihren Wünschen an. Mit unserem Kon�gurator wählen Sie einfach
und bequem Ihre Komponenten aus und fügen Zubehör und Servicepakete hinzu. Klicken Sie hierzu
auf den Titel der jeweiligen Komponente und Sie erhalten weitere Auswahlmöglichkeiten und
weiterführende Informationen. Auf der rechten Seite wird Ihnen sofort die aktuelle Kon�guration und
der Preis angezeigt. Hier können Sie jederzeit Ihr System in den Warenkorb legen und bestellen. Die
Systeme werden komplett montiert und getestet an Sie ausgeliefert.

PROZESSOR

KÜHLER

WÄRMELEITPASTE

SPEICHER

GRAFIKKARTE

1. Kon�gurieren 2. Zubehör 3. Übersicht

AMD Ryzen 7 3700X
8x 3.6 GHz

AMD temperaturgeregelter Kühler

Standard Wärmeleitpaste

32 GB DDR4-2666 MHz
(2x16GB) Dual-Channel

Artikelnummer: 1613224

Lieferzeit: 4 - 6 Werktage

 IN DEN WARENKORB

 ZUBEHÖR ANZEIGEN

 ÜBERSICHT ANZEIGEN

WORKSTATION
PRO RYZEN 3.1

1.099,00 €
inkl. MwSt., zzgl. Versandkosten







AMD Ryzen 7 3700X, 8x 3.6
GHz

AMD temperaturgeregelter
Kühler

Standard Wärmeleitpaste

32 GB DDR4-2666 MHz
(2x16GB) Dual-Channel

PNY Quadro P620, 2GB
GDDR5, lowpro�le, 4x Mini-
DisplayPort

ASUS PRIME B550M-K, AMD
B550, AM4, mATX

Samsung 860 EVO 500 GB
M.2 (MZ-N6E500BW), SATA
SSD

ATX-Midi be quiet! Pure
Base 600 schwarz/silber

(schallgedämmt)





ATX-Midi be quiet! Silent
Base 600 silber
(schallgedämmt)

+20,00 €





ATX-Midi be quiet! Sile
Base 802 schwarz
(schallgedämmt)

+85,00 €





AMD Ryzen 7 3700X
8x 3.6 GHz



AMD Ryzen 7 3800X
8x 3.9 GHz +40,00 €

AMD Ryzen 7 5800X
8x 3.8 GHz +130,00 €

AMD Ryzen 9 5900X
12x 3.7 GHz +310,00 €

AMD Ryzen 9 5950X
16x 3.5 GHz +540,00 €PROZESSOR

Typ Ryzen 7

Codename Matisse

AMD RYZEN 7 3700X, 8X 3.6 GHZ

Precision Boost-Technik
Das Achtkern-Modell arbeitet mit einem Takt von
3.6 GHz pro Kern. Mittels Precision Boost passt
sich dieser in Echtzeit präzise dem jeweiligen
Auslastungsszenario an - ganz gleich, ob in
Spielen oder Anwendungen. Der Takt erhöht sich

für prozessorintensive Anwendungen wie
Design-Programme und aktuelle Spiele

Turbo Core Geschwindigkeit: bis max. 4.4 GHz
8 Kerne + Multithreading (SMT) für 16 Threads,
16 gleichzeitige Abarbeitungsläufe

Mehr anzeigen

Käuferschutz

Sehr gut
4.85/5.00

...



ISY IDE-2000, Tastatur- Maus Set, Schwarz
| Art.-Nr. 2676623 | ISY

PCs & Zubehör

+ 2,99 €

Bitte wählen Sie einen Markt aus 

Lieferung 22.06.2021 - 23.06.2021

Abholung

Markt auswählen

In den Warenkorb

11.11.11.11.11.11.11.11.11.11.11.11.11.11.11.11.11.11.11.11.
9999999999999999999999999999999999999999

inkl. MwSt. zzgl. Versand



GOOBAY 96493, Tastatur & Maus Set, Schwarz
| Art.-Nr. 2563944 | GOOBAY

PCs & Zubehör

+ 2,99 €

Bitte wählen Sie einen Markt aus 

Lieferung 22.06.2021 - 23.06.2021

Abholung

Markt auswählen

In den Warenkorb

16.16.16.16.16.16.16.16.16.16.16.16.16.16.16.16.16.16.16.16.

-58% 39.99

4949494949494949494949494949494949494949

inkl. MwSt. zzgl. Versand



PERIXX PERIDUO-117, Tastatur und Maus, Schwarz
| Art.-Nr. 84028735 | PERIXX

PCs & Zubehör

Verkauf und Versand durch 

Für weitere Informationen, Impressum, AGB und Widerrufsrecht klicken Sie bitte auf den Verkäufernamen.

+ 0,00 €

Perixx

Lieferung 27.06.2021 - 29.06.2021

In den Warenkorb

19.19.19.19.19.19.19.19.19.19.19.19.19.19.19.19.19.19.19.19.

-33% 29.90

9999999999999999999999999999999999999999

inkl. MwSt. versandkostenfrei



 

Suchbegriff eingeben... Suchen
 

Erweiterte Suche

Kategorien

Angebote & Aktionen

Intel Gaming

Masken & Covid-Tests

Neue Apple Highlights

Campus Angebote

Notebooks

Tablets

Handys & Smartphones

Smartwatch

PC-Systeme

Gaming

Neueste Angebote

40 - 51 cm (15,6-20")

53 - 58 cm (21-23")

67 - 73 cm (26,5-29")

75 - 164 cm (29,5-65")

Alle Hersteller

Gaming-Monitore

4K Ultra-HD Monitore

Curved Monitore

USB-C Monitore

Business Monitore

Mobile Monitore

21:9-Format

Monitor Zubehör

0%-Finanzierung

Outlet Monitore

PC-Hardware

Drucker & Scanner

Zubehör & Kabel

Netzwerk

Smart Home

Beamer

Haushaltsgeräte

Audio, Video & Car

Server, ThinClients & USV

Startseite    Monitore    60 - 63 cm (23,6-25")

 

 

  Anmelden Merkzettel FAQ / Hilfe

Kaufberater 
   

 Warenkorb 
 

Monitore

60 - 63 cm (23,6-25")

 Merken   Vergleichen

Lenovo ThinkVision S24q-10 - 60,5 cm (24
Zoll), LED, IPS-Panel, WQHD-Auflösung...

Microsoft 365 Family (inkl. Office
Apps für 6 Benutzer) jetzt mit 3
Monaten zusätzlicher Laufzeit

-39 %

78,99 €
  Beides in den Warenkorb

Jetzt ein 2m HDMI Kabel mit
Ethernet dazu kaufen und 5 €
sparen !

-41 %

6,99 €
  Beides in den Warenkorb

 

 

Bestellbar zur Abholung in unseren
Stores. 

Abholbereit in den Stores München &
Hamburg & Berlin

 (Jetzt bewerten)

Artikelnummer: A 858650

 sofort ab Lager / Express

199,90 €
inkl. MwSt. 

   In den Warenkorb

Wunschkonfigurator: 

Jetzt 25 Euro extra sparen!
*Nutze an der Kasse den Gutscheincode "NBB25LCD" und spare 25
Euro mit der Zahlungsart 0%-Finanzierung. Das Angebot gilt nur in
Verbindung mit der Zahlungsart 0%-Finanzierung auf lagernde...

51 €
sparen

129,99

5 €
sparen

11,99

 gesetzl. Gewährleistung 

 +24 Monate Garantie (+19,99€)   

Gleiche Features, kleinerer Preis
 Gebraucht ab 190,99 Euro

 Eingabegeräte  

 Monitorzubehör  

 Wandhalterungen  

 Tischhalterungen  

 Audio  

 Dockingstations  

  
Logitech B100, schwarz, Optisc…

-48 %

7,79 €
 14,99

  
CHERRY GENTIX kabelgebunde…

6,99 €  

  
CHERRY MW 3000, kabellose Of…

19,99 €  

Produktbeschreibung Technische Daten Kundenbewertungen Fragen & Antworten

 

 

 

  Produktdatenblatt



BENQ BL2420PT 23,8 Zoll WQHD Monitor (5 ms Reaktionszeit, 60 Hz)
| Art.-Nr. 2408400 | BENQ

Monitore

+ 0,00 €

Bitte wählen Sie einen Markt aus 

Lieferung 22.06.2021 - 23.06.2021

Abholung

Markt auswählen

In den Warenkorb

0% Finanzierung: 22,00 € in 10 Raten**

219.219.219.219.219.219.219.219.219.219.219.219.219.219.219.219.219.219.219.219.
A

G G
Produktdatenblatt

9999999999999999999999999999999999999999

inkl. MwSt. versandkostenfrei



 

Suchbegriff eingeben... Suchen
 

Erweiterte Suche

Kategorien

Angebote & Aktionen

Intel Gaming

Masken & Covid-Tests

Neue Apple Highlights

Campus Angebote

Notebooks

Tablets

Handys & Smartphones

Smartwatch

PC-Systeme

Gaming

Neueste Angebote

40 - 51 cm (15,6-20")

53 - 58 cm (21-23")

67 - 73 cm (26,5-29")

75 - 164 cm (29,5-65")

Alle Hersteller

Gaming-Monitore

4K Ultra-HD Monitore

Curved Monitore

USB-C Monitore

Business Monitore

Mobile Monitore

21:9-Format

Monitor Zubehör

0%-Finanzierung

Outlet Monitore

PC-Hardware

Drucker & Scanner

Zubehör & Kabel

Netzwerk

Smart Home

Beamer

Haushaltsgeräte

Audio, Video & Car

Server, ThinClients & USV

Startseite    Monitore    60 - 63 cm (23,6-25")

 

 

  Anmelden Merkzettel FAQ / Hilfe

Kaufberater 
   

 Warenkorb 
 

Monitore

60 - 63 cm (23,6-25")

 Merken   Vergleichen

Samsung S24H850QFU - 60 cm (24 Zoll), PLS-
Panel, WQHD, Höhenverstellung, Pivot, USB-C

Microsoft 365 Family (inkl. Office
Apps für 6 Benutzer) jetzt mit 3
Monaten zusätzlicher Laufzeit

-39 %

78,99 €
  Beides in den Warenkorb

Jetzt ein 2m HDMI Kabel mit
Ethernet dazu kaufen und 5 €
sparen !

-41 %

6,99 €
  Beides in den Warenkorb

 

Bestellbar zur Abholung in unseren
Stores. 

 (3)

Artikelnummer: A 677166

 sofort ab Lager / Express

225,90 €
inkl. MwSt. zzgl. Versand ab 3,99 Euro 

   In den Warenkorb

Wunschkonfigurator:

 

Jetzt 25 Euro extra sparen!
*Nutze an der Kasse den Gutscheincode "NBB25LCD" und spare 25
Euro mit der Zahlungsart 0%-Finanzierung. Das Angebot gilt nur in
Verbindung mit der Zahlungsart 0%-Finanzierung auf lagernde...

51 €
sparen

129,99

5 €
sparen

11,99

 gesetzl. Gewährleistung 

 +24 Monate Garantie (+19,99€)   

Gleiche Features, kleinerer Preis
 Gebraucht ab 215,99 Euro

 Eingabegeräte  

 Monitorzubehör  

 Wandhalterungen  

 Tischhalterungen  

 Audio  

 Dockingstations  

  
Logitech B100, schwarz, Optisc…

-48 %

7,79 €
 14,99

  
CHERRY GENTIX kabelgebunde…

6,99 €  

  
CHERRY MW 3000, kabellose Of…

19,99 €  

Produktbeschreibung Technische Daten Kundenbewertungen Fragen & Antworten

 

 

 

  Produktdatenblatt



Zum Hauptinhalt wechseln

Computer & Zubehör Barebones

Rabattgutschein einlösen und 5,00 €
sparen

Teilen     

Möchten Sie verkaufen?

NinkBox Raspberry Pi 4 Model B
4 GB Super Kit mit 64GB Micro
SD-Karte, originaler Raspberry Pi
4 Cortex A72 1.5GHz unterstützt
Dual Display
4K/1000Mbps/Bluetooth 5.0
(Verbessertes Raspberry Pi 3)
Marke: NinkBox
     530 Sternebewertungen
| 44 beantwortete Fragen

Preis: 99,99 € 
Preisangaben inkl. USt. Abhängig von der
Lieferadresse kann die USt. an der Kasse
variieren. Weitere Informationen.

Größe: 4G+64G

 

Info zu diesem Artikel

【4 GB RAM+64GB SD Karte】Dieser Raspberry Pi 4 ist
mit 4 GB RAM ausgestattet. Die SD-Karte hat
versteckten Platz. Das Dateisystemformat ist ext4, das
nur unter Linux angezeigt wird. Sie können 64GB
Speicher unter Windows nicht sehen, aber Sie können
ihn trotzdem verwenden. Also keine Sorgen.
【Einfaches Ein- / Ausschalten】Dieses Kit enthält ein
USB-C Raspberry Pi 4-kompatibles Netzteil mit einem
benutzerfreundlichen Ein- / Ausschalter, der speziell für
dieses Modell entwickelt wurde, um die Verarbeitung
zu optimieren.

LABISTS Raspberry Pi 4 Model B
4 GB Ultimatives Kit mit 64GB

91,98 € inkl. MwSt.

…  
987

›

Liefern an Niklas - 07751  Jena

99,99 €

GRATIS Lieferung: Freitag, 25.
Jun. Siehe Details.

Schnellste Lieferung: Mittwoch,
23. Jun. 
Bestellung innerhalb 15 Stdn. und
11 Min. Siehe Details.

Auf Lager.

  Sichere Transaktion

Verkauf durch NINKBOX Direct
und Versand durch Amazon. Für
weitere Informationen,
Impressum, AGB und
Widerrufsrecht klicken Sie bitte
auf den Verkäufernamen.

Menge: 1

In den Einkaufswagen

Jetzt kaufen

Hier klicken und GRATIS
Premiumversand mit Prime
bekommen. 30-Tage
Gratiszeitraum.
Geschenkoptionen hinzufügen

Auf die Liste

Bei Amazon verkaufen

Gesponsert 

Coupon

Details

Mit der Amazon.de VISA Karte bis zu 2% zurück

bekommen. Jetzt beantragen & 40 € Startgutschrift

sichern. Mehr.

4G+64G
99,99 €

8G+128G
159,99 €

Betriebssystem Linux, Windows

Marke NinkBox

Hardwareschnittstelle MicroSD, Micro-HDMI, HDMI,
USB 3.0, USB 2.0, USB-C

Eingabe über
menschliche
Schnittstelle

Tasten

Artikelgewicht 46 Gramm

Prozessorzahl 8Mehr anzeigen

Computer Angebote Laptops Tablets Desktop-PCs PC-Gaming Computer-Zubehör Komponenten Monitore Drucker Bestseller

Alle 45 : 56 : 12Prime Day Angebote Erneut kaufen Gratis-Versand Shopping-Tipps

Lieferung an Niklas
07751  Jena

Warenrücksendungen
und Bestellungen.de Computer & Zubehör Konto und Listen

Hallo, Niklas 0



 

Suchbegriff eingeben... Suchen
 

Erweiterte Suche

Kategorien

Angebote & Aktionen

Intel Gaming

Masken & Covid-Tests

Neue Apple Highlights

Campus Angebote

Notebooks

Tablets

Handys & Smartphones

Smartwatch

Neueste Angebote

Angebote & Aktionen

Alle Hersteller

All-in-One PCs

Barebones

Raspberry Pi

Raspberry Pi Zubehör

Gaming-PC

Media-PCs

ohne Windows

0%-Finanzierung

Outlet PC-Systeme

Gaming

Monitore

PC-Hardware

Drucker & Scanner

Zubehör & Kabel

Netzwerk

Smart Home

Beamer

Haushaltsgeräte

Audio, Video & Car

Server, ThinClients & USV

Software

0% Finanzierung

Restposten & Gutscheine

Startseite    PC-Systeme    Einplatinencomputer    Raspberry Pi Bundles

 

 

  Anmelden Merkzettel FAQ / Hilfe

Kaufberater 
   

 Warenkorb 
 

PC-Systeme

Einplatinencomputer

Raspberry Pi Bundles

 Merken   Vergleichen

Raspberry Pi 4 Model B 8GB Premium Bundle [Raspberry PI
4 8GB + Lüftergehäuse + Netzteil weiß + 1,8m HDMI Kabel]

Bestellbar zur Abholung in unseren
Stores. 

 (7)

Artikelnummer: A 889684

 Liefertermin noch unbestimmt

119,99 €
inkl. MwSt. zzgl. Versand ab 3,99 Euro 

   Jetzt vorbestellen

Wunschkonfigurator:

 

bis zu 50% sparen!
Zu diesem Gerät bekommst du bis zu 50% auf ausgewählte Software
z.B. von Microsoft, Adobe, Lexware, Magix, .. einfach zusammen in den
Warenkorb legen und sparen! 
...

 

Jetzt 25 Euro extra sparen!
*Nutze an der Kasse den Gutscheincode "NBB25PC" und spare 25
Euro mit der Zahlungsart 0%-Finanzierung. Das Angebot gilt nur in
Verbindung mit der Zahlungsart 0%-Finanzierung auf lagernde...

 gesetzl. Gewährleistung 

 +24 Monate Garantie (+19,99€)   

 Eingabegeräte  

 Gehäuse  

 Schutz & Software  

 Netzteile  

 Vernetzung  

 Audio  

  
CHERRY GENTIX kabelgebunde…

6,99 €  

  
CHERRY KC 1000 Tastatur Sch…

11,99 €  

  
CHERRY kabelloses Set DW 510…

30,49 €  

Produktbeschreibung Technische Daten Kundenbewertungen Fragen & Antworten

Raspberry Pi 4 Model B 8GB Premium Bundle [Raspberry PI 4 8GB + Lüftergehäuse + Netzteil
weiß + 1,8m HDMI Kabel]

 
 PDF Druckansicht

 

 



Zum Hauptinhalt wechseln

Computer & Zubehör Desktop-PCs

LABISTS Raspberry Pi
4 8GB, Raspberry Pi 4
Model B 8GB
Ultimatives Kit mit
128GB Class10 Micro
SD-Karte, 5, 1V 3, 0A
USB-C EIN/Aus-
Schaltnetzteil,
Kühlkörper, Micro
HDMI-Kabel, Premium
Gehäuse
Besuchen Sie den LABISTS-Store

    525
Sternebewertungen
| 34 beantwortete Fragen

Amazon's Choice für "pi 4 8gb"

Preis: 164,99 € 
Preisangaben inkl. USt.
Abhängig von der Lieferadresse
kann die USt. an der Kasse
variieren. Weitere Informationen.

Zu einem niedrigeren Preis bei anderen
Verkäufern erhältlich, die eventuell
keinen kostenlosen Premiumversand
anbieten.

Kostenloser Amazon-Produktsupport
inbegriffen 

Neu und gebraucht (2) ab 146,01 €
Kostenlose Lieferung.

Farbe: Pi4 8gb

Info zu diesem Artikel

›

Liefern an Niklas - 07751  Jena

GRATIS Lieferung: Freitag,
25. Jun. Siehe Details.

Schnellste Lieferung:
Mittwoch, 23. Jun. 
Bestellung innerhalb 16
Stdn. und 41 Min. Siehe
Details.

Auf Lager.

  Sichere Transaktion

Verkauf durch LABISTS DE
und Versand durch Amazon.
Für weitere Informationen,
Impressum, AGB und
Widerrufsrecht klicken Sie
bitte auf den
Verkäufernamen.

Extra Schutz? Prüfen Sie,
ob die Abdeckung Ihre
Bedürfnisse deckt:

Neu: 164,99 €

Menge: 1

In den Einkaufswagen

Jetzt kaufen

Hier klicken und GRATIS
Premiumversand mit
Prime bekommen. 30-
Tage Gratiszeitraum.

4 Jahre Geräteschutz für
30,58 €

Geschenkoptionen
hinzufügen

Versand durch: Amazon

Verkauft von: Amazon

Warehouse

Mit „Gebraucht – Wie neu“
sparen
146,01 €

Kostenlose Lieferung:
Freitag, 25. Jun.

Auf die Liste

Neu und gebraucht (2) ab
146,01 € Kostenlose
Lieferung.

Für größere Ansicht Maus über das Bild ziehen
Mit der Barclaycard Visa

Kreditkarte bis zu 8 Wochen Zeit für

die Rückzahlung der Einkäufe. Jetzt

beantragen & 60 € Startgutschrift

sichern. Mehr.

Betriebssystem Linux

Marke LABISTS

Hardwareschnittstelle USB,
Ethernet,
Micro-HDMI,
HDMI, USB
3.0, USB 2.0,
USB-C

Farbe Pi4 8gbMehr anzeigen

Computer Angebote Laptops Tablets Desktop-PCs PC-Gaming Computer-Zubehör Komponenten Monitore Drucker Bestseller

Alle 45 : 55 : 22Prime Day Angebote Erneut kaufen Gratis-Versand Shopping-Tipps

Lieferung an Niklas
07751  Jena

Warenrücksendungen
und Bestellungen.de Computer & Zubehör Konto und Listen

Hallo, Niklas 0



 

Suchbegriff eingeben... Suchen
 

Erweiterte Suche

Kategorien

Angebote & Aktionen

Intel Gaming

Masken & Covid-Tests

Neue Apple Highlights

Campus Angebote

Notebooks

Tablets

Handys & Smartphones

Smartwatch

Neueste Angebote

Angebote & Aktionen

Alle Hersteller

All-in-One PCs

Barebones

Einplatinencomputer

Gaming-PC

Media-PCs

ohne Windows

0%-Finanzierung

Outlet PC-Systeme

Gaming

Monitore

PC-Hardware

Drucker & Scanner

Zubehör & Kabel

Netzwerk

Smart Home

Beamer

Haushaltsgeräte

Audio, Video & Car

Server, ThinClients & USV

Software

0% Finanzierung

Restposten & Gutscheine

Outlet

Store Angebote

Home Office Special

Startseite    PC-Systeme

 

 

  Anmelden Merkzettel FAQ / Hilfe

Kaufberater 
   

 Warenkorb 
 

PC-Systeme

 Merken   Vergleichen

NBB Arbeiter NBB01558 Business-PC [Ryzen 3 Pro 4350G /
8GB RAM / 480GB m.2 SSD / Radeon Grafik / A520M S2H...

Microsoft 365 Family jetzt mit 3
Monate zusätzlich Bestellen für
nur:

-39 %

78,99 €
  Beides in den Warenkorb

Ergonomischer Arbeiten mit der
Logitech MX Vertical und jetzt 10€
sparen

-11 %

75,99 €
  Beides in den Warenkorb

 

Bestellbar zur Abholung in unseren
Stores. 

 (Jetzt bewerten)

Artikelnummer: A 897519

 sofort ab Lager / Express

549,00 €
inkl. MwSt. zzgl. Versand ab 7,99 Euro 

   In den Warenkorb

Wunschkonfigurator:

 

bis zu 50% sparen!
Zu diesem Gerät bekommst du bis zu 50% auf ausgewählte Software
z.B. von Microsoft, Adobe, Lexware, Magix, .. einfach zusammen in den
Warenkorb legen und sparen! 
...

 

Jetzt 25 Euro extra sparen!
*Nutze an der Kasse den Gutscheincode "NBB25PC" und spare 25
Euro mit der Zahlungsart 0%-Finanzierung. Das Angebot gilt nur in
Verbindung mit der Zahlungsart 0%-Finanzierung auf lagernde...

51 €
sparen

129,99

10 €
sparen

85,99

 gesetzl. Gewährleistung 

 +24 Monate Garantie (+39,99€)   

 Eingabegeräte  

 Schutz & Software  

 Typ C Adapter  

 Externer Speicher  

 Vernetzung  

 Audio  

  
CHERRY GENTIX kabelgebunde…

6,99 €  

  
CHERRY KC 1000 Tastatur Sch…

11,99 €  

  
CHERRY kabelloses Set DW 510…

30,49 €  

Produktbeschreibung Technische Daten Kundenbewertungen Fragen & Antworten

 

 



LENOVO IdeaCentre 510S, Desktop PC mit Core™ i5 Prozessor, 8 GB RAM, 256 GB SSD, 1 TB
HDD, GeForce GT 730, 2 GB

| Art.-Nr. 2617536 | LENOVO

PCs & Zubehör

+ 0,00 €

Bitte wählen Sie einen Markt aus 

Lieferung 24.06.2021 - 25.06.2021

Abholung

Markt auswählen

0% Finanzierung: 58,00 € in 10 Raten**

579.579.579.579.579.579.579.579.579.579.579.579.579.579.579.579.579.579.579.579.
9999999999999999999999999999999999999999

inkl. MwSt. versandkostenfrei



BUSINESS
MINI PC RYZEN 5 MICRO X
Mit seinen geringen Abmessungen von 27x9x27cm (LxBxH) �ndet dieser PC überall seinen dezenten P
System lässt sich auch waagerecht platzieren.

Mit der schnellen SSD gehören lange Boot- und Ladezeiten der Vergangenheit an. Ein e�zientes Arbei
Wartezeiten - eine SSD ist die wichtigste Empfehlung für die moderne Arbeitswelt.

Die gängigen Anschlüsse wie HDMI, DVI, Netzwerk, USB3 und USB2 sorgen für ein gut ausgestattetes Büro

Wir setzen ausschliesslich qualitativ hochwertige Kompomemtem namhafter Hersteller ein, die für zuv
und langlebige Komponenten bekannt sind.

Zurück zur Übersicht

Passen Sie jetzt das System nach Ihren Wünschen an. Mit unserem Kon�gurator wählen Sie einfach
und bequem Ihre Komponenten aus und fügen Zubehör und Servicepakete hinzu. Klicken Sie hierzu
auf den Titel der jeweiligen Komponente und Sie erhalten weitere Auswahlmöglichkeiten und
weiterführende Informationen. Auf der rechten Seite wird Ihnen sofort die aktuelle Kon�guration und
der Preis angezeigt. Hier können Sie jederzeit Ihr System in den Warenkorb legen und bestellen. Die
Systeme werden komplett montiert und getestet an Sie ausgeliefert.

PROZESSOR

KÜHLER

SPEICHER

GRAFIKKARTE

MAINBOARD

1. Kon�gurieren 2. Zubehör 3. Übersicht

AMD Ryzen 5 3500
6x 3.6 GHz

EKL Alpenföhn Silvretta
low pro�le (silent)

8 GB DDR4-2666 MHz
(1x8GB)

NVIDIA GeForce® GT 1030
2GB GDDR4

Artikelnummer: 104455

Lieferzeit: 4 - 6 Werktage

 IN DEN WARENKORB

 ZUBEHÖR ANZEIGEN

 ÜBERSICHT ANZEIGEN

BUSINESS
MINI PC RYZEN 5

MICRO X

599,00 €
inkl. MwSt., zzgl. Versandkosten







AMD Ryzen 5 3500, 6x 3.6
GHz

EKL Alpenföhn Silvretta, low
pro�le (silent)

8 GB DDR4-2666 MHz (1x8GB)

NVIDIA GeForce® GT 1030,
2GB GDDR4

ASUS PRIME A320I-K/CSM,
AMD A320, AM4, ITX

7.1 (8-Kanal) Surround-
Sound, Digital Audio,
onboard

500 GB M.2 SSD

ITX-Mini Chieftec FI-01B-U3,
schwarz

ITX-Mini Chieftec FI-01B-
U3

schwarz





AMD Ryzen 5 3500
6x 3.6 GHz



AMD Ryzen 7 3700X
8x 3.6 GHz +164,00 €

PROZESSOR
Typ Ryzen 5

Codename Matisse

AMD RYZEN 5 3500, 6X 3.6 GHZ

Precision Boost-Technik
Das Sechskern-Modell arbeitet mit einem Takt
von 3.6 GHz pro Kern. Mittels Precision Boost
passt sich dieser in Echtzeit präzise dem
jeweiligen Auslastungsszenario an - ganz gleich,
ob in Spielen oder Anwendungen. Der Takt erhöht
sich automatisch in 25MHz Schritten (im Rahmen

für prozessorintensive Anwendungen wie
Design-Programme und aktuelle Spiele

Turbo Core Geschwindigkeit: bis max. 4.1 GHz
6 Kerne für 6 gleichzeitige Abarbeitungsläufe

Mehr anzeigen

Käuferschutz

Sehr gut
4.85/5.00

...
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Wir ho�en auf Zustimmung und sind natürlich jederzeit für Vorschläge und Ideen o�en. Auch stehen
wir für Rückfragen zur Technik jederzeit bereit.

Mit freundlichen Grüÿen

Niklas Menge und Helen Wür�ein
FSRe Mathematik, Informatik, Bioinformatik
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Antrag auf Mittelfreigabe aus dem 20-Cent
Topf für die Anscha�ung von

FSR-Kom-Beuteln mit Logos für die
Erstsemester bei den Studieneinführungstagen

zum Wintersemester 2021/22

FSR Mathematik

17. Juni 2021

Liebe Delegierte der FSR-Kom, liebe MdStuRa,
hiermit beantragt der Fachschaftsrat Mathematik 6700 N für die Anscha�ung von FSR-Kom Beuteln
für die Erstsemester zu den Studieneinführungstagen für das Wintersemester 2021/22.
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1 Begründung

1.1 Ausgangslage

Die FSR-Kom als gemeinsames Gremium aller Fachschaftsräte ist ein wichtiger Bestandteil der Stu-
dientischen Gremien. Es ermöglicht den Austausch zwischen verschiedenen FSRen, sowie die gegen-
seitige Unterstützung und das gemeinsame organisieren von Veranstaltungen. Obwohl es eine gute
Zusammenarbeit zwischen den verschiedenen FSRen in der FSR-Kom gibt, so ist die FSR-Kom in der
Vergangenheit doch leider oft hinter ihren Möglichkeiten zurück geblieben. Auch die allgemeine Beteili-
gung an den Fachschaftsräten ist zwar im allgemeinen recht gut, aber wir denken dass dort dennoch ein
gewisses Potential liegt, mehr Interessierte für die FSRe zu gewinnen, sei es direkt als Gewähltes Mit-
glied, oder einfach nur zur Unterstützung von Veranstaltungen. Auch hat die Identi�zierung mit den
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Fachschaften und insbesondere den FSRen, als deren Vertretung, während der Corona-Beschränkungen
durch die fehlenden Präsenzveranstaltungen deutlich abgenommen. Unser erklärtes Ziel ist es daher
die Identi�kation mit den FSRen zu stärken, aber auch den Zusammenhalt zwischen den Studierenden
zu stärken und für die Beteiligung in den Studentischen Gremien zu gewinnen, da der StuRa sein
eigenes Ö�entlichkeitsreferat hat, soll hierbei der Fokus im besonderen auf den FSRen selbst und der
FSR-Kom als gemeinsames Gremium liegen und die Bekanntheit gerade unter Studienanfängern deut-
lich gestärkt werden. Viel Arbeit dafür wird von allen FSRen geleistet, welche mit viel Hingabe die
Studieneinführungstage für die jeweils neuen Erstsemesterstudierenden planen, organisieren und am
Ende durchführen. Natürlich ist für das kommende Wintersemester noch nicht abzusehen, wie genau
die Studieneinführungstage aussehen werden. Aber es werden alle FSRe wieder ihr bestes geben um
den neuen Studierenden den Einstieg ins Studium so angenehm und �üssig wie möglich zu gestalten.
Genau dies ist (neben anderen Veranstaltungen der FSRe) die gröÿte und stärkste Möglichkeit die
Bekanntheit des FSRes zu steigern, für Arbeit in diesem Gremium zu werben und vor allem Präsenz
zu zeigen, damit Studierende sich bei Problemen an die FSRe auch tatsächlich wenden.
Viele FSRe nutzen dabei eine weitere Möglichkeit, um direkt positiv im Gedächtnis der Studieren-

den zu bleiben, indem sie verschiedene Arten von �Ersti-Beuteln� verteilen. Diese sehen dabei ganz
verschieden aus, während einige FSRe Werbegeschenke anfragen, diese dann zusammenstellen und
an die Erstsemester verteilen, stellen andere wichtige Lernmaterialen/Lernzettel für den Studienstart
zusammen und überreichen diese so an die Studierenden. Es wird auch die Möglichkeit genutzt auf
diesem Weg den Erstsemestern direkt auch ein �Goodie� von den FSRen mitzugeben, um sie bei der
Benutzung dessen, immer an den FSR zu erinnern.
Wir halten das auch für eine sehr gute Möglichkeit den FSR bei den Studierenden positiv zu besetzen

und nutzen diese daher auch. Weiter halten wir es auch für eine Ausgezeichnete Möglichkeit in der
Erinnerung der Studierenden zu bleiben, indem man ihnen ein �Goodie� des FSR/der FSRe mitgibt
und möchten dies gerne ausbauen (bzw. bei uns überhaupt erst einführen).
Warum wir uns nun an dieses Gremium wenden liegt darin, dass entsprechendes zu besorgen mit

hohen Kosten für die einzelnen FSRe verbunden ist (siehe Beispielrechnungen). Daher würden wir
gerne mit allen FSRen gemeinsam eine entsprechende Lösung erarbeiten und eine zentrale Bestellung
erarbeiten. Dies hat mehrere Vorteile zum einen natürlich ganz klar die öknomischen Einsparungen,
die dadurch erzeugt werden (siehe Beispielrechnungen), wenn nicht jeder FSR für sich bestellt. Weiter
besteht dadurch auch die Möglichkeit die FSR-Kom als Gremium, welche diese gemeinsame Aktion
überhaupt erst ermöglicht, auch weit auÿerhalb der FSR-nahen-Kreise bekannt zu machen und damit
für die vielfältigen Möglichkeiten und Aspekte der Gremienarbeit zu werben. Weiter steigert es das
Gemeinschaftsgefühl der neu beginnenden Erstsemester, wenn alle Erstsemester dieses �Goodie� haben
und baut Neid zwischen verschiedenen Fachrichtungen ab, wenn eine Fachrichtung/FSR es nicht leisten
kann seinen Studierenden etwas vergleichbares zur Verfügung zu stellen.
Um diese obigen Ziele zu erreichen, ist die Wahl des richtigen �Goodie� natürlich enorm wichtig.

So sind natürlich Kullis bei Studierenden nach wie vor sehr beliebt, sie haben allerdings gerade durch
die Corona-Pandemie deutlich an Bedeutung verloren, da mittlerweile viele Studierenden mit Tablets
ausgestattet sind. Ein weiteres Problem ist, dass es sehr viele verschiedene Arten von Kullis gibt und
viele Studierenden mit verschiedenen Kullis (verschiedenste) Probleme haben. Aus welchem Grund
auch immer, wenn die Kullis am Ende nicht genutzt werden, so ist es nicht sinnvoll solche anzuschaf-
fen, dies würde lediglich Studierendengelder verschwenden und wäre ökonomisch und ökologisch nicht
sinnvoll. Wir sprechen uns daher für die Anscha�ung von Sto�-Beuteln aus, diese bieten gleich mehrere
Vorteile. Einer der wichtigsten Gründe ist, dass nahezu jeder (an dieser Stelle könnte man vermutlich
ruhigen Gewissens von jedem sprechen, aber für uns als angehende Mathematiker ist �alle� ein zu
starker Begri� und wir können (leider) nicht ausschlieÿen, dass es irgendwo auf der Welt einen einzigen
Studierenden gibt, der das anders sieht) Studierende Beutel nutzt. Unserer Erfahrung nach werden
Beutel sogar häu�ger genutzt, als Alkohol getrunken wird, denn auch diesen muss man (sofern nicht in
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Kästen) transportieren. Sto�beutel werden also oft und viel genutzt und bietet auch eine gute Sicht-
barkeit für andere Studierende und somit auch einen passiven Werbee�ekt für unsere Gremien. Weiter
halten wir es für Sinnvoll die Beutel auf der einen Seite mit dem FSR-Kom-Logo zu bedrucken, dann
wird dieses gleich bekannt gemacht und wir haben direkt einen groÿen Werbee�ekt für das Gremium,
welche diese zur Verfügung stellt und auf der anderen Seite würden wir dann alle FSR-Logos unter-
bringen und damit die Verbundenheit der Studierenden zwischen verschiedenen Fachschaften und mit
der Fachschaft und dem entsprechenden Fachschaftsrat selbst stärken. Aber auch neben diesen zwei
groÿen Argumenten ergeben sich vielfältige Vorteile, durch dieses Vorgehen: Zum einen stärken wir
die Unabhänigkeit der Gremien, indem sie (im Zweifel) nicht auf das Sponsoring von Beuteln ange-
wiesen sind, bzw. nicht für andere Firmen Werbung machen, wenn sie die Beutel verteilen, sondern
es alles in die FSR-Kom-Beutel packen können und damit ein klares Zeichen für den FSR und die
FSR-Kom setzen können, weiter nehmen wir den FSRen natürlich auch eine Menge Arbeit ab, die in
die Planung eigener Beutel gehen würde. Zum anderen ermöglichen wir es damit auch gerade kleineren
FSRen, die bislang ihren Studierenden keine Ersti-Beutel anbieten konnten (z.B. weil sie keine Beutel
gesponsort bekommen oder sich diese selbst nicht leisten können) unkompliziert solche mit z.B. hilfrei-
chen und nützlichen Merkzetteln und allgemeinen Informationen für die Uni zu versehen und so den
Erstsemestern auch nochmal eine besondere Freude machen zu können.

1.2 Anforderungen

Die Anforderungen sind ziemlich klar. Es soll sich um Sto�beutel handeln, welche beidseitig bedruckt
werden können. Beachtet werden muss, dass die FSRe sehr verschieden farbige Logos haben, auch der
aktuelle Entwurf des neuen FSR-Kom-Logo enthält sehr viele Farben, daher ist für den Druck jeweils
die maximale Farbigkeit (4-farbig) auf beiden Seiten ausgewählt worden. Auÿerdem würden wir uns
für lange Henkel aussprechen, da diese vielfältiger einsetzbar sind. Bei der Frage der Anzahl der Beutel
orientieren wir uns natürlich an den Erstsemsterzahlen für das Wintersemester 20/21, dort gab es
4534 1 Erstis. Weite gab es im letzten Sommersemester (2020) nochmals 588 Erstsemester (zu �nden
im Hanfried unter Studierendenstatistik und Herkunft der Studierenden im ersten Fachsemester (da
dies intern ist verzichten wir auf eine Verlinkung)). Damit kommen wir auf eine Gesamtzahl von rund
5000 Erstsemestern an der Uni-Jena. Dies soll auch der Bestellumfang der Ersti-Beutel sein, da wir
davon ausgehen, dass nicht 100% aller Studierenden anwesend sein werden, gleichzeitig aber natürlich
auch damit den Helfern eine kleine Aufmerksamkeit gemacht werden kann und sich das nach unserer
Erfahrung relativ gut ausgleicht.

2 Produktwahl

Angebote verschiedener Druck-Dienstleister (alle Preise aufgerufen am 16.06.2021):

Produkt Preis Web
Sto�beutel + Druck (Flyeralarm) 6579,51N link

Sto�beutel + Druck (WirMachenDruck) 7113,38N link

Sto�beutel + Druck (TeamShirts) 36600N link

Wir präferieren das erste Angebot, den Kauf und Drück bei Flyeralarm für 6579,51¿. Um ausreichend
auf Preisveränderungen reagieren zu können, beantragen wir 6700¿

2.1 Begründung

Wir haben uns aus rein ökonomischen Gründen für dieses Angebot entschieden, denn wir erwarten
hier keinen Signi�kanten Qualitätsunterschied. Aufgrund der Gesamtsumme halten wir auch den zu-
1https://www.uni-jena.de/201102_Vstart (Eingesehen am 16.6.21)
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sätzlichen Check von den dortigen Mitarbeitern für sinnvoll, um auch wirklich das von uns erwünschte
Ergebnis zu erzielen.

2.2 Angebote

FSR Mathematik 4 17. Juni 2021



Baumwolltaschen Basic
 

Egal ob Logo, Slogan oder Ihr Lieblingsspruch: Indiv iduell nach Ihren Wünschen gestaltet, fällt unsere
Tasche überall ins Auge – und Ihre Botschaft bleibt in bester Erinnerung.

Größe 38 x 42 cm
Druckbereich 30 x 32 cm
Vorder- und Rückseite bedruckbar (bis zu 2 Druckmotive möglich)
bis zu 4 Druckfarben möglich
mit kurzen oder langen Henkeln
in vielen Grundfarben erhältl ich
ab 25 Stück erhältl ich
printed in Germany

Die von Ihnen gewählte Grundfarbe beeinflusst den gedruckten Farbton und kann zu geringen
Farbabweichungen führen. 
Informationen zu den Vorgaben für HKS und PANTONE-Volltonfarben entnehmen Sie unserem
Datenblatt, das Sie nach der Konfiguration finden.

Die Farbdarstellung auf Ihrem Bildschirm kann von den Farben der verschickten Ware abweichen.

Ähnliche Produkte:

Baumwolltaschen Basic im Digitaldruck 
Bio Baumwolltschen Classic 
Baumwolltasche vollflächig bedruckbar

Hier geht es zum Produktmuster Baumwolltasche Basic

Produktdetails: Material: 100 % Baumwolle, Grammatur: ca. 140 g/m²

6. Optionen wählen
Druckprodukt erweitern

Optionen zurücksetzen

Basispreis
5.519,00 €
Datencheck

 Basis-Datencheck + netto 0,00 € | brutto 0,00 € Leistungsbeschreibung

 Profi-Datencheck + netto 10,00 € | brutto 11,90 € Leistungsbeschreibung
10,00 €

Produktpreis
5.529,00 €
Netto
5.529,00 €
MwSt. (19%) 
1.050,51 €
Gesamt
6.579,51 €

Ihr Produkt

Baumwolltaschen Basic

Produktdetails
Material: 100 % Baumwolle,
Grammatur: ca. 140 g/m²

Henkel
lange Henkel

Grundfarbe
natur

Farbigkeit
Vorne 4-farbig Hinten 4-farbig

Motiv e
unterschiedliches Motiv auf Vorder-
und Rückseite

Menge:
5.000 Stk.

Lieferzeit:
Standard

Produkt ID:
12203620

Druckv orlagen
Bitte löschen Sie die Vorlage wieder,
bevor Sie Ihre Druckdaten
exportieren, da diese sonst
mitgedruckt wird.

Würzburg, 16.06.2021

Ihr Angebot*

Guten Tag,

Wunschprodukt gefunden? Perfekt. Sie wollen noch eine Nacht darüber schlafen? Auch gut. In jedem Fall haben wir hier die Produktübersicht für Sie:

Baumwolltaschen Basic bestellen



AKTUELLES
(/AKTUELLE-

NEUIGKEITEN.HTML)

ALLE PRODUKTE
(/PRODUKT-

SORTIMENT.HTML)

PRODUKTION
(/DRUCKEREI.HTM)

HILFECENTER
(/FAQ.HTM)

KONTAKT
(/KONTAKT.HTM)

Spitzenqualität mit Tiefpreis-Garantie! 24h Overnight Kostenloser Versand! Wir sind persönlich für Sie da!

ÜBER UNS

Taschen & Beutel (taschen-
extrem-guenstig-
drucken,category,20443.html)

Stofftaschen (stofftrageta-
schen-bedrucken-drucken-
lassen-
online,category,16886.html)

Baumwolltaschen (baum-
wolltaschen-extrem-guensitg-
bedrucken-
lassen,category,22750.html)

Bio-Baumwolltaschen (bio-
baumwolltaschen-extrem-
guensitg-bedrucken-
lassen,category,23676.html)

XXL Shopper (xxl-shopper-
extrem-guenstig-bedrucken-
lassen,category,22749.html)

Zuziehbeutel (zuziehbeutel-
extrem-guensitg-bedrucken-
lassen,category,22751.html)

Neue Produkte (neuheiten-
extrem-guenstig-
bestellen,category,20470.html)

EM-Werbeartikel (em-
werbeartikel-extrem-guenstig-
bedrucken-
lassen,category,22485.html)

Mund- und Nasen-Masken
(mund-und-nasen-masken-
guenstig-
bestellen,category,22877.html)

COVID-19
Sicherheitsprodukte
(gemeinsam-gegen-
corona,category,22980.html)

Layout- und Grafikbüro
(grafikbuero-druckdaten-
erstellen,category,13312.html)

Last-Minute 18:00 Uhr (last-
minute-letzte-chance-
druckdatenabgabe-
blitzdruck,category,16753.html)

Top-Kategorien

Sie befinden sich hier

›

›

›

›

›

Preisberechnung Beschreibung Druckvorlagen

Stofftragetasche Langhenkel (ca. 70 cm), 4-farbig,
beidseitig bedruckt

Ausführung und Auflage

Zusatzoptionen

 (popup_info.htm?
t=o&c=2)

(popup_info.htm?
t=o&c=1)

 (popup_info.htm?
t=o&c=3)

Verarbeitung & Veredelung

   (popup_info.htm?
t=z&c=45&l=0)

Angestrebter Liefertermin

 (popup_info.htm?
t=z&c=STANDARD_PRODUCTION&l=0&aArtikelType=D)

Lieferung: ca. 7 Arbeitstage bis Montag, 28.06.2021

Hochwertiger Siebdruck auf WEISSER Baum

Auflage 5.000 Stück (1,20 Euro netto

Qualitätskontrolle (von
Experten empf.)

Grafikbüro:
Druckdatenerstellung zum
Festpreis

Rechnung zusätzlich per
Post

Klimaneutral drucken -
jetzt Klima schützen

Planmäßige
Produktion
(inkl.
kostenlosem
Versand in
DE)



*

Preisübersicht

Rabattcode 
Bitte tragen Sie Ihren Rabattcode ein:

 

Unser Preis 5963,63 EUR

Zusatzoptionen 14,00 EUR

Verarbeitung
& Veredelung

0,00 EUR

Versand /
Verpackung /
Bezahlung

0,00 EUR

Preis (netto) 5977,63 EUR

19.00% MwSt. 1135,75 EUR

Gesamtpreis 7113,38 EUR

Keine versteckten Kosten: 
Im Preis inbegriffen ist die
Verpackung Ihrer Drucksachen
mit einem geschätzten
Gesamtgewicht von ca. 335 kg 
Papiergewichtsrechner
(/papiergewichtsrechner.htm)

IN DEN WARENKORB

Unser Versprechen

Ihr Kundenbereich

Rufen Sie uns an!

Wir sind persönlich für Sie da!

0711 / 995 982 - 20
Montag bis Freitag 7 – 22 Uhr
Samstag 7 – 16 Uhr
(/kontakt.htm)

Klimaneutral drucken

(/klimaneutrales-drucken.html)

Referenzen

(/auszeichnungen.html)



KdNr. oder E-Mail

Passw ort

Anmelden

Neukunde? Hier starten...
(/adresse.htm?onlyreg=1)
Zugangsdaten
vergessen?
(/passw ort_vergessen.htm)

1. Produktauswahl 2. Warenkorb & Druckdaten 3. Zusammenfassung

(/)

Produkt suchen... 
  

Warenkorb
(/cart.htm)

Kontakt
(/kontakt.htm)

 
Lo



TeamShirts Angebot

Stoffbeutel
5000 Stück

Details

Preis pro Stück

Erster Druckbereich: 6,00 €

Zweiter Druckbereich: 6,00 €

Grundpreis Produkt: 6,29 € 2,52 €

Gesamtpreis pro Produkt: 18,29 € 7,32 €

Preis insgesamt

5000 Stück Stoffbeutel 91.450,00 € 36.600,00 €

Mengenrabatt: Du sparst 60 % / 54.850,00 €

Gesamtpreis: 91.450,00 € 36.600,00 €
inkl. 19 % MwSt.

Gratis Services
Personalisierung jedes Artikels
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3 Beispielrechnung

Um diesen Antrag nicht unnötig aufzublähen, wollen wir diese Beispielrechnung relativ kurz halten
und bitte bedenkt, dass es sich hier auch nur um diesen einen Aspekt handelt und alle weiteren oben
angeführten Argumente natürlich unabhängig davon Bestand haben.
Zunächst können wir davon ausgehen, dass wenn die FSRe sich einzeln Beutel bestellen würden, die-

se mit einem einseitigen Druck auskommen würden (da sie sich vermutlich auf ihr eigenes FSR-Logo
beschränken würden). Weiter ist dies natürlich auch etwas weniger farbig, weshalb wir auch hier etwas
bei der Farbigkeit herunter gegangen sind. Geht man nun davon aus, dass alle FSRe natürlich entspre-
chend genügend Beutel für Ihre Erstsemester besorgen, so erhält man (auf Grundlage der oben bereits
erwähnten Studierendenstatistik) für die rund 30 FSRe, dass die meisten FSRe bei Bestellmengen von
nicht über 300 Beuteln sind und daher sich entsprechend hohe Kosten ergeben und sich somit dennoch
eine Gesamtsumme von ca. 11.400¿ (Anzahlen: 4x50, 7x100, 7x250, 5x300, 5x400, 1x500, 1x750). Der
von uns eingebrachte Antrag entspricht demnach einer (realen)

Ersparnis von über 42%
für eine Bestellung. Die Tatsächliche Ersparnis wäre natürlich sehr viel höher, aber es wäre unrealistisch
zu sagen, dass alle FSRe ihre Beutel beidseitig vollständig bunt bedrucken würden. Aber selbst diese
Ersparnis ist ja bereits gewaltig.

4 Schlussformel

Wir ho�en auf Zustimmung und sind natürlich jederzeit für Vorschläge und Ideen o�en. Auch stehen
wir für Rückfragen zu den FSR-Kom-Beuteln jederzeit bereit.

Mit freundlichen Grüÿen

Niklas Menge und Helen Wür�ein
FSR Mathematik
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Antrag auf Mittelfreigabe aus dem 20-Cent

Topf für die Anscha�ung von

Akku-LED-Strahlern für die Veranstaltungen

der Studierendenschaft

FSR Mathematik

21. Juni 2021

Liebe Delegierte der FSR-Kom, liebe MdStuRa,

hiermit beantragt der Fachschaftsrat Mathematik 110 N für die Anscha�ung zweier Akku-LED-Strahler

für die Studierendenschaft.
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1 Begründung

1.1 Aktuelle Situation

Der FSR-Mathematik besitzt gegenwärtig 2 Akku-LED-Strahler. Diese wurden in der Vergangenheit

regelmäÿig z.B. bei Veranstaltungen im Para zur Beleuchtung des Grills genutzt, aber vor allem beim

Aufräumen waren diese uns immer eine groÿe Hilfe, um alle von uns mitgebrachten Dinge wieder aus

dem Paradies-Park mit in den FSR-Raum zu bringen und vor allem auch, um keinen unnötigen Müll

zurück zu lassen. Leider sind diese beiden Akku-LED-Strahler defekt und damit nicht mehr einsetzbar.

Weiterhin verfügt der FSR-Mathematik über 2 Stative für LED-Strahler (Höhen: ca. 1,5m und 2,5m)

welche dafür genutzt werden Veranstaltungs�ächen von oben zu beleuchten. Dies stellt natürlich einen

gewissen Aufwand da, aber angesichts stetiger Corona-Pandemie ist auch weiterhin mit einer Vielzahl

von Outdoor-Veranstaltungen zu rechen und z.B. bei Outdoor-Spieleabenden ist der Einsatz dieser

fest eingeplant (da vermutlich viel bei wenig Licht möglich ist, aber bei Brettspielen doch sehr schnell

der Punkt erreicht ist, bei dem man zum spielen zu wenig sieht) und wir konnten bereits bei einem

Spieleabend positive Erfahrungen damit sammeln. Angesichts der erst in naher Vergangenheit über

die FSR-Kom angescha�ten Brettspiele, sollen diese natürlich auch benutzt werden und tolle Veran-

staltungen mit den Studierenden ermöglichen, erste Planungen für einen Spieleabend mit mehreren



FSR-Kom-Antrag Akku-LED-Strahler

Fachschaften laufen auch bereits. Darüber hinaus möchten wir die anderen FSRe auch ausdrücklich

dazu ermutigen über diese Art von Veranstaltung nachzudenken (denn die Akku-LED-Strahler wären

natürlich für alle FSRe ausleihbar). Gerne unterstützen wir andere FSRe bei der Durchführung solcher

Veranstaltung unterstützen.

Aber abgesehen von diesen Einsatzmöglichkeiten in der Corona-Pandemie sollen die Akku-LED-

Strahler natürlich auch wieder für obige Veranstaltungen eingesetzt werden, wie sie es in der Vergan-

genheit so oft wurden und wir denken, dass auch die anderen FSRe mobile Lichtquellen bei Veranstal-

tungen in den Abend hinein gut gebrauchen können.

Laut Ausleihliste gibt es (neben unseren (defekten) Baustrahlern) noch zwei weitere beim FSR

Altertumswissenschaften (wozu uns (auf Nachfrage) leider keine genauen Informationen vorliegen, wir

aber positiv überrascht wären, wenn diese unseren Anforderungen entsprächen). Auch gibt es beim

FSR BioInformatik bereits zwei der beantragten Akku-LED-Strahler, mit welchen wir bereits positive

Erfahrungen sammeln konnten.

1.2 Anforderungen

Die erste Anforderung an die Akku-LED-Strahler ist natürlich, dass diese (wie der Name schon sagt)

im Akkubetrieb laufen und eben nicht nur Baustrahler mit Kabel sind. Auÿerdem be�nden sich (wie

oben beschrieben) zwei Stative für Strahler im Besitz des FSR-Mathematik und sollen auch für die

neuen Strahler genutzt werden können, daher müssen die Akku-LED-Strahler auf diese montierbar

sein. Weiter sollte der Akku-LED-Strahler natürlich auch Wassergeschützt sein, einen guten Abstrahl-

winkel haben und möglichst kompakt sein. Auÿerdem werden mindestens 2000 Lumen für eine gute

Ausleuchtung empfohlen, welche von den Akku-LED-Strahlern auch erreicht werden sollen.

2 Produktwahl

Vergleichsprodukte (alle Preise abgerufen am 12.06.2021):

Produkt Preis Web

Baustrahler (Orthland) 46,99N link

LED Baustrahler (Kalwason) 49,99N link

LED Fluter (HENGMEI) 42,99N link

Das von uns favorisierte Modell ist das Zweite (Baustrahler von Kalwason).

2.1 Begründung

Das von uns favorisierte Modell von Kalwason hat mehrere Vorteile im Vergleich zu Vergleichsproduk-

ten, so vereint nur dieses Modell die folgenden Eigenschaften

� 5 verschiedene Helligkeitsmodi (dies hat gleich mehrere Vorteile, so kann die Akkulaufzeit durch

geringere Helligkeit deutlich erhöht werden, zum anderen wird man zum beleuchten eines Grills

deutlich weniger Licht, als beim Aufräumen oder gar bei einem Spieleabend brauchen)

� die Akkus sind auswechselbar (dies ist ökologisch sehr sinnvoll, dass diese gewechselt werden

können (sollten diese kaputt gehen), ohne dass man bei einem Defekt ein neues Gerät kaufen

muss)

� groÿer Abstrahlwinkel von 160° (die Vergleichs-Strahler haben jeweils nur 120°, gerade beim

beleuchten von gröÿeren Flächen wirkt sich dies natürlich sehr positiv aus)

� Au�adbar mittels USB-Kabel (spart einfach nur einen neuen Typ von Ladekabeln, und lässt sich

einfacher spontan an Orten laden (sollte dies nötig sein))

FSR Mathematik 2 21. Juni 2021
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� IP64 (der Strahler ist also wie gewünscht gegen Spritz- und Regenwasser geschützt)

Weiter möchten wir gerne zwei Exemplare anscha�en, um unsere Beiden Stative nutzen zu können,

�exibel im Einsatz zu sein (insbesondere wenn ein anderer FSR auch einen Akku-LED-Strahler benö-

tigt). Auÿerdem geben uns zwei weitere Strahler die Möglichkeit, sollte bei einer Veranstaltung eine

groÿe Lichtmenge über lange Zeit benötigt werden, die Strahler zu wechseln oder eine noch gröÿere

Fläche zu beleuchten, denn auch in der Zukunft wird es zunächst noch ein Thema sein, möglichst nicht

dafür zu sorgen, dass Leute zu engen Kontakt haben (weil z.B. nur wenig Fläche beleuchtet wird).

2.2 Kostenaufstellung

Mit dem im vorherigen Abschnitt gewählten Baustrahler ergeben sich Kosten in Höhe von 99,98¿

für zwei Baustrahler. Um Notfalls auf Preisschwankungen reagieren zu können, möchten wir also mit

diesem Antrag 110¿ beantragen.

FSR Mathematik 3 21. Juni 2021



Zum Hauptinhalt wechseln

Baumarkt Baubedarf Arbeitsbeleuchtung Baustrahler

Teilen     

Möchten Sie verkaufen?

Baustrahler, Orthland
Led Baustrahler Akku
80W mit USB
Ausgang-Ports,
Arbeitsleuchte mit 6
Dimmstufen(300 bis
4800 Lumen),
Bauscheinwerfer Led
für Hof Garten
Garage, Außen
Beleuchtung für
Camping
Besuchen Sie den Orthland-Store

    139
Sternebewertungen
| 15 beantwortete Fragen

Preis: 46,99 € 
Preisangaben inkl. USt.
Abhängig von der Lieferadresse
kann die USt. an der Kasse
variieren. Weitere Informationen.

【Extreme Helligkeit und
Energieeinsparung】 Mit 4800
Lumen zur Beleuchtung, wo und
wann immer Sie es brauchen.
Eingebaut mit LED-Leuchten der
neuen Generation, entspricht einer
300-W-Halogenlampe. Laut dem
EU-Energieministerium könnten
unsere LED-Leuchten mehr als 80%
des Stromverbrauchs einsparen.
【Solide Gebaut und IP54
Wasserdicht】 Rostschutzfarbe mit
dem hochwertigen
Aluminiumständer und
schäumender Griffabdeckung bieten
bei Bedarf einen starken Halt.
Gebaut mit dem
Spritzschutzstandard IP54, geeignet
für eine Vielzahl von Anwendungen:
Lager, Baustelle, Anlegestellen,
Garage / Garten usw.
【Langlebig und Flexibel】 Unser
Arbeitslicht kann horizontal um 360
° und vertikal um 180 ° gedreht

Led Baustrahler Akku Strahler, Mefine 30W Arbeitsleuchte
32,99 € inkl. MwSt.

…  
193

MEIHUA 60W LED Baustrahler
6000LM LED Strahler IP66

35,99 € inkl. MwSt.

…  
645

Gesponsert › › ›

Liefern an Niklas - 07751  Jena

46,99 €

GRATIS Lieferung: Freitag, 18.
Jun. Siehe Details.

Schnellste Lieferung: Montag, 14.
Jun. 
Bestellung innerhalb 3 Stdn. und
56 Min. Siehe Details.

Auf Lager.

  Sichere Transaktion

Verkauf durch Orthlandstore und
Versand durch Amazon. Für
weitere Informationen,
Impressum, AGB und
Widerrufsrecht klicken Sie bitte
auf den Verkäufernamen.

Menge: 1

In den Einkaufswagen

Jetzt kaufen

Hier klicken und GRATIS
Premiumversand mit Prime
bekommen. 30-Tage
Gratiszeitraum.
Geschenkoptionen hinzufügen

Auf die Liste

Bei Amazon verkaufen

Gesponsert 

Für größere Ansicht Maus über das Bild ziehen

Mit der Barclaycard Visa

Kreditkarte bis zu 8 Wochen Zeit für

die Rückzahlung der Einkäufe. Jetzt

beantragen & 50 € Startgutschrift

sichern. Mehr.

Baumarkt Angebote Werkzeuge für Profis Elektrowerkzeuge Handwerkzeuge Elektrisches Gartenwerkzeug Küchen- & Badinstallation

Alle Gratis-Versand Beauty, Drogerie & Körperpflege Drogerie & Körperpflege

Lieferung an Niklas
07751  Jena

Warenrücksendungen
und Bestellungen.de Baumarkt Konto und Listen

Hallo, Niklas 0



Zum Hauptinhalt wechseln

Baumarkt Baubedarf Arbeitsbeleuchtung Baustrahler

 Rabattgutschein
einlösen und 10%
sparen

Teilen     

Möchten Sie verkaufen?

Led Baustrahler
Akku Strahler -
80W Baulampe
Arbeitsleuchte
mit 6
Dimmstufen(300~
3000 Lumen),
Arbeitsleuchte
Tragbar mit 6
Austauschbare
18650 Akkus,
USB Ausgang-
Ports, Außen
Beleuchtung für
Camping
Besuchen Sie den kalwason-
Store

    792
Sternebewertungen
| 27 beantwortete Fragen

Preis: 49,99 € 
Preisangaben inkl.
USt. Abhängig von
der Lieferadresse
kann die USt. an der
Kasse variieren.
Weitere
Informationen.

Werden Sie Prime-Mitglied um
5,00 € beim Kauf dieses
Produkts zu sparen

5%  sparen bei 2 Artikeln.
Bedingungen:

Zu einem niedrigeren Preis bei
anderen Verkäufern erhältlich,
die eventuell keinen

Stirnlampe Led Wiederaufladbar,Led Stirnlampe 18000 Lumen
17,39 € inkl. MwSt.

…  
1.060

MEIHUA 60W LED Baustrahler
6000LM LED Strahler IP66

35,99 € inkl. MwSt.

…  
645

Gesponsert › › ›

Liefern an Niklas - 07751  Jena

49,99 €

GRATIS Lieferung: Donnerstag,
17. Jun. Siehe Details.

Schnellste Lieferung: Montag, 14.
Jun. 
Bestellung innerhalb 3 Stdn. und
54 Min. Siehe Details.

Auf Lager.

  Sichere Transaktion

Verkauf durch kalwason und
Versand durch Amazon. Für
weitere Informationen,
Impressum, AGB und
Widerrufsrecht klicken Sie bitte
auf den Verkäufernamen.

Menge: 1

In den Einkaufswagen

Jetzt kaufen

Hier klicken und GRATIS
Premiumversand mit Prime
bekommen. 30-Tage
Gratiszeitraum.
Geschenkoptionen hinzufügen

Auf die Liste

Neu und gebraucht (3) ab
42,23 € Kostenlose Lieferung.

Bei Amazon verkaufen

Gesponsert 

Für größere Ansicht Maus über das Bild ziehen

2 VIDEOS

Coupon

Details

Mit der Barclaycard Visa

Kreditkarte bis zu 8

Wochen Zeit für die

Rückzahlung der Einkäufe.

Jetzt beantragen & 50 €

Startgutschrift sichern.

Mehr.

Baumarkt Angebote Werkzeuge für Profis Elektrowerkzeuge Handwerkzeuge Elektrisches Gartenwerkzeug Küchen- & Badinstallation

Alle Gratis-Versand Beauty, Drogerie & Körperpflege Drogerie & Körperpflege

Lieferung an Niklas
07751  Jena

Warenrücksendungen
und Bestellungen.de Baumarkt Konto und Listen

Hallo, Niklas 0



Zum Hauptinhalt wechseln

Baumarkt Baubedarf Arbeitsbeleuchtung Baustrahler

Teilen     

Möchten Sie verkaufen?

HENGMEI 50W LED
Fluter Akku
Baustrahler
Arbeitsleuchte
Strahler Flutlicht
Scheinwerfer
handlampe
Campinglampe,KaltWe
iß
Besuchen Sie den HENGMEI-Store

    89
Sternebewertungen
| 12 beantwortete Fragen

Preis: 42,99 € 
Preisangaben inkl. USt. Abhängig
von der Lieferadresse kann die
USt. an der Kasse variieren.
Weitere Informationen.

Neu (2) ab 42,99 € & Kostenlose
Lieferung

Farbe: 50w Kaltweiß

 

 

LED Baustrahler 50W, HYCHIKA LED
35,99 € inkl. MwSt.

…   10% Coupon
886

Gesponsert 

Kunden, die HENGMEI 50W LED Fluter Akku Baustrahler Arbeitsleuchte Strahler
Flutlicht… angesehen haben, haben ebenso folgendes angesehen

Led Baustrahler Akku
Strahler - 80W
Baulampe
Arbeitsleuchte mit 6
Dimmstufen(300~3000

 792

49,99 €
3 gebraucht und neu
ab 42,23 €

Aufun 50W
Kaltweiß LED
Baustrahler - LED
Strahler Akku
Arbeitsscheinwerfer

 81

41,99 €
1 gebraucht und
neu ab 41,99 €

Brandson - Akku
LED Baustrahler -
Arbeitsscheinwerfe
- Bauscheinwerfer -
Arbeitsleuchte - 20

 294

40,53 €
5 gebraucht und
neu ab 34,44 €

› › ›

Liefern an Niklas - 07751  Jena

42,99 €

GRATIS Lieferung: 16. - 18. Jun.
Siehe Details.

Auf Lager.

  Sichere Transaktion

Verkauf und Versand durch
aiyou2020. Für weitere
Informationen, Impressum, AGB
und Widerrufsrecht klicken Sie
bitte auf den Verkäufernamen.

Kauf abgedeckt durch den
Käuferschutz von Amazon 

Menge: 1

In den Einkaufswagen

Jetzt kaufen

Auf die Liste

Neu (2) ab
42,99 € & Kostenlose
Lieferung

Andere Verkäufer auf Amazon

42,99 € 
+ kostenlose Lieferung

Verkauft von: GW-Home

In den Einkaufswagen

Bei Amazon verkaufen

Für größere Ansicht Maus über das Bild ziehen

Mit der Barclaycard Visa Kreditkarte

bis zu 8 Wochen Zeit für die

Rückzahlung der Einkäufe. Jetzt

beantragen & 50 € Startgutschrift

sichern. Mehr.

57,99 € 57,99 €

79,99 € 79,99 €

Baumarkt Angebote Werkzeuge für Profis Elektrowerkzeuge Handwerkzeuge Elektrisches Gartenwerkzeug Küchen- & Badinstallation

Alle Gratis-Versand Beauty, Drogerie & Körperpflege Drogerie & Körperpflege

Lieferung an Niklas
07751  Jena

Warenrücksendungen
und Bestellungen.de Baumarkt Konto und Listen

Hallo, Niklas 0
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Wir ho�en auf Zustimmung und sind natürlich jederzeit für Vorschläge und Ideen o�en. Auch stehen

wir für Rückfragen zu den Akku-LED-Strahlern jederzeit bereit.

Mit freundlichen Grüÿen

Niklas Menge und Helen Wür�ein

FSR Mathematik
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Antrag auf Mittelfreigabe aus dem 20-Cent

Topf für die Anscha�ung von Lichterketten für

die Veranstaltungen der Studierendenschaft

FSR Mathematik

21. Juni 2021

Liebe Delegierte der FSR-Kom, liebe MdStuRa,
hiermit beantragt der Fachschaftsrat Mathematik 105 N für die Anscha�ung von Lichterketten für die
Studierendenschaft.
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1 Begründung

1.1 Situation

Lichterketten erfreuen sich nach wie vor groÿer Beliebtheit um bei Veranstaltungen für eine Stimmungs-
volle Atmosphäre zu sorgen. Lichterketten sind schnell installiert, einfach angebracht und werten jede
Umgebung auf. Daher sollen Lichterketten angescha�t werden, welche dann �exibel auf den verschie-
densten Veranstaltungen der verschiedenen FSRe eingesetzt werden können, denn die Lichterketten
sind natürlich von den anderen FSRen ausleihbar.

1.2 Anforderungen

Aber auch weiterhin wird uns die Corona-Situation weiter beschäftigen und groÿen Ein�uss auf die
Veranstaltungsplanung nehmen. Wir werden auch weiterhin davon ausgehen müssen die meisten Ver-
anstaltungen im Freien veranstalten zu müssen. Daher sollen Lichterketten angescha�t werden, welche
besonders für den Einsatz im Auÿenbereich geeignet sind. Daher sollen diese natürlich bestmöglich
Wassergeschützt sein und aber vor allem nicht für die Steckdose seien, sondern einen USB-Anschluss
haben, um sie auch Mobil mithilfe einer Powerbank betreiben zu können. Daher sollen zusätzlich
entsprechend Powerbanks angescha�t werden, damit diese Lichterketten auch wirklich maximal �exi-
bel eingesetzt werden können und man unabhängig von vorhandener Infrastruktur für entsprechende
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Stimmung sorgen kann. So wären diese z.B. bei Veranstaltungen im Para, wie z.B. bei Grillabenden
unerlässlich. Dabei werden Lichterketten in der Regel immer entlang von beliebigen Wänden/Kan-
ten/... verlegt, sodass man die Lichterketten so verlegen kann, dass immer zwei Enden beieinander
sind. Daher ist eine Powerbank pro Lichterkette deutlich überdimensioniert, absolut unnötig und wi-
derspricht den ökonomischen Grundsätzen der FSR-Kom, des StuRas und der FSRe. Auf Grund dessen
soll für ein optimales Kosten-Nutzen-Verhältnis für je zwei Lichterketten eine Powerbank angescha�t
werden. Powerbanks nur wegen der Lichterketten anzuscha�en wäre natürlich nicht Grund genug, al-
lerdings sind diese ja auch unabhängig von den Lichterketten �exibel und sehr sinnvoll einsetztbar,
so gibt es verschiedenste Veranstaltungen, wie z.B. Wanderungen, Fahrradtouren, ... bei denen man
sich auÿerhalb des Bereiches von festen Steckdosen bewegt, aber auch hier wird Strom benötigt, je
nach Länge der Veranstaltung können durchaus Handys (die zur Navigation benötigt werden) oder
die kleinen Bluetooth-Boxen (von denen ja 2 in der Studierendenschaft (laut Inventarliste) vorhanden
sind) an die Grenzen Ihrer Akku-Kapazität kommen. Weiter benötigen die Powerbanks entsprechend
zwei mindestens 2A-Ausgänge, um die Lichterketten betreiben zu können.

1.3 Bestand

Laut Inventarliste gibt es aktuell 4 Lichterketten in Besitzt der FSRe. Soweit uns bekannt ist, handelt
es sich bei diesen jeweils nicht um die von uns nun beantragten mobilen Varianten.

2 Produktwahl

Lichterketten Vergleichsprodukte (alle Preise abgerufen am 14.06.2021):

Produkt Preis Web
LED-Lichtschlauch (Afufu) 14,99N link

LED-Schlauch-Lichterkette (JZY) 16,54N link

LED-Schlauch (Vivibel) 19,99N link

Wir präferieren das erste Angebot, den LED-Lichtschlauch von Afufu.
Standart-Powerbank-Vergleichsprodukte (alle Preise abgerufen am 14.06.2021):

Produkt Preis Web
Powerbank (kilponen) 22,95N link

Powerbank (INIU) 23,98N link

Powerbank (A ADDTOP) 29,99N link

Wir präferieren das erste Angebot, die Powerbank von kilponen.
Solarzellen-Powerbank-Vergleichsprodukte (alle Preise abgerufen am 14.06.2021):

Produkt Preis Web
Solar Powerbank (A ADD-
TOP)

39,99N link

Wireless Solar Powerbank (Hi-
luckey)

33,99N(Preis ohne Rabatt) link

Solar Powerbank (elzle) 45,99N(Preis ohne Rabatt) link

Wir präferieren auch hier das erste Angebot, die Solar Powerbank von A ADDTOP.

2.1 Begründung

Da die jeweiligen Angebote sich von Ausstattung und Qualität kaum unterscheiden, wurden von uns
natürlich vor allem ökonomische Gesichtspunkte betrachtet und zur Modellwahl herangezogen:

FSR Mathematik 2 21. Juni 2021
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Lichterkette

Wir haben uns vor allem aus ökonomischen Gründen für das erste Produkt entschieden, da es alle
Anforderungen erfüllt. So ist sie Wasserdicht mit IP65, ist also für den Auÿenbereich geeignet, hat eine
Länge von 13m, wobei es ein 3m Stromkabel hat.

Powerbank

Auch hier haben wir uns vor allem aus ökonomischen Gründen für das erste Produkt entschieden, da
dieses alle Anforderungen erfüllt und auÿerdem eine hohe Kapazität hat.

Solar-Powerbank

Hier haben wir uns für ein Modell mit 4 Solarpanels entschieden, da dadurch eine bessere Au�adung
in der Sonne gewährleistet ist. Weiter haben wir aber, da ansonsten alle Anforderungen erfüllt sind,
das günstigere Modell entschieden.

2.2 Kostenaufstellung

Insgesamt würden wir also gerne 4 USB-Lichterketten anscha�en und dafür zwei Powerbanks, um
diese betreiben zu können. Eine der beiden Powerbanks soll dabei eine Solar-Powerbank sein, denn
wie beschrieben gibt es vielfältige FSR-Veranstaltungen, bei welchen, nach entleeren der Powerbank,
kein einfaches wieder au�aden möglich ist (da Veranstaltungen abseits von Steckdosen). Eine Solar-
Powerbank bietet dort zusätzliche Flexibilität und ermöglicht es auch über längeren Zeitraum entspre-
chende Geräte betreiben zu können. Da wir insgesamt noch eine gewisse Preisschwankung einplanen,
beantragen wir daher 105¿
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Zum Hauptinhalt wechseln

Beleuchtung Weihnachtsbeleuchtung

Teilen     

Möchten Sie verkaufen?

Fulighture LED Lichtschlauch,12M 8Mo… Jetzt einkaufen

LED Lichtschlauch als
Weihnachtsdeko-Afufu 13M 100er
Lichterschlauch Bunt Mehrfarbig-
Lichterkette Innen und Außen-
Lichterkette USB-Wasserdicht
IP65-3M Stromkabel-8 Modi
Fernbedienbar Lichterketten RGB
[Energieklasse A+++]
Marke: Afufu
     522 Sternebewertungen
| 10 beantwortete Fragen

Preis: 14,99 € 
Preisangaben inkl. USt. Abhängig von der
Lieferadresse kann die USt. an der Kasse variieren.
Weitere Informationen.

Farbe Bunt | 10m

Material Kupfer + ABS

Marke Afufu

Art der
Lichtquelle

LED

Stromversorgung
und Steckertyp

Kabelgebunden

Info zu diesem Artikel

❤Überhitzungsschutz USB Powered ❤Lichterschlauch
ist ein USB Kabel ohne Stecker, Hochwertige Silikon-
Überhitzungsschutz-Kabel, 5V USB-Anschluss gibt
seinem Benutzer viel mehr Möglichkeiten, laufen über
USB-Anschluss oder eine Powerbank statt Batterien. Sie
können es überall anbringen, wo Sie es dekorieren
möchten.
❤ Super langes Stromkabel ❤ 10m lange Lichterkette
mit 100 LEDs und zusätzlich 3m Kabel. Das Stromkabel
ist lang genug, um es überall zu montieren und
aufzuhängen.
❤ Fernsteuerung und 8 Beleuchtungsmodi❤
Verschiedene Lichteffekte können über die mitgelieferte
Fernbedienung oder die blaue Taste am USB-Ladegerät
gesteuert werden. Wenn Sie die Taste "TIMER" auf der
Fernbedienung drücken, wird die Beleuchtung 6 Stunden
eingeschaltet und nach 18 Stunden ausgeschaltet.
Drücken Sie "+" und "-", um die Helligkeit über die
Fernbedienung einzustellen. Fernsteuerung wird auch
mit der memory-funktion/Speicherfunktion geliefert.

iLC RGB 15W LED Strahler
Telefon APP-Steuerung 16

16,89 € inkl. MwSt.

…  
2.244

›

Liefern an Niklas - 07751  Jena

14,99 €

GRATIS Lieferung: Samstag, 19.
Jun. für Bestellungen ab 29,00 €
und Versand durch Amazon. Siehe
Details.

Schnellste Lieferung: Morgen 
Bestellung innerhalb 8 Stdn. und
54 Min. Siehe Details.

Auf Lager.

  Sichere Transaktion

Verkauf durch AIMU EU und
Versand durch Amazon. Für
weitere Informationen,
Impressum, AGB und
Widerrufsrecht klicken Sie bitte
auf den Verkäufernamen.

Menge: 1

In den Einkaufswagen

Jetzt kaufen

Hier klicken und GRATIS
Premiumversand mit Prime
bekommen. 30-Tage
Gratiszeitraum.
Geschenkoptionen hinzufügen

Auf die Liste

Bei Amazon verkaufen

Gesponsert 

Für größere Ansicht Maus über das Bild
ziehen

Mit der Amazon.de VISA Karte bis zu 2% zurück

bekommen. Jetzt beantragen & 40 € Startgutschrift

sichern. Mehr.

Beleuchtung Bestseller LED-Beleuchtung Innenbeleuchtung Außenbeleuchtung Leuchtmittel Taschenlampen Sonderangebote

Alle Gratis-Versand Erneut kaufen Shopping-Tipps Gutscheine

Lieferung an Niklas
07751  Jena

Warenrücksendungen
und Bestellungen.de Beleuchtung Konto und Listen

Hallo, Niklas 0



Zum Hauptinhalt wechseln

Beleuchtung Lichterketten Innen

Teilen     

Möchten Sie verkaufen?

LED Schlauch
Lichterkette
Außen,10m 100
LEDs IP68
Wasserdicht
Lichtschlauch,4
Modi 16 Farben
LED
Lichterschlauch
mit USB &
Fernbedienung &
Timer für Innen,
Außen,hallowee,
Weihnachts,Hoch
zeits
Marke: JZY

    43
Sternebewertungen

Preis: 16,54 € 

Marke JZY

Art der
Lichtquelle

LED

Anzahl der
Lichtquellen

100

Info zu diesem Artikel

iLC RGB 15W LED Strahler Telefon APP-Steuerung 16 million
16,89 € inkl. MwSt.

…  
2.244

Solar Lichterkette Aussen OMERIL
26M 240LED Solar

13,99 € inkl. MwSt.

…  

10% Coupon

1.053

Gesponsert › ›

Liefern an Niklas - 07751  Jena

16,54 €

GRATIS-Versand: Mittwoch, 23.
Jun. für Bestellungen bei Versand
durch Amazon ab 29,00 € . Details
zum Versand 
Bestellung innerhalb 13 Stdn. und
54 Min. 
Schnellste Lieferung:
Donnerstag, 17. Jun. Siehe
Details.

Auf Lager.

UK-Importe weichen
möglicherweise von den
deutschen Versionen ab. Es gelten
zusätzliche Bedingungen.
Erfahren Sie mehr. 

  Sichere Transaktion

Verkauf und Versand durch
Amazon UK. Für weitere
Informationen, Impressum, AGB
und Widerrufsrecht klicken Sie
bitte auf den Verkäufernamen.

Menge: 1

In den Einkaufswagen

Jetzt kaufen

Hier klicken und GRATIS
Premiumversand mit Prime
bekommen. 30-Tage
Gratiszeitraum.

Auf die Liste

Bei Amazon verkaufen

Für größere Ansicht Maus über das Bild ziehen

Mit der Barclaycard Visa

Kreditkarte bis zu 8

Wochen Zeit für die

Rückzahlung der Einkäufe.

Jetzt beantragen & 50 €

Startgutschrift sichern.

Mehr.

Beleuchtung Bestseller LED-Beleuchtung Innenbeleuchtung Außenbeleuchtung Leuchtmittel Taschenlampen Sonderangebote

Alle Gratis-Versand Erneut kaufen Shopping-Tipps Gutscheine

Lieferung an Niklas
07751  Jena

Warenrücksendungen
und Bestellungen.de Beleuchtung Konto und Listen

Hallo, Niklas 0



Zum Hauptinhalt wechseln

Beleuchtung Lichterketten Außen & Innen

Teilen     

Möchten Sie verkaufen?

LED Schlauch,
Lichtschlauch
Außen 10M 100
LED mit
Fernbedienung
&Timer, 16
Farben 4 Modi,
IP68 Wasserdicht,
USB Lichterkette
für Weihnachten
Party Balkon
Hochzeit
Geburtstag Deko
[Energieklasse
A+++]
Marke: Vivibel

    47
Sternebewertungen
| 4 beantwortete Fragen

Preis: 19,99 € 
Preisangaben inkl. USt.
Abhängig von der
Lieferadresse kann die
USt. an der Kasse
variieren. Weitere
Informationen.

Farbe: Rgb

Farbe Rgb

Marke Vivibel

Art der
Lichtquelle

LED

Info zu diesem Artikel

[2 Stück] Solar Lichterkette Aussen, 22M
19,99 € inkl. MwSt.

…   5% Coupon
38

[2 Stück] Solar Lichterkette
Aussen, Hepside Lichterkette

13,25 € inkl. MwSt.

…  
1.315

Gesponsert › ›

Liefern an Niklas - 07751  Jena

19,99 €

GRATIS Lieferung: Samstag, 19.
Jun. für Bestellungen ab 29,00 €
und Versand durch Amazon. Siehe
Details.

Schnellste Lieferung: Mittwoch,
16. Jun. 
Bestellung innerhalb 11 Stdn. und
34 Min. Siehe Details.

Nur noch 1 auf Lager

  Sichere Transaktion

Verkauf durch muting-eu und
Versand durch Amazon. Für
weitere Informationen,
Impressum, AGB und
Widerrufsrecht klicken Sie bitte
auf den Verkäufernamen.

In den Einkaufswagen

Jetzt kaufen

Hier klicken und GRATIS
Premiumversand mit Prime
bekommen. 30-Tage
Gratiszeitraum.
Geschenkoptionen hinzufügen

Auf die Liste

Bei Amazon verkaufen

Gesponsert 

Für größere Ansicht Maus über das Bild ziehen

Mit der Barclaycard Visa

Kreditkarte bis zu 8

Wochen Zeit für die

Rückzahlung der Einkäufe.

Jetzt beantragen & 50 €

Startgutschrift sichern.

Mehr.

Garten Bewässerung Blumen & Pflanzen Gartenarbeit Gartenmöbel Gartendeko Gartengeräte Grillen Pools Wetterstationen

Alle Gratis-Versand Erneut kaufen Shopping-Tipps Gutscheine

Lieferung an Niklas
07751  Jena

Warenrücksendungen
und Bestellungen.de Garten Konto und Listen

Hallo, Niklas 0



Zum Hauptinhalt wechseln

Elektronik & Foto Handys & Zubehör Zubehör Ladegeräte Externe Akkus

 Rabattgutschein
einlösen und 10% sparen

Kilponen Powerbank
USB C 26800mAh,
18W Power Delivery &
Quick Charge 3.0
Externer Akku
Schnellladung Power
Bank PD mit 3-Port
Output Hohe
Kapazität Akku Pack
für Handy, Tablets
und mehr - Rot
Marke: kilponen

    166
Sternebewertungen
| 6 beantwortete Fragen

Amazon's Choice für "powerbank 26…

Preis: 22,95 € 
Preisangaben inkl. USt.
Abhängig von der
Lieferadresse kann die USt.
an der Kasse variieren.
Weitere Informationen.

Zu einem niedrigeren Preis bei anderen
Verkäufern erhältlich, die eventuell
keinen kostenlosen Premiumversand
anbieten.

Neu und gebraucht (3) ab 16,51 €
Kostenlose Lieferung ab 29,00 €
(Bücher immer versandkostenfrei).

Farbe: Red

 

Farbe Red

Marke Kilponen

Anschlusstyp Micro USB

Spannung 5 Volt

Akkuaufbau Lithium-Ionen

Info zu diesem Artikel

VOOE Power Bank 26800mAh 18W PD
22,95 € inkl. MwSt.

…   5,00 € Coupon
421

Gesponsert › › › ›

Liefern an Niklas - 07751  Jena

GRATIS Lieferung: Montag,
21. Jun. für Bestellungen ab
29,00 € und Versand durch
Amazon. Siehe Details.

Schnellste Lieferung:
Mittwoch, 16. Jun. 
Bestellung innerhalb 13
Stdn. und 54 Min. Siehe
Details.

Auf Lager.

  Sichere Transaktion

Verkauf durch HONGHAI-EU
und Versand durch Amazon.
Für weitere Informationen,
Impressum, AGB und
Widerrufsrecht klicken Sie
bitte auf den
Verkäufernamen.

Neu: 22,95 €

Menge: 1

In den Einkaufswagen

Jetzt kaufen

Hier klicken und GRATIS
Premiumversand mit
Prime bekommen. 30-
Tage Gratiszeitraum.
Geschenkoptionen
hinzufügen

Versand durch: Amazon

Verkauft von: Amazon

Warehouse

Mit „Gebraucht – Wie neu“
sparen
17,40 €

Kostenlose Lieferung:
Montag, 21. Jun. für
Bestellungen ab 29,00 € und
Versand durch Amazon.

Auf die Liste

Neu und gebraucht (3) ab
16,51 € Kostenlose Lieferung
ab 29,00 € (Bücher immer
versandkostenfrei).

Für größere Ansicht Maus über das Bild ziehen

Coupon

Details

Mit der Barclaycard Visa

Kreditkarte bis zu 8 Wochen Zeit für

die Rückzahlung der Einkäufe. Jetzt

beantragen & 50 € Startgutschrift

sichern. Mehr.

Elektronik & Foto Angebote Bestseller Smartphones Fernseher & Heimkino Audio Kamera Navigation Zubehör Musik-& DJ-Equipment

Alle Gratis-Versand Erneut kaufen Shopping-Tipps Gutscheine

Lieferung an Niklas
07751  Jena

Warenrücksendungen
und Bestellungen.de Elektronik & Foto Konto und Listen

Hallo, Niklas 0



Zum Hauptinhalt wechseln

Elektronik & Foto Handys & Zubehör Zubehör Ladegeräte Externe Akkus

Teilen     

Möchten Sie verkaufen?

A ADDTOP Powerbank 26800mAh, USB… Jetzt einkaufen

INIU Powerbank, 20W
PD3.0 QC4.0
Schnelles Aufladen
20000mAh LED
Display Externer Akku,
Tri-Outputs USB C
Power bank
Kompatibel mit
iPhone 12 11 Airpords
Samsung S20 Huawei
Xiaomi Oppo iPad
Tablet mehr
Marke: INIU

    2.806
Sternebewertungen
| 89 beantwortete Fragen

Amazon's Choice für "power bank"

Preis: 23,98 € 
Preisangaben inkl. USt.
Abhängig von der Lieferadresse
kann die USt. an der Kasse
variieren. Weitere Informationen.

Neu (2) ab 23,98 € Kostenlose
Lieferung ab 29,00 € (Bücher immer
versandkostenfrei).

Farbe: Schwarz

Farbe Schwarz

Marke INIU

Anschlusstyp Input: USB-C
Output: USB-C,
USB-A*2

Batteriekapazität 20000
Milliamperestunden
(mAh)

Artikelmaße L x
B x H

13.4 x 7.1 x 2.5 cm

Info zu diesem Artikel

› › › ›

Liefern an Niklas - 07751  Jena

23,98 €

GRATIS Lieferung: Samstag, 19.
Jun. für Bestellungen ab 29,00 €
und Versand durch Amazon. Siehe
Details.

Schnellste Lieferung: Morgen 
Bestellung innerhalb 11 Stdn. und
9 Min. Siehe Details.

Auf Lager.

  Sichere Transaktion

Verkauf durch
HaoYiHanDianZiYouXianGongSi
und Versand durch Amazon. Für
weitere Informationen,
Impressum, AGB und
Widerrufsrecht klicken Sie bitte
auf den Verkäufernamen.

Menge: 1

In den Einkaufswagen

Jetzt kaufen

Hier klicken und GRATIS
Premiumversand mit Prime
bekommen. 30-Tage
Gratiszeitraum.
Geschenkoptionen hinzufügen

Auf die Liste

Neu (2) ab
23,98 € Kostenlose Lieferung
ab 29,00 € (Bücher immer
versandkostenfrei).

Bei Amazon verkaufen

Für größere Ansicht Maus über das Bild ziehen

Mit der Barclaycard Visa

Kreditkarte bis zu 8 Wochen Zeit für

die Rückzahlung der Einkäufe. Jetzt

beantragen & 50 € Startgutschrift

sichern. Mehr.

Elektronik & Foto Angebote Bestseller Smartphones Fernseher & Heimkino Audio Kamera Navigation Zubehör Musik-& DJ-Equipment

Alle Gratis-Versand Erneut kaufen Shopping-Tipps Gutscheine

Lieferung an Niklas
07751  Jena

Warenrücksendungen
und Bestellungen.de Elektronik & Foto Konto und Listen

Hallo, Niklas 0



Zum Hauptinhalt wechseln

Elektronik & Foto Handys & Zubehör Zubehör Ladegeräte Externe Akkus

A ADDTOP Powerbank
26800mAh, USB C
externer Akku mit
18W Power Delivery,
Tragbares Ladegerät
mit 4 Ports
kompatibel mit
Smartphone, Tablets
und mehr
Besuchen Sie den A ADDTOP-Store

    2.857
Sternebewertungen
| 103 beantwortete Fragen

Amazon's Choice für "powerbank usb…

Preis: 29,99 € 
Preisangaben inkl. USt.
Abhängig von der Lieferadresse
kann die USt. an der Kasse
variieren. Weitere Informationen.

Zu einem niedrigeren Preis bei anderen
Verkäufern erhältlich, die eventuell
keinen kostenlosen Premiumversand
anbieten.

Kostenloser Amazon-Produktsupport
inbegriffen 

Neu und gebraucht (2) ab 24,73 €
Kostenlose Lieferung ab 29,00 €
(Bücher immer versandkostenfrei).

Farbe: Black

   

Hochgeschwindigkeits-Aufladung:
Dank der leistungsstarken 18-W-PD-
und QC-Ausgabe kann das Akkupack
eine 18-W-Ladung an das Gerät
abgeben, wodurch die Ladezeiten
beschleunigt werden und ein 3000-
mAh-Telefon in 30 Minuten von 0
auf 50% aufgeladen werden kann.
Dies ist ein technisches Niveau, das
mit einem gewöhnlichen Netzteil
nur schwer zu erreichen ist.

Powerbank 25800mAh,【Hohe Kapazitat】
22,90 € inkl. MwSt.

…   5,00 € Coupon
3.363

Gesponsert › › › ›

Liefern an Niklas - 07751  Jena

GRATIS Lieferung: Samstag,
19. Jun. Siehe Details.

Schnellste Lieferung:
Mittwoch, 16. Jun. 
Bestellung innerhalb 11
Stdn. und 34 Min. Siehe
Details.

Auf Lager.

  Sichere Transaktion

Verkauf durch KaiEn UK und
Versand durch Amazon. Für
weitere Informationen,
Impressum, AGB und
Widerrufsrecht klicken Sie
bitte auf den
Verkäufernamen.

Der Artikel wird in einer
Verpackung versendet, die
den Inhalt offenbart.
Wählen Sie beim Abschluss
des Kaufs die Option
Versand in Amazon
Verpackung aus, um dies zu
vermeiden.

Extra Schutz? Prüfen Sie,
ob die Abdeckung Ihre
Bedürfnisse deckt:

Neu: 29,99 €

Menge: 1

In den Einkaufswagen

Jetzt kaufen

Hier klicken und GRATIS
Premiumversand mit
Prime bekommen. 30-
Tage Gratiszeitraum.

2-Jahre Garantie-
verlängerung für 3,49 €

1-Jahr Garantie-
verlängerung für 3,19 €

Geschenkoptionen
hinzufügen

Mit „Gebraucht – Gut“
sparen
24,73 €

Kostenlose Lieferung:
Samstag, 19. Jun. für

VIDEO

Für größere Ansicht Maus über das Bild ziehen

Mit der Barclaycard Visa

Kreditkarte bis zu 8 Wochen Zeit für

die Rückzahlung der Einkäufe. Jetzt

beantragen & 50 € Startgutschrift

sichern. Mehr.

Elektronik & Foto Angebote Bestseller Smartphones Fernseher & Heimkino Audio Kamera Navigation Zubehör Musik-& DJ-Equipment

Alle Gratis-Versand Erneut kaufen Shopping-Tipps Gutscheine

Lieferung an Niklas
07751  Jena

Warenrücksendungen
und Bestellungen.de Elektronik & Foto Konto und Listen

Hallo, Niklas 0



Zum Hauptinhalt wechseln

Elektronik & Foto Handys & Zubehör Zubehör Ladegeräte Solarladegeräte

Teilen     

Möchten Sie verkaufen?

A ADDTOP Solar
Powerbank
25000mAh Tragbare
Solar Ladegerät mit 4
Solarpanels, Outdoor
wasserfester externer
Akku mit 2 USB Ports
für Smartphones,
Tablets und mehr
Besuchen Sie den A ADDTOP-Store

    1.180
Sternebewertungen
| 89 beantwortete Fragen

Amazon's Choice für "solarpowerbanks"

Preis: 39,99 € 
Preisangaben inkl. USt.
Abhängig von der Lieferadresse
kann die USt. an der Kasse
variieren. Weitere Informationen.

Kostenloser Amazon-Produktsupport
inbegriffen 

Farbe: Orange

 

 

Farbe Orange

Kompatible
Telefonmodelle

Samsung Galaxy S8,
Apple iPhone 6S,
Apple iPhone 8 Plus

Marke A ADDTOP

Kompatible
Geräte

IPhone, Samsung,
LG, Google Pixel,
HUAWEI, XIAOMI,
iPad, Smartphones,
Tablets and more

Anschlusstyp USB, Micro USB

Info zu diesem Artikel

Anker Nano iPhone Ladegerät, 20W PIQ 3.0
19,99 € inkl. MwSt.

…   20% Coupon
9.804

Gesponsert › › › ›

Liefern an Niklas - 07751  Jena

39,99 €

GRATIS Lieferung: Samstag, 19.
Jun. Siehe Details.

Schnellste Lieferung: Morgen 
Bestellung innerhalb 8 Stdn. und
9 Min. Siehe Details.

Auf Lager.

  Sichere Transaktion

Verkauf durch KaiEn UK und
Versand durch Amazon. Für
weitere Informationen,
Impressum, AGB und
Widerrufsrecht klicken Sie bitte
auf den Verkäufernamen.

Extra Schutz? Prüfen Sie, ob die
Abdeckung Ihre Bedürfnisse
deckt:

Menge: 1

In den Einkaufswagen

Jetzt kaufen

Hier klicken und GRATIS
Premiumversand mit Prime
bekommen. 30-Tage
Gratiszeitraum.

2-Jahre Garantie-verlängerung
für 4,29 €

1-Jahr Garantie-verlängerung
für 3,79 €

Geschenkoptionen hinzufügen

Auf die Liste

Bei Amazon verkaufen

VIDEO

Für größere Ansicht Maus über das Bild ziehen

Mit der Barclaycard Visa

Kreditkarte bis zu 8 Wochen Zeit für

die Rückzahlung der Einkäufe. Jetzt

beantragen & 50 € Startgutschrift

sichern. Mehr.

39,99 € 39,99 €

- - 39,99 €

Elektronik & Foto Angebote Bestseller Smartphones Fernseher & Heimkino Audio Kamera Navigation Zubehör Musik-& DJ-Equipment

Alle Gratis-Versand Erneut kaufen Shopping-Tipps Gutscheine

Lieferung an Niklas
07751  Jena

Warenrücksendungen
und Bestellungen.de Elektronik & Foto Konto und Listen

Hallo, Niklas 0



Zum Hauptinhalt wechseln

Elektronik & Foto Handys & Zubehör Zubehör Ladegeräte Solarladegeräte

Teilen     

Möchten Sie verkaufen?

Hiluckey Wireless
Solar Powerbank
26800mAh
Wasserdichtes Solar
Ladegerät USB C
Externer Akku mit 4
Outputs, Power Bank
für Smartphones,
Tablets und mehr
Besuchen Sie den Hiluckey-Store

    1.705
Sternebewertungen
| 58 beantwortete Fragen

Amazon's Choice für "power bank sol…

Statt: 33,99 € 
Angebotspreis: 28,89 € 

Sie sparen: 5,10 € (15%)
Preisangaben inkl. USt.
Abhängig von der
Lieferadresse kann die
USt. an der Kasse
variieren. Weitere
Informationen.

Aktuelle Angebote  Werbeaktion v…  

3 Werbeaktionen 

Kostenloser Amazon-Produktsupport
inbegriffen 

Farbe: Orange

  

Farbe Orange

Kompatible
Telefonmodelle

Samsung Galaxy S10

Marke Hiluckey

Kompatible
Geräte

IPhone, Samsung,
LG, Google Pixel,
HUAWEI, XIAOMI,
and other
smartphones and
tablets

Anschlusstyp USB

Info zu diesem Artikel

VOOE Power Bank 26800mAh 18W PD
22,95 € inkl. MwSt.

…   5,00 € Coupon
421

elzle Solar PowerBank 26800mAh
, Solar Ladegerät mit 4

33,99 € inkl. MwSt.

…  
246

Gesponsert › › › ›

Liefern an Niklas - 07751  Jena

64% reserviert

Endet in 11h 14m 23s

GRATIS Lieferung: Samstag,
19. Jun. Siehe Details.

Schnellste Lieferung:
Morgen 
Bestellung innerhalb 6 Stdn.
und 39 Min. Siehe Details.

Menge: 1

Blitzangebot-Preis 
28,89 € (Sie sparen 15%)

In den Einkaufswagen

Versand durch: Amazon

Verkauft von: JILIUK

Normalpreis
34,99 €

Kostenlose Lieferung:
Samstag, 19. Jun.

Auf die Liste

Bei Amazon verkaufen

Gesponsert 

Für größere Ansicht Maus über das Bild ziehen

Mit der Barclaycard Visa

Kreditkarte bis zu 8 Wochen Zeit für

die Rückzahlung der Einkäufe. Jetzt

beantragen & 50 € Startgutschrift

sichern. Mehr.

Elektronik & Foto Angebote Bestseller Smartphones Fernseher & Heimkino Audio Kamera Navigation Zubehör Musik-& DJ-Equipment

Alle Gratis-Versand Erneut kaufen Shopping-Tipps Gutscheine

Lieferung an Niklas
07751  Jena

Warenrücksendungen
und Bestellungen.de Elektronik & Foto Konto und Listen

Hallo, Niklas 0



Zum Hauptinhalt wechseln

Elektronik & Foto Handys & Zubehör Zubehör Ladegeräte Solarladegeräte

Teilen     

Möchten Sie verkaufen?

Riapow Solar Powerbank 26800mAh, S… Jetzt einkaufen

elzle Solar PowerBank
26800mAh, Solar
Ladegerät mit 4
Sonnenkollektoren,
Taschenlampe, Zwei
5V 2.1A USB-Ports
Externer Akku
Kompatibel Für
Smartphones, Tablets
Outdoor Camping
Ladegerät Orange
Marke: elzle

    246
Sternebewertungen
| 26 beantwortete Fragen

Unverb. Preisempf.: 45,99 € 
Angebotspreis: 35,69 € 

Sie sparen: 10,30 € (22%)
Preisangaben inkl.
USt. Abhängig von
der Lieferadresse
kann die USt. an
der Kasse variieren.
Weitere
Informationen.

Jetzt Amazon-Konto aufladen und

Ausgaben im Blick behalten.

Kostenloser Amazon-Produktsupport
inbegriffen 

Farbe: Orange

 

Farbe Orange

Marke Elzle

Anschlusstyp USB, Micro USB

Akkuaufbau Lithium-Polymer

Info zu diesem Artikel

Upgrade der Version 26800mAh
Solar Power Bank: Die größte
Kapazität auf dem Markt reicht aus,
Kann für iPhone XS zehnmal, Kann
für Galaxy S9 Plus achtmal und
Kann für iPad Pro iPad Air dreimal
aufzuladen. Sie müssen sich keine
Sorgen mehr machen, dass der
Strom ausfällt .
4 Solarmodule Schnellere
Ladezeiten: Mit 4 hocheffizienten

X-DRAGON Solar Ladegerät, 70 W
Faltbar Solar Panel (5 V USB

139,99 € inkl. MwSt.

…  

› › › ›

Liefern an Niklas - 07751  Jena

10% reserviert

Endet in 11h 58m 52s

GRATIS Lieferung: Samstag,
19. Jun. Siehe Details.

Schnellste Lieferung:
Morgen 
Bestellung innerhalb 13
Stdn. und 9 Min. Siehe
Details.

Menge: 1

Blitzangebot-Preis 
35,69 € (Sie sparen 22%)

In den Einkaufswagen

Versand durch: Amazon

Verkauft von: ElzleDirect

Normalpreis
41,99 €

Kostenlose Lieferung:
Samstag, 19. Jun.

Auf die Liste

Bei Amazon verkaufen

Gesponsert 

Für größere Ansicht Maus über das Bild ziehen

Elektronik & Foto Angebote Bestseller Smartphones Fernseher & Heimkino Audio Kamera Navigation Zubehör Musik-& DJ-Equipment

Alle Gratis-Versand Erneut kaufen Shopping-Tipps Gutscheine

Lieferung an Niklas
07751  Jena

Warenrücksendungen
und Bestellungen.de Elektronik & Foto Konto und Listen

Hallo, Niklas 0



FSR-Kom-Antrag Lichterketten

Wir ho�en auf Zustimmung und sind natürlich jederzeit für Vorschläge und Ideen o�en. Auch stehen
wir für Rückfragen zu den Akku-LED-Strahlern jederzeit bereit.

Mit freundlichen Grüÿen

Niklas Menge und Helen Wür�ein
FSR Mathematik
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Antrag auf Mittelfreigabe aus dem 20-Cent

Topf für die Anscha�ung von Ga�er-Tape für

die Veranstaltungen der Studierendenschaft

FSR Mathematik

17. Juni 2021

Liebe Delegierte der FSR-Kom, liebe MdStuRa,
hiermit beantragt der Fachschaftsrat Mathematik 500 N für die Anscha�ung von Ga�er-Tape für die
Veranstaltungen der Studierendenschaft.

Inhaltsverzeichnis

1 Begri�sklärung 1

2 Begründung 1

2.1 Ausgangslage . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 1
2.2 Anforderungen . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 2

3 Produktwahl 2

3.1 Begründung . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 2
3.1.1 Angebot . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 2
3.1.2 Farbwahl . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 2
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3.3 Angebote . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 2

1 Begri�sklärung

In diesem Antrag wird jeweils die Bezeichnung Ga�er-Tape oder Ga�a verwendet. Auch bekannt sind
die Bezeichnungen Gewebeband, Duct-Tape oder Panzertape. Da die Abgrenzung jeweils nicht klar
de�niert und zum Teil überschneidend ist, folgt die Bezeichnungswahl vollkommen willkürlich und
folgt lediglich persönlichen Präferenzen.

2 Begründung

2.1 Ausgangslage

Wie bereits in der Mail an alle FSRe ausgeführt, hatten wir seit langem wieder eine Präsenzveranstal-
tung und haben dort wieder festgestellt, wie hilfreich, praktisch und universell einsetzbar Ga�er-Tape
doch ist. Aber auch, dass unsere Bestände dazu fast aufgebraucht sind. Daher haben wir uns über den
Fachschaftenverteiler an alle anderen FSRe gewandt, um einen Bedarf zu ermitteln und die Bescha�ung



FSR-Kom-Antrag Ga�er-Tape

so ökonomisch wie möglich zu gestalten. Da wir nun bereits einige Rückmeldungen auf diese Anfrage
erhalten hatten (vielen Dank dafür) und es tatsächlich Bedarf zu geben scheint, wollen wir uns nun mit
einem Antrag an die FSR-Kom wenden, um FSR übergreifend einen Vorrat anzuscha�en, da davon
alle FSRe pro�tieren würden und es auch einen deutlichen ökonomischen Vorteil bieten würde.

2.2 Anforderungen

Die Anforderungen sind ziemlich klar. Es soll Ga�er-Tape auf einer Rolle sein, damit man bei Veran-
staltungen schnell und kurzzeitig Dinge befestigen und vor allem auch markieren kann. Das ist natürlich
gerade in der aktuellen Zeit ein wichtiger Aspekt, denn die aktuellen Veranstaltungen sind stark davon
geprägt Dinge zu markieren, Personen zu leiten und Dinge möglichst sichtbar aufzuhängen. Daher
würden wir uns für gegen Ga�a in Grau oder Schwarz aussprechen und wollen daher mit dem Ga�a in
diesem Antrag auf möglichst gut sichtbares Ga�a setzen. Gut sichtbar bedeutet dabei natürlich zum
einen nicht in Grau oder Schwarz, zum anderen aber auch in �uoreszierend, um eine bestmögliche
Sichtbarkeit zu erzielen.

3 Produktwahl

Angebote verschiedener Neon-Ga�a (alle Preise abgerufen am 17.06.2021):

Produkt Preis (Länge pro Rolle) Sta�elpreis (Anzahl) Web
ShurTape 10,65N(48mmx55m) 9,11N(50, unverb. Angebot) link
ProGa� 19,99N(48mmx45m) 18,98 (ab 48) link

Punklights 7N(50mmx25m) � link

Wir präferieren das Erste Angebot zu ShurTape über Ga�aTape.de.

3.1 Begründung

3.1.1 Angebot

Diese Entscheidung wurde rein aus ökonomischen Gründen getro�en.

3.1.2 Farbwahl

Die Frage ist natürlich warum pink?
Die Antwort lautet: das von uns Präferierte Produkt gibt es in den vier Neon Farben grün, gelb,

pink und orange. Da Grün und Gelb (laut Angabe nicht so stark) �uorezieren kommen diese nicht in
Frage. Weiter �nden wir Orange nicht so au�ällig und sind der Meinung, dass dies schon an zu vielen
anderen Stellen eingesetzt wird, wie z.b. bei den Fahrzeugen des Kommunalservices. Daher haben wir
uns für die Farbe entschieden, die die beste Sichtbarkeit verspricht und dies ist damit gerade Pink.

3.2 Betrag

Wir halten eine Gesamtbestellmenge von 50 Rollen für sinnvoll. Dies sollte für die Zwecke der Befesti-
gung und Markierung (und entsprechend des bisherigen Bedarfes) ausreichend seien. Sollte sich bis zur
Sitzung (oder auf dieser selbst) ein deutlich höherer Bedarf herausstellen, so würden wir den Antrag
um entsprechende Graue/Schwarze Rollen ergänzen, da wir davon ausgehen, dass bei einem deutlich
höheren Bedarf, entsprechend viel an nicht sichtbaren Stellen eingesetzt werden würde und man dann
entsprechend Geld sparen könnte.

FSR Mathematik 2 17. Juni 2021



FSR-Kom-Antrag Ga�er-Tape

Von dem von uns Präferierten Produkt liegt uns ein Unverbindliches Angebot über 462,08¿ (inkl.
Versand und Steuer) für 50 Rollen vor. Da dies unverbindlich ist, möchten wir etwas mehr Pu�er
einplanen und beantragen daher insgesamt 500¿.

3.3 Angebote

FSR Mathematik 3 17. Juni 2021



STARTSEITE  GEWEBEKLEBEBÄNDER

 

/

 

€ 10,65 inkl. MwSt.

(€ 0,19 / 1 m)

969 Gaffer-Tape neon

€ 8,95
Zzgl. 19% MwSt.

zzgl. Versand

Farbe neongrün

Breite x Länge 48 mm x 55 m

AUSWAHL ZURÜCKSETZEN

Suche 

 

EMAIL +49 221- 68 18 28

COOKIES



19,99 €  /Rolle

0,44 €*/1 m

*inkl. MwSt. zzgl. Versandkosten

Artikelnummer: 1008057 • Gewicht: 0,71 kg/Rolle

  

Bitte Farbe wählen:

Das Pro Gaff Tape ist ein hochwertiges, mattes Gewebeband für höchste Ansprüche. Es ist wahlweise in schwarz, weiß und

grau sowie in 5 Neonfarben erhältlich. Die Neon Farben sind fluoreszierend und leuchten stark – bei Tag und besonders

unter UV-Licht. Die matte Oberfläche ermöglicht eine reflexionsfreie Montage auf Bühnen, Laufstegen und im Theater. Das

Gaffa Tape mit 50 Meter Länge (Breite: 48 mm) ist wasserabweisend und abriebfest und lässt sich leicht von Hand

Pro Gaff

Pro Gaff 48 mm

*

Farbe: fluoreszierend pink

Maße: 48 mm x 45 m

Typ: Gaffa Tape

Qualität
     

Klebkraft
     

Ablösbarkeit
     

1  Rolle

Auf den Merkzettel 

Menge:

In den Warenkorb 

Auf Lager 

   Lieferzeit 1-2 Werktage





Mehr Details 

ab 18,98 €* als Staffelpreis 

ZOOM


                                        





Batterien und Akkus
(5)

Beschriftungsband
(1)

Doppelseitiges
Klebeband (4)

Advance Gaffa (3)

Gaffer Tape High (2)

Gaffer Tape Pro (5)

Gaffer Tape
Standard (3)

Lassoband

Paketband (2)

PVC Tape

Spezial-Klebebänder
(3)

Tanzbodenband (3)

Warn- und
Absperrbänder (5)

Klett- und
Kabelbinder

Leuchtmittel

Markierungsspray

Multitools und
Lampen (1)

Nebelfluid und Haze
Fluid (1)

PSA und Workwear

Seile, Rollen und
Zubehör

Stecker und
Kupplungen

Stretchfolien (1)

Stromverteiler und
Zubehör

Werkzeug

Kabel, Leitungen und
Kabelbrücken

Mess- und
Testgeräte

Bühne, Stoffe und
Zubehör (2)

EINEN KOMMENTAR SCHREIBEN

Sie müssen angemeldet sein, um einen Kommentar schreiben zu können.

Es liegen keine Kommentare zu diesem Artikel vor.

SIE SIND HIER: / KLEBE- UND WARNBÄNDER / GAFFER TAPE / GAFFER TAPE NEON

REGISTRIEREN KONTOANMELDEN

HOME UNSER TEAM REFERENZEN ÖFFNUNGSZEITEN WIR ÜBER UNS SUCHE

Klebe- und
Warnbänder

Gaffer Tape

Gaffer Tape Neon
(8)

ZURÜCK ZUR ÜBERSICHT

Art. Nr.: 0801-0105-50PI

Gaffer Tape Neon (fluoreszierend) 50mm x 25m, pink

7,00 € 1 IN DEN WARENKORBIN DEN WARENKORB

1 Stück | 7,00 €/Stück Lieferzeit 1-2 Tage Gewicht: 0.47 kg

leuchtet bei Schwarzlicht

Suchbegriffe: Oper, Theater, Schauspiel, Stadthalle, Bürgerhaus, Open Air, Konzert, Halle, Messe, Märkte, Feste, Tanz,
Performance, Stage, Bühne, Set, Studio, TV, Fernsehen, Cirkus, Zirkus, Schule, Tanzschule, Ballett, Musical, Komödie, Tesa,
Advance, Gerband, Gerlinger, Kip, Magtape, Protape, Shure-Tape, Duc Tape, Sichern, schützen, Messe, Events, Präsentationen,
Fairs, Industrie, TV, Dekoration, gleiten, rutschen, bewegen, turnen, vorführen, Floor, Tanzbodenband, Malitape, Malifloor,
Tanzteppich, Tanzboden-Klebeband, Tesa, Kip, Advance, Gerband, Gerlinger, Protape, Mag-Tape, Shure-Tape, Gaffer Tape, Gaffa
Tape, Panzerband, Gewebeband, Lassoband, Dekoration, Setbau, Bühnenbau, Molton, cash. cush, Deko, verkleiden, abkleben,
Gerlinger, Gerband, Tesaband, Fixieren, markieren, bekleben, Advance, ausbessern , Theater, Schauspiel, Kip,  Shure, zum
Beschriften, Bündeln und befestigen von Kabeln, zum kaschieren, Markieren und abkleben im Dekoration-, Bühnen-, Set- und
Messebau, für Film, Theater und TV, Kulissenbau, Schauspielhaus, Theater, Musical, Stage, Konzerte, Schulen, Zirkus, Klebeband,
Videotechnik, Certoplast, Gaffa, 165, 200, 202, 683, 695,

ARTIKEL ZURÜCK ARTIKEL 8 VON 8

GAFFER TAPE NEON (FLUORESZIEREND) 50MM X 25M, PINKGAFFER TAPE NEON (FLUORESZIEREND) 50MM X 25M, PINK

BESCHREIBUNGBESCHREIBUNG

Keine Bewertungen
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FSR-Kom-Antrag Ga�er-Tape

Wir ho�en auf Zustimmung und sind natürlich jederzeit für Vorschläge und Ideen o�en. Auch stehen
wir für Rückfragen zu dem Ga�er-Tape jederzeit bereit.

Mit freundlichen Grüÿen

Niklas Menge und Helen Wür�ein
FSR Mathematik

FSR Mathematik 7 17. Juni 2021



Finanzplan Wanderung am 19.06.2021

Ausgaben

Posten Anzahl Kosten Ausgaben Einnahmen

Knabberkram 1 12,50 € -12,50 €

Einnahmen

Anteil 5

FSR Bioinformatik 1 2,50 €

FSR Informatik 2 5,00 €

FSR Mathe 2 5,00 €

Gesamt

-12,50 € 12,50 €



Finanzplan Spieleabend am 22.06.2021

Ausgaben

Posten Anzahl Kosten Ausgaben Einnahmen

Knabberkram 1 16,30 € -16,30 €

Softdrinks (6 Pack) 5 1,74 € -8,70 €

Einnahmen

Anteil 5

FSR Bioinformatik 1 5,00 €

FSR Informatik 2 10,00 €

FSR Mathe 2 10,00 €

Gesamt

-25,00 € 25,00 €



Niklas Menge Antonia Runge
Protokollführung Sitzungsleitung

†Ja-Stimmen / Nein-Stimmen / Enthaltungen.
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Protokoll der elften Sitzung
des FSR Mathematik
im Sommersemester 2021

Datum: 25. Juni 2021
Zeit: 16:16 - 16:43 Uhr
Ort: Jitsi-Meeting

Anwesende Gewählte: Jennifer Frick, Leif Jacob, Max Krischeu, Michael
May, Niklas Menge, Antonia Runge, Helen
Würflein, Felix Zimmermann

Sitzungsleitung: Antonia Runge
Protokoll: Niklas Menge

Tagesordnung:
TOP 1 Berichte
TOP 2 Nachbesprechung vergangener Veranstaltungen
TOP 3 Planung zukünftiger Veranstaltungen (1 Finanzbeschluss)
TOP 4 Lehre nach der Pandemie
TOP 5 Sonstiges (1 Finanzbeschluss)

Im Protokoll wird das generische Maskulinum benutzt.

11.1 Berichte

Wir beginnen die Sitzung mit unserem Begrüßungsritual.

Es gab einige E-Mails:

• Es gab viele Mails bezüglich des Frietivals mit verschiedenen Stellungnahmen von
den veranstaltenden Fachschaftsräten, da wir nicht mit organisiert haben, ist dies für
uns nicht so relevant.

• Ab nächste Woche startet wieder die Eval. Niklas wird dafür Werbung machen.

Niklas: Werbung für
Eval machen

• Es gibt Ergebnisse von denGremienwahlen, demnach sind die Listen 42 und 84 jeweils
mit einer Person in den StuRa gekommen. Dies sind Helen und Leif. Weiter wurden
die 10 Kandidaten für den FSR gewählt.

• Emmbi macht am Sonntag ein Yoga. Niklas hat dafür schon Werbung gemacht.

• Der FSR KoWi hat uns angefragt, ob sie am Sonntag unsere Soundboks, Wikinger-
schach und Grill ausleihen können. Es gibt keine Einwände.

Weitere Berichte:

• Keine weiteren Berichte.

11.2 Nachbesprechung vergangener Veranstaltungen

11.2.1 Wanderung am 19.06.2021

Niklas berichtet, dass es sehr warm war und deshalb vermutlich nur 5 Personen anwesend
waren. Es wurde aber eine schöne, schattige, nicht zu große Runde gewandert.
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11.2.2 Auslandsinfoabend am 21.06.2021

Felix berichtet, dass leider nur eine Person da war, welche eher plant ein Work& Travel
zu machen, also nicht studentisch. Ansonsten war Lenz kurz da und von jedem Bereich
ein Referent. Es wurde sich dann aber noch schön unterhalten und er vermute, dass die
Nachfrage nicht so hoch war, da die Fristen jeweils im Januar liegen.

11.2.3 Spieleabend am 22.06.2021

Niklas berichtet, dass ca. 20-30 Personen da waren. Der Transport ins Para hat sehr gut
geklappt und auch der Abbau lief gut. Die Veranstaltung kam insgesamt sehr gut an und
Maurice und er planen bereits für übernächste Woche einen weiteren Spieleabend.

11.3 Planung zukünftiger Veranstaltungen

11.3.1 Grillabend

Helen schlägt als Termin nächsteWoche Donnerstag oder Freitag vor. Niklas gibt zu beden-
ken, dass am Donnerstag ein Meet your Prof von den Physikern ist. Helen legt deshalb den
Freitag fest. Weiter plant sie wieder mit 45€.

Finanzbeschluss SS21/12: Der Fachschaftsrat Mathematik beschließt 45€ für
den Grillabend am 02.07.2021

Abstimmung: 7/0/0† ⇒ angenommen

11.3.2 Spieleabend

Niklas plant einen Spieleabend für übernächste Woche.

11.3.3 Bierathlon

Helen berichtet, dass noch kein Planungstreffen stattgefunden hat.

11.3.4 Vollversammlung

Antonia weißt darauf hin, dass wir wieder eine Vollversammlung machen müssen und
schlägt dafür in zwei Wochen die Sitzungszeit vor. Niklas findet es gut eine Vollversamm-
lung zumachen und schlägt vor, dassman diese auch gut draußenmachen könnte. Antonia
stellt die Frage in den Raum, ob sich der Aufwand lohnt. Weiter bereitet sie die TO vor, so-
dass wir diese nächste Woche beschließen können.

11.4 Lehre nach der Pandemie

Antonia erinnert an die Studienkommission am nächsten Mittwoch, für die Lehre nach der
Pandemie sammeln wir: Aufzeichnungen von Vorlesungen ermöglichen, Digitale Übungs-
blatt Abgabe, Ausstattung von Übungsleitern mit Tablets und die einheitliche Nutzung von
Moodle (und keiner anderen Seiten).

11.5 Sonstiges

• Niklas fragt an, ob er nächstenDienstag die Soundboks und ein Stativ ausleihen könn-
te. Kein Widerspruch. Niklas bedankt sich.

• Helen merkt an, dass wir noch Geld für den Grillabend beschließen müssen.
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Finanzbeschluss SS21/13: Der Fachschaftsrat Mathematik beschließt 45€ für
den Grillabend der FMI am 11.06.2021

Abstimmung: 7/0/0† ⇒ angenommen

• Felix erkundigt sich, wie genau die Ausleihe beim FSR abläuft. Micha führt aus, dass
wir einen Ausleihkalender in der OwnCloud haben, in welchem man ausleihen ein-
trägt. Niklas ergänzt, dass man entsprechend fragt, ob es Einwände gibt, wenn dies
nicht der Fall ist kann man dann entsprechend ausleihen. Prinzipiell kann auch jeder
Studi etwas ausleihen, wir können aber einen Pfand zur Sicherheit verlangen.

Die nächste Sitzung findet nächsten Freitag um 16:15 Uhr wieder online statt.

Niklas Menge Antonia Runge
Protokollführung Sitzungsleitung

†Ja-Stimmen / Nein-Stimmen / Enthaltungen.
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Protokoll der zwölften Sitzung
des FSR Mathematik
im Sommersemester 2021

Datum: 2. Juli 2021
Zeit: 16:17 - 16:45 Uhr
Ort: Jitsi-Meeting

Anwesende Gewählte: Leif Jacob, Max Krischeu, Michael May, Niklas
Menge, Antonia Runge, Felix Zimmermann

Abwesend: Jennifer Frick, Helen Würflein

Sitzungsleitung: Antonia Runge
Protokoll: Niklas Menge

Tagesordnung:
TOP 1 Berichte
TOP 2 Nachbesprechung vergangener Veranstaltungen
TOP 3 Planung zukünftiger Veranstaltungen (1 Finanzbeschluss)
TOP 4 Sonstiges

Im Protokoll wird das generische Maskulinum benutzt.

12.1 Berichte

Wir beginnen die Sitzung mit unserem Begrüßungsritual.

Es gab einige E-Mails:

• Micha hat eine Mail von der ZSB zu StET-Terminen weitergeleitet.

Wir haben Post bekommen:

• Tegut hat uns geschrieben, dass unsere Daten im Darknet gelandet sind. Leif fragt
nach welche Daten genau. Micha antwortet, dass mindestens Name, Adresse und
Kaufverhalten, aber er wird das nochmal genau klären.

• Wir haben ein Paket vonPapercutsmit Secure-Portemonnaies bekommen.Micha fragt,
ob jemand dazu genaueres weiß, dies wird verneint. Niklas spricht das Thema bei der
FMI-Kom an.

Niklas: Paket auf
FMI-Kom ansprechen

Weitere Berichte:

• Niklas berichtet von der FSR-Kom, dass die Anträge zu den Beuteln, der Technik und
dem Gaffa auf die nächste Sitzung verschoben wurden. Dagegen wurde der Antrag
zu den Lichterketten angenommen, auch wenn dieser leider einen Rechenfehler ent-
halte (Mathematiker können nicht rechnen).Weiterwurde derAntrag für Baustrahler
auf 4 Akku-LED-Strahler erhöht und es wurde ein Änderungsantrag vom FSR-WiWi
abgestimmt und angenommen, den Antrag um 6 weitere Kabelgebundene Baustrah-
ler zu erweitern. Damit umfasse der Antrag insgesamt 10 Baustrahler, welche bereits
bestellt und auf dem Weg zu uns sind.
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12.2 Nachbesprechung vergangener Veranstaltungen

Keine vergangenen Veranstaltungen.

12.3 Planung zukünftiger Veranstaltungen

12.3.1 Grillabend am 02.07.2021

Antonia führt aus, dass alles geplant sein sollte und sich Leute zum Helfen eingetragen
haben. Sie freue sich, insbesondere uns dann nachher zu sehen.

12.3.2 Spieleabend am 07.07.2021
07.07.2021: Spiele-
abend

Niklas führt aus, dass sich auf nächstenMittwoch als Termin geeinigt wurde. Gerne können
sich wieder Leute bei Niklas zum Helfen melden und Helen macht ein Plakat. Ansonsten

Helen: Plakat Spiele-
abend

sei weiter nichts zu planen und es soll wie beim letzten Mal ablaufen. Niklas hat einen
Finanzplan erstellt.

Finanzbeschluss SS21/14: Der Fachschaftsrat Mathematik beschließt den Fi-
nanzplan über 30€ für den Spieleabend am 07.07.2021

Abstimmung: 6/0/0† ⇒ angenommen

12.3.3 Vollversammlung

Antonia führt aus, dass Helen hier auch ein Plakat erstellt und sie dann die Einladungs-
mail auch über den News-Verteiler schicken möchte. Ansonsten darf auch gerne Werbung
gemacht werden und gerade für die Neulinge sei es gut diese dabei zu haben. Niklas wird
diese ansprechen.

Beschlusstext: Der Fachschaftsrat Mathematik beschließt am 09.07.2021 eine
Vollversammlung mit folgender Tagesordnung abzuhalten: 1. Begrüßung und
Vorstellung, 2. Aktivitäten des FSRs im vergangenen Semester, 3. Finanzüber-
sicht, 4. Ausblick auf zukünftige Veranstaltungen

Abstimmung: 6/0/0† ⇒ angenommen

Helen wird die Finanzen vorstellen. Antonia wird des Ausblick auf zukünftige Veranstal-
tungen und Micha den Rückblick auf vergangene Veranstaltungen übernehmen.

12.4 Sonstiges

• Micha erinnert daran, dass wir darüber sprechen sollten, ob wir uns an der Mail vom
FSR-Info an die Dozierenden beteiligen, in der dazu aufgefordert wird, die Prüfungen
doch möglichst online stattfinden zu lassen. Niklas berichtet von seiner Umfrage, auf
Insta, welches Prüfungsformat beliebter sei und dort gab es eine Mehrheit für online,
aber seiner Einschätzung nach seien dies im wesentlichen Erstsemester gewesen und
die höheren Semester seien eher für Präsens. Leif findet Andrés Vorschlag gut, die
Studis zu befragen, da wir ja eigentlich Präsens besser finden. Micha führt aus, dass
auch von Anfang an kommuniziert wurde, dass (wenn möglich) die Prüfungen in
Präsens sein werden und bislang haben wir uns nie für online-Klausuren ausgespro-
chen. Daher sollten wir uns lieber nicht anschließen. Antonia führt aus, dass sie die
Erstis verstehen könne, da sie selbst in ihrem ersten Semester Präsens-Probeklausuren
gehabt habe, was die jetzigen Erstis nicht hatten und sie würden nur online kennen.
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Wir können die Profs ja auch nicht zwingen, aber wir könnten ihnen sagen, dass uns
zu Ohren gekommen ist, dass die Studis lieber online-Prüfungen habenmöchten. Leif
wirft ein, dasswir immer kommuniziert haben, dassmöglichst lange vorher feststehen
soll, wie die Prüfung abläuft und es wäre nun komisch, wenn wir uns einen Monat
vor der Prüfung für eine Änderung aussprechen würden. Antonia fragt, ob es nun
Konsens sei, dass wir uns nicht anschließen möchten. Niklas stellt noch die Frage in
den Raum, wie die Prüfungsformate denn aktuell geplant seien, z.B. sei LinA 2 für
Bachelor ohnehin schon online. Leif ergänzt, dass LinA 2 für Lehramt in Präsens sei.
Micha betont, dass wir den Infos auch sagen sollten, warumwir uns nicht anschließen
möchten. Niklas hat noch in Erfahrung gebracht, dass für Lehramt alles außer LinA 2
online sei und bei Bachelor EWMS in Präsens sei und es bei Analysis (Bachelor) noch
unklar sei. Leif spricht sich somit dafür aus, den Infos mitzuteilen, dass die Situation
für uns nicht anwendbar sei (da nur wenige Ersti-Module betroffen). Micha, Leif und
Niklas werden nach der Sitzung den Infos schreiben, dass wir uns ihrer Mail nicht
anschließen werden.

Micha, Leif, Niklas:
Marek schreiben

• Leif führt aus, dass er nach der SitzungMatrixräume für den FSR-Mathe erstellenwird
undwir uns angewöhnen sollen alles überMatrix zumachen. Micha gibt das Ziel aus,
den Wechsel bis zum Start des WS vollzogen zu haben.

alle: bis zum WS nur
noch Matrix nutzen

Die nächste Sitzung findet nächsten Freitag um 16:15 Uhr wieder online statt.

108



Finanzplan Spieleabend am 07.07.2021

Ausgaben

Posten Anzahl Kosten Ausgaben Einnahmen

Knabberkram 1 21,30 € -21,30 €

Softdrinks (6 Pack) 5 1,74 € -8,70 €

Einnahmen

Anteil 4

FSR Bioinformatik 1 7,50 €

FSR Informatik 1 7,50 €

FSR Mathe 1 7,50 €

FSR KoWi 1 7,50 €

Gesamt

-30,00 € 30,00 €



Niklas Menge Antonia Runge
Protokollführung Sitzungsleitung

†Ja-Stimmen / Nein-Stimmen / Enthaltungen.
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Protokoll der Vollversammlung
der Fachschaft Mathematik
im Sommersemester 2021

Datum: 9. Juli 2021
Zeit: 16:18 - 16:41 Uhr
Ort: Jitsi-Meeting

Anwesende (Fachschaft): Leif Jacob, Max Krischeu, Michael May, Niklas
Menge, Marie Rohde, Antonia Runge, Luisa
Tzschupke, Helen Würflein, Felix Zimmermann

Gäste (Fachschaftsfremd): Marek Sommerfeld

Sitzungsleitung: Antonia Runge
Protokoll: Niklas Menge

Tagesordnung:
TOP 1 Begrüßung und Vorstellung
TOP 2 Aktivitäten des FSRs in den vergangenen Semestern
TOP 3 Finanzübersicht
TOP 4 Ausblick auf zukünftige Veranstaltungen

Im Protokoll wird das generische Maskulinum benutzt.

13.1 Begrüßung und Vorstellung

Wir stellen uns alle vor, mit Name, Semester, Tätigkeitszeit im FSR und Aufgaben. Außer-
dem begrüßen wir unsere Gäste.

13.2 Aktivitäten des FSRs in den vergangenen Semestern

Micha stellt unsere Veranstaltungen in den vergangenen Semestern vor. Er hat eine Präsen-
tation vorbereitet. Veranstaltungen waren

• online Spieleabende (viele!)

• Outdoor-Spieleabende (seit Lockerungen der Corona-Maßnahmen bereits zwei)

• FEST (Friedrichs E-Sport Turnier) Level 1 bis 3

• Grillabende (seit Lockerungen der Corona-Maßnahmen bereits zwei)

• Diverses (AnimeAbende (5), online Rallyes (2),Weihnachstvorlesung (Backen+VL,
online), Mentorensprechstunde, Auslandssemesterabend (2), online Bierpong, DnD-
Abend, Pub-Quiz Abend, Wanderung)

• Emmbi (online Spieleabend, Abschlusstreffen, Kennenlernen und Quizabend, Yoga)

13.3 Finanzübersicht

Helen stellt die Finanzübersicht vor. 2020 hatten wir kaum Finanzbewegungen, da wir den
Großteil des Jahres gesperrtwaren.Wir hatten zunächst nochAbbuchungen aus demvorhe-
rigen Jahr und nachdem wir nicht mehr gesperrt waren, haben wir vor allem Verbindlich-
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keiten zurückgezahlt, wie z.B. fürs Sportturnier an die Physiker, für die Spielesammlung
(über FSR-Kom) an Niklas. Ansonsten haben wir nun wieder Veranstaltungen in Präsens
(mit Ausgaben) und wir haben eine Soundboks angeschafft, welche aber die Physiker ab-
gerechnet haben und vor kurzem haben wir (auch über die FSR-Kom) Baustrahler ange-
schafft.

13.4 Ausblick auf zukünftige Veranstaltungen

Antonia gibt einen Ausblick. In der Vorlesungszeit machen wir keine Veranstaltung mehr,
da übernächsteWoche bereits die Prüfungen beginnen.Weiter wird in der Vorlesungsfreien
Zeit wieder die inverse Stadtrallye und das Fakultätsfest stattfinden (welche normalerweise
im Semester stattgefunden hätten). Vor demnächsten Semesterwerdenwir dannwieder die
StET für unsere Studis organisieren. Weiter hoffen wir im nächsten Semester wieder Grill-
abende, Spieleabende, Kneipenabende und alle anderen Veranstaltungen machen können.
Auch hoffen wir wieder auf eineWeihnachtsvorlesung in Präsens. Helen wirft ein, dass uns
die Chemiker auch schon wegen einer Party angefragt haben.

Die nächste Sitzung findet nächsten Freitag um 16:15 Uhr wieder online statt.

Niklas Menge Antonia Runge
Protokollführung Sitzungsleitung

112



Protokoll der vierzehnten Sitzung
des FSR Mathematik
im Sommersemester 2021

Datum: 16. Juli 2021
Zeit: 16:19 - 17:19 Uhr
Ort: Jitsi-Meeting

Anwesende Gewählte: Leif Jacob, Max Krischeu, Michael May, Niklas
Menge, Antonia Runge, Helen Würflein, Felix
Zimmermann

Abwesend: Jennifer Frick
Anw. freie Mitarbeiter: Luisa Münch, Sebastian Uschmann, Michelle

Weise-Seidelman
Gäste: Marek Sommerfeld

Sitzungsleitung: Helen Würflein
Protokoll: Niklas Menge

Tagesordnung:
TOP 1 Berichte (2 Finanzbeschlüsse)
TOP 2 Baustrahler-Gespräch
TOP 3 Sitzung in der vorlesungsfreien Zeit
TOP 4 Nachbesprechung vergangener Veranstaltungen
TOP 5 Planung zukünftiger Veranstaltungen
TOP 6 Schrauben (1 Finanzbeschluss)
TOP 7 Nachbeschluss Outdoor Spieleabend (1 Finanzbeschluss)
TOP 8 Mail von den WiWis
TOP 9 Sonstiges

Im Protokoll wird das generische Maskulinum benutzt.

14.1 Berichte

Wir beginnen die Sitzung mit unserem Begrüßungsritual.

Es gab einige E-Mails:

• Außer diversen Stellungnahmen gab es keine weiteren Mails.

Weitere Berichte:

• Antonia berichtet, dass Theresa ihren Schlüssel abgegeben hat.

• Antonia berichtet vom Institutsrat von der letzten Woche Mittwoch. Dort ging es um
eine Beschwerde eines Lehramt-Studis an dasMinisterium, dass das Studium zu fach-
wissenschaftlich sei. Darauf hat die Didaktik eine ausführliche Antwort gegeben und
begründet, warum das Studium so aufgebaut ist. Es soll aber dennoch ein paar Refor-
men geben. Weiter hat Helen von den Ergebnissen der Wahlpflichtumfrage berichtet,
genauer wird darüber aber erst auf der nächsten Sitzung gesprochen. Ansonstenwur-
de noch berichtet, dass Herr Annkirchner nach Rostock wechselt.
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• Antonia berichtet weiter vom Fakultätsrat am Mittwoch, dort wurde der Gleichstel-
lungsplan entgültig beschlossen. Es wird bestrebt die HiWi-Stellen öffentlich auf der
Fakultätswebsite zu bewerben, wir hoffen, dass dies bald passiert und wir dann dar-
über informiert werden, damit wir dies bewerben können. Auch soll es eine überge-
ordnete Stelle für Gnomi und Emmbi geben. Somit wurden unsere Wünsche berück-
sichtigt. Am 12.11 wird der Tag der Fakultät sein, auch von unserer Seite wird dazu
ein Beitrag erwartet, aber dazu wird nochmal auf uns zugegangen. Weiter können ab
Montag wieder die Poolräume der Fakultät genutzt werden. Niklas soll dies bewer-
ben. Schlussendlich hat Neumann noch von der Studienkommission berichtet, dass

Niklas: Werbung für
Poolräume machen

es Konsens gewesen sei, dass Übungsserien weiter online abgegeben werden können
und es wird überlegt, ob in der Corona-Zeit entstandene Videos auch zukünftig zur
Verfügung gestellt werden können. Auch wird überlegt, ob es zunächst auch erstmal
noch eine Digitale Übung im kommenden Semester geben soll. Zu den gesammelten
Ergebnissen möchte er noch eine Mail an die Dozenten schreiben.

• Antonia berichtet, dass es zweiUmlaufverfahren gab,welche beide angenommenwur-
den.

Finanzbeschluss SS21/15: Der Fachschaftsrat Mathematik beschließt bei der
FSR-Kom 140€ für Lichterketten zu beantragen.

Abstimmung: 8/0/0† ⇒ angenommen

Finanzbeschluss SS21/16: Der Fachschaftsrat Mathematik beschließt bei der
FSR-Kom 1580€ für Technikanschaffungen zu beantragen.

Abstimmung: 8/0/0† ⇒ angenommen

• Leif berichtet aus dem StuRa, dass dort ein Kooperationsverbot mit AEM und dem
Förderverein der Wirtschaftswissenschaften, sowie eventuellen Nachfolgeorganisa-
tionen beschlossen wurde.

• Helen ergänzt zur Sitzung der Studienkommission, dass in Zukunft alle Dozenten
Moodle-Räume und nicht ihre Websiten nutzen sollen. Ansonsten gab es eine Mail
vom Präsidium, dass das Wintersemester so viel wie möglich in Präsenz stattfinden
soll.

14.2 Baustrahler-Gespräch

Helen berichtet von Gespräch zu den FSR-Kom-Baustrahlern. Dazu fasst sie zunächst zu-
sammen, dass wir von Florian Rappen gefragt wurden, ob wir Baustrahler über unseren
FSR-Kom-Antrag abrechnen wollen. Wir hatten uns dagegen ausgesprochen. Dann gab es
einen Änderungsantrag auf der FSR-Kom, welcher angenommen wurde, darauf hin haben
wir entsprechend des Antrags Baustrahler angeschafft. Der FSR Wiwi wollte nun seine An-
sprüche gelten machen und die bereits angeschafften Baustrahler über unseren Antrag ab-
rechnen. Daraufhin kam es zu einem Konflikt und es wurde ein klärendes Gespräch ein-
berufen. Leider hat der FSR WiWi jede zukünftige Kooperation mit dem FSR Mathematik
ausgeschlossen. Insgesamt lässt sich sagen, dasswir uns imRecht befinden. Zwar ist die Ab-
rechnung der von uns angeschafften Baustrahler nach geltendem Recht richtig, allerdings
haben wir angeboten des Friedens willen im FSR über einen etwaigen Kompromiss in der
Abrechnung zu sprechen. Nun sei die Frage, ob wir den FSR-Kom-Antrag wie geplant über
uns abrechnen möchten. Leif und Niklas sprechen sich für die Abrechnung über uns aus.
Wir machen ein Meinungsbild.

114



Meinungsbild: Der FSR-Mathematik soll, wie geplant den FSR-Kom-Antrag
zu den Baustrahlern selbst abrechnen.

Abstimmung: 6/1

14.3 Sitzung in der vorlesungsfreien Zeit

Antonia fragt, wannmögliche Zeiten für eine Sitzung in der vorlesungsfreien Zeit sind. Leif
stellt die Frage in den Raum, wie viele Sitzungen denn sinnvoll seien. Antonia antwortet,
dass wenigstens wegen der StET Sitzungen sinnvoll sei. Helen führt aus, dass eine Sitzung
für die StET ausreichend sein sollte. Antonia macht ein Doodle.

Antonia: Doodle für
Sitzungstermin erstel-
len

Wir verabschieden uns von Antonia und Micha.

14.4 Nachbesprechung vergangener Veranstaltungen

14.4.1 Grillabend am 02.07.2021

Helen berichtet, dass nicht so viele Leute da gewesen wären, es aber sehr schön war. Uschi
führt aus, dass es mehr Leute hätten sein können, da die Werbung nicht so gut funktioniert
habe.

14.4.2 Spieleabend am 07.07.2021

Niklas berichtet, dass wieder etwa 20 Leute dagewesen seien und es wieder sehr schön war
und dieses mal auch Wikinger-Schach gespielt wurde. Uschi merkt an, dass nur wenige
KoWi’s da waren, da sie erst am Tag selbst mit der Werbung begonnen haben.

14.5 Planung zukünftiger Veranstaltungen

14.5.1 Inverse Stadtrallye

Isa berichtet, dass der 13.8. als Termin gewählt wurde. Vera sei auch an einem Finanzplan
dran. Sie fragt, ob die Anmeldung über den FSR-Mathe laufen könne. Helen antwortet, dass
dies kein Problem sei. Weiter sei die Idee/Frage, ob der FSR den Grillabend übernehmen
könne.Helen undNiklas führen aus, dass dies kein Problem sei. Uschi stellt die Frage in den
Raum, ob es überhaupt gewünscht sei, da man auch mehr Leute braucht. Helen führt aus,
dass Joni bestimmt grillen kann und dass dann passe. Weiter weißt sie darauf hin, dass es
möglichst bald ein Plakat geben sollte, damit wirmit derWerbung beginnen können.

14.5.2 StET

Helen berichtet, dass das erste Treffen zur StET am 19.7 sei und es bereits letzte Woche ein
Treffen mit André zur Website.

14.5.3 Semesteranfangsparty mit den Chemikern

Helen berichtet, dass die Chemiker auf eine Semesteranfangsparty Lust haben. Leif fragt,
ob es für während der StET oder kurz danach geplant sei. Helen führt aus, dass es zunächst
erstmal um das ob überhaupt gehe. Niklas führt aus, dass (wenn es die Situation erlaubt)
durchaus machen könne und für ihn nichts dagegen spreche.
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Meinungsbild: Der FSR Mathematik hat Interesse an einer Semesteranfangs-
party mit den Chemikern.

Abstimmung: 6/0

Helen meldet dies an die Chemiker und stellt in Aussicht, dass es dann bestimmt wieder
eine Orga Gruppe geben wird, in die man dann kommen kann.

14.6 Schrauben

Niklas führt aus, dass wir Schrauben mit Muttern und Unterlegscheiben für unsere Stative
benötigen.

Finanzbeschluss SS21/17:Der FSRMathe beschließt 42€ zurAnschaffung von
4 Schrauben, Muttern und Unterlegscheiben zur Befestigung der Baustrahler an
den Stativen.

Abstimmung: 5/0/0† ⇒ angenommen

14.7 Nachbeschluss Outdoor Spieleabend

Helen führt aus, dass nicht der gesamte Betrag beschlossen wurde, sondern nur ein Anteil
und wir daher etwas Geld nachbeschließen müssen.

Finanzbeschluss SS21/18: Der Fachschaftsrat Mathematik beschließt weitere
25€ für den Outdoor-Spieleabend am 22.06.21.

Abstimmung: 5/0/0† ⇒ angenommen

14.8 Mail von den WiWis

Helen berichtet, dass sie über die Frietival-Gruppe der Wunsch des FSR WiWi nach einer
Stellungnahme des FSRMathematik erreicht hat, dies aber hauptsächlich sie selbst betreffen
würde. Helen liest die Nachricht vor und geht kurz auf die inhaltlichen Punkte ihrer Ant-
wort ein. Leif spricht sich dafür aus, dass Helen zunächst als Privatperson auf die Dinge
eingeht und wenn danach noch eine Stellungnahme des FSRes erwartet wird, dann wären
wir gerne dazu bereit. Helen wird als Privatperson darauf antworten.

14.9 Sonstiges

•

Beschlusstext: Der Fachschaftsrat Mathematik ernennt Luisa Münch und Mi-
chelle Weise-Seidelmann zu freien Mitarbeitern.

Abstimmung: 5/0/0† ⇒ angenommen

Die nächste Sitzung findet nächsten Freitag um 16:15 Uhr wieder online statt.
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  13.07.21 

Beschlussprotokoll Umlaufverfahren „FSR-Kom-Antrag Lichterketten“ 

 

Das Umlaufverfahren mit folgendem Beschlusstext „Der Fachschaftsrat Mathematik 

beschließt bei der FSR-Kom 140€ für Lichterketten zu beantragen.“ wurde 8/0/0 (Ja-

Stimmen/Nein-Stimmen/Enthaltungen) angenommen. 

 

 

Antonia Runge 

Sprecherin FSR Mathematik 



Antrag auf Mittelfreigabe aus dem 20-Cent

Topf für die Anscha�ung von Lichterketten für

die Veranstaltungen der Studierendenschaft

FSR Mathematik

9. Juli 2021

Liebe Delegierte der FSR-Kom, liebe MdStuRa,
hiermit beantragt der Fachschaftsrat Mathematik 140 N für die Anscha�ung von Lichterketten für die
Studierendenschaft.
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1 Was ist seit der letzten Sitzung passiert?

Ich (Niklas) habe mich einfach verrechnet und das ist mir seitdem aufgefallen. Daher nun ein Antrag
mit dem richtigen Betrag.

2 Begründung

2.1 Situation

Lichterketten erfreuen sich nach wie vor groÿer Beliebtheit um bei Veranstaltungen für eine Stimmungs-
volle Atmosphäre zu sorgen. Lichterketten sind schnell installiert, einfach angebracht und werten jede
Umgebung auf. Daher sollen Lichterketten angescha�t werden, welche dann �exibel auf den verschie-
densten Veranstaltungen der verschiedenen FSRe eingesetzt werden können, denn die Lichterketten
sind natürlich von den anderen FSRen ausleihbar.



FSR-Kom-Antrag Lichterketten

2.2 Anforderungen

Aber auch weiterhin wird uns die Corona-Situation weiter beschäftigen und groÿen Ein�uss auf die
Veranstaltungsplanung nehmen. Wir werden auch weiterhin davon ausgehen müssen die meisten Ver-
anstaltungen im Freien veranstalten zu müssen. Daher sollen Lichterketten angescha�t werden, welche
besonders für den Einsatz im Auÿenbereich geeignet sind. Daher sollen diese natürlich bestmöglich
Wassergeschützt sein und aber vor allem nicht für die Steckdose seien, sondern einen USB-Anschluss
haben, um sie auch Mobil mithilfe einer Powerbank betreiben zu können. Daher sollen zusätzlich
entsprechend Powerbanks angescha�t werden, damit diese Lichterketten auch wirklich maximal �exi-
bel eingesetzt werden können und man unabhängig von vorhandener Infrastruktur für entsprechende
Stimmung sorgen kann. So wären diese z.B. bei Veranstaltungen im Para, wie z.B. bei Grillabenden
unerlässlich. Dabei werden Lichterketten in der Regel immer entlang von beliebigen Wänden/Kan-
ten/... verlegt, sodass man die Lichterketten so verlegen kann, dass immer zwei Enden beieinander
sind. Daher ist eine Powerbank pro Lichterkette deutlich überdimensioniert, absolut unnötig und wi-
derspricht den ökonomischen Grundsätzen der FSR-Kom, des StuRas und der FSRe. Auf Grund dessen
soll für ein optimales Kosten-Nutzen-Verhältnis für je zwei Lichterketten eine Powerbank angescha�t
werden. Powerbanks nur wegen der Lichterketten anzuscha�en wäre natürlich nicht Grund genug, al-
lerdings sind diese ja auch unabhängig von den Lichterketten �exibel und sehr sinnvoll einsetztbar,
so gibt es verschiedenste Veranstaltungen, wie z.B. Wanderungen, Fahrradtouren, ... bei denen man
sich auÿerhalb des Bereiches von festen Steckdosen bewegt, aber auch hier wird Strom benötigt, je
nach Länge der Veranstaltung können durchaus Handys (die zur Navigation benötigt werden) oder
die kleinen Bluetooth-Boxen (von denen ja 2 in der Studierendenschaft (laut Inventarliste) vorhanden
sind) an die Grenzen Ihrer Akku-Kapazität kommen. Weiter benötigen die Powerbanks entsprechend
zwei mindestens 2A-Ausgänge, um die Lichterketten betreiben zu können.

2.3 Bestand

Laut Inventarliste gibt es aktuell 4 Lichterketten in Besitzt der FSRe. Soweit uns bekannt ist, handelt
es sich bei diesen jeweils nicht um die von uns nun beantragten mobilen Varianten.

3 Produktwahl

Lichterketten Vergleichsprodukte (alle Preise abgerufen am 14.06.2021):

Produkt Preis Web
LED-
Lichtschlauch
(Afufu)

14,99¿ https://www.amazon.de/dp/B07FVPJ3MB

LED-Schlauch-
Lichterkette
(JZY)

16,54¿ https://www.amazon.de/Lichterkette-Wasserdicht-Lichtschlauch-Lichterschlauch-Fernbedienung/dp/B089N64R2S/

LED-Schlauch
(Vivibel)

19,99¿ https://www.amazon.de/Lichtschlauch-Fernbedienung-Wasserdicht-Lichterkette-Energieklasse/dp/B08DRKQZWN/

Wir präferieren das erste Angebot, den LED-Lichtschlauch von Afufu.
Standart-Powerbank-Vergleichsprodukte (alle Preise abgerufen am 14.06.2021):
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Produkt Preis Web
Powerbank
(kilponen)

22,95¿ https://www.amazon.de/kilponen-Powerbank-Schnellladung-Ladegerät-Kapazität/dp/

B08C7H1T9J/

Powerbank
(INIU)

23,98¿ https://www.amazon.de/INIU-Powerbank-Ausgängen-Schnellladung-Smartphone/dp/

B07YPSZ566/

Powerbank (A
ADDTOP)

29,99¿ https://www.amazon.de/ADDTOP-Powerbank-Tragbares-Ladegerät-kompatibel/dp/

B088BZW3SD/

Wir präferieren das erste Angebot, die Powerbank von kilponen.
Solarzellen-Powerbank-Vergleichsprodukte (alle Preise abgerufen am 14.06.2021):

Produkt Preis Web
Solar Po-
werbank (A
ADDTOP)

39,99¿ https://www.amazon.de/dp/B07GB4H8FB/?th=1

Wireless Solar
Powerbank
(Hiluckey)

33,99¿
(Preis o.
Rabatt)

https://www.amazon.de/Hiluckey-Wireless-Powerbank-Wasserdichtes-Ladegerät/

dp/B088FHKC18/

Solar Power-
bank (elzle)

45,99¿
(Preis o.
Rabatt)

https://www.amazon.de/elzle-Sonnenkollektoren-Taschenlampe-Kompatibel-Smartphones-Orange/dp/
B08NDN52R6/

Wir präferieren auch hier das erste Angebot, die Solar Powerbank von A ADDTOP.

3.1 Begründung

Da die jeweiligen Angebote sich von Ausstattung und Qualität kaum unterscheiden, wurden von uns
natürlich vor allem ökonomische Gesichtspunkte betrachtet und zur Modellwahl herangezogen:

Lichterkette

Wir haben uns vor allem aus ökonomischen Gründen für das erste Produkt entschieden, da es alle
Anforderungen erfüllt. So ist sie Wasserdicht mit IP65, ist also für den Auÿenbereich geeignet, hat eine
Länge von 13m, wobei es ein 3m Stromkabel hat.

Powerbank

Auch hier haben wir uns vor allem aus ökonomischen Gründen für das erste Produkt entschieden, da
dieses alle Anforderungen erfüllt und auÿerdem eine hohe Kapazität hat.

Solar-Powerbank

Hier haben wir uns für ein Modell mit 4 Solarpanels entschieden, da dadurch eine bessere Au�adung
in der Sonne gewährleistet ist. Weiter haben wir aber, da ansonsten alle Anforderungen erfüllt sind,
das günstigere Modell entschieden.

3.2 Kostenaufstellung

Insgesamt würden wir also gerne 4 USB-Lichterketten anscha�en und dafür zwei Powerbanks, um
diese betreiben zu können. Eine der beiden Powerbanks soll dabei eine Solar-Powerbank sein, denn
wie beschrieben gibt es vielfältige FSR-Veranstaltungen, bei welchen, nach entleeren der Powerbank,
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kein einfaches wieder au�aden möglich ist (da Veranstaltungen abseits von Steckdosen). Eine Solar-
Powerbank bietet dort zusätzliche Flexibilität und ermöglicht es auch über längeren Zeitraum entspre-
chende Geräte betreiben zu können. Da wir insgesamt noch eine gewisse Preisschwankung einplanen,
beantragen wir daher 140¿
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Zum Hauptinhalt wechseln

Beleuchtung Weihnachtsbeleuchtung

Teilen     

Möchten Sie verkaufen?

Fulighture LED Lichtschlauch,12M 8Mo… Jetzt einkaufen

LED Lichtschlauch als
Weihnachtsdeko-Afufu 13M 100er
Lichterschlauch Bunt Mehrfarbig-
Lichterkette Innen und Außen-
Lichterkette USB-Wasserdicht
IP65-3M Stromkabel-8 Modi
Fernbedienbar Lichterketten RGB
[Energieklasse A+++]
Marke: Afufu
     522 Sternebewertungen
| 10 beantwortete Fragen

Preis: 14,99 € 
Preisangaben inkl. USt. Abhängig von der
Lieferadresse kann die USt. an der Kasse variieren.
Weitere Informationen.

Farbe Bunt | 10m

Material Kupfer + ABS

Marke Afufu

Art der
Lichtquelle

LED

Stromversorgung
und Steckertyp

Kabelgebunden

Info zu diesem Artikel

❤Überhitzungsschutz USB Powered ❤Lichterschlauch
ist ein USB Kabel ohne Stecker, Hochwertige Silikon-
Überhitzungsschutz-Kabel, 5V USB-Anschluss gibt
seinem Benutzer viel mehr Möglichkeiten, laufen über
USB-Anschluss oder eine Powerbank statt Batterien. Sie
können es überall anbringen, wo Sie es dekorieren
möchten.
❤ Super langes Stromkabel ❤ 10m lange Lichterkette
mit 100 LEDs und zusätzlich 3m Kabel. Das Stromkabel
ist lang genug, um es überall zu montieren und
aufzuhängen.
❤ Fernsteuerung und 8 Beleuchtungsmodi❤
Verschiedene Lichteffekte können über die mitgelieferte
Fernbedienung oder die blaue Taste am USB-Ladegerät
gesteuert werden. Wenn Sie die Taste "TIMER" auf der
Fernbedienung drücken, wird die Beleuchtung 6 Stunden
eingeschaltet und nach 18 Stunden ausgeschaltet.
Drücken Sie "+" und "-", um die Helligkeit über die
Fernbedienung einzustellen. Fernsteuerung wird auch
mit der memory-funktion/Speicherfunktion geliefert.

iLC RGB 15W LED Strahler
Telefon APP-Steuerung 16

16,89 € inkl. MwSt.

…  
2.244

›

Liefern an Niklas - 07751  Jena

14,99 €

GRATIS Lieferung: Samstag, 19.
Jun. für Bestellungen ab 29,00 €
und Versand durch Amazon. Siehe
Details.

Schnellste Lieferung: Morgen 
Bestellung innerhalb 8 Stdn. und
54 Min. Siehe Details.

Auf Lager.

  Sichere Transaktion

Verkauf durch AIMU EU und
Versand durch Amazon. Für
weitere Informationen,
Impressum, AGB und
Widerrufsrecht klicken Sie bitte
auf den Verkäufernamen.

Menge: 1

In den Einkaufswagen

Jetzt kaufen

Hier klicken und GRATIS
Premiumversand mit Prime
bekommen. 30-Tage
Gratiszeitraum.
Geschenkoptionen hinzufügen

Auf die Liste

Bei Amazon verkaufen

Gesponsert 

Für größere Ansicht Maus über das Bild
ziehen

Mit der Amazon.de VISA Karte bis zu 2% zurück

bekommen. Jetzt beantragen & 40 € Startgutschrift

sichern. Mehr.

Beleuchtung Bestseller LED-Beleuchtung Innenbeleuchtung Außenbeleuchtung Leuchtmittel Taschenlampen Sonderangebote

Alle Gratis-Versand Erneut kaufen Shopping-Tipps Gutscheine

Lieferung an Niklas
07751  Jena

Warenrücksendungen
und Bestellungen.de Beleuchtung Konto und Listen

Hallo, Niklas 0



Zum Hauptinhalt wechseln

Beleuchtung Lichterketten Innen

Teilen     

Möchten Sie verkaufen?

LED Schlauch
Lichterkette
Außen,10m 100
LEDs IP68
Wasserdicht
Lichtschlauch,4
Modi 16 Farben
LED
Lichterschlauch
mit USB &
Fernbedienung &
Timer für Innen,
Außen,hallowee,
Weihnachts,Hoch
zeits
Marke: JZY

    43
Sternebewertungen

Preis: 16,54 € 

Marke JZY

Art der
Lichtquelle

LED

Anzahl der
Lichtquellen

100

Info zu diesem Artikel

iLC RGB 15W LED Strahler Telefon APP-Steuerung 16 million
16,89 € inkl. MwSt.

…  
2.244

Solar Lichterkette Aussen OMERIL
26M 240LED Solar

13,99 € inkl. MwSt.

…  

10% Coupon

1.053

Gesponsert › ›

Liefern an Niklas - 07751  Jena

16,54 €

GRATIS-Versand: Mittwoch, 23.
Jun. für Bestellungen bei Versand
durch Amazon ab 29,00 € . Details
zum Versand 
Bestellung innerhalb 13 Stdn. und
54 Min. 
Schnellste Lieferung:
Donnerstag, 17. Jun. Siehe
Details.

Auf Lager.

UK-Importe weichen
möglicherweise von den
deutschen Versionen ab. Es gelten
zusätzliche Bedingungen.
Erfahren Sie mehr. 

  Sichere Transaktion

Verkauf und Versand durch
Amazon UK. Für weitere
Informationen, Impressum, AGB
und Widerrufsrecht klicken Sie
bitte auf den Verkäufernamen.

Menge: 1

In den Einkaufswagen

Jetzt kaufen

Hier klicken und GRATIS
Premiumversand mit Prime
bekommen. 30-Tage
Gratiszeitraum.

Auf die Liste

Bei Amazon verkaufen

Für größere Ansicht Maus über das Bild ziehen

Mit der Barclaycard Visa

Kreditkarte bis zu 8

Wochen Zeit für die

Rückzahlung der Einkäufe.

Jetzt beantragen & 50 €

Startgutschrift sichern.

Mehr.

Beleuchtung Bestseller LED-Beleuchtung Innenbeleuchtung Außenbeleuchtung Leuchtmittel Taschenlampen Sonderangebote

Alle Gratis-Versand Erneut kaufen Shopping-Tipps Gutscheine

Lieferung an Niklas
07751  Jena

Warenrücksendungen
und Bestellungen.de Beleuchtung Konto und Listen

Hallo, Niklas 0



Zum Hauptinhalt wechseln

Beleuchtung Lichterketten Außen & Innen

Teilen     

Möchten Sie verkaufen?

LED Schlauch,
Lichtschlauch
Außen 10M 100
LED mit
Fernbedienung
&Timer, 16
Farben 4 Modi,
IP68 Wasserdicht,
USB Lichterkette
für Weihnachten
Party Balkon
Hochzeit
Geburtstag Deko
[Energieklasse
A+++]
Marke: Vivibel

    47
Sternebewertungen
| 4 beantwortete Fragen

Preis: 19,99 € 
Preisangaben inkl. USt.
Abhängig von der
Lieferadresse kann die
USt. an der Kasse
variieren. Weitere
Informationen.

Farbe: Rgb

Farbe Rgb

Marke Vivibel

Art der
Lichtquelle

LED

Info zu diesem Artikel

[2 Stück] Solar Lichterkette Aussen, 22M
19,99 € inkl. MwSt.

…   5% Coupon
38

[2 Stück] Solar Lichterkette
Aussen, Hepside Lichterkette

13,25 € inkl. MwSt.

…  
1.315

Gesponsert › ›

Liefern an Niklas - 07751  Jena

19,99 €

GRATIS Lieferung: Samstag, 19.
Jun. für Bestellungen ab 29,00 €
und Versand durch Amazon. Siehe
Details.

Schnellste Lieferung: Mittwoch,
16. Jun. 
Bestellung innerhalb 11 Stdn. und
34 Min. Siehe Details.

Nur noch 1 auf Lager

  Sichere Transaktion

Verkauf durch muting-eu und
Versand durch Amazon. Für
weitere Informationen,
Impressum, AGB und
Widerrufsrecht klicken Sie bitte
auf den Verkäufernamen.

In den Einkaufswagen

Jetzt kaufen

Hier klicken und GRATIS
Premiumversand mit Prime
bekommen. 30-Tage
Gratiszeitraum.
Geschenkoptionen hinzufügen

Auf die Liste

Bei Amazon verkaufen

Gesponsert 

Für größere Ansicht Maus über das Bild ziehen

Mit der Barclaycard Visa

Kreditkarte bis zu 8

Wochen Zeit für die

Rückzahlung der Einkäufe.

Jetzt beantragen & 50 €

Startgutschrift sichern.

Mehr.

Garten Bewässerung Blumen & Pflanzen Gartenarbeit Gartenmöbel Gartendeko Gartengeräte Grillen Pools Wetterstationen

Alle Gratis-Versand Erneut kaufen Shopping-Tipps Gutscheine

Lieferung an Niklas
07751  Jena

Warenrücksendungen
und Bestellungen.de Garten Konto und Listen

Hallo, Niklas 0



Zum Hauptinhalt wechseln

Elektronik & Foto Handys & Zubehör Zubehör Ladegeräte Externe Akkus

 Rabattgutschein
einlösen und 10% sparen

Kilponen Powerbank
USB C 26800mAh,
18W Power Delivery &
Quick Charge 3.0
Externer Akku
Schnellladung Power
Bank PD mit 3-Port
Output Hohe
Kapazität Akku Pack
für Handy, Tablets
und mehr - Rot
Marke: kilponen

    166
Sternebewertungen
| 6 beantwortete Fragen

Amazon's Choice für "powerbank 26…

Preis: 22,95 € 
Preisangaben inkl. USt.
Abhängig von der
Lieferadresse kann die USt.
an der Kasse variieren.
Weitere Informationen.

Zu einem niedrigeren Preis bei anderen
Verkäufern erhältlich, die eventuell
keinen kostenlosen Premiumversand
anbieten.

Neu und gebraucht (3) ab 16,51 €
Kostenlose Lieferung ab 29,00 €
(Bücher immer versandkostenfrei).

Farbe: Red

 

Farbe Red

Marke Kilponen

Anschlusstyp Micro USB

Spannung 5 Volt

Akkuaufbau Lithium-Ionen

Info zu diesem Artikel

VOOE Power Bank 26800mAh 18W PD
22,95 € inkl. MwSt.

…   5,00 € Coupon
421

Gesponsert › › › ›

Liefern an Niklas - 07751  Jena

GRATIS Lieferung: Montag,
21. Jun. für Bestellungen ab
29,00 € und Versand durch
Amazon. Siehe Details.

Schnellste Lieferung:
Mittwoch, 16. Jun. 
Bestellung innerhalb 13
Stdn. und 54 Min. Siehe
Details.

Auf Lager.

  Sichere Transaktion

Verkauf durch HONGHAI-EU
und Versand durch Amazon.
Für weitere Informationen,
Impressum, AGB und
Widerrufsrecht klicken Sie
bitte auf den
Verkäufernamen.

Neu: 22,95 €

Menge: 1

In den Einkaufswagen

Jetzt kaufen

Hier klicken und GRATIS
Premiumversand mit
Prime bekommen. 30-
Tage Gratiszeitraum.
Geschenkoptionen
hinzufügen

Versand durch: Amazon

Verkauft von: Amazon

Warehouse

Mit „Gebraucht – Wie neu“
sparen
17,40 €

Kostenlose Lieferung:
Montag, 21. Jun. für
Bestellungen ab 29,00 € und
Versand durch Amazon.

Auf die Liste

Neu und gebraucht (3) ab
16,51 € Kostenlose Lieferung
ab 29,00 € (Bücher immer
versandkostenfrei).

Für größere Ansicht Maus über das Bild ziehen

Coupon

Details

Mit der Barclaycard Visa

Kreditkarte bis zu 8 Wochen Zeit für

die Rückzahlung der Einkäufe. Jetzt

beantragen & 50 € Startgutschrift

sichern. Mehr.

Elektronik & Foto Angebote Bestseller Smartphones Fernseher & Heimkino Audio Kamera Navigation Zubehör Musik-& DJ-Equipment

Alle Gratis-Versand Erneut kaufen Shopping-Tipps Gutscheine

Lieferung an Niklas
07751  Jena

Warenrücksendungen
und Bestellungen.de Elektronik & Foto Konto und Listen

Hallo, Niklas 0



Zum Hauptinhalt wechseln

Elektronik & Foto Handys & Zubehör Zubehör Ladegeräte Externe Akkus

Teilen     

Möchten Sie verkaufen?

A ADDTOP Powerbank 26800mAh, USB… Jetzt einkaufen

INIU Powerbank, 20W
PD3.0 QC4.0
Schnelles Aufladen
20000mAh LED
Display Externer Akku,
Tri-Outputs USB C
Power bank
Kompatibel mit
iPhone 12 11 Airpords
Samsung S20 Huawei
Xiaomi Oppo iPad
Tablet mehr
Marke: INIU

    2.806
Sternebewertungen
| 89 beantwortete Fragen

Amazon's Choice für "power bank"

Preis: 23,98 € 
Preisangaben inkl. USt.
Abhängig von der Lieferadresse
kann die USt. an der Kasse
variieren. Weitere Informationen.

Neu (2) ab 23,98 € Kostenlose
Lieferung ab 29,00 € (Bücher immer
versandkostenfrei).

Farbe: Schwarz

Farbe Schwarz

Marke INIU

Anschlusstyp Input: USB-C
Output: USB-C,
USB-A*2

Batteriekapazität 20000
Milliamperestunden
(mAh)

Artikelmaße L x
B x H

13.4 x 7.1 x 2.5 cm

Info zu diesem Artikel

› › › ›

Liefern an Niklas - 07751  Jena

23,98 €

GRATIS Lieferung: Samstag, 19.
Jun. für Bestellungen ab 29,00 €
und Versand durch Amazon. Siehe
Details.

Schnellste Lieferung: Morgen 
Bestellung innerhalb 11 Stdn. und
9 Min. Siehe Details.

Auf Lager.

  Sichere Transaktion

Verkauf durch
HaoYiHanDianZiYouXianGongSi
und Versand durch Amazon. Für
weitere Informationen,
Impressum, AGB und
Widerrufsrecht klicken Sie bitte
auf den Verkäufernamen.

Menge: 1

In den Einkaufswagen

Jetzt kaufen

Hier klicken und GRATIS
Premiumversand mit Prime
bekommen. 30-Tage
Gratiszeitraum.
Geschenkoptionen hinzufügen

Auf die Liste

Neu (2) ab
23,98 € Kostenlose Lieferung
ab 29,00 € (Bücher immer
versandkostenfrei).

Bei Amazon verkaufen

Für größere Ansicht Maus über das Bild ziehen

Mit der Barclaycard Visa

Kreditkarte bis zu 8 Wochen Zeit für

die Rückzahlung der Einkäufe. Jetzt

beantragen & 50 € Startgutschrift

sichern. Mehr.

Elektronik & Foto Angebote Bestseller Smartphones Fernseher & Heimkino Audio Kamera Navigation Zubehör Musik-& DJ-Equipment

Alle Gratis-Versand Erneut kaufen Shopping-Tipps Gutscheine

Lieferung an Niklas
07751  Jena

Warenrücksendungen
und Bestellungen.de Elektronik & Foto Konto und Listen

Hallo, Niklas 0



Zum Hauptinhalt wechseln

Elektronik & Foto Handys & Zubehör Zubehör Ladegeräte Externe Akkus

A ADDTOP Powerbank
26800mAh, USB C
externer Akku mit
18W Power Delivery,
Tragbares Ladegerät
mit 4 Ports
kompatibel mit
Smartphone, Tablets
und mehr
Besuchen Sie den A ADDTOP-Store

    2.857
Sternebewertungen
| 103 beantwortete Fragen

Amazon's Choice für "powerbank usb…

Preis: 29,99 € 
Preisangaben inkl. USt.
Abhängig von der Lieferadresse
kann die USt. an der Kasse
variieren. Weitere Informationen.

Zu einem niedrigeren Preis bei anderen
Verkäufern erhältlich, die eventuell
keinen kostenlosen Premiumversand
anbieten.

Kostenloser Amazon-Produktsupport
inbegriffen 

Neu und gebraucht (2) ab 24,73 €
Kostenlose Lieferung ab 29,00 €
(Bücher immer versandkostenfrei).

Farbe: Black

   

Hochgeschwindigkeits-Aufladung:
Dank der leistungsstarken 18-W-PD-
und QC-Ausgabe kann das Akkupack
eine 18-W-Ladung an das Gerät
abgeben, wodurch die Ladezeiten
beschleunigt werden und ein 3000-
mAh-Telefon in 30 Minuten von 0
auf 50% aufgeladen werden kann.
Dies ist ein technisches Niveau, das
mit einem gewöhnlichen Netzteil
nur schwer zu erreichen ist.

Powerbank 25800mAh,【Hohe Kapazitat】
22,90 € inkl. MwSt.

…   5,00 € Coupon
3.363

Gesponsert › › › ›

Liefern an Niklas - 07751  Jena

GRATIS Lieferung: Samstag,
19. Jun. Siehe Details.

Schnellste Lieferung:
Mittwoch, 16. Jun. 
Bestellung innerhalb 11
Stdn. und 34 Min. Siehe
Details.

Auf Lager.

  Sichere Transaktion

Verkauf durch KaiEn UK und
Versand durch Amazon. Für
weitere Informationen,
Impressum, AGB und
Widerrufsrecht klicken Sie
bitte auf den
Verkäufernamen.

Der Artikel wird in einer
Verpackung versendet, die
den Inhalt offenbart.
Wählen Sie beim Abschluss
des Kaufs die Option
Versand in Amazon
Verpackung aus, um dies zu
vermeiden.

Extra Schutz? Prüfen Sie,
ob die Abdeckung Ihre
Bedürfnisse deckt:

Neu: 29,99 €

Menge: 1

In den Einkaufswagen

Jetzt kaufen

Hier klicken und GRATIS
Premiumversand mit
Prime bekommen. 30-
Tage Gratiszeitraum.

2-Jahre Garantie-
verlängerung für 3,49 €

1-Jahr Garantie-
verlängerung für 3,19 €

Geschenkoptionen
hinzufügen

Mit „Gebraucht – Gut“
sparen
24,73 €

Kostenlose Lieferung:
Samstag, 19. Jun. für

VIDEO

Für größere Ansicht Maus über das Bild ziehen

Mit der Barclaycard Visa

Kreditkarte bis zu 8 Wochen Zeit für

die Rückzahlung der Einkäufe. Jetzt

beantragen & 50 € Startgutschrift

sichern. Mehr.

Elektronik & Foto Angebote Bestseller Smartphones Fernseher & Heimkino Audio Kamera Navigation Zubehör Musik-& DJ-Equipment

Alle Gratis-Versand Erneut kaufen Shopping-Tipps Gutscheine

Lieferung an Niklas
07751  Jena

Warenrücksendungen
und Bestellungen.de Elektronik & Foto Konto und Listen

Hallo, Niklas 0



Zum Hauptinhalt wechseln

Elektronik & Foto Handys & Zubehör Zubehör Ladegeräte Solarladegeräte

Teilen     

Möchten Sie verkaufen?

A ADDTOP Solar
Powerbank
25000mAh Tragbare
Solar Ladegerät mit 4
Solarpanels, Outdoor
wasserfester externer
Akku mit 2 USB Ports
für Smartphones,
Tablets und mehr
Besuchen Sie den A ADDTOP-Store

    1.180
Sternebewertungen
| 89 beantwortete Fragen

Amazon's Choice für "solarpowerbanks"

Preis: 39,99 € 
Preisangaben inkl. USt.
Abhängig von der Lieferadresse
kann die USt. an der Kasse
variieren. Weitere Informationen.

Kostenloser Amazon-Produktsupport
inbegriffen 

Farbe: Orange

 

 

Farbe Orange

Kompatible
Telefonmodelle

Samsung Galaxy S8,
Apple iPhone 6S,
Apple iPhone 8 Plus

Marke A ADDTOP

Kompatible
Geräte

IPhone, Samsung,
LG, Google Pixel,
HUAWEI, XIAOMI,
iPad, Smartphones,
Tablets and more

Anschlusstyp USB, Micro USB

Info zu diesem Artikel

Anker Nano iPhone Ladegerät, 20W PIQ 3.0
19,99 € inkl. MwSt.

…   20% Coupon
9.804

Gesponsert › › › ›

Liefern an Niklas - 07751  Jena

39,99 €

GRATIS Lieferung: Samstag, 19.
Jun. Siehe Details.

Schnellste Lieferung: Morgen 
Bestellung innerhalb 8 Stdn. und
9 Min. Siehe Details.

Auf Lager.

  Sichere Transaktion

Verkauf durch KaiEn UK und
Versand durch Amazon. Für
weitere Informationen,
Impressum, AGB und
Widerrufsrecht klicken Sie bitte
auf den Verkäufernamen.

Extra Schutz? Prüfen Sie, ob die
Abdeckung Ihre Bedürfnisse
deckt:

Menge: 1

In den Einkaufswagen

Jetzt kaufen

Hier klicken und GRATIS
Premiumversand mit Prime
bekommen. 30-Tage
Gratiszeitraum.

2-Jahre Garantie-verlängerung
für 4,29 €

1-Jahr Garantie-verlängerung
für 3,79 €

Geschenkoptionen hinzufügen

Auf die Liste

Bei Amazon verkaufen

VIDEO

Für größere Ansicht Maus über das Bild ziehen

Mit der Barclaycard Visa

Kreditkarte bis zu 8 Wochen Zeit für

die Rückzahlung der Einkäufe. Jetzt

beantragen & 50 € Startgutschrift

sichern. Mehr.

39,99 € 39,99 €

- - 39,99 €

Elektronik & Foto Angebote Bestseller Smartphones Fernseher & Heimkino Audio Kamera Navigation Zubehör Musik-& DJ-Equipment

Alle Gratis-Versand Erneut kaufen Shopping-Tipps Gutscheine

Lieferung an Niklas
07751  Jena

Warenrücksendungen
und Bestellungen.de Elektronik & Foto Konto und Listen

Hallo, Niklas 0



Zum Hauptinhalt wechseln

Elektronik & Foto Handys & Zubehör Zubehör Ladegeräte Solarladegeräte

Teilen     

Möchten Sie verkaufen?

Hiluckey Wireless
Solar Powerbank
26800mAh
Wasserdichtes Solar
Ladegerät USB C
Externer Akku mit 4
Outputs, Power Bank
für Smartphones,
Tablets und mehr
Besuchen Sie den Hiluckey-Store

    1.705
Sternebewertungen
| 58 beantwortete Fragen

Amazon's Choice für "power bank sol…

Statt: 33,99 € 
Angebotspreis: 28,89 € 

Sie sparen: 5,10 € (15%)
Preisangaben inkl. USt.
Abhängig von der
Lieferadresse kann die
USt. an der Kasse
variieren. Weitere
Informationen.

Aktuelle Angebote  Werbeaktion v…  

3 Werbeaktionen 

Kostenloser Amazon-Produktsupport
inbegriffen 

Farbe: Orange

  

Farbe Orange

Kompatible
Telefonmodelle

Samsung Galaxy S10

Marke Hiluckey

Kompatible
Geräte

IPhone, Samsung,
LG, Google Pixel,
HUAWEI, XIAOMI,
and other
smartphones and
tablets

Anschlusstyp USB

Info zu diesem Artikel

VOOE Power Bank 26800mAh 18W PD
22,95 € inkl. MwSt.

…   5,00 € Coupon
421

elzle Solar PowerBank 26800mAh
, Solar Ladegerät mit 4

33,99 € inkl. MwSt.

…  
246

Gesponsert › › › ›

Liefern an Niklas - 07751  Jena

64% reserviert

Endet in 11h 14m 23s

GRATIS Lieferung: Samstag,
19. Jun. Siehe Details.

Schnellste Lieferung:
Morgen 
Bestellung innerhalb 6 Stdn.
und 39 Min. Siehe Details.

Menge: 1

Blitzangebot-Preis 
28,89 € (Sie sparen 15%)

In den Einkaufswagen

Versand durch: Amazon

Verkauft von: JILIUK

Normalpreis
34,99 €

Kostenlose Lieferung:
Samstag, 19. Jun.

Auf die Liste

Bei Amazon verkaufen

Gesponsert 

Für größere Ansicht Maus über das Bild ziehen

Mit der Barclaycard Visa

Kreditkarte bis zu 8 Wochen Zeit für

die Rückzahlung der Einkäufe. Jetzt

beantragen & 50 € Startgutschrift

sichern. Mehr.

Elektronik & Foto Angebote Bestseller Smartphones Fernseher & Heimkino Audio Kamera Navigation Zubehör Musik-& DJ-Equipment

Alle Gratis-Versand Erneut kaufen Shopping-Tipps Gutscheine

Lieferung an Niklas
07751  Jena

Warenrücksendungen
und Bestellungen.de Elektronik & Foto Konto und Listen

Hallo, Niklas 0



Zum Hauptinhalt wechseln

Elektronik & Foto Handys & Zubehör Zubehör Ladegeräte Solarladegeräte

Teilen     

Möchten Sie verkaufen?

Riapow Solar Powerbank 26800mAh, S… Jetzt einkaufen

elzle Solar PowerBank
26800mAh, Solar
Ladegerät mit 4
Sonnenkollektoren,
Taschenlampe, Zwei
5V 2.1A USB-Ports
Externer Akku
Kompatibel Für
Smartphones, Tablets
Outdoor Camping
Ladegerät Orange
Marke: elzle

    246
Sternebewertungen
| 26 beantwortete Fragen

Unverb. Preisempf.: 45,99 € 
Angebotspreis: 35,69 € 

Sie sparen: 10,30 € (22%)
Preisangaben inkl.
USt. Abhängig von
der Lieferadresse
kann die USt. an
der Kasse variieren.
Weitere
Informationen.

Jetzt Amazon-Konto aufladen und

Ausgaben im Blick behalten.

Kostenloser Amazon-Produktsupport
inbegriffen 

Farbe: Orange

 

Farbe Orange

Marke Elzle

Anschlusstyp USB, Micro USB

Akkuaufbau Lithium-Polymer

Info zu diesem Artikel

Upgrade der Version 26800mAh
Solar Power Bank: Die größte
Kapazität auf dem Markt reicht aus,
Kann für iPhone XS zehnmal, Kann
für Galaxy S9 Plus achtmal und
Kann für iPad Pro iPad Air dreimal
aufzuladen. Sie müssen sich keine
Sorgen mehr machen, dass der
Strom ausfällt .
4 Solarmodule Schnellere
Ladezeiten: Mit 4 hocheffizienten

X-DRAGON Solar Ladegerät, 70 W
Faltbar Solar Panel (5 V USB

139,99 € inkl. MwSt.

…  

› › › ›

Liefern an Niklas - 07751  Jena

10% reserviert

Endet in 11h 58m 52s

GRATIS Lieferung: Samstag,
19. Jun. Siehe Details.

Schnellste Lieferung:
Morgen 
Bestellung innerhalb 13
Stdn. und 9 Min. Siehe
Details.

Menge: 1

Blitzangebot-Preis 
35,69 € (Sie sparen 22%)

In den Einkaufswagen

Versand durch: Amazon

Verkauft von: ElzleDirect

Normalpreis
41,99 €

Kostenlose Lieferung:
Samstag, 19. Jun.

Auf die Liste

Bei Amazon verkaufen

Gesponsert 

Für größere Ansicht Maus über das Bild ziehen

Elektronik & Foto Angebote Bestseller Smartphones Fernseher & Heimkino Audio Kamera Navigation Zubehör Musik-& DJ-Equipment

Alle Gratis-Versand Erneut kaufen Shopping-Tipps Gutscheine

Lieferung an Niklas
07751  Jena

Warenrücksendungen
und Bestellungen.de Elektronik & Foto Konto und Listen

Hallo, Niklas 0



FSR-Kom-Antrag Lichterketten

Wir ho�en auf Zustimmung und sind natürlich jederzeit für Vorschläge und Ideen o�en. Auch stehen
wir für Rückfragen zu den Akku-LED-Strahlern jederzeit bereit.

Mit freundlichen Grüÿen

Niklas Menge und Helen Wür�ein
FSR Mathematik

FSR Mathematik 14 9. Juli 2021



  13.07.21 

Beschlussprotokoll Umlaufverfahren „FSR-Kom-Antrag Technikanschaffung“ 

 

Das Umlaufverfahren mit folgendem Beschlusstext „Der Fachschaftsrat Mathematik 

beschließt bei der FSR-Kom 1580€ für Technikanschaffungen zu beantragen.“ wurde 8/0/0 (Ja-

Stimmen/Nein-Stimmen/Enthaltungen) angenommen. 

 

 

Antonia Runge 

Sprecherin FSR Mathematik 



Antrag auf Mittelfreigabe aus dem 20-Cent

Topf für die Modernisierung der Technik des

FSR-Raums der FSRe Mathematik, Informatik,

Bioinformatik

FSRe Mathematik, Informatik, Bioinformatik

9. Juli 2021

Liebe Delegierte der FSR-Kom, liebe MdStuRa,
hiermit beantragt der Fachschaftsrat Mathematik 1580 N für die Modernisierung der Technik des
FSR-Raums der FSRe Mathematik, Informatik, Bioinformatik.
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4 Angebote 5

1 Was ist seit der letzten Sitzung passiert?

Es gab auf der letzten Kom Kritik u.a. von Felix Graf an unserer Auswahl der Technik. Darauf hin hat
er uns Alternativ-Vorschläge unterbreitet, welche wir beraten haben und entsprechend diesen Antrag
nun in dieser Form stellen. Wir bleiben bei unserem Vorschlag der Anscha�ung einer stärkeren Work-
station und nicht wie vorgeschlagen der Nutzung zweier schwächeren PCs, da dies unser Begründung
folgend die Nachnutzung als Server ermöglicht und somit unseren Anforderungen besser genügt und
�nanziell kaum einen Unterschied darstellt. Allerdings gehen wollen wir nun die stärkere Workstation
auf eine 500 GB-SSD upgraden (Kostenpunkt 8¿), da kritisiert wurde, dass sie keine entsprechende
enthält. Weiter wurden die Bildschirme kritisiert und dagegen die aus dem StuRa Büro vorgeschla-
gen. Diesem Vorschlag kommen wir nach und beantragen daher diese und haben das Gesamtvolumen
unseres Antrages entsprechend reduziert. Wir ho�en, das damit nun die Kritikpunkte aus der Welt
gescha�t wurden und das Gremium diesem Antrag nun so zustimmen kann.



FSR-Kom-Antrag Technikanscha�ung

2 Begründung

Die drei FSRe (Mathematik, Informatik, Bioinformatik) der Fakultät für Mathematik und Informatik
teilen sich ein FSR-Raum und entsprechende Technik. Aktuell ist die Situation die folgende: wir haben
zwei defekte und nicht mehr nutzbare PCs in unserem FSR-Raum. Dazu haben wir einen weiteren,
welcher (gelinde gesagt) nicht mehr dem Stand der Technik entspricht und welcher für die anfallenden
FSR-Aufgaben auch nicht mehr angenehm ist. Insbesondere müssen sich dabei aktuell alle drei FSRe
diesen einen PC teilen, dies lässt sich nicht e�zient gestalten. Weiter soll der FSR-Raum mit arbeits-
fähigen Rechnern ausgestattet sein, für die Regelmäÿigen Aufgaben genau so wie für die Intensiveren
Zeiten wie zu den StET und entsprechend Anspruchsvolleren Aufgaben (hier sei exemplarisch ein Video
des FSR-Mathematiks im Online-Semester genannt). Auch wird der FSR-Mathematik demnächst eine
BuFaTa ausrichten, wofür natürlich funktionierende Technik zur Verfügung stehen muss.
Wir stellen nun diesen Antrag an die FSR-Kom, mit der bitte unsere drei FSRe zu unterstützen, da

dies hier auch direkt mehreren FSRen zu gute kommt und wir diese Investition aus eigenen Mitteln
nicht stemmen können.

3 Anforderungen/Auswahl

3.1 Variante 1 (Beantragt)

Der aktuell vorhandene Rechner ist für drei FSRe eindeutig zu wenig. Wir sehen aber auch keinen
Bedarf für drei Rechner (also für jeden FSR einen) und halten die Ausstattung mit zwei Rechnern
(in einem Raum mit drei FSRen) für optimal. Hierbei soll es sich um eine langfristige Anscha�ung
handeln. Daher sollen 2K-Monitore mit modernen Anschlüssen und eine starke Workstation im öko-
nomischen Konzept angescha�t werden. Diese könnte perspektivisch auch problemlos Server-Aufgaben
(z.B. Prüfprot, o.ä. von den FSRen betriebene Services) übernehmen, falls bedarf besteht (z.B. wenn
die aktuelle Infrastruktur kurzfristig ausfällt). Dazu soll ein Raspberry Pi angescha�t werden, da dieser
ein sehr gutes Preis-Leistungs-Verhältnis hat und in der 4GB RAM (statt der günstigen 2GB) Variante
für Bürotätigkeiten vollkommen ausreichend ist, aber den Vorteil bietet, dass er bei rechenintensiveren
Aufgaben als VNC- oder RDP-Client auf den stärkeren Rechner dienen kann, um so auch an komple-
xeren Aufgaben arbeiten zu können (da er im gleichen Raum das gleiche Netz hat, ist die Verbindung
de�nitiv ausreichend).

3.1.1 Angebotsübersicht

Alle Preise abgerufen am 21.05.2021:
Angebote für leistungsstarke Tower:

Produkt Preis Web Kommentar
Workstation
Pro Intel 10

959N https://www.kiebel.de/pc-systeme/business/

workstations/workstation-pro-intel-10.html?c=

bb7894c42b376f8af35c0b6f0828709c6defe701d9b02ec16891debd

gutes Preis-
Leistungsverhältnis

LENOVO Ide-
aCentre Crea-
tor 5i

1015N https://www.mediamarkt.de/de/product/

lenovo-ideacentre-creator-5i-2689684.html

leistungsstark, aber
teuer

Workstation
Pro Ryzen 3.1

1099N https://www.kiebel.de/pc-systeme/business/

workstations/workstation-pro-ryzen-3-1.

html

leistungsstark, aber
teuer + Kabel benö-
tigt

Wir haben uns für das erste Angebot (Workstation Pro Intel 10) entschieden. (zu erwartende Versand-
kosten: 9,90¿) Dazu kommen weitere 8¿ für ein Upgrade auf 500GB-SSD.

FSRe Mathe, Info, BioInfo 2 9. Juli 2021



FSR-Kom-Antrag Technikanscha�ung

Angebote für Tastatur+Maus:

Produkt Preis Web
ISY IDE-2000,
Tastatur-
Maus Set

11,99¿ https://www.mediamarkt.de/de/product/

isy-ide-2000-2676623.html

GOOBAY
96493, Tasta-
tur & Maus
Set

39,99¿
(Preis
ohne Ra-
batt)

https://www.mediamarkt.de/de/product/

goobay-96493-2563944.html

PERIXX
PERIDUO-
117, Tastatur
und Maus

29,90¿
(Preis
ohne Ra-
batt)

https://www.mediamarkt.de/de/product/

perixx-periduo-117-tastatur-und-maus-schwarz-84028735.

html

Wir haben uns für das erste Angebot (ISY IDE-2000, Tastatur- Maus Set) entschieden.
Angebote für Monitore (Preis für den letzten Monitor wurde abgerufen am 9.7.21):

Produkt Preis Web Kommentar
Lenovo Think-
Vision S24q-10
- 60,5 cm

199,90N https://www.notebooksbilliger.de/tft+

monitore/60+63+cm+236+25+monitore/lenovo+

thinkvision+s24q+10+642193

gutes Preis-
Leistungsverhältnis

BENQ
BL2420PT
23,8 Zoll
WQHD Moni-
tor

219,99N https://www.mediamarkt.de/de/product/

benq-bl2420pt-2408400.html

teuer + schlechte
Energiee�zienz

Samsung
S24H850QFU -
60 cm (24 Zoll)

225,90N https://www.notebooksbilliger.de/tft+

monitore/60+63+cm+236+25+monitore/samsung+

s24h850qfu+318440

teuer + schlechte
Energiee�zienz

Dell P2419H
schwarz

172N https://www.mindfactory.de/product_info.php/

23-8Zoll--60-47cm--Dell-P2419H-schwarz-1920x1080-1xHDMI-1xVGA-1xDisplay_

1260258.html

von Felix Graf
empfohlen und im
StuRa-Büro im
Einsatz

Wir haben uns für das letzte Angebot (Dell P2419H schwarz) entschieden. (zu erwartende Versand-
kosten 8,99¿)
Angebote für Raspberry Pi:

FSRe Mathe, Info, BioInfo 3 9. Juli 2021



FSR-Kom-Antrag Technikanscha�ung

Produkt Preis Kommentar Web
NinkBox
Raspberry Pi 4
Model B 4 GB
Super Kit mit
64GB Micro
SD-Karte

99,99N gutes Preis-
Leistungsverhältnis

https://www.amazon.de/

NinkBox-Raspberry-originaler-unterstützt-Verbessertes/

dp/B07ZV9C6QF

Raspberry Pi
4 Model B
8GB Premi-
um Bundle
[Raspberry
PI 4 8GB +
Lüftergehäuse
+ Netzteil weiÿ
+ 1,8m HDMI
Kabel]

119,99N teuer, aber mehr
Speicher

https://www.notebooksbilliger.de/pc+

systeme/einplatinencomputer+pc+systeme/

gehaeuse+und+netzteile/raspberry+pi+4+

model+b+8gb+premium+bundle+raspberry+pi+4+

8gb+672862

LABISTS
Raspberry
Pi 4 8GB,
Raspberry Pi 4
Model B 8GB
Ultimatives
Kit mit 128GB
Class10 Micro
SD-Karte

164,99N teuer, aber gute
Kühlung

https://www.amazon.de/

LABISTS-Ultimatives-Aus-Schaltnetzteil-Kühlkörper-HDMI-Kabel/

dp/B0895S68JQ

Wir haben uns für das erste Angebot (NinkBox Raspberry Pi 4 Model B 4 GB Super Kit mit 64GB
Micro SD-Karte) entschieden.

3.1.2 Auswahl

Insgesamt ergibt unsere Auswahl eine Summe von 1462,85¿ um für Versandkosten und Preisschwan-
kungen gerüstet zu sein, beantragen wir daher 1580¿ (wegen prinzipieller Verfügbarkeitsprobleme im
IT-Bereich (Chips u.ä.)).

3.2 Variante 2 (zum Vergleich)

Auch wenn wir uns klar für obige Variante aussprechen haben wir zu Vergleichszwecken noch eine
zweite Variante aufgestellt. Bei dieser würde man zwei günstigere Workstations anscha�en, wobei das
Problem besteht, dass (z.B. durch den Chipmangel) auch vernünftige (billige) Workstations recht teuer
sind, wodurch man für weniger zukunftsfähige Hardware e�ektiv mindestens genauso viel bezahlt wie
für Variante 1.
Angebote für leistungsärmere Tower:

FSRe Mathe, Info, BioInfo 4 9. Juli 2021
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Produkt Preis Web Kommentar
NBB Arbeiter
NBB01558
Business-PC

549N https://www.notebooksbilliger.de/pc+

systeme/nbb+arbeiter+nbb01558+business+

pc+680632

veraltet

LENOVO Ide-
aCentre 510S

579,99N https://www.mediamarkt.de/de/product/

lenovo-ideacentre-510s-2617536.html

nicht zukunftssicher

BUSINESS -
MINI PC RY-
ZEN 5 MICRO
X

599N https://www.kiebel.de/pc-systeme/business/

micro/business-mini-pc-ryzen-5-micro-x.

html

nicht zukunftssicher

Selbst wenn man sich anstelle des leistungsstarken Towers und des Raspberry Pi für zwei leistungsär-
mere Tower entscheiden würde, wäre man mit 1521,78¿ knapp 40¿ teurer, als die von uns beantragte
Variante 1.

4 Angebote

FSRe Mathe, Info, BioInfo 5 9. Juli 2021



WORKSTATION
PRO INTEL 10
Intels Comet-Lake-Architektur bietet eine hohe Rechenleistung zu einem sehr inter
Preis-/Leistungsverhältnis. Die hohen Taktraten der Prozessoren eignen sich für arbeitsintensive Berec
und bieten eine solide Grundlage für eine Workstation.

Basis: Intel Core i5, i7, i9 (Comet Lake)
Speicher: max. 64GB
Prozessor: max. 8Kerne

[Produktvorteile]
- hohe Datensicherheit durch Raid-1 oder -5 Verbund (bei Festplatte 3. auswählbar)

Zurück zur Übersicht

Passen Sie jetzt das System nach Ihren Wünschen an. Mit unserem Kon�gurator wählen Sie einfach
und bequem Ihre Komponenten aus und fügen Zubehör und Servicepakete hinzu. Klicken Sie hierzu
auf den Titel der jeweiligen Komponente und Sie erhalten weitere Auswahlmöglichkeiten und
weiterführende Informationen. Auf der rechten Seite wird Ihnen sofort die aktuelle Kon�guration und
der Preis angezeigt. Hier können Sie jederzeit Ihr System in den Warenkorb legen und bestellen. Die
Systeme werden komplett montiert und getestet an Sie ausgeliefert.

PROZESSOR

KÜHLER

WÄRMELEITPASTE

SPEICHER

GRAFIKKARTE

1. Kon�gurieren 2. Zubehör 3. Übersicht

Intel Core i7-11700F
8x2.5 GHz (Rocket Lake)

be quiet! Pure Rock 2
(supersilent)

Standard Wärmeleitpaste

16 GB DDR4-2666 MHz
(2x8GB), Dual-Channel

Artikelnummer: 104413

Lieferzeit: 4 - 6 Werktage

 IN DEN WARENKORB

 ZUBEHÖR ANZEIGEN

 ÜBERSICHT ANZEIGEN

WORKSTATION
PRO INTEL 10

959,00 €
inkl. MwSt., zzgl. Versandkosten







Intel Core i7-11700F, 8x2.5
GHz (Rocket Lake)

be quiet! Pure Rock 2
(supersilent)

Standard Wärmeleitpaste

16 GB DDR4-2666 MHz
(2x8GB), Dual-Channel

NVIDIA GeForce® GT 1030,
2GB GDDR4

MSI Z490-A PRO, Sockel 1200,
ATX, Z490

7.1 (8-Kanal) Surround-
Sound, Digital Audio,
onboard

Samsung 860 EVO 250 GB

ATX-Midi be quiet! Pure
Base 600 schwarz/silber

(schallgedämmt)





ATX-Midi be quiet! Silent
Base 600 silber
(schallgedämmt)

+20,00 €





ATX-Midi be quiet! Sile
Base 802 schwarz
(schallgedämmt)

+85,00 €





Intel Core i5-10600
6x3.3 GHz (Comet Lake) -80,00 €

Intel Core i5-10600K
6x4.1 GHz (Comet Lake) -80,00 €

Intel Core i5-10600KF
6x4.1 GHz (Comet Lake) -80,00 €

Intel Core i5-11600
6x2.8 GHz (Rocket Lake) -64,00 €

Intel Core i5-11600K
6x3.9 GHz (Rocket Lake) -40,00 €

Intel Core i5-11600KF
6x3.9 GHz (Rocket Lake) -40,00 €

PROZESSOR
Typ Core i7

Codename Rocket Lake

INTEL CORE I7-11700F, 8X2.5 GHZ
(ROCKET LAKE)

Turbo-Boost-Technik
Turbo Boost erlaubt die bedarfsorientierte
dynamische Erhöhung des Prozessortaktes. Diese
Funktion arbeitet automatisiert und bietet immer

für professionelle Anwendungen, Multitasking
und dem Gaming aktueller Spiele

Turbo-Boost-Technik: automatische
Beschleunigung auf max. 4.9 GHz Turbotakt
8 Kerne + 8 logische Kerne durch Hyperthreading
- 16 gleichzeitige Abarbeitungsläufe

Mehr anzeigen

Käuferschutz

Sehr gut
4.85/5.00

...



LENOVO IdeaCentre Creator 5i, Desktop PC mit Core™ i5 Prozessor, 32 GB RAM, 512 GB SSD,
GeFroce GTX 1650 SUPER, 4 GB

| Art.-Nr. 2689684 | LENOVO

PCs & Zubehör

Dieser Artikel ist aktuell nicht verfügbar.

Zum Merkzettel hinzufügen

0% Finanzierung: 101,50 € in 10 Raten**

1015.–1015.–1015.–1015.–1015.–1015.–1015.–1015.–1015.–1015.–1015.–1015.–1015.–1015.–1015.–1015.–1015.–1015.–1015.–1015.–
inkl. MwSt. zzgl. Versand



WORKSTATION
PRO RYZEN 3.1
Kraftvolle Unterstützung für anspruchvollste Aufgaben. Ein System für dauerhaft hohe Beanspruch
bestmöglichste Zuverlässigkeit.
Basis: AMD Ryzen

[Produktvorteile]
- hohe Datensicherheit durch Raid-1 oder -5 Verbund (bei Festplatte 2. auswählbar)
- zuverlässige Hauptplatine von ASUS für maximale Stabilität, Leistung und Langlebigkeit. 
- modernste Technik: M.2 SSD, DDR4
- Hochleistungs-Prozessor für anspruchvollstes Multi-Tasking
- maximale Geschwindigkeit bei allen Datenzugri�en und Programmstarts dank M.2 SSD-Technik

Zurück zur Übersicht

Passen Sie jetzt das System nach Ihren Wünschen an. Mit unserem Kon�gurator wählen Sie einfach
und bequem Ihre Komponenten aus und fügen Zubehör und Servicepakete hinzu. Klicken Sie hierzu
auf den Titel der jeweiligen Komponente und Sie erhalten weitere Auswahlmöglichkeiten und
weiterführende Informationen. Auf der rechten Seite wird Ihnen sofort die aktuelle Kon�guration und
der Preis angezeigt. Hier können Sie jederzeit Ihr System in den Warenkorb legen und bestellen. Die
Systeme werden komplett montiert und getestet an Sie ausgeliefert.

PROZESSOR

KÜHLER

WÄRMELEITPASTE

SPEICHER

GRAFIKKARTE

1. Kon�gurieren 2. Zubehör 3. Übersicht

AMD Ryzen 7 3700X
8x 3.6 GHz

AMD temperaturgeregelter Kühler

Standard Wärmeleitpaste

32 GB DDR4-2666 MHz
(2x16GB) Dual-Channel

Artikelnummer: 1613224

Lieferzeit: 4 - 6 Werktage

 IN DEN WARENKORB

 ZUBEHÖR ANZEIGEN

 ÜBERSICHT ANZEIGEN

WORKSTATION
PRO RYZEN 3.1

1.099,00 €
inkl. MwSt., zzgl. Versandkosten







AMD Ryzen 7 3700X, 8x 3.6
GHz

AMD temperaturgeregelter
Kühler

Standard Wärmeleitpaste

32 GB DDR4-2666 MHz
(2x16GB) Dual-Channel

PNY Quadro P620, 2GB
GDDR5, lowpro�le, 4x Mini-
DisplayPort

ASUS PRIME B550M-K, AMD
B550, AM4, mATX

Samsung 860 EVO 500 GB
M.2 (MZ-N6E500BW), SATA
SSD

ATX-Midi be quiet! Pure
Base 600 schwarz/silber

(schallgedämmt)





ATX-Midi be quiet! Silent
Base 600 silber
(schallgedämmt)

+20,00 €





ATX-Midi be quiet! Sile
Base 802 schwarz
(schallgedämmt)

+85,00 €





AMD Ryzen 7 3700X
8x 3.6 GHz



AMD Ryzen 7 3800X
8x 3.9 GHz +40,00 €

AMD Ryzen 7 5800X
8x 3.8 GHz +130,00 €

AMD Ryzen 9 5900X
12x 3.7 GHz +310,00 €

AMD Ryzen 9 5950X
16x 3.5 GHz +540,00 €PROZESSOR

Typ Ryzen 7

Codename Matisse

AMD RYZEN 7 3700X, 8X 3.6 GHZ

Precision Boost-Technik
Das Achtkern-Modell arbeitet mit einem Takt von
3.6 GHz pro Kern. Mittels Precision Boost passt
sich dieser in Echtzeit präzise dem jeweiligen
Auslastungsszenario an - ganz gleich, ob in
Spielen oder Anwendungen. Der Takt erhöht sich

für prozessorintensive Anwendungen wie
Design-Programme und aktuelle Spiele

Turbo Core Geschwindigkeit: bis max. 4.4 GHz
8 Kerne + Multithreading (SMT) für 16 Threads,
16 gleichzeitige Abarbeitungsläufe

Mehr anzeigen

Käuferschutz

Sehr gut
4.85/5.00

...



ISY IDE-2000, Tastatur- Maus Set, Schwarz
| Art.-Nr. 2676623 | ISY

PCs & Zubehör

+ 2,99 €

Bitte wählen Sie einen Markt aus 

Lieferung 22.06.2021 - 23.06.2021

Abholung

Markt auswählen

In den Warenkorb

11.11.11.11.11.11.11.11.11.11.11.11.11.11.11.11.11.11.11.11.
9999999999999999999999999999999999999999

inkl. MwSt. zzgl. Versand



GOOBAY 96493, Tastatur & Maus Set, Schwarz
| Art.-Nr. 2563944 | GOOBAY

PCs & Zubehör

+ 2,99 €

Bitte wählen Sie einen Markt aus 

Lieferung 22.06.2021 - 23.06.2021

Abholung

Markt auswählen

In den Warenkorb

16.16.16.16.16.16.16.16.16.16.16.16.16.16.16.16.16.16.16.16.

-58% 39.99

4949494949494949494949494949494949494949

inkl. MwSt. zzgl. Versand



PERIXX PERIDUO-117, Tastatur und Maus, Schwarz
| Art.-Nr. 84028735 | PERIXX

PCs & Zubehör

Verkauf und Versand durch 

Für weitere Informationen, Impressum, AGB und Widerrufsrecht klicken Sie bitte auf den Verkäufernamen.

+ 0,00 €

Perixx

Lieferung 27.06.2021 - 29.06.2021

In den Warenkorb

19.19.19.19.19.19.19.19.19.19.19.19.19.19.19.19.19.19.19.19.

-33% 29.90

9999999999999999999999999999999999999999

inkl. MwSt. versandkostenfrei
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Intel Gaming

Masken & Covid-Tests
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Campus Angebote

Notebooks

Tablets

Handys & Smartphones

Smartwatch

PC-Systeme

Gaming

Neueste Angebote

40 - 51 cm (15,6-20")

53 - 58 cm (21-23")

67 - 73 cm (26,5-29")

75 - 164 cm (29,5-65")

Alle Hersteller

Gaming-Monitore

4K Ultra-HD Monitore

Curved Monitore

USB-C Monitore

Business Monitore

Mobile Monitore

21:9-Format

Monitor Zubehör

0%-Finanzierung

Outlet Monitore

PC-Hardware

Drucker & Scanner

Zubehör & Kabel

Netzwerk

Smart Home

Beamer

Haushaltsgeräte

Audio, Video & Car

Server, ThinClients & USV

Startseite    Monitore    60 - 63 cm (23,6-25")

 

 

  Anmelden Merkzettel FAQ / Hilfe

Kaufberater 
   

 Warenkorb 
 

Monitore

60 - 63 cm (23,6-25")

 Merken   Vergleichen

Lenovo ThinkVision S24q-10 - 60,5 cm (24
Zoll), LED, IPS-Panel, WQHD-Auflösung...

Microsoft 365 Family (inkl. Office
Apps für 6 Benutzer) jetzt mit 3
Monaten zusätzlicher Laufzeit

-39 %

78,99 €
  Beides in den Warenkorb

Jetzt ein 2m HDMI Kabel mit
Ethernet dazu kaufen und 5 €
sparen !

-41 %

6,99 €
  Beides in den Warenkorb

 

 

Bestellbar zur Abholung in unseren
Stores. 

Abholbereit in den Stores München &
Hamburg & Berlin

 (Jetzt bewerten)

Artikelnummer: A 858650

 sofort ab Lager / Express

199,90 €
inkl. MwSt. 

   In den Warenkorb

Wunschkonfigurator: 

Jetzt 25 Euro extra sparen!
*Nutze an der Kasse den Gutscheincode "NBB25LCD" und spare 25
Euro mit der Zahlungsart 0%-Finanzierung. Das Angebot gilt nur in
Verbindung mit der Zahlungsart 0%-Finanzierung auf lagernde...

51 €
sparen

129,99

5 €
sparen

11,99

 gesetzl. Gewährleistung 

 +24 Monate Garantie (+19,99€)   

Gleiche Features, kleinerer Preis
 Gebraucht ab 190,99 Euro

 Eingabegeräte  

 Monitorzubehör  

 Wandhalterungen  

 Tischhalterungen  

 Audio  

 Dockingstations  

  
Logitech B100, schwarz, Optisc…

-48 %

7,79 €
 14,99

  
CHERRY GENTIX kabelgebunde…

6,99 €  

  
CHERRY MW 3000, kabellose Of…

19,99 €  

Produktbeschreibung Technische Daten Kundenbewertungen Fragen & Antworten

 

 

 

  Produktdatenblatt



BENQ BL2420PT 23,8 Zoll WQHD Monitor (5 ms Reaktionszeit, 60 Hz)
| Art.-Nr. 2408400 | BENQ

Monitore

+ 0,00 €

Bitte wählen Sie einen Markt aus 

Lieferung 22.06.2021 - 23.06.2021

Abholung

Markt auswählen

In den Warenkorb

0% Finanzierung: 22,00 € in 10 Raten**

219.219.219.219.219.219.219.219.219.219.219.219.219.219.219.219.219.219.219.219.
A

G G
Produktdatenblatt

9999999999999999999999999999999999999999

inkl. MwSt. versandkostenfrei



 

Suchbegriff eingeben... Suchen
 

Erweiterte Suche

Kategorien

Angebote & Aktionen

Intel Gaming

Masken & Covid-Tests

Neue Apple Highlights

Campus Angebote

Notebooks

Tablets

Handys & Smartphones

Smartwatch

PC-Systeme

Gaming

Neueste Angebote

40 - 51 cm (15,6-20")

53 - 58 cm (21-23")

67 - 73 cm (26,5-29")

75 - 164 cm (29,5-65")

Alle Hersteller

Gaming-Monitore

4K Ultra-HD Monitore

Curved Monitore

USB-C Monitore

Business Monitore

Mobile Monitore

21:9-Format

Monitor Zubehör

0%-Finanzierung

Outlet Monitore

PC-Hardware

Drucker & Scanner

Zubehör & Kabel

Netzwerk

Smart Home

Beamer

Haushaltsgeräte

Audio, Video & Car

Server, ThinClients & USV

Startseite    Monitore    60 - 63 cm (23,6-25")

 

 

  Anmelden Merkzettel FAQ / Hilfe

Kaufberater 
   

 Warenkorb 
 

Monitore

60 - 63 cm (23,6-25")

 Merken   Vergleichen

Samsung S24H850QFU - 60 cm (24 Zoll), PLS-
Panel, WQHD, Höhenverstellung, Pivot, USB-C

Microsoft 365 Family (inkl. Office
Apps für 6 Benutzer) jetzt mit 3
Monaten zusätzlicher Laufzeit

-39 %

78,99 €
  Beides in den Warenkorb

Jetzt ein 2m HDMI Kabel mit
Ethernet dazu kaufen und 5 €
sparen !

-41 %

6,99 €
  Beides in den Warenkorb

 

Bestellbar zur Abholung in unseren
Stores. 

 (3)

Artikelnummer: A 677166

 sofort ab Lager / Express

225,90 €
inkl. MwSt. zzgl. Versand ab 3,99 Euro 

   In den Warenkorb

Wunschkonfigurator:

 

Jetzt 25 Euro extra sparen!
*Nutze an der Kasse den Gutscheincode "NBB25LCD" und spare 25
Euro mit der Zahlungsart 0%-Finanzierung. Das Angebot gilt nur in
Verbindung mit der Zahlungsart 0%-Finanzierung auf lagernde...

51 €
sparen

129,99

5 €
sparen

11,99

 gesetzl. Gewährleistung 

 +24 Monate Garantie (+19,99€)   

Gleiche Features, kleinerer Preis
 Gebraucht ab 215,99 Euro

 Eingabegeräte  

 Monitorzubehör  

 Wandhalterungen  

 Tischhalterungen  

 Audio  

 Dockingstations  

  
Logitech B100, schwarz, Optisc…

-48 %

7,79 €
 14,99

  
CHERRY GENTIX kabelgebunde…

6,99 €  

  
CHERRY MW 3000, kabellose Of…

19,99 €  

Produktbeschreibung Technische Daten Kundenbewertungen Fragen & Antworten

 

 

 

  Produktdatenblatt



ARTIKELBESCHREIBUNG
Seit dem 20.07.2018 im Sortiment

Pflichtangaben

Nach der delegierten Verordnung (EU) Nr. 1062/2010 der Kommission

Notwendige Kennzeichnung:

Hersteller
Modellname/-Kennzeichen/ Gerätetyp
Bildschirmdiagonale/Bildschirmauflösung
Energieeffizienzklasse: z.B. A 
Die Skala der Effizienzklasse reicht von A (= höchste Effizienz) bis G (= geringste Effizienz)
Leistungsaufnahme im Ein-Zustand in Watt
Jährlicher Energieverbrauch im Ein- Zustand in kWh pro 1000 Stunden bei der Wiedergabe von SDR-Inhalten
QR-Code

***Informationen zum Santander Ratenkredit**:
Barauszahlung entspricht jeweils dem Nettodarlehensbetrag. Der effektive Jahreszins von 7,90% entspricht einem festen Sollzins von
7,63% p.a. Letzte Rate kann abweichen. Bonität vorausgesetzt. Ein Angebot der Santander Consumer Bank AG, Santander Platz 1, 41061
Mönchengladbach. Die Angaben stellen zugleich das 2/3 Beispiel gemäß § 6a Abs. 4 PAngV dar.

TECHNISCHE DATEN

Artikelnummer 8873030  EAN 5397184092392    SKU J10-
APWU

nur € 172,-*
oder ab € 10,14* im
Monat 
18 Mon./7,90% eff. Jz.***

  + € 19,90* Pixelprüfung für TFT

 PaketShop-Lieferung möglich
 Versandkosten sparen
 Feedback zum Artikel
 Produktdatenblatt

23,8" (60,47cm) Dell P2419H
schwarz 1920x1080 1xHDMI /
1xVGA / 1xDisplayPor

Lagernd | > 5 St.

     (3 Bewertungen)

 
 
 

über 1.730
verkauft


Beobachter:

34

Allgemein:

Modell: P2419H

Hardware  Monitore (TFT)  LED Monitore  23.8 Zoll LEDs

* inkl. 19% USt zzgl.
Versandkosten /
Lieferbeschränkungen

D
 

HARDWARE, NOTEBOOKS & SOFTWARE BEI MINDFACTORY.DE KAUFEN

Hardware Software Notebook & PC Kommunikation  MindStar  DAMN!-Deals SchnäppShop

 Aktionen  Service



Zum Hauptinhalt wechseln

Computer & Zubehör Barebones

Rabattgutschein einlösen und 5,00 €
sparen

Teilen     

Möchten Sie verkaufen?

NinkBox Raspberry Pi 4 Model B
4 GB Super Kit mit 64GB Micro
SD-Karte, originaler Raspberry Pi
4 Cortex A72 1.5GHz unterstützt
Dual Display
4K/1000Mbps/Bluetooth 5.0
(Verbessertes Raspberry Pi 3)
Marke: NinkBox
     530 Sternebewertungen
| 44 beantwortete Fragen

Preis: 99,99 € 
Preisangaben inkl. USt. Abhängig von der
Lieferadresse kann die USt. an der Kasse
variieren. Weitere Informationen.

Größe: 4G+64G

 

Info zu diesem Artikel

【4 GB RAM+64GB SD Karte】Dieser Raspberry Pi 4 ist
mit 4 GB RAM ausgestattet. Die SD-Karte hat
versteckten Platz. Das Dateisystemformat ist ext4, das
nur unter Linux angezeigt wird. Sie können 64GB
Speicher unter Windows nicht sehen, aber Sie können
ihn trotzdem verwenden. Also keine Sorgen.
【Einfaches Ein- / Ausschalten】Dieses Kit enthält ein
USB-C Raspberry Pi 4-kompatibles Netzteil mit einem
benutzerfreundlichen Ein- / Ausschalter, der speziell für
dieses Modell entwickelt wurde, um die Verarbeitung
zu optimieren.

LABISTS Raspberry Pi 4 Model B
4 GB Ultimatives Kit mit 64GB

91,98 € inkl. MwSt.

…  
987

›

Liefern an Niklas - 07751  Jena

99,99 €

GRATIS Lieferung: Freitag, 25.
Jun. Siehe Details.

Schnellste Lieferung: Mittwoch,
23. Jun. 
Bestellung innerhalb 15 Stdn. und
11 Min. Siehe Details.

Auf Lager.

  Sichere Transaktion

Verkauf durch NINKBOX Direct
und Versand durch Amazon. Für
weitere Informationen,
Impressum, AGB und
Widerrufsrecht klicken Sie bitte
auf den Verkäufernamen.

Menge: 1

In den Einkaufswagen

Jetzt kaufen

Hier klicken und GRATIS
Premiumversand mit Prime
bekommen. 30-Tage
Gratiszeitraum.
Geschenkoptionen hinzufügen

Auf die Liste

Bei Amazon verkaufen

Gesponsert 

Coupon

Details

Mit der Amazon.de VISA Karte bis zu 2% zurück

bekommen. Jetzt beantragen & 40 € Startgutschrift

sichern. Mehr.

4G+64G
99,99 €

8G+128G
159,99 €

Betriebssystem Linux, Windows

Marke NinkBox

Hardwareschnittstelle MicroSD, Micro-HDMI, HDMI,
USB 3.0, USB 2.0, USB-C

Eingabe über
menschliche
Schnittstelle

Tasten

Artikelgewicht 46 Gramm

Prozessorzahl 8Mehr anzeigen

Computer Angebote Laptops Tablets Desktop-PCs PC-Gaming Computer-Zubehör Komponenten Monitore Drucker Bestseller

Alle 45 : 56 : 12Prime Day Angebote Erneut kaufen Gratis-Versand Shopping-Tipps

Lieferung an Niklas
07751  Jena

Warenrücksendungen
und Bestellungen.de Computer & Zubehör Konto und Listen

Hallo, Niklas 0



 

Suchbegriff eingeben... Suchen
 

Erweiterte Suche

Kategorien

Angebote & Aktionen

Intel Gaming

Masken & Covid-Tests

Neue Apple Highlights

Campus Angebote

Notebooks

Tablets

Handys & Smartphones

Smartwatch

Neueste Angebote

Angebote & Aktionen

Alle Hersteller

All-in-One PCs

Barebones

Raspberry Pi

Raspberry Pi Zubehör

Gaming-PC

Media-PCs

ohne Windows

0%-Finanzierung

Outlet PC-Systeme

Gaming

Monitore

PC-Hardware

Drucker & Scanner

Zubehör & Kabel

Netzwerk

Smart Home

Beamer

Haushaltsgeräte

Audio, Video & Car

Server, ThinClients & USV

Software

0% Finanzierung

Restposten & Gutscheine

Startseite    PC-Systeme    Einplatinencomputer    Raspberry Pi Bundles

 

 

  Anmelden Merkzettel FAQ / Hilfe

Kaufberater 
   

 Warenkorb 
 

PC-Systeme

Einplatinencomputer

Raspberry Pi Bundles

 Merken   Vergleichen

Raspberry Pi 4 Model B 8GB Premium Bundle [Raspberry PI
4 8GB + Lüftergehäuse + Netzteil weiß + 1,8m HDMI Kabel]

Bestellbar zur Abholung in unseren
Stores. 

 (7)

Artikelnummer: A 889684

 Liefertermin noch unbestimmt

119,99 €
inkl. MwSt. zzgl. Versand ab 3,99 Euro 

   Jetzt vorbestellen

Wunschkonfigurator:

 

bis zu 50% sparen!
Zu diesem Gerät bekommst du bis zu 50% auf ausgewählte Software
z.B. von Microsoft, Adobe, Lexware, Magix, .. einfach zusammen in den
Warenkorb legen und sparen! 
...

 

Jetzt 25 Euro extra sparen!
*Nutze an der Kasse den Gutscheincode "NBB25PC" und spare 25
Euro mit der Zahlungsart 0%-Finanzierung. Das Angebot gilt nur in
Verbindung mit der Zahlungsart 0%-Finanzierung auf lagernde...

 gesetzl. Gewährleistung 

 +24 Monate Garantie (+19,99€)   

 Eingabegeräte  

 Gehäuse  

 Schutz & Software  

 Netzteile  

 Vernetzung  

 Audio  

  
CHERRY GENTIX kabelgebunde…

6,99 €  

  
CHERRY KC 1000 Tastatur Sch…

11,99 €  

  
CHERRY kabelloses Set DW 510…

30,49 €  

Produktbeschreibung Technische Daten Kundenbewertungen Fragen & Antworten

Raspberry Pi 4 Model B 8GB Premium Bundle [Raspberry PI 4 8GB + Lüftergehäuse + Netzteil
weiß + 1,8m HDMI Kabel]

 
 PDF Druckansicht

 

 



Zum Hauptinhalt wechseln

Computer & Zubehör Desktop-PCs

LABISTS Raspberry Pi
4 8GB, Raspberry Pi 4
Model B 8GB
Ultimatives Kit mit
128GB Class10 Micro
SD-Karte, 5, 1V 3, 0A
USB-C EIN/Aus-
Schaltnetzteil,
Kühlkörper, Micro
HDMI-Kabel, Premium
Gehäuse
Besuchen Sie den LABISTS-Store

    525
Sternebewertungen
| 34 beantwortete Fragen

Amazon's Choice für "pi 4 8gb"

Preis: 164,99 € 
Preisangaben inkl. USt.
Abhängig von der Lieferadresse
kann die USt. an der Kasse
variieren. Weitere Informationen.

Zu einem niedrigeren Preis bei anderen
Verkäufern erhältlich, die eventuell
keinen kostenlosen Premiumversand
anbieten.

Kostenloser Amazon-Produktsupport
inbegriffen 

Neu und gebraucht (2) ab 146,01 €
Kostenlose Lieferung.

Farbe: Pi4 8gb

Info zu diesem Artikel

›

Liefern an Niklas - 07751  Jena

GRATIS Lieferung: Freitag,
25. Jun. Siehe Details.

Schnellste Lieferung:
Mittwoch, 23. Jun. 
Bestellung innerhalb 16
Stdn. und 41 Min. Siehe
Details.

Auf Lager.

  Sichere Transaktion

Verkauf durch LABISTS DE
und Versand durch Amazon.
Für weitere Informationen,
Impressum, AGB und
Widerrufsrecht klicken Sie
bitte auf den
Verkäufernamen.

Extra Schutz? Prüfen Sie,
ob die Abdeckung Ihre
Bedürfnisse deckt:

Neu: 164,99 €

Menge: 1

In den Einkaufswagen

Jetzt kaufen

Hier klicken und GRATIS
Premiumversand mit
Prime bekommen. 30-
Tage Gratiszeitraum.

4 Jahre Geräteschutz für
30,58 €

Geschenkoptionen
hinzufügen

Versand durch: Amazon

Verkauft von: Amazon

Warehouse

Mit „Gebraucht – Wie neu“
sparen
146,01 €

Kostenlose Lieferung:
Freitag, 25. Jun.

Auf die Liste

Neu und gebraucht (2) ab
146,01 € Kostenlose
Lieferung.

Für größere Ansicht Maus über das Bild ziehen
Mit der Barclaycard Visa

Kreditkarte bis zu 8 Wochen Zeit für

die Rückzahlung der Einkäufe. Jetzt

beantragen & 60 € Startgutschrift

sichern. Mehr.

Betriebssystem Linux

Marke LABISTS

Hardwareschnittstelle USB,
Ethernet,
Micro-HDMI,
HDMI, USB
3.0, USB 2.0,
USB-C

Farbe Pi4 8gbMehr anzeigen

Computer Angebote Laptops Tablets Desktop-PCs PC-Gaming Computer-Zubehör Komponenten Monitore Drucker Bestseller

Alle 45 : 55 : 22Prime Day Angebote Erneut kaufen Gratis-Versand Shopping-Tipps

Lieferung an Niklas
07751  Jena

Warenrücksendungen
und Bestellungen.de Computer & Zubehör Konto und Listen

Hallo, Niklas 0



 

Suchbegriff eingeben... Suchen
 

Erweiterte Suche

Kategorien

Angebote & Aktionen

Intel Gaming

Masken & Covid-Tests

Neue Apple Highlights

Campus Angebote

Notebooks

Tablets

Handys & Smartphones

Smartwatch

Neueste Angebote

Angebote & Aktionen

Alle Hersteller

All-in-One PCs

Barebones

Einplatinencomputer

Gaming-PC

Media-PCs

ohne Windows

0%-Finanzierung

Outlet PC-Systeme

Gaming

Monitore

PC-Hardware

Drucker & Scanner

Zubehör & Kabel

Netzwerk

Smart Home

Beamer

Haushaltsgeräte

Audio, Video & Car

Server, ThinClients & USV

Software

0% Finanzierung

Restposten & Gutscheine

Outlet

Store Angebote

Home Office Special

Startseite    PC-Systeme

 

 

  Anmelden Merkzettel FAQ / Hilfe

Kaufberater 
   

 Warenkorb 
 

PC-Systeme

 Merken   Vergleichen

NBB Arbeiter NBB01558 Business-PC [Ryzen 3 Pro 4350G /
8GB RAM / 480GB m.2 SSD / Radeon Grafik / A520M S2H...

Microsoft 365 Family jetzt mit 3
Monate zusätzlich Bestellen für
nur:

-39 %

78,99 €
  Beides in den Warenkorb

Ergonomischer Arbeiten mit der
Logitech MX Vertical und jetzt 10€
sparen

-11 %

75,99 €
  Beides in den Warenkorb

 

Bestellbar zur Abholung in unseren
Stores. 

 (Jetzt bewerten)

Artikelnummer: A 897519

 sofort ab Lager / Express

549,00 €
inkl. MwSt. zzgl. Versand ab 7,99 Euro 

   In den Warenkorb

Wunschkonfigurator:

 

bis zu 50% sparen!
Zu diesem Gerät bekommst du bis zu 50% auf ausgewählte Software
z.B. von Microsoft, Adobe, Lexware, Magix, .. einfach zusammen in den
Warenkorb legen und sparen! 
...

 

Jetzt 25 Euro extra sparen!
*Nutze an der Kasse den Gutscheincode "NBB25PC" und spare 25
Euro mit der Zahlungsart 0%-Finanzierung. Das Angebot gilt nur in
Verbindung mit der Zahlungsart 0%-Finanzierung auf lagernde...

51 €
sparen

129,99

10 €
sparen

85,99

 gesetzl. Gewährleistung 

 +24 Monate Garantie (+39,99€)   

 Eingabegeräte  

 Schutz & Software  

 Typ C Adapter  

 Externer Speicher  

 Vernetzung  

 Audio  

  
CHERRY GENTIX kabelgebunde…

6,99 €  

  
CHERRY KC 1000 Tastatur Sch…

11,99 €  

  
CHERRY kabelloses Set DW 510…

30,49 €  

Produktbeschreibung Technische Daten Kundenbewertungen Fragen & Antworten

 

 



LENOVO IdeaCentre 510S, Desktop PC mit Core™ i5 Prozessor, 8 GB RAM, 256 GB SSD, 1 TB
HDD, GeForce GT 730, 2 GB

| Art.-Nr. 2617536 | LENOVO

PCs & Zubehör

+ 0,00 €

Bitte wählen Sie einen Markt aus 

Lieferung 24.06.2021 - 25.06.2021

Abholung

Markt auswählen

0% Finanzierung: 58,00 € in 10 Raten**

579.579.579.579.579.579.579.579.579.579.579.579.579.579.579.579.579.579.579.579.
9999999999999999999999999999999999999999

inkl. MwSt. versandkostenfrei



BUSINESS
MINI PC RYZEN 5 MICRO X
Mit seinen geringen Abmessungen von 27x9x27cm (LxBxH) �ndet dieser PC überall seinen dezenten P
System lässt sich auch waagerecht platzieren.

Mit der schnellen SSD gehören lange Boot- und Ladezeiten der Vergangenheit an. Ein e�zientes Arbei
Wartezeiten - eine SSD ist die wichtigste Empfehlung für die moderne Arbeitswelt.

Die gängigen Anschlüsse wie HDMI, DVI, Netzwerk, USB3 und USB2 sorgen für ein gut ausgestattetes Büro

Wir setzen ausschliesslich qualitativ hochwertige Kompomemtem namhafter Hersteller ein, die für zuv
und langlebige Komponenten bekannt sind.

Zurück zur Übersicht

Passen Sie jetzt das System nach Ihren Wünschen an. Mit unserem Kon�gurator wählen Sie einfach
und bequem Ihre Komponenten aus und fügen Zubehör und Servicepakete hinzu. Klicken Sie hierzu
auf den Titel der jeweiligen Komponente und Sie erhalten weitere Auswahlmöglichkeiten und
weiterführende Informationen. Auf der rechten Seite wird Ihnen sofort die aktuelle Kon�guration und
der Preis angezeigt. Hier können Sie jederzeit Ihr System in den Warenkorb legen und bestellen. Die
Systeme werden komplett montiert und getestet an Sie ausgeliefert.

PROZESSOR

KÜHLER

SPEICHER

GRAFIKKARTE

MAINBOARD

1. Kon�gurieren 2. Zubehör 3. Übersicht

AMD Ryzen 5 3500
6x 3.6 GHz

EKL Alpenföhn Silvretta
low pro�le (silent)

8 GB DDR4-2666 MHz
(1x8GB)

NVIDIA GeForce® GT 1030
2GB GDDR4

Artikelnummer: 104455

Lieferzeit: 4 - 6 Werktage

 IN DEN WARENKORB

 ZUBEHÖR ANZEIGEN

 ÜBERSICHT ANZEIGEN

BUSINESS
MINI PC RYZEN 5

MICRO X

599,00 €
inkl. MwSt., zzgl. Versandkosten







AMD Ryzen 5 3500, 6x 3.6
GHz

EKL Alpenföhn Silvretta, low
pro�le (silent)

8 GB DDR4-2666 MHz (1x8GB)

NVIDIA GeForce® GT 1030,
2GB GDDR4

ASUS PRIME A320I-K/CSM,
AMD A320, AM4, ITX

7.1 (8-Kanal) Surround-
Sound, Digital Audio,
onboard

500 GB M.2 SSD

ITX-Mini Chieftec FI-01B-U3,
schwarz

ITX-Mini Chieftec FI-01B-
U3

schwarz





AMD Ryzen 5 3500
6x 3.6 GHz



AMD Ryzen 7 3700X
8x 3.6 GHz +164,00 €

PROZESSOR
Typ Ryzen 5

Codename Matisse

AMD RYZEN 5 3500, 6X 3.6 GHZ

Precision Boost-Technik
Das Sechskern-Modell arbeitet mit einem Takt
von 3.6 GHz pro Kern. Mittels Precision Boost
passt sich dieser in Echtzeit präzise dem
jeweiligen Auslastungsszenario an - ganz gleich,
ob in Spielen oder Anwendungen. Der Takt erhöht
sich automatisch in 25MHz Schritten (im Rahmen

für prozessorintensive Anwendungen wie
Design-Programme und aktuelle Spiele

Turbo Core Geschwindigkeit: bis max. 4.1 GHz
6 Kerne für 6 gleichzeitige Abarbeitungsläufe

Mehr anzeigen

Käuferschutz

Sehr gut
4.85/5.00

...



FSR-Kom-Antrag Technikanscha�ung

Wir ho�en auf Zustimmung und sind natürlich jederzeit für Vorschläge und Ideen o�en. Auch stehen
wir für Rückfragen zur Technik jederzeit bereit.

Mit freundlichen Grüÿen

Niklas Menge und Helen Wür�ein
FSRe Mathematik, Informatik, Bioinformatik

FSRe Mathe, Info, BioInfo 22 9. Juli 2021



Niklas Menge Helen Würflein
Protokollführung Sitzungsleitung

†Ja-Stimmen / Nein-Stimmen / Enthaltungen.

155



Protokoll der fünfzehnten Sitzung
des FSR Mathematik
im Sommersemester 2021

Datum: 31. August 2021
Zeit: 16:30 - 18:13 Uhr
Ort: Jitsi-Meeting

Anwesende Gewählte: Leif Jacob, Max Krischeu, Michael May, Niklas
Menge, Helen Würflein, Felix Zimmermann

Abwesend: Jennifer Frick, Antonia Runge

Sitzungsleitung: Helen Würflein
Protokoll: Niklas Menge

Tagesordnung:
TOP 1 Berichte (4 Finanzbeschlüsse)
TOP 2 Nachbesprechung vergangener Veranstaltungen
TOP 3 Planung zukünftiger Veranstaltungen (1 Finanzbeschluss)
TOP 4 FSR-Kom-Antrag Hüpfburgreparatur (1 Finanzbeschluss)
TOP 5 FSR-Kom-Antrag Seifenblasenmaschine (1 Finanzbeschluss)
TOP 6 FSR-Kom-Antrag Eiswürfelmaschine (1 Finanzbeschluss)
TOP 7 FSR-Kom-Antrag Vernetzungstreffen (1 Finanzbeschluss)
TOP 8 PoWi’s
TOP 9 Nächste Sitzung

TOP 10 Sonstiges

Im Protokoll wird das generische Maskulinum benutzt.

15.1 Berichte

Wir beginnen die Sitzung mit unserem Begrüßungsritual.

Es gab einige E-Mails:

• Viel Spam.

• André hat uns die Listemit den zu vergebendenHiWi-Stellen geschickt.Micha schickt
diese über die Verteiler.

Micha: HiWi-Stellen-
Liste über den Vertei-
ler schicken

Weitere Berichte:

• Es gab einige Umlaufbeschlüsse seit der letzten Sitzung (vgl. dazu Anhang):

Finanzbeschluss SS21/19: Der Fachschaftsrat Mathematik beschließt sich mit
45 Euro an der Fahrradtour der FMI und PAF am 04.08. zu beteiligen.

Abstimmung: 8/0/0† ⇒ angenommen

156



Finanzbeschluss SS21/20: Der FSR Mathematik beschließt 200 Euro für die
Gebühren der Stadt, die bei den Anträge zum Fakultätsfest bei der Stadtverwal-
tung Jena entstehen.

Abstimmung: 6/0/0† ⇒ angenommen

Beschlusstext:Der FSRMathematikmöchte das Fakultätsfest am 24.09.2021 im
Fauloch ausrichten. Wir bitten den StuRa-Vorstand darum, den entsprechenden
Sonderntzungsvertrag sowie den Vertrag über die Anmeldng einer öffentlichen
Veranstaltung für das Fauloch für unser Fakultätsfest zu unterschreiben.

Abstimmung: 8/0/0† ⇒ angenommen

Finanzbeschluss SS21/21: Der FSR Mathematik beschließt das Angebot von
Steffan Richter (siehe Anhang) über 154,70 (evtl. zzgl. 50 Euro Transportkos-
ten) für Leistungen in Zusammenhang mit der musikalischen Begleitung wäh-
rend des Fakultätsfestes 2021 anzunehmen.

Abstimmung: 7/0/0† ⇒ angenommen

Finanzbeschluss SS21/22: Der FSR Mathematik beschließt 56 Euro für das
Grillen nach der Inversen Stadtrallye am 13.08.21.

Abstimmung: 8/0/0† ⇒ angenommen

Beschlusstext:Der FSRMathematik beschließt die Beantragung einer Bargeld-
kasse für die Inverse Stadtrallye.

Abstimmung: 6/0/0† ⇒ angenommen

• Keine weiteren Berichte.

15.2 Nachbesprechung vergangener Veranstaltungen

15.2.1 Fahrradtour am 04.08.21

Helen berichtet, dass es relativ wenige Anmeldungen gab, was u.a. wohl daran gelegen ha-
ben könnte, dass die Physik-Zweitsemester wenige Tage später eine Prüfung geschrieben
haben. Auch sonst sei die Werbung vllt. etwas wenig und zu spät gewesen. Aber es waren
immerhin 15 Leute anwesend, es wurden zwei Routen gefahren und auch das zeitliche ab-
passen hat gut geklappt, sodass sich die zwei Routen getroffen haben. Im Anschluss an die
Tour war dann noch ein Treffen bei den Physikern mit Pizza.

15.2.2 Inverse Stadtrallye am 13.08.21

Helen berichtet, dass die Inverse Stadtrallye gut funktioniert habe. Es gab zwar ein paar
Probleme mit der Karte, aber sie selbst und vermutlich alle anderen hatten Spaß. Auch das
Grillen hat an sich funktioniert, es gab aber ein paar Probleme, so wurde zuerst das Grillgut
und dann die Grillzange vergessen. Sie schlägt vor eine Packliste für Grillen zu erstellen.
Niklas wirft ein, dass diese bereits imWiki existiert. Helen schlägt vor diese auszudrucken,
zu laminieren und zum Grill zu legen. Ansonsten wurde sehr gut geplant und die ganze

Helen: Grill-Packliste
ausdrucken und lami-
nieren

Veranstaltung war ziemlich genau kostendeckend.
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15.3 Planung zukünftiger Veranstaltungen

15.3.1 Fakultätsfest am 24.09.21

24.09.2021: Fakultäts-
fest

Helen berichtet, dass die Orga Gruppe fleißig am organisieren ist. Stattfinden wird das Fa-
kultätsfest im Faulloch, dies ist auch schon mit der Stadt abgeklärt. Weiter gibt es eine Hel-
ferliste dazu dürfen auch gerne Leute außerhalb des FSRs angefragt werden. Weiter habe

alle: in Helferliste für
Fakultätsfest eintra-
gen

Sie bereits andere FSRe wegen diverse benötigter Dinge angeschrieben. Sie fragt, ob Ni-
klas nochmal für die laufende Lehrpreisumfrage Werbung machen kann. Niklas bejaht. Niklas: Werbung für

Lehrpreisumfrage
machen

Schlussendlich stellt sie den (fast kostendeckenden) Finanzplan vor, bei welchem die ledig-
lich verbleibenden Kosten von rund 15 € auf die FSRe aufgeteilt werden.

Finanzbeschluss SS21/23: Der Fachschaftsrat Mathematik beschließt für das
Fakulätsfest am 24.09.21 den Finanzplan über 2812,56 € mit einem Eigenanteil
von 5,42 €.

Abstimmung: 6/0/0† ⇒ angenommen

15.3.2 StET

Helen berichtet, dasswieder eine StET geplantwird unddieHauptorgata der einzelnenVer-
anstaltungen nun festgelegt wurden, diese sollen jeweils bis zum 15.9 melden, was sie für
ihre Veranstaltung benötigen. Im Anschluss daran kann dann der Finanzplan erstellt und
beschlossen werden.Weiter ermutigt sie dazu gerne noch Helfer zu werben. Auch habe die

alle: Helfer für StET
werben

Orga beschlossen dieses Jahr nicht wie im letzten Jahr Ersti-Briefe zu verschicken sondern
sich für Faltpostkarten mit den wichtigsten Infos entschieden. Micha ergänzt dazu, dass sie
aktuell noch auf die Versandadressen warten, da die Einschreibefrist noch nicht verstrichen
ist. Helen führt fort, dass sich Antonia wieder um die Ersti-Hefte kümmert und die StET
unter Einhaltung der 3G-Regel geplant wird, dazu sollen die Erstis Bändchen erhalten um
zu sehen, dass die Erstis entsprechende Nachweise vorgelegt haben. Da sich der Impf- und
Genesenen-Status während der zwei Wochen nicht ändert wird, soll es für diese Studieren-
den Stoffbändchen für diese Zeit geben und die Studierenden, die sich testen lassen, sollen
entsprechend jeden Tag ein neues Papierbändchen bekommen.

Niklas fragt, ob es schon Informationen zum Vorkurs gibt. Helen verneint. Max meint, er
habe im Zweifel Kontakt zu Herrn Schumacher.

Helen berichtet noch, dass sie gefragt wurde, was eigentlich mit Emmbi sei. Das Problem
sei dabei, dass Zoe und Marie dieses Jahr aufhören und es deshalb sein könnte, dass dieses
Jahr bei Emmbi nichts passiert, aber sie wird sich in dieser Angelegenheit nochmal näher
kundig machen.

Helen: zu Emmbi er-
kundigen

15.3.3 Semesteranfangsparty mit den Chemikern

Helen berichtet, dass nun neben Chemie auch Physik, Psychologie undKoWimit dabei sind
und die Party für Donnerstag den 28.10.2021 geplant ist. Stattfinden wird das ganze im

28.10.2021: Semester-
anfangsparty

Kassa, wobei aufgrund der aktuellen Situation noch nicht genau klar ist, was alles möglich
seinwird. Helen hat dazu noch ein GesprächMitte September, auswelchem sich hoffentlich
genaueres ergibt. Das Thema der Party soll „How to Party“ als leicht ironische Anlehnung
daran sein, dass es die erste Party nach Corona ist.
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15.3.4 Ersti-Fahrt

Helen führt aus, dass sie eine Ersti-Fahrt schön fände und bereits mit Pia gesprochen habe,
welche mitorganisieren würde. Zeitlich fände sie es in einem der Oktoberwochenenden am
besten. Leif signalisiert Interesse mitzuorganisieren. Niklas führt aus, dass er durch das
KlaVoWoohnehinKontakt zur Jugendherberge habe/herstellenmüsse undwegender Ersti-
Fahrt dort anfragen könnte.

Niklas: Jugendherber-
ge anfragen

15.3.5 KlaTaMa

Helen berichtet, dass die letzte KlaTaMa im Frühjahr 2020 geplant war, dann aber ausfallen
musste. Gleichzeitig, hält sie es aber für wichtig, dass wir uns mal näher kennenlernen und
an ein paar Dingen arbeiten, schließlich habe es seit sie im FSR ist nur [Anmerkung des Pro-
tokollanten: -1] online Sitzungen gegeben. Dazu habe sie sich bereits mit Max zusammen
gesetzt und sie sind zu dem Entschluss gekommen, dass sie am liebsten in ein selbstversor-
ger Ferienhaus gehenmöchten, daman dort unabhängiger sei und das gemeinsameKochen
auch teambildend sei. Die Frage Wann sei schon schwieriger, da es möglichst bald sein soll,
aber während des Semesters natürlich schwieriger sei, aber die nächsten Semesterferien sei-
en ihr auch zu spät. Eine Möglichkeit wäre es direkt vor Weihnachten zu machen. Auch sei
die Frage, wie lange die KlaTaMa gehen sollte. Micha betont: je früher desto besser und
spricht sich für Ende Oktober oder Anfang November für die Dauer eines Wochenendes
von Freitag bis Sonntag aus. Niklas führt an, dass wenn man es im Semester macht, dann
möglichst amAnfang und führt weiter aus, dass es Planungstechnisch insgesamt schwierig
sei, wenn wir am Anfang vom Semester StET, Erstifahrt und die Party haben (wenn auch
nicht unmöglich). Er spricht sich aber klar gegen eine KlaTaMa vor Weihnachten aus, da in
dieser Zeit immer so viel sei und wir dannmit derWeihnachtsvorlesung auch genügend zu
tun hätten. Schlussendlich stimmt er Micha bei der Zeitdauer eines Wochenendes zu. He-
len entgegnet, dass sie einWochenende zu kurz finden. Micha wirft den Vorschlag ein, dass
man dann ja zwei KlaTaMas machen könnte, eine zu beginn des Semesters und dann eine
in den Semesterferien (welche dann etwas länger wäre). Niklas fragt kritisch nach, ob wir
denn überhaupt genügendThemen hätten, sodass diese nicht an einemWochenende behan-
delt werden könnten. Helen führt aus, dass wir aber als FSR noch nicht gefestigt seien und
es somit um viele Meta-Themen gehen solle, also wie man die generelle Zusammenarbeit
verbessern könnte. Aber auch sie finde die von Micha vorgeschlagene Doppelvariante gut.
Leifmerkt kritisch an, dass dies für ihn eher nach einer Teambuilding-Maßnahmeklingt und
man ja dann nach der ersten KlaTaMa evaluieren könnte, ob wir noch eine zweite brauchen.
Helen macht den Verfahrensvorschlag sich mit Max zusammen zu setzen und zumanagen,
gerne kann an sie auch herangetragen werden, was wir denn noch gerne besprechen wür-
den. Weiter würde sie Ende Oktober bzw. Anfang November schauen, was in dieser Zeit
für Häuser zu bekommen seinen und danach den Termin festlegen.

15.4 FSR-Kom-Antrag Hüpfburgreparatur

Helen führt aus, dass die Hüpfburg ja aufgebaut worden sei und sie tatsächlich kaputt sei,
da zwei Nähte ziemlich auseinander gegangen sind. Daher hat sie verschiedene Firmenwe-
gen einer Reparatur angefragt und die Kosten belaufen sich zwischen 200 und 400 €, daher
möchte sie 500 € bei der FSR-Kom für Transport (zur Reparatur) und Reparatur beantragen.
Niklas betreibt nun etwas krümmelkackerei, darum ob seiner Meinung nach die Hüpfburg
kaputt ist oder nicht, stimmt aber der Notwendigkeit einer Reparatur voll zu.
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Finanzbeschluss SS21/24:Der Fachschaftsrat Mathematik beschließt 500 € bei
der FSR-Kom für die Reparatur der Hüpfburg zu beantragen.

Abstimmung: 6/0/0† ⇒ angenommen

15.5 FSR-Kom-Antrag Seifenblasenmaschine

Niklas stellt den Antrag vor und führt aus, dass man dann noch Seifenblasenwasser kaufen
müsste. Leif fragt nach, warum man extra Seifenwasser kaufen müsste. Niklas antwortet
darauf, dass das Problem sei, dass bei reinem Seifenwasser die Seifenblasen direkt platzen
würden und man es daher wohl mit Glyzerin mischen müsse, aber diese Mischung gut
hinzubekommen sei wohl (laut online-Quellen) gar nicht so leicht und daher müsse man
es im Zweifel noch (im 5L Kanister) kaufen.

Finanzbeschluss SS21/25: Der Fachschaftsrat Mathematik beschließt 50 € bei
der FSR-Kom für eine Seifenblasenmaschine zu beantragen.

Abstimmung: 6/0/0† ⇒ angenommen

15.6 FSR-Kom-Antrag Eiswürfelmaschine

Niklas stellt den Antrag vor und führt aus, dass Eiswürfelmaschinen praktisch zum produ-
zieren von Eiswürfeln wären, was man auf mittleren Veranstaltungen wie dem Fakultäts-
fest, aber auch kleineren Veranstaltungen wie Spieleabenden nutzen könnte. Damit es eben
auch bei Fakultätsfest sinnvoll nutzbar sei, sollen eben zweiMaschinen angeschafft werden.
Leif fragt nach, warum man die Eiswürfel nicht kaufen könne. Helen führt aus, dass Küh-
lung bei Veranstaltungen immer ein Problem sei und so könnte man Platz sparen und hätte
nicht die ganze Zeit zusammengeschmolzene Eiswürfel, welche man dann im Zweifel nur
wegschmeißen müsste. Micha fragt nach, ob wir die denn so oft brauchen würden. Helen
führt aus, dass die Maschinen ja nicht nur für unseren FSR sondern für alle FSRe seien und
Eiswürfel in Getränken schon immer sehr schön seien. Leif fragt ob sich das denn rechnen
würde.Niklas betont nochmal, dass er dieMaschine auch immer bei Spieleabendenmit hin-
stellen würde (wenn diese wieder Indoor seien). Er erwartet, dass dies dann sehr positiv
aufgenommen werden würde, wenn man sich beim Spieleabend Eiswürfel in sein Getränkt
packen könnte.

Finanzbeschluss SS21/26:Der Fachschaftsrat Mathematik beschließt 300 € bei
der FSR-Kom für zwei Eiswürfelmaschinen zu beantragen.

Abstimmung: 5/0/1† ⇒ angenommen

Max muss leider gehen.

15.7 FSR-Kom-Antrag Vernetzungstreffen

Helen führt aus, dass dies ja für sämtliche Gremienvertreter geplant war, aber nicht durch
den StuRa gegangen ist, sie wollte die Idee aber gerne umsetzen und wurde dabei unter-
stützt von Max Keller, die beiden haben dann Florian Rappen gefragt, da dieser sich ja be-
reits Grundlegend Gedanken gemacht hatte. Daher stellen sie nun zu dritt diesen Antrag.
Insgesamt soll es darumgehen, dass sich alle FSR-Vertreter zusammen setzen undErfahrun-
gen austauschen, denn z.B. habenwir viele Veranstaltungen, was gut sei, aber imGegensatz
dazu würden z.B. die Germanisten seit einem halben Jahr versuchen einen Grillabend zu
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organisieren. Des weiteren soll es einen Social-Media-Workshop geben. Niklas stellt nach-
fragen zum Finanzplan, nach welchem 1.700 € aus der Kom kommen sollen, aber im Text
war lediglich die Rede von 1000 €. Helen antwortet, dass 1000 € von der FSR-Kom kommen
sollen und 500 € vom StuRa. Niklas fragt nach, was mit den verbleibenden 200 € ist. Helen
antwortet, dass die Location billiger wird und der Rest durch Teilnehmerbeiträge gedeckt
sei. Niklas hinterfragt kritisch, dass Teilnehmerbeiträge doch eine kann Option im Antrag
gewesen seien. Helen führt aus, dass ihr der Antrag wichtig ist und sie es gut fände, wenn
wir die Veranstaltung machen könnten. Niklas merkt an, dass der Antrag schon recht kurz-
fristig sei (auf der FSR Sitzung). Helen erklärt, dass dies daran gelegen habe, dass der StuRa
den alten Antrag erst abgelehnt hat und sie sich dann erst überlegen mussten, ob sie es in
die Kom bringenwollen. Leif wirft ein, dass es wegen der Kurzfristigkeit auchwieder in der
Kom Probleme geben könnte (wie beim Frietival). Helen entgegnet, dass dies hier anders
sei, da es einen längeren Planungszeitraum gebe und es jetzt ja nur kurzfristig auf unserer
Sitzung sei und ihr das auch Leid tue, es nicht früher eingereicht zu haben.

Finanzbeschluss SS21/27: Der Fachschaftsrat Mathematik beschließt gemein-
sam mit FSRen Physik undWiWi 1000 € bei der FSR-Kom für ein Vernetzungs-
treffen der FSRe zu beantragen.

Abstimmung: 3/1/1† ⇒ angenommen

15.8 PoWi’s

Helen berichtet von der Situation bei den PoWis, welche sich letztes Jahr zu früh konstituiert
hatten, weshalb dies ungültigwar und dann hatten sich der FSR zerstritten. Aber schließlich
hatten sich (ungewählte) motivierte Leute gefunden, welche einen FSR gegründet haben
und nun gewählte sein werden. Damit sie keine Fehler machen, möchten sie sich gerne
unsere Konstituierende Sitzung anschauen. Micha findet es immer gut Leuten zu helfen.
Niklas ist dafür die PoWis offiziell einzuladen.

Beschlusstext: Der Fachschaftsrat Mathematik beschließt die neuen Vertreter
des Fachschaftsrates Politikwissenschaften auf unsere konstituierende Sitzung
im Oktober einzuladen.

Abstimmung: 5/0/0† ⇒ angenommen

15.9 Nächste Sitzung

Helen spricht sich für noch eine Sitzung vor dem Fakultätsfest aus und fände auch noch
eine weitere Sitzung vor den StET gut. Auch fände sie es gut, wenn die Sitzung schon in
ein bis zwei Wochen wäre. Niklas spricht sich dafür aus, dass Helen die Frist für die StET-
Veranstaltungs-Orgas vorverlegt, sodass wir auf der nächsten Sitzung vllt. schon einen Fi-
nanzplan beschließen könnten. Helen fragt, ob wir zwei oder drei Sitzungen vor den StET
machen möchten. Niklas führt aus, dass zwei Sitzungen perfekt wären und merkt an, dass
wir die Konsti wieder in Präsenz planen sollten.

15.10 Sonstiges

• Micha führt aus, dass wir unsere Arbeitsabläufe besser organisieren, da viele Dinge
bzw. Arbeitsstände nicht auffindbar sind. Er wurde in diesemZusammenhang auf die
Uni-Cloud hingewiesen, da man dort verschiedene Aufgaben anlegen kann, welche
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man auch Personen zuteilen kann. Auch kann man verschiedene Kreise und Grup-
pen erstellen, sodass die Personen dann sehen, welche Dinge ihnen zugeteilt werden.
Praktisch sei außerdem auch das Umfrage-Tool, sodass man nicht mehr auf externe
Dienstleister zurückzugreifen bräuchte. Er zeigt uns einige Dinge und schlägt vor sich
das zur KlaTaMa genauer anzuschauen und es uns dann detailierter vorzustellen.Wir
finden das eine sehr gute Idee.

• Helen hat den spontanen Einfall, dass wir am besten schonmal eine Kasse für das
Fakultätsfest beschließen sollten.

Beschlusstext: Der Fachschaftsrat Mathematik beschließt vom 23. bis zum
26.09.21 eine Bargeldkasse für das Fakultätsfest am 24.09.2021 und benennt He-
len Würflein als Kassenverantwortliche Person.

Abstimmung: 5/0/0† ⇒ angenommen

• Helen berichtet, dass an einer Geschäftsordnung gearbeitet wurde, welche sie bei Ge-
legenheit rumschicken würde. Niklas spricht sich dafür aus diese dann im neuen FSR
zu beschließen. Micha regt an die GO dann imDetail auf der KlaTaMa zu besprechen.
Niklas begrüßt den Vorschlag.

• Wir beauftragen Micha Umfragen zu den nächsten Sitzungsterminen (inklusive Kon-
stituierende Sitzung) zu erstellen.

Micha: Sitzungstermi-
numfragen erstellen

Die nächste Sitzung findet nach Terminfindung vor den StET statt.
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Finanzplan

Seite 1

Fakultätsfest der FMI 2021 Ausgaben Einnahmen Differenz

gesamt: 2812,56 2812,56 0

Programm Einzelstück Packung €/Packung 440 0
DJ und Technik 155
Preis 25
Schminken 10
Werbung und Druck 50
Programm 200

Essen und Getränke Einzelstück Packung €/Packung 1322,56 2799
Bier 630 30 15 450 945

Rotwein 18 3 18 54 135
Weißwein 18 3 18 54 135
Glühwein (gesponsert) 100 200

Wasser 48 4 5,4 21,6 48
Softgetränke 72 6 15 90 108

Wurst 150 150 1,15 172,5 300
Brätel 80 80 2,5 200 240
Käse 224 56 2 112 448
Vegane Pattis 30 30 60
Gemüsespieße 40 40 80
Zucker 2 2 0,75 1,5 100

Brötchen 500 500 0,13 65
Saucen 20
Kohle 12kg 4 2,99 11,96

Location und Gebühren 1050 13,56
GEMA 200 200
Gebühren Stadt 200 200
Ausleihe Sonstiges 150
Transporter 200
Kühlraumnutzung 150
Deko 150
Anteil FSR Mathe 5,42
Anteil FSR Info 5,42
Anteil FSR Bioinfo 2,72

etwaiger Gewinn oder Verlust wird (2:2:1) zwischen den FSRen Bioinfo, Info und Mathematik aufgeteilt. 
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Helen Würflein, Ernst Abbe Platz 2, 07743 Jena Fachschaftsrat Mathematik
Sprecherin Antonia Runge
Stellv. Sprecherin Helen Würflein
fsrmathe@uni-jena.de

28. August 2021

Betrifft: Beschlussprotokoll zum Umlaufverfahren Fahrradtour

Lieber FSR Mitglieder,

Im folgenden das Ergebnis des Umlauverfahrens:

„Der Fachschaftsrat Mathematik beschließt sich mit 45 Euro an der Fahrradtour der FMI
und PAF am 04.08. zu beteiligen.“

Abstimmung per Umlaufverfahren vom 12.07.21-28.07.21:
8/0/0 ⇒ angenommen

Helen Würflein
stellvertretende Sprecherin
FSR Mathematik
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Helen Würflein, Ernst Abbe Platz 2, 07743 Jena Fachschaftsrat Mathematik
Sprecherin Antonia Runge
Stellv. Sprecherin Helen Würflein
fsrmathe@uni-jena.de

28. August 2021

Betrifft: Beschlussprotokoll zum Umlaufverfahren Gebühren Stadt Jena Fakultätsfest

Lieber FSR Mitglieder,

Im folgenden das Ergebnis des Umlauverfahrens:

Der FSR Mathematik beschließt 200 Euro für die Gebühren der Stadt, die bei den Anträge
zum Fakultätsfest bei der Stadtverwaltung Jena entstehen.
Abstimmung per Umlaufverfahren vom 27.07.21-29.07.21:

6/0/0 ⇒ angenommen

Helen Würflein
stellvertretende Sprecherin
FSR Mathematik
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Helen Würflein, Ernst Abbe Platz 2, 07743 Jena Fachschaftsrat Mathematik
Sprecherin Antonia Runge
Stellv. Sprecherin Helen Würflein
fsrmathe@uni-jena.de

28. August 2021

Betrifft: Beschlussprotokoll zum Umlaufverfahren Anträge Fakultätsfest 2021

Lieber FSR Mitglieder,

Im folgenden das Ergebnis des Umlauverfahrens:

Der FSR Mathematik möchte das Fakultätsfest am 24.09.2021 im Fauloch ausrichten. Wir
bitten den StuRa-Vorstand darum, den entsprechenden Sonderntzungsvertrag sowie den
Vertrag über die Anmeldng einer öffentlichen Veranstaltung für das Fauloch für unser

Fakultätsfest zu unterschreiben.
Abstimmung per Umlaufverfahren vom 27.07.21-29.07.21:

8/0/0 ⇒ angenommen

Helen Würflein
stellvertretende Sprecherin
FSR Mathematik
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Helen Würflein, Ernst Abbe Platz 2, 07743 Jena Fachschaftsrat Mathematik
Sprecherin Antonia Runge
Stellv. Sprecherin Helen Würflein
fsrmathe@uni-jena.de

31. August 2021

Betrifft: Umlaufverfahren DJ Faultäsfest

Lieber FSR Mitglieder,

Hier die Ergebnisse des Umlaufverfahrens:

Der FSR Mathematik beschließt das Angebot von Steffan Richter (siehe Anhang) über
154,70 (evtl. zzgl. 50 Euro Transportkosten) für Leistungen in Zusammenhang mit der

musikalischen Begleitung während des Fakultätsfestes 2021 anzunehmen.
Abstimmung per Umlaufverfahren vom 18.08.21-20.08.21:

7/0/0 ⇒ angenommen

Helen Würflein
stellvertretende Sprecherin
FSR Mathematik



Angebotnummer A0053

Datum 04.08.2021

Lieferdatum 24.09.2021

Steuernummer 165/262/06138

Kundennummer K10041

Dr. Stephan Richter, Burgwitz 4, 07806 Kospoda

Fachschaftsrat Mathematik
Ernst-Abbe-Platz 2
07743 Jena
Thüringen / Deutschland

Dr. Stephan Richter
Burgwitz 4

07806 Kospoda
(+49)170 77 05 281
info@srsoftware.de

Werte Damen und Herren, hiermit möchte ich ihnen die folgenden Dienstleistungen für die Beschallung des
Fakultätsfestes der FMI am 24.09.2021 anbieten:

Pos Menge Einheit Code Beschreibung Einzelpreis (EUR) Preis (EUR)

1 1 Tag musik-pa 70,00 70,00Verleih PA-Anlage

Verleih einer Beschallungsanlage.
Komponenten gemäß Auftrag.

2 1 pauschal musik-pa-b 60,00 60,00Betrieb der PA

Aufbau und Abbau der Beschallungsanlage
Abmischen der Künstler

3 1 pauschal musik-pa-t 50,00 50,00
optional

Transport/Logistik

Summe (Netto) 130,00

19 % Umsatzsteuer 24,70

Rechnungsbetrag (Brutto, Eur) 154,70

Dieses Angebot enthält optionale Posten, die in den angegebenen Summen nicht berücksichtigt sind. Ist die
Übernahme des Transports gewünscht, ist dies in der Bestellung mitzuteilen, die Summe erhöht sich dann um den
entsprechenden Betrag.

Dieses Angebot ist gültig bis zum 31.08.2021.

Bankverbindung: Consorsbank, IBAN: DE92 7012 0400 8528 8970 05, BIC: DABBDEMMXXX

Amtsgericht: Pößneck
Seite 1/1
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Helen Würflein, Ernst Abbe Platz 2, 07743 Jena Fachschaftsrat Mathematik
Sprecherin Antonia Runge
Stellv. Sprecherin Helen Würflein
fsrmathe@uni-jena.de

28. August 2021

Betrifft: Beschlussprotokoll zum Umlaufverfahren Inverse Stadtrallye

Lieber FSR Mitglieder,

Im folgenden das Ergebnis des Umlauverfahrens:

Der FSR Mathematik beschließt 56 Euro für das Grillen nach der Inversen Stadtrallye am
13.08.21.

Abstimmung per Umlaufverfahren vom 12.08.21-13.08.21:
8/0/0 ⇒ angenommen

Helen Würflein
stellvertretende Sprecherin
FSR Mathematik



Inverse_gesamt

Seite 1

Finanzplan Inverse Stadtrallye

Bezeichnung Einnahmen Ausgaben 
Einkauf Stadtrallye Alkohol 300

Softgetränke 20
Material 40

Einkauf Grillen Grillgut 90
Softgetränke 30
Brötchen 21
Saucen 25

Teilnehmerbeitrag 330

Grillgut und Getränkeverkauf 140

gesamt 470 526

Differenz -56

Seite 3



28. August 2021

Protokoll zum Umlaufverfahren Kasse Inverse Stadtrallye

Lieber FSR Mitglieder,

Hier die Ergebnisse des Umlaufverfahrens:

Der FSR Mathematik beschließt die Beantragung einer Bargeldkasse für die Inverse
Stadtrallye.

Abstimmung per Umlaufverfahren vom 13.08.21-16.08.21:
6/0/0 ⇒ angenommen

Als Kassenverantwortliche Person wird benannt:
Helen Würflein
Die Kasse wir beantragt vom 13.08.21 - 18.08.21
Benötigtes Wechselgeld: 0 Euro
Mit herzlichen Grüßen

Helen Würflein
stellvertretende Sprecherin
FSR Mathematik



31. August 2021

Antrag auf Reparatur der Hüpfburg

Liebe Sprecher,
liebe Delegierte,
liebe Freunde,
liebe Interessierte der FSR Kom,

hiermit beantrage ich 500 Euro für Transport und Reparatur der Hüpfburg der Mathematik.
Ich glaube wir alle kennen den Grund dieses Antrags, um jedoch alle auf den selben Stand
zu bringen, ein kurzer Hintergrund:
der FSR Mathematik hat 2019 eine Hüpfburg über die Kom angeschafft. Dies fand damals
großenAnklang, sodass dieHüpfburg binnen kurzer Zeitmehrfach für Fachschaftsveranstal-
tungen ausgeliehen und genutzt wurde. Dabei wurde sie nicht immer sonderlich umsichtig
behandelt, sodass sie binnen weniger Einsätze, die auf den Bildern zu sehenden Schäden
aufweist. Die aufgegangenen Nähte mögen nicht sonderlich dramatisch aussehen, aller-
dings ist sie so nicht mehr Nutzbar, da darüber Luft Austritt und die Nähte bei jeder weiteren
Nutzung weiter aufreißen würden.
Eine Eigenreparatur ist bei Nahtschäden, wie die unten zu sehenden gar nicht bzw. nur mit
großer Expertise machbar, sodass wir uns entschieden haben davon abzusehen und unsere
Hüpfburg professionell reparieren zu lassen.



Bis zur ersten Ausleihe der frisch reparierten Hüpfburg wollen wir ein Dokument mit Re-
geln für dieNutzung und denAufbau erarbeiten und im folgenden für derenUmsetzung durch
den ausleihenden (FSR) Sorge tragen. Somit wollen wir gewährleisten, dass die Hüpfburg in
Zukunft auf deutlich mehr als nur 4 Veranstaltungen, ohne erneuten Schaden genutzt wer-
den kann.

Wir hoffen auf eure Unterstützung, sodass es allen Fachschaftsräten bald wieder möglich
ist die aktuell in unserem Flur residierende Hüpfburg bald wieder ihren eigentlichen Zweck
erfüllen kann: auf Fachschaftveranstaltungen aufgebaut und behüpft zu werden.

Mit herzlichen Grüßen

Helen Würflein
Haushaltsverantwortliche
FSR Mathematik

Seite 2
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Datum: 12.08.2021 [12:25:16 CEST]
Von: SLS- EVENTSERVICE <slsevent@gmx.de>
An: Helen Würflein <helen.wuerflein@uni-jena.de>
Betreff: Re: Reperaturangebot Hüpfburg

Sehr geehrte Frau Würflein,

wir bedanken uns für Ihr Interesse an unseren Leistungen.

Wir könnten diese Reparatur durchführen. Die Reparatur erfolgt durch
verstärken und nähen mit wetterfesten Garn
Es würden ca. 350,00 € netto zzgl. 19 % Mehrwertsteuer an Kosten entstehen.

Wenn Sie mit diesem Angebot einverstanden sind geben Sie uns bitte Bescheid.

Reparaturablauf:

Sie senden uns das Gerät zu - nach Absprache unter Telefon 0172 - 2844148
wir überprüfen vor Reparaturbeginn das komplette Gerät auf eventuelle
weitere Schäden - fals Sie das wünschen - Kosten hierfür ca. 50,00 €
netto zzgl. 19 % Mehrwertsteuer
wir korrigieren ggf. unser Angebot
die Reparatur wird nach Ihrer Freigabe durchgeführt
Sie erhalten eine Rechnung und Bilder der Reparatur
Nach Zahlungseingang geben wir Ihnen Bescheid damit Sie das Gerät
abholen lassen können.

Mit freundlichen Grüßen
Jan Hahlweg
www.hüpfburg-reinigung.de
www.hüpfburgen-reparatur.de

Am 07.08.2021 um 14:32 schrieb Helen Würflein:

Sehr geehrte Damen und Herren,

unsere Hüpfburg, (von diesem Modell:
https://www.midden-inflatable.de/product_info.php?products_id=106 )
ist an 2 Nähten an den Ecke aufgegangen (siehe Bilder) könnten sie uns
ein Angebot zur Reperatur zusenden?

Vielen Dank und viele Grüße
Helen Würflein

Re: Reperaturangebot Hüpfburg https://webmail.uni-jena.de/imp/view.php?view_token...

1 von 1 31.08.21, 21:03



Angebot 03252

Datum 30.08.2021

Sachbearbeiter Schellnast Jonathan

Kunden-Nr. 205489

Hüpfburg Reparatur

Helen Würflein
Magdelstieg 61
07743 Jena

Pos. Menge EH Bezeichnung Einzelpreis Rabatt Gesamtpreis

1 1,00 STD Facharbeit (nähen, kleben, vorbereitungszeit) 450,00 450,00

2 2,00 mal Versand / Verarbeitung 85,00 170,00

Netto 620,00

MwSt. 20% 124,00

GESAMT EUR 744,00

Zahlungsbedingungen: zahlbar ohne Abzug nach Erhalt der Rechnung

Es gelten unsere Allgemeinen Geschäftsbedingungen. Erfüllungsort und Gerichtsstand Hartberg-



Seite 2/2 Angebot 03252

Fürstenfeld. Die Rechnung ist sofort zu begleiche, da Ihr Auftrag erst mit Anzahlungseingang 
ausgeführt wird. Die Garantie für Ihr Produkt ist Hersteller bezogen und darf nur seinen Zweck 

entsprechend verwendet werden. Sollten Sie noch Rückfragen haben, stehen wir Ihnen natürlich 
jederzeit zur Verfügung. 

***Wir hoffen, dass unser Angebot entspricht und freuen uns auf Ihren geschätzten Auftrag***

Angebot gültig bis: 29.09.2021

Lieferbedingung: Ab Werk Hartberg



Antrag auf Mittelfreigabe aus dem 20-Cent Topf
für die Anschaffung einer Seifenblasenmaschine für

die Studierendenschaft
FSR Mathematik

29. August 2021

Liebe Delegierte der FSR-Kom, liebe MdStuRa,
hiermit beantragt der Fachschaftsrat Mathematik 50 € für die Anschaffung einer Seifenblasenmaschi-
ne.

Inhaltsverzeichnis
1 Wieso, Weshalb, Warum? 1

2 Produktwahl 1

3 Angebote 2

1 Wieso, Weshalb, Warum?
Für bessere Stimmung auf größeren Veranstaltungen. Jeder liebt Seifenblasen.

2 Produktwahl
Alle Preise abgerufen am 29.08.2021:

Produkt Preis Web
PANACARE
Seifenblasen-
maschine

29,99€ https://www.amazon.de/Automatischer-Seifenblasenmaschine-Professional-Blasenmaschine-Blasenspielzeug/dp/
B08ZSV6174/

Fansteck
Seifenblasen-
maschine

39,99€ https://www.amazon.de/Fansteck-Seifenblasen-Maschine-Seifenblasenmaschine-Erwachsene/dp/B075D8BZF9/

Beamz
Seifenblasen-
maschine

29,99€ https://www.amazon.de/Beamz-160571-B500-Seifenblasenmaschine-Medium/dp/
B000L9CSBY/

Wir haben uns für das erste Modell entschieden, da sich dieses auch über eine Powerbank betreiben
lässt.



FSR-Kom-Antrag Seifenblasenmaschine

3 Angebote

FSR Mathematik 2 29. August 2021



Zum Hauptinhalt wechseln

Zurück zu den Ergebnissen

Teilen     

PANACARE Tragbare
Automatischer
Seifenblasenmaschine
, Professional
Blasenmaschine
1500+ Blasen pro
Minute, Elektrisches
Blasenspielzeug für
Kinder/Hochzeit/Gebu
rtstag Party
Marke: PANAMALAR

    123
Sternebewertungen
| 3 beantwortete Fragen

Amazon's Choice für "seifenblasenm…

Preis: 29,99 € 
Preisangaben inkl. USt.
Abhängig von der Lieferadresse
kann die USt. an der Kasse
variieren. Weitere Informationen.

Farbe: Schwarz

【Vollautomatisch einstellbare
Seifenblasenmaschine】Es kann
automatisch Tausende von Blasen
pro Minute produzieren. Sie können
zwei verschiedene
Blasenfrequenzen einstellen.
Erstellen Sie eine Fantasy-
Blasenwelt für Ihr Kind oder
Haustier.
【Einfach zu bedienen】 Stellen Sie
die Schaumlösung vor den
Ventilator der Seifenblasen
Maschine und drücken Sie einfach
die Taste, um eine große Anzahl von
Blasen zu verteilen. Die Kapazität
der Seifenlösung beträgt 150 ml,
und pro Minute können etwa 1500
Seifenblasen erzeugt werden.
【Sichere Materialien】 Die
Seifenblasenmaschine besteht aus
sicheren, ungiftigen ABS-
Materialien und hat CPSIA-, ASTM-,
CPC- und andere Zertifikate für
Kinderspielzeug erhalten. Leicht zu
tragen und langlebig.

Australian Treasures - DIDGERIDOO HOLZ: Didgeridoo 130cm 69,95 € inkl. MwSt.…  

Gesponsert ‹

Liefern an Niklas - 07751  Jena

29,99 €

GRATIS Lieferung: Mittwoch, 1.
Sept. Siehe Details.

Schnellste Lieferung: Morgen 
Bestellung innerhalb 11 Stdn. und
46 Min. Siehe Details.

Auf Lager. 

  Sichere Transaktion

Verkauf durch HWN EU STORE
und Versand durch Amazon. Für
weitere Informationen,
Impressum, AGB und
Widerrufsrecht klicken Sie bitte
auf den Verkäufernamen.

Support: Kostenloser Amazon-
Produktsupport inbegriffen 

Menge: 1

In den Einkaufswagen

Jetzt kaufen

Hier klicken und GRATIS
Premiumversand mit Prime
bekommen. 30-Tage
Gratiszeitraum.
Geschenkoptionen hinzufügen

Auf die Liste

Für größere Ansicht Maus über das Bild ziehen
50 € Startguthaben und keine

Jahresgebühr: die Barclaycard Visa

Kreditkarte. Mehr erfahren.

Musikinstrumente Bestseller PA & Bühne DJ & VJ Equipment Gitarren & Zubehör Recording & Computer Schlagzeug & Percussion Tasteninstrumente

Alle Lebensmittel & Getränke Gratis-Versand Erneut kaufen Shopping-Tipps

Lieferung an Niklas
07751  Jena seifenblasenmaschine Warenrücksendungen

und Bestellungen.de Alle Konto und Listen
Hallo, Niklas 0



Zum Hauptinhalt wechseln

Zurück zu den Ergebnissen

Teilen     

Fansteck Mini
Seifenblasen
Maschine,
Seifenblasen für
Hochzeit, Starker
Ausstoß, Tragbare
Seifenblasenmaschine
für Kinder und
Erwachsene
Marke: Fansteck

    541
Sternebewertungen
| 17 beantwortete Fragen

Amazon's Choice für "seifenblasenm…

Unverb. Preisempf.: 39,99 € 
Preis: 37,99 € 

Sie sparen: 2,00 € (5%)
Preisangaben inkl.
USt. Abhängig von
der Lieferadresse
kann die USt. an
der Kasse variieren.
Weitere
Informationen.

Starker Ausstoß: Der Rotor der
Seifenblasenmaschine dreht sich mit
einer Geschwindigkeit von 15-18
RPM (Umdrehungen pro Minute).
Mit starkem Ausstoß generiert sie
tausende Seifenblasen pro Minute
Leiser Motor & Stromsicherung:
Verbessertes Motordesgin (viel
leiser als die alte Version). Bei
Überladung aktiviert sich die
Sicherung und die
Seifenblasenmaschine stellt den
Betrieb ein
Innen- & Außenbereich: Macht
fliegende, bunte Blasen um eine
traumhafte und romantische
Atmosphäre für Kinder, Geburtstage,
Auftritte, Hochzeiten etc. zu
schaffen
Tragbares Design: Mit einem
abnehmbaren Griff lässt sich das
Gerät einfach transportieren,
stabiles und zuverlässiges Design

Pustefix Nachfüllflasche Maxi I 3 x 1000 ml
15,00 € inkl. MwSt.

…  
9.713

Riesengroßer
Seifenspaß mit

unseren XXL
Bubbles

Pustefix XXL-Bubbles
Nachfüllkanister I 3 x 2,5 l

27,50 € inkl. MwSt.

…  
838

Gesponsert ‹

Liefern an Niklas - 07751  Jena

37,99 €

GRATIS Lieferung: Mittwoch, 1.
Sept. Siehe Details.

Schnellste Lieferung: Dienstag,
31. Aug. 
Bestellung innerhalb 11 Stdn. und
34 Min. Siehe Details.

Auf Lager. 

  Sichere Transaktion

Verkauf durch FunCombo und
Versand durch Amazon. Für
weitere Informationen,
Impressum, AGB und
Widerrufsrecht klicken Sie bitte
auf den Verkäufernamen.

Der Artikel wird in einer
Verpackung versendet, die den
Inhalt offenbart. Wählen Sie
beim Abschluss des Kaufs die
Option Versand in Amazon
Verpackung aus, um dies zu
vermeiden.

Menge: 1

In den Einkaufswagen

Jetzt kaufen

Hier klicken und GRATIS
Premiumversand mit Prime
bekommen. 30-Tage
Gratiszeitraum.
Geschenkoptionen hinzufügen

Auf die Liste

Gesponsert 

Für größere Ansicht Maus über das Bild ziehen

50 € Startguthaben und keine

Jahresgebühr: die Barclaycard Visa

Kreditkarte. Mehr erfahren.

Spielzeug Angebote Nach Alter Baby & Kleinkinder Brettspiele Experimentieren & Entdecken Autos & Fahrzeuge Sport & Outdoor

Alle Lebensmittel & Getränke Gratis-Versand Erneut kaufen Shopping-Tipps

Lieferung an Niklas
07751  Jena seifenblasenmaschine Warenrücksendungen

und Bestellungen.de Alle Konto und Listen
Hallo, Niklas 0



Zum Hauptinhalt wechseln

Zurück zu den Ergebnissen

Teilen     

Beamz 160571 –
 B500 Seifenblasenmaschine -
Medium
Marke: Beamz
     38 Sternebewertungen
| 9 beantwortete Fragen

Preis: 29,99 € 
Preisangaben inkl. USt. Abhängig von der
Lieferadresse kann die USt. an der Kasse variieren.
Weitere Informationen.

Neu (4) ab 29,99 € & Kostenlose Lieferung

Macht große Seifenblasen im Zimmer.
Großes Seifenblasen-Rad.
Leistungsstarkes Gebläse.
Befestigungsgriff.
Niedriger Energieverbrauch.

› Weitere Produktdetails

 Falsche Produktinformationen melden

Wird oft zusammen gekauft

katbite Eiswürfelform Silikon 2 Packung, Eiskugelform
und Quadratische Eiswürfelschale für Whisky Cocktails

8,45 € inkl. MwSt.The kitchen good helper

262

+

Gesamtpreis: 39,98 €

Details anzeigen

‹

Liefern an Niklas - 07751  Jena

29,99 €

GRATIS Lieferung: 2. - 4. Sept.
Siehe Details.

Auf Lager. 

  Sichere Transaktion

Verkauf und Versand durch
Elektronik-Star-DE. Für weitere
Informationen, Impressum, AGB
und Widerrufsrecht klicken Sie
bitte auf den Verkäufernamen.

Menge: 1

In den Einkaufswagen

Jetzt kaufen

Auf die Liste

Neu (4) ab
29,99 € & Kostenlose
Lieferung

Andere Verkäufer auf Amazon

29,99 € 
+ 4,90 € Versandkosten

Verkauft von: E-Lektron

In den Einkaufswagen

36,99 € 
& Kostenlose Lieferung

Verkauft von: Elektronik-Star-DE

In den Einkaufswagen

46,08 € 
& Kostenlose Lieferung

Verkauft von: CAPUANO MUSICA

In den Einkaufswagen

Für größere Ansicht Maus über das Bild
ziehen

50 € Startguthaben und keine Jahresgebühr: die

Barclaycard Visa Kreditkarte. Mehr erfahren.

Gesponsert 

Beides in den Einkaufswagen

Diese Artikel werden von verschiedenen Verkäufern verkauft und versendet.

Dieser Artikel: Beamz 160571 – B500 Seifenblasenmaschine - Medium 29,99 €

PUSTEFIX Seifenblasen Nachfüllkanister 2,5 Liter I Seifenblasenflüssigkeit für bunte Blasen I Made in Germa

Verwandte Produkte zu diesem Artikel
Gesponsert 

Seite 1 von 41

Musikinstrumente Bestseller PA & Bühne DJ & VJ Equipment Gitarren & Zubehör Recording & Computer Schlagzeug & Percussion Tasteninstrumente

Alle Lebensmittel & Getränke Gratis-Versand Erneut kaufen Shopping-Tipps

Lieferung an Niklas
07751  Jena seifenblasenmaschine Warenrücksendungen

und Bestellungen.de Alle Konto und Listen
Hallo, Niklas 0



FSR-Kom-Antrag Seifenblasenmaschine

Wir hoffen auf Zustimmung und sind natürlich jederzeit für Vorschläge und Ideen offen. Auch stehen
wir für Rückfragen zu den Seifenblasenmaschinen jederzeit bereit.

Mit freundlichen Grüßen

Niklas Menge und Helen Würflein
FSR Mathematik

FSR Mathematik 6 29. August 2021



Antrag auf Mittelfreigabe aus dem 20-Cent Topf
für die Anschaffung von Eiswürfelmaschinen für

die Studierendenschaft
FSR Mathematik

31. August 2021

Liebe Delegierte der FSR-Kom, liebe MdStuRa,
hiermit beantragt der Fachschaftsrat Mathematik 300 € für die Anschaffung von Eiswürfelmaschinen
für die Studierendenschaft.

Inhaltsverzeichnis

1 Die Gründe
Bislang mussten für Veranstaltungen der Studierendenschaft (mit Getränke-Angebot) Eiswürfel für
Getränke extra eingekauft werden. Um zukünftig diese Eiswürfel bedarfsgerecht direkt am Ort der
Veranstaltung produzieren zu können, möchten wir zwei Eiswürfelmaschinen anschaffen, um kleine
und auch mittlere Veranstaltungen abdecken zu können. Für kleinere Veranstaltungen ist eine Eis-
würfelmaschine ausreichend, um auch mittlere Veranstaltungen abdecken zu können, möchten wir
insgesamt zwei Eiswürfelmaschinen anschaffen.

2 Produktwahl
Alle Preise abgerufen am 29.08.2021:

Produkt Preis Web
H.Koe-
nig KB14
Eiswürfelma-
schine

129,90€ https://www.amazon.de/dp/B074ZS8BKM/

KESSER
Eiswürfelbe-
reiter

149,80€ https://www.amazon.de/dp/B07QQ37Q9D/

MEDION
MD 17739

299,00€ https://www.kaufland.de/product/342866364/

Wir haben uns aus ökonomischen Gründen für das erste Modell entschieden.

3 Angebote



Zum Hauptinhalt wechseln

Küche, Haushalt & Wohnen Elektrische Küchengeräte Spezialgeräte Eiswürfelmaschinen

H.Koenig KB14
Eiswürfelmaschin
e KB14-ca. 12 kg
Eiswürfel pro Tag,
Produktionszeit
10-13 min. -2
Eiswürfelgrößen-
Wasserstandsanze
ige, 120 W-
Edelstahl-Silber,
Kunststoff, 2100
milliliters
Besuchen Sie den H.Koenig-
Store

    2.611
Sternebewertungen
| 71 beantwortete Fragen

 in
Eiswürfelmaschinen

Unverb. Preisempf.: 239,00 € 
Preis: 129,90 € 

Sie sparen: 109,10 €
(46%)
Preisangaben
inkl. USt.
Abhängig von
der
Lieferadresse
kann die USt.
an der Kasse
variieren.
Weitere
Informationen.

EU-Energielabel 
Produktdatenblatt

Neu und gebraucht (28) ab
97,43 € Kostenlose Lieferung.

Marke H.Koenig

Modellname Kb14

Fassungsvermögen 12
Kilogramm

Leistung 120 Watt

Eiswürfelmaschine Edelstahl, 13kg/28lbs 139,80 € inkl. MwSt.…   40,00 € Coupon

Gesponsert › › ›

Liefern an Niklas - 07751  Jena

129,90 €

GRATIS Lieferung: 1. - 3. Sept.
Siehe Details.

Gewöhnlich versandfertig
in 2 bis 3 Tagen. 

  Sichere Transaktion

Verkauf und Versand durch
HomeHome by A. Für weitere
Informationen, Impressum, AGB
und Widerrufsrecht klicken Sie
bitte auf den Verkäufernamen.

Extra Schutz? Prüfen Sie, ob die
Abdeckung Ihre Bedürfnisse
deckt:

Menge: 1

In den Einkaufswagen

Jetzt kaufen

2-Jahre Garantie-verlängerung
für 10,59 €

1-Jahr Garantie-verlängerung
für 7,99 €

Auf die Liste

Neu und gebraucht (28) ab
97,43 € Kostenlose Lieferung.

Andere Verkäufer auf Amazon

129,95 € 
Kostenlose Lieferung. Details

Verkauft von: Amazon

In den Einkaufswagen

153,95 € 
+ 14,27 € Versandkosten

Verkauft von: Accesoralia

In den Einkaufswagen

169,99 € 
& Kostenlose Lieferung

Verkauft von: addtronic

In den Einkaufswagen

Für größere Ansicht Maus über das Bild ziehen

Bestseller Nr. 1

50 € Startguthaben und

keine Jahresgebühr: die

Barclaycard Visa

Kreditkarte. Mehr erfahren.

KÜCHE, HAUSHALT & WOHNEN ANGEBOTE MÖBEL & DEKO GROßGERÄTE KÜCHENGERÄTE KOCHEN & ESSEN HEIMTEXTILIEN BELEUCHTUNG

Alle Lebensmittel & Getränke Gratis-Versand Erneut kaufen Shopping-Tipps

Lieferung an Niklas
07751  Jena

Warenrücksendungen
und Bestellungen.de Küche, Haushalt & Wohnen Konto und Listen

Hallo, Niklas 0



Zum Hauptinhalt wechseln

Küche, Haushalt & Wohnen Elektrische Küchengeräte Spezialgeräte Eiswürfelmaschinen

Teilen     

KESSER® Eiswürfelbereiter |
Eiswürfelmaschine Edelstahl |
150W Ice Maker | 12 kg 24 h | 3
Würfelgrößen | Zubereitung in 7
min | 2,2 Liter Wassertank | Timer
| LCD-Display |
Selbstreinigungsfunktion
Besuchen Sie den KESSER-Store
     596 Sternebewertungen
| 74 beantwortete Fragen

Statt: 159,80 € 
Jetzt: 149,80 € 

Sie sparen: 10,00 € (6%)
Preisangaben inkl. USt. Abhängig von der
Lieferadresse kann die USt. an der Kasse
variieren. Weitere Informationen.

Farbe: Silber

   

SCHNELLE PRODUKTION: 2,2 Liter Wasser passen in
den Tank, der sofort nach Befüllung mit der Produktion
beginnt. Nach 6 Minuten klimpern die ersten Würfel im
0,8 Liter großen Auffangbehälter. Alle 5 Minuten
purzelt der Nachschub.
DREI WÜRFELGRÖßEN: Damit die Würfel die passende
Größe haben, kann per Knopfdruck zwischen Small,
Medium und Large gewählt werden. Bis zu 12 kg
Würfel bereitet die Eiswürfelmaschine innerhalb von 24
Stunden zu und versorgt so rund um die Uhr mit
Erfrischern.
EINFACHE BEDIENUNG: Bedient wird der
Eiswürfelbereiter über 4 Tasten direkt unter dem
Display. Große, leicht verständliche Symbole machen
jederzeit klar, welcher Betriebsmodus eingestellt wurde.
Hier lässt sich auch der Ein-/Ausschalt-Timer
programmieren.
AUTOMATISCHE REINIGUNG: Das automatische
Reinigungsprogramm nimmt Ihnen einen Großteil der
Arbeit bei dem Aufräumen nach dem Einsatz der
Eiswürfelmaschine ab. Wenn die Selbstreinigung
beendet ist, wechselt das Gerät automatisch in den
Standby-Modus.
BESONDERS PRAKTISCH: Die mitgelieferte Schaufel
ermöglicht eine genaue Dosierung der zubereiteten
Eiswürfel. Darüber hinaus überzeugt der
Eiswürfelbereiter durch seine geringe Abmessungen
und edles Gehäuse mit einem Sichtfenster.

Mit ähnlichen Artikeln vergleichen

 Falsche Produktinformationen melden

Eiswürfelmaschine, 12kg pro Tag,
6-8 Minuten Produktionszeit

79,80 € inkl. MwSt.

…  

10,00 € Coupon

› › ›

Liefern an Niklas - 07751  Jena

149,80 €

GRATIS Lieferung: Dienstag, 31.
Aug. Siehe Details.

Auf Lager. 

  Sichere Transaktion

Verkauf und Versand durch WMK
Trading GmbH. Für weitere
Informationen, Impressum, AGB
und Widerrufsrecht klicken Sie
bitte auf den Verkäufernamen.

Menge: 1

In den Einkaufswagen

Jetzt kaufen

Auf die Liste

Gesponsert 

Für größere Ansicht Maus über das Bild
ziehen

50 € Startguthaben und keine Jahresgebühr: die

Barclaycard Visa Kreditkarte. Mehr erfahren.

KÜCHE, HAUSHALT & WOHNEN ANGEBOTE MÖBEL & DEKO GROßGERÄTE KÜCHENGERÄTE KOCHEN & ESSEN HEIMTEXTILIEN BELEUCHTUNG

Alle Lebensmittel & Getränke Gratis-Versand Erneut kaufen Shopping-Tipps

Lieferung an Niklas
07751  Jena

Warenrücksendungen
und Bestellungen.de Küche, Haushalt & Wohnen Konto und Listen

Hallo, Niklas 0



Sonstige Küchenkleingeräte

(0)

MEDION MD 17739, 120 W, 220-240 V, 50 Hz, 0.7 A, 240 mm, 370 mm

zzgl. 3,99 € Versand

Nur noch 1 Stück auf Lager

In den Warenkorb

299,00 €

Lieferung

Do. 02. - Di. 07. September

Kostenlose Rücksendung
innerhalb von 14 Tagen

1 / 7

Online-Marktplatz durchsuchen



FSR-Kom-Antrag Eiswürfelmaschinen

Wir hoffen auf Zustimmung und sind natürlich jederzeit für Vorschläge und Ideen offen. Auch stehen
wir für Rückfragen zu den Eiswürfelmaschinen jederzeit bereit.

Mit freundlichen Grüßen

Niklas Menge und Helen Würflein
FSR Mathematik

FSR Mathematik 5 31. August 2021



31. August 2021

Antrag auf Unterstützung des Vernetzungstreffen

Liebe Sprecher,
liebe Delegierte,
liebe Freunde,
liebe Interessierte der FSR Kom,

ausgehend aus den verschiedenen, berechtigten Kritikpunkten zu einem erdachten Vernet-
zungstreffen aus der letzten StuRa-Sitzung haben wir uns entschieden einen neuen Antrag
zu formulieren, die diese mit einbinden.
Dadurch erweitern wir den ursprünglichen Antrag um einen großen inhaltlichen Block und
hoffen somit diesmal auch die Zustimmung des StuRa für unser Projekt für die FSRe.
Wir würden gerne den Antrag von der letzten Sitzung erweitern und eine Art Klausurtagung
für alle in der Fachschaftsarbeit Aktiven ausrichten. Denn wir halten ein Treffen, dass gerade
FSRlern die Chance bieten soll, zueinander Kon- takt zu finden, sich auszutauschen, Ideen
und Erfahrungswerte auszutauschen und vielleicht schon erste Ansätze für gemeinsame
Projekte zu finden, wichtig, wenn nicht sogar unerläss- lich, in der aktuellen Zeit, im Ausgang
einer Pandemie.
Denn durch Corona ist viel Wissen und Kontakte verloren gegangen, was die Arbeit eines
jeden FSRs erschwert.
Kern des Gedankens wäre es, dass 2 - 4 delegierte Personen aus jeder Fachschaft, an dieser
Tagung teilnehmen und ihr dort erworbenes Wissen und Inspirationen dann in die Sitzungen
weitertragen.
An einer ausgesuchten Location möchten wir abgeschieden einen Tag ganz fokussiert an
verschiedenen Themen der Gremienarbeit, Hochschulpolitik und Finanzverantwortung ar-
beiten. Wir bieten dazu über den Tag hinweg verschiedene Workshops an, die den FSR-



Mitgliedern Anreize für ihre eigene FSR-Arbeit liefern sollen, lehrreiche und wichtige Inhalte
in Bezug auf Finanzen und Organisation zu vermitteln und gemeinsam als Gruppe innerhalb
der Fachschaftenlandschaft zusammenzuwachsen.
Nach einem erfolgreichen Tag voller Arbeit, neu gesteckten Zielen und vielen Inspirationen
für die eigene Fachschaftsarbeit, wird es dann einen Ausklang in Anlehnung an das in der
letztenWoche besprochen Vernetzungstreffens geben um neu geknüpfte Kontakte zu inten-
sivieren und sich in ungezwungener, geselliger Atmosphäre kennenzulernen und auszutau-
schen.
Diese Veranstaltung wird abhängig von der weiteren Entwicklung der Inzidenzzahlen sein.
Das Datum der Veranstaltung kann frei gewählt werden, allerdings wäre ein Tag des Wo-
chenendes zu bevorzugen und idealerweise noch im Oktober, da der Input schon zu Beginn
des Semesters für die Fachschaftsarbeit und somit für die Studierenden genutzt werden
kann.
Umdie Kosten für die Teilnehmer gering zu halten, würdenwir uns freuen, wenn die FSR-Kom
diese Veranstaltung mit 1000 Euro unterstützt.
Der inhaltliche Rahmen ist auf einen Tag ausgelegt, beginnend mit zahlreichen Workshops
über den Tag hinweg, deren Inhalte gerne von FSR-Mitgliedern inspiriert werden können. Au-
ßerdemwürden wir uns an dieser Stelle über eine Diskussion über gewünschte oder interes-
sante Inhalte sowie für euch in der Kom freuen.
Außerdem freuen wir uns, wenn Einzelne mit Ideen an uns herantreten und einen Workshop
anbieten wollen oder sich beteiligen wollen.
Für die Verpflegung im Rahmen von Mittag- und Abendessen ist eine Zusammenarbeit mit
dem Studierendenwerk vorgesehen, optional kann hier auch über eine geringe Teilnahmege-
bühr bezahlt von den teilnehmenden FSRen nachgedacht werden.
Wir würden uns sehr darüber freuen, wennwir uns allemit vielen Fachschaftsräten und vielen
Mitgliedertreffen könnten, uns unterhalten und kennenlernen können abseits der gewohnten
Sitzungen und abseits von Beschlüssen und Diskussionen.
Wir würden mir auch sehr wünschen, dass so ein positives Signal für die Amtszeit 2021/22
gesetzt werden kann und wir mit einem guten Konsens miteinander starten.

Mit herzlichen Grüßen

Helen Würflein Max Keller Florian Rappen

Seite 2



Finnzplan

Seite 1

Vernetzungstreffen und Klausurtagung der FSRe

Ausgaben Einnahmen

Allgemein 500 1500
Location 400
Reinigung 100
StuRa 500
FSR Kom 1000

Programm 1000 0
Verpflegung 450
Materialien 150
Technik 100
DJ 100
Desinfektion u 100
Transport 100

gesamt 1500 1500



Niklas Menge Helen Würflein
Protokollführung Sitzungsleitung

†Ja-Stimmen / Nein-Stimmen / Enthaltungen.
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Protokoll der sechzehnten Sitzung
des FSR Mathematik
im Sommersemester 2021

Datum: 16. September 2021
Zeit: 16:00 - 17:00 Uhr
Ort: Jitsi-Meeting

Anwesende Gewählte: Leif Jacob, Michael May, Niklas Menge, Antonia
Runge, Helen Würflein

Abwesend: Jennifer Frick, Max Krischeu, Felix Zimmermann
Anw. freie Mitarbeiter: Rahel Koch, Luisa Münch, Michelle

Weise-Seidelman
Sitzungsleitung: Antonia Runge

Protokoll: Niklas Menge

Tagesordnung:
TOP 1 Berichte
TOP 2 Nachbesprechung vergangener Veranstaltungen
TOP 3 Planung zukünftiger Veranstaltungen (2 Finanzbeschlüsse)
TOP 4 Sonstiges

Im Protokoll wird das generische Maskulinum benutzt.

16.1 Berichte

Wir beginnen die Sitzung mit unserem Begrüßungsritual.

Es gab einige E-Mails:

• Herr Neumann hat uns geschrieben und um eine Stellungnahme zu den von uns ge-
wünschten Formaten der Lehre im nächsten Semester gebeten. Micha fragt, ob wir so
viel Präsenz wie möglich möchten. Antonia stimmt zu und fragt, ob wir eine Umfrage
unter den Studis machen wollen. Micha entgegnet, dass die Deadline für die Ant-
wort bereits heute ist. Niklas spricht sich auch für möglichst viel Präsenz aus. Helen
schließt sich dem an, ergänzt aber, dass es bei großen Veranstaltungen auch immer
eine online-Möglichkeit z.B. mit einer online-Übung geben sollte. Michi spricht sich
dafür aus, dass Vorlesungen weiterhin aufgezeichnet werden, da es gerade im Lehr-
amt viele Überschneidungen gebe. Helen erinnert an die Idee die Dozenten dazu zu
motivieren bereits vorhandene Aufzeichnungen aus dem letzten Jahr zusätzlich zur
Lehre in diesem Semester hochzuladen. Antonia führt an, dass diese Idee bereits an
Herrn Neumann herangetragen wurde. Niklas spricht sich dennoch dafür aus dafür
nochmal zu werben.

Micha: Herrn Neu-
mann antworten

• Es wird im kommenden WS eine Eval der Master-Studiengänge an unserer Fakultät
geben. Micha fragt sich, warum nicht alle Studiengänge evaluiert werden. Helen führt
an, dass immer nur einzelne Studiengänge evaluiert werden und nun eben derMaster
dran sei. Niklas entgegnet, dass das was Helen meint das CHE-Ranking sei, es sich
hierbei ja aber um eine Uni-interne Eval zu handeln scheint. Leif wirft ein, dass es
eine Eval sein könnte, wie der neue Master läuft.
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• Es solle eine Stelle für Emmbi/Gnomi geben. Helen könnte sich vorstellen dies zu
übernehmen. Aktuell sei es mit Emmbi/Gnomi so, dass es überall beworben wird,
aber leider nicht stattfindet, daher sollte man die Werbung entweder runter nehmen
oder wieder mehr Veranstaltungen machen. Antonia wirft ein, dass sie es auch über-
nehmen könnte, wenn Helen dies zeitmäßig nicht schafft. Weiter fragt sie, welchen
Umfang diese Stelle haben soll. Helen antwortet, dass sie dies nicht wisse, dies aber
mit Herrn King klären wird. Leif spricht sich dafür aus für eine Nähe zwischen Em-
mbi/Gnomi und dem FSR zu achten, damit wir nicht weiter immer nur kurzfristig
Informationen bekommen. Rahel wirft ein, dass sich die Emmbi-Mentoren fest vorge-
nommen haben dies in diesem Semester zu verbessern. Micha bringt ein, dass auch
Michi und Isa dies übernehmen könnten. Antonia ergänzt, dass die beiden gerne auch
erst bei Helen reinschnuppern könnten. Isa findet dies eine gute Idee. Michi stimmt
Isa zu.

Weitere Berichte:

• Helen berichtet vonder FSR-KomamvergangenenMittwoch.Wir hatten verschiedene
Anträge: der Antrag zur Seifenblasenmaschine wurdemit großerMehrheit angenom-
men, dann aber vom Vorstand abgelehnt, der Antrag zur Reparatur der Hüpfburg
wurde abgelehnt und soll daher verkauft werden, die Eiswürfelmaschinen wurden
abgelehnt. Leif ergänzt, dass der HHV sein Veto zum Gaffa-Antrag eingelegt hat. He-
len widerspricht und führt aus, dass dies noch nicht geschehen sei, mit der Begrün-
dung, dass es nicht sinnvoll sei soviel Gaffa zu kaufen (da man es nicht lange lagern
könne und der Kleber an Klebkraft nachlassen werde), aber passieren wird. Anto-
nia wirft ein, dass sie findet, dass wir dennoch eine Seifenblasenmaschine anschaffen
sollten. Helen spricht sich dafür aus dies im Fakultätsfest-Top zu besprechen.

• Niklas berichtet vom MINT-Festival, dass von Dienstag bis heute stattgefunden hat.
In diesem Jahr gab es Pandemiebedingt keine Stände aber dennoch täglich 3 Vorträge
für verschiedene Klassenstufen, sowie viele Workshops zu denen sich die Schulklas-
sen anmelden konnten. Es sei etwas schade gewesen, dass einige Klassen trotz Anmel-
dung nicht erschienen seien, aber insgesamt sei es eine coole Veranstaltung gewesen.

• Leif berichtet vom gestrigen Institutsgespräch, dort war auch obige Mail von Herrn
Neumann Thema, dabei hat Frau Lindmeier die Meinung vertreten, dass gute online
Vorlesungen auch eine Alternative zu Präsenz-Vorlesungen sind. Ansonsten wurde
noch einmal das Problem im Wahlpflichtbereich im Lehramt angesprochen.

16.2 Nachbesprechung vergangener Veranstaltungen

Keine vergangenen Veranstaltungen.

16.3 Planung zukünftiger Veranstaltungen

16.3.1 Fakultätsfest am 24.09.21

Helen führt aus:

Niklas war großartig <3 und hat Einladungen verteilt

Weiter sei mit der Stadt und der Kühlung alles geklärt und sie wird nächste Woche ein-
kaufen gehen. Die Helfereinteilung wird sie die nächsten Tage durchführen und es wird
eine Hüpfburg beim katholischen Jugendring geliehen, dies kostet 100€ sowie 100€ Kauti-
on, dies sei aber noch durch den Finanzplan gedeckt. Leider hat ihr der FSR Geographie
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auch mitgeteilt, dass diese doch kein Glücksrad haben, weshalb wir nun eins selber bauen
werden.

Wirwollen nun selbst eine Seifenblasenmaschine undSeifenblasenflüssigkeit anschaffen.

Finanzbeschluss SS21/28: Der Fachschaftsrat Mathematik beschließt 84€ für
eine Seifenblasenmaschine und zwei Kanister Seifenblasenflüssigkeit.

Abstimmung: 4/0/1† ⇒ angenommen

Antonia fragt, ob sie nochmal eine Einladungsmail über den Cumulus-Verteiler schicken
soll. Niklas führt aus, dass die erste Mail von den meisten Mitarbeiter zur Kenntnis genom-
men und tatsächlich gelesen wurden, es also sehr sinnvoll ist auf diesem Wege Mitarbeiter
zu erreichen. Helen spricht sich dafür aus explizit nochmal die Studis anzuschreiben. An-
tonia wirft ein, dass wir nun einmal den Cumulus hätten. Auch Leif spricht sich dafür aus
nur den Studis zu schreiben, aber Frau Friedel habe aktuell eher weniger Zeit. Helen schlägt
vor Frau Friedel erstmal zu fragen und wenn sie keine Zeit hat den Cumulus-Verteiler zu
benutzen. Antonia regt noch an dennoch über die normalen Kanäle Werbung zu machen. Niklas: Werbung für

Fakultätsfest machen

16.3.2 StET

Helen berichtet, dass sie einen Finanzplan erstellt hat. Dazu führt sie aus, dass sie Marie
geschrieben habe und es dieses Jahr weniger Mentorenstellen bei Emmbi gäbe und daher
ist eine Unterstützung für den Mädelsabend eingeplant, sofern es dafür nicht von ande-
rer Stelle Unterstützung gibt. Niklas fragt, warum jeweils ohne Gewinn geplant ist, also
jeweils nur genau die Kosten von Bier und Grillgut als Einnahmen geplant sind. Helen ant-
wortet, dass sie nicht davon ausgeht nennenswerten Gewinn zu erzielen und daher Kos-
tendeckend plant. Rahel wirft zur ersten Aussage von Helen noch ein, dass es vermutlich
sogar mehr Mentorenstellen, aber nicht genügend Leute gab. Wir wollen den Finanzplan
beschließen.

Finanzbeschluss SS21/29: Der Fachschaftsrat Mathematik beschließt den Fi-
nanzplan für die StET über 1835€.

Abstimmung: 5/0/0† ⇒ angenommen

Helen führt noch an, dass sie vermutet, dass die Leiter der einzelnen Veranstaltungen dem-
nächst wegen Helfern fragen werden. Ansonsten sind die Ersti-Postkarten hoffentlich im
Druck und heute Abend geht vermutlich auch das Ersti-Heft in Druck. Weiter freue sie sich
auf die StET und wirbt nochmals dafür sich bei Fragen immer an die Orga zu wenden. Wir
beschließen noch eine Bargeldkasse für die StET.

Beschlusstext:Der Fachschaftsrat Mathematik beschließt für die StET eine Bar-
geldkasse vom 04.10. bis 18.10.2021 einzurichten und benennt Helen Würflein
als Kassenverantwortliche Person.

Abstimmung: 5/0/0† ⇒ angenommen

16.3.3 Konstituierende Sitzung

Antonia fragt nach möglichen Terminen und wer die Leitung der konstituierenden Sitzung
machen könnte (diese Person sollte nach Möglichkeit nicht gewähltes FSR-Mitglied sein),
notfalls könne sie es auch selber machen. Sie schlägt vor ein Doodle zur Terminfindung zu
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erstellen. Helen spricht sich gegen einen Terminwährend der StET aus. Niklas fragt, obman
es vor der StETmachen könnte.Wir stellen fest, dass dort viele von uns nicht können. Helen
wirft ein, dass wir die Sitzungwieder in Präsenzmachen sollten. Leif fragt, ob wir während
der StET denn Tage ohne Veranstaltungen haben. Helen antwortet, dass nur die Samstage
komplett frei wären, es aber Tage mit weniger Veranstaltungen gäbe. Micha schlägt vor es
Vormittags zumachen. Helen entgegnet, dass sie undNiklas dort vermutlich Übungen hal-
ten. Niklas ergänzt, dass auch noch unklar sei, wann genau sie die Übungen haben und es
sein könnte, dass den gesamten Vormittag bis 16 Uhr wenigstens er oder Helen immer nicht
könnten. Dazu ergänzt wiederum Helen, dass das Programm z.T. auch schon um 14 Uhr
beginnt. Niklas bringt nochmal die Möglichkeit der Sitzung an einem Samstag ein. Helen
begrüßt den Vorschlag, spricht sich aber gegen den 9.10. aus, da dort der StuRa seine kon-
stituierende Sitzung habe. Antonia erstmal den 16.10. als Termin fest und erstellt nochmal
einen Doodle bezüglich der Uhrzeit, außerdem plant sie die Sitzung in Präsenz.

Antonia:
Konstituierende-
Sitzungszeit-Doodle
erstellen

16.3.4 nächste Sitzung

Antonia fragt, wann wir die nächste Sitzung machen wollen, da sich auf der letzten Sit-
zung noch eine Sitzung vor der StET gewünscht wurde. Helen spricht sich für einen Termin
zwischen dem Fakultätsfest und StET aus. Wir einigen uns auf den 28.09.2021 um 16 Uhr.

28.09.2021: 16 Uhr
FSR-Sitzung

16.3.5 Semesteranfangsparty mit den Chemikern am 28.10.2021

Helen berichtet, dass die Psychos nun endgültig beschlossen haben mitzumachen. Ansons-
ten sei seit der letzten Sitzung nicht viel passiert, die neueVerordnung für denOktoberwird
am 20.9. kommen und danach könne man erst genauer planen. Weiter habe man Jonathan
aus der Physik als DJ gewinnen können.

16.3.6 Kennenlernfahrt 29.10-31.10

Helen berichtet, dass der einzige freie Termin in der Jugendherberge das Wochenende vom
29. bis 31.10 sei, auch betont sie ausdrücklich, dass die Jugendherberge sehr sehr nett sei
und wer Lust habe mit zu organisieren ihr gerne schreiben kann.

16.3.7 KlaTaMa

Helen erinnert daran, dass sie gefragt hatte, ob auch das erste Novemberwochenende als
Termin möglich sei, da im Oktober bereits alles voll sei. Sie ist aktuell im Gespräch für eine
Hütte im Thüringer Wald, welche sogar eine Sauna habe, ansonsten habe das Studenten-
werk auch ein Tagungshaus, welches die Physik immer nutzt und auch noch frei sei. Sie
bittet auch nochmal alle sich über mögliche Themen Gedanken zu machen.

alle: Gedanken zu
Themen für KlaTaMa
machen

5.-7.11.2021: KlaTaMa
16.3.8 weitere Veranstaltungen

Niklas regt an sich auf der nächsten Sitzung bereits Gedanken zu möglichen Veranstaltun-
gen im neuen Semester zu machen.

16.4 Sonstiges

• Niklas fragt ob jemand die Stative bis zum Fakultätsfest benötigt. Niemand scheint sie
benötigen.

Die nächste Sitzung findet am 28.9. um 16 Uhr online statt.
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Tabelle1

Seite 1

Finanzplan StET 21
1835 1835 0

Allgemeine Kosten 440 885 445
Hygiene 50
Druck 100
Fahrtkosten 50
Material 100
Bändchen 140
Anteil Mathe 354
Anteil Info 354
Anteil Bioinfo 177

Stadtführung 0 0 0

Grillabend 300 300 0
Grillgut 150
Brötchen und Saucen 50
Kohle 20
Softgetränke 30
Bier 50
Verkaufseinnahmen 300

What the (Neben)fach?! 0 0 0

Spieleabend 100 30 -70
Knabberkram 40
Softgetränke 30
Bier 30
Verkauf Bier 30

Stundenplanhilfe 0 0 0

Kneipenabend 0 0 0

Singstar 190 50 -140
GEMA 100
Softgetränke 10
Bier 50
Knabberkram 30
Technik 0
Verkauf Bier 50

Schnitzelwanderung 25 0 -25
Knabberkram 20
Material 5

Online Stadtrallye 0 0 0

Lasertag 0 0 0

Stadtrallye 405 350 -55
Material und Alkohol 300



Tabelle1

Seite 2

Becher 50
Teilnehmerbeitrag 350
Softgetränke und Knabberkram 40
Preise 10
GEMA 5

Grillen nach der Stadtrallye 160 150 -10
Grillgut 100
Bier 50
Kohle 10
Verkauf Bier 150

Master-Begrüßung 0 0 0

Master-Kneipenabend 0 0 0

LaTeX- Workshop 0 0 0

Studierenden-Dozierenden Tre 50 0 -50
Verpflegung 30
Deko 20

Pub-Quiz 80 70 -10
Getränke 70
Verkauf Bier 70
Preise 10

Mentorenspechstunde 10 0 -10
Getränke 10

Bouldern 0 0 0

Wanderung 30 0 -30
Verpflegung 30

Gemeinsames Frühstück 30 0 -30
Zutaten 30

Emmbi Mädelsabend 30 0 -30
Verpflegung 30

Mörderspiel 10 0 -10
Preise 10



Niklas Menge Antonia Runge
Protokollführung Sitzungsleitung

†Ja-Stimmen / Nein-Stimmen / Enthaltungen.
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Protokoll der siebzehnten Sitzung
des FSR Mathematik
im Sommersemester 2021

Datum: 28. September 2021
Zeit: 16:02 - 17:04 Uhr
Ort: Jitsi-Meeting

Anwesende Gewählte: Leif Jacob, Max Krischeu, Michael May, Niklas
Menge, Antonia Runge, Helen Würflein, Felix
Zimmermann

Abwesend: Jennifer Frick
Anw. freie Mitarbeiter: Rahel Koch, Luisa Münch

Gäste: Katja Schulz, Pia-Sophie Weber

Sitzungsleitung: Antonia Runge
Protokoll: Niklas Menge

Tagesordnung:
TOP 1 Berichte
TOP 2 Nachbesprechung vergangener Veranstaltungen
TOP 3 Planung zukünftiger Veranstaltungen
TOP 4 Sonstiges

Im Protokoll wird das generische Maskulinum benutzt.

17.1 Berichte

Wir beginnen die Sitzung mit unserem Begrüßungsritual.

Es gab einige E-Mails:

• André hat uns geschrieben, dass er gerne zwei Studis hätte, die bei der Begrüßung der
Erstis die FSRe vorstellenmöchten. Helen führt aus, dass sie bereitsmit André geredet
hat und als StET-Hauptorga-Person definitiv dabei ist. Niklas erklärt sich auch bereit.
Helen begrüßt dies.

• Die Lehrämtler möchten gerne den Grill am 7.10. ausleihen. Niemand von uns hat
etwas dagegen.

• Heute um 17:30 Uhr ist ein Planungstreffen für ein Vernetzungstreffen.

Weitere Berichte:

• Keine weiteren Berichte.

17.2 Nachbesprechung vergangener Veranstaltungen

17.2.1 Fakultätsfest am 24.09.21

Helen berichtet und beginnt damit, dass sie sich bei allen Helfern bedankenmöchte, da ihre
Leistung „großartig“ gewesen sei und sie im besonderen sie auch ertragen haben. Konkret
berichtet sie, dass der Aufbau gut funktioniert habe. Für den Vorabend hatten wir einen

200



Transporter von Teilauto und es wurde Zeug von der Physik und den Bios geholt, sowie
Bierbänke aus dem StuRa und von den WiWis. Dies wurde alles in den Gewölbekeller ge-
packt. Es gab lediglich einige Probleme beim Abholen von Zeug bei den Geos, weshalb
Helen dann relativ spontan Pavilions der Uni organisiert habe, was möglich sei, man aber
allgemein 14 Tage vorher anmelden sollte. Auch schlägt sie vor in Zukunft bevorzugt die Pa-
vilions der Uni zu nutzen, da sie sehr stabil und hochwertig wären, weiter seien sie auch gut
zu transportieren und super aufzubauen. Darüber hinnaus besitze die Uni sogar ein Zelt,
Tische, Bänke und Stühle, was sehr praktisch sei, da man dann nicht 5 verschiedene Fach-
schaften abfahren müsse. Zum Aufbau an dem Tag selbst führt sie aus, dass dies ganz gut
in der Zeit passiert sei und es relativ gut geplant gewesen sei, lediglich Niklas war etwas
mit dem Lichtaufbau dran. Selbstkritisch merkt sie noch an, dass man Helfer vorher hät-
te einteilen sollen, dies sei nicht passiert, da sie dachte, die Leute hätten sich in Schichten
eingetragen und entsprechend würde es einfach funktionieren, dies habe aber für gewis-
se Verwirrung und Unklarheiten gesorgt. Auch hätte sie bei der Lehrpreisverleihung mehr
sagen müssen.

Helen berichtet nun über den Abbau, bei welchem an dem Abend bereits relativ viel Abge-
baut und in den FSR-Raum gebracht worden sei, was sich im Nachhinein als positiv erwie-
sen habe, da zu diesem Zeitpunkt noch einige Helfer anwesend gewesen seien. Schade sei
dann gewesen, dass am nächsten Tag kaum Leute zumAbbau gekommen seien und sie nur
bis zu 6 Leute gewesen seien. Die Übrig gebliebenen Würste wurden an Foodsharing gege-
ben, wodurch kein Essen weggeschmissen werden musste, diese Option könne man auch
für andere Veranstaltungen im Hinterkopf behalten. Leif wirft ein, dass man vllt. weniger
Frischwürste kaufen sollte, da man dann auch nicht Gefahr liefe so viel wegschmeißen zu
müssen. Helen entgegnet, dass sie dies z.B. bei der StET bereits tue, aber sich bei dem Fakul-
tätsfest an den letzten Jahren orientiert habe, dann bereits weniger geplant hatte, dann aber
doch deutlich weniger gegessen wurde, weiter sei sie schon explizit darauf angesprochen
worden, dass Frischwürste besser schmecken würden.

Schlussendlich geht Helen noch auf die Abrechnung ein und führt aus, dass diese bereits
fast abgeschlossen sei und sich insgesamt ein Minus (insgesamt nicht pro FSR) von etwa
130€ ergebe, da wir weniger Einnahmen als Geplant hatten, aber noch Bier und Grillkäse
für die StET übrig seien und somit an der Stelle dann Geld gespart werden kann.

Niklas spricht noch das Glücksrad an, dies sei gut gelaufen und er führt aus, dass die Leute
Glücksrad „cool“ fänden. Helen stimmt zu.

Helen fragt, ob es noch Anmerkungen/Vorschläge/Kritik gebe, da sie ein Doku schreiben
wolle. Isa merkt an, dass man vllt. hätte sagen sollen, dass es Kinderschminken gibt, da
bei ihnen kein Kind gewesen sei und lediglich etwa 6 Erwachsene, welche immer wieder
kamen. Sie schlägt vor es direkt amAnfangmit anzusagen, dannwürde es vllt.mehr genutzt
werden. Helen findet dies einen „guten Punkt“.

17.3 Planung zukünftiger Veranstaltungen

17.3.1 StET

Helen erinnert Niklas und Leif daran sich um ihre Veranstaltungen zu kümmern. Ansons-
ten seien die Ersti-Hefte heute angekommen, wohingegen die Bändchen leider noch nicht
eingetroffen seien. Helen führt nochmal das Konzept der Bändchen aus (Erkennungsmerk-
mal und Abgrenzung von Gruppen die nicht zu uns gehören, Papierbändchen = getestet,
Stoffbändchen = genesen/geimpft). Weiter würden die Infos zeitnah den Finanzplan be-
schließen. Ansonsten will sich Max wieder um Mentoring kümmern. Max führt aus, dass

Max: um Mentoring
kümmern
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es etwa schwierig sei, da er sich im Praxissemester befinde und es gut wäre jemanden in
Jena zu haben, der Infos verteilen kann. Niklas und Leif melden sich als Mentoren. Helen
fragt, ob Isa Leute aus dem dritten Semester kenne, die beim Mentoring mitmachen kön-
nen/wollen. Isa erklärt sich bereit rumzufragen, betont aber das ihr bei der Inversen bereits
aufgefallen sei, das die Leute aus ihrem Semester sehr passiv seien und sie daher keine
großen Hoffnungen zu haben, dass sich dort jemand bereit erklärt.

Weiter führt Max aus, dass Herr Schuhmacher gefragt hatte, ob er den Vorkurs wieder Hy-
brid oder voll in Präsenz veranstalten solle, dies hatte Max auch schonmal in die Gruppe
gefragt, dort gab es keine klare Präferenz. Da Herr Schuhmacher ohnehin eher für die Hy-
bride Variante sei, wolle er ihm schreiben, dass es eine leichte Tendenz zuHybrid gebe, aber
wir mit beidem klarkommen.

Helen führt aus, dass FSR-Mathe-Aufkleber bestellt worden seien, um diese zukünftig in
Ersti-Beutel packen zu können (dieses Jahr sei vermutlich zu knapp) und um unsere Ge-
genstände damit zu kennzeichnen, dann müssten wir sie nicht immer mit Edding beschrei-
ben.

17.3.2 Konstituierende Sitzung am 16.10.2021

Antonia wertet die Umfrage aus und führt aus, dass es nach 10 Uhr aussehe und fragt, ob es
dagegen Einwände gibt. Dies ist nicht der Fall. Weiter wolle sie einen Raum z.B. den Konfe-
renzraum für die Sitzung anfragen. Helen wirft ein, dass die Fakultät aktuell noch relativ

Antonia: Raum für
die Konsti anfragen

restriktiv bezüglich der Personenanzahl in Räumen sei (im Gegenteil zur Uni allgemein).
Antonia führt aus, dass sie einfach anfragen werde und ansonsten in der Carl-Zeiss-Straße
3 nachfragen werde. Helen merkt noch an, dass es im Zweifel gut sei sich bereits vorher
zu überlegen, welche Ämter man übernehmen könnte. Antonia begrüßt den Vorschlag und
wird dies auch in die TO schreiben und wenn alle sich das vorher überlegt hätten, würde
die Sitzung auch schneller ablaufen.

17.3.3 Semesteranfangsparty mit den Chemikern am 28.10.2021

Helen berichtet, dass es nun feststehe, dass die Party im Kassa mit 2G und 500-600 Leuten
und dem Thema „How to party“ stattfinde. Auch seien schon zwei DJs und ein Fotograf
angefragt und alles weitere gehe seinen Gang. Ansonsten gebe es bereits ein Dekoteam und
auf der näschten Sitzung werde sie den Finanzplan vorstellen.

17.3.4 Kennenlernfahrt 29.10-31.10

Helen berichtet, dass sie mit der Jugendherberge kommuniziert und das Haupthaus re-
serviert habe. Weiter habe sie die Infos und BioInfos angefragt, ob diese die Erstifahrt mit
uns gemeinsam machen wollen, damit wir insgesamt mehr Teilnehmer haben und wir die
meisten Veranstaltungen ohnehin zusammen organisieren. Ansonsten sollten wir auf der
nächsten Sitzung über das Programm sprechen.

17.3.5 KlaTaMa

Helen führt aus, dass sie das Haus reserviert habe und dieses Platz für 10 Leute habe. Ni-
klas sieht dies sehr kritisch und führt aus, dass er 10 Leute für zu wenig halte, da dann
lediglich die gewählten Mitglieder und keine freien Mitarbeiter mitfahren könnten. Helen
führt aus, dass sie nichts mit mehr als 10 Leuten gefunden habe und man versuchen könne
etwas anderes zu finden, sie dort aber die Chancen eher schlecht finde. Sie bittet um ein
Meinungsbild
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Meinungsbild: Wer ist dafür das Haus so wie geplant mit 10 Plätzen zu belas-
sen?

Abstimmung: 3/6

Helen betont wieder, dass sie nicht wisse, ob es klappt etwas anderes zu finden, aber man
könnte fragen, ob man z.B. ein Zelt aufschlagen könne, sie schaut mal. Micha spricht sich
dafür aus herauszufinden, ob bei dem Haus auch mehr als 10 Personen möglich seien. Leif
wirft ein, dass für ihn auch das Zelt ok sei. Niklas führt aus, dass für ihn das Zelt im Notfall
auch ginge. Antonia sieht es ähnlich.

Antonia fragt nochmal nach möglichen Themen und nennt selber die Geschäftsordnung.
Micha ergänzt dieWebsite und die Umstellung auf die Nextcloud, welche scheinbar bei der
StET schon gut umgesetzt wurde. Helenmerkt an, dass wir dort auch langfristig zukünftige
Veranstaltungen planen sollten. Niklas führt aus, dass er Helen bereits Themen geschickt
hatte. Helen fragt, wermit in die Planungsgruppe für die KlaTaMa kommenmöchte. Niklas
und Leif erklären sich bereit.

17.3.6 weitere Veranstaltungen

Niklas kürzt die Veranstaltungsplanungsdiskussion ab und wir einigen uns direkt auf fol-
genden Plan mit zugehörigen Verantwortlichkeiten: Vorlesungswoche 1: Spieleabend (Ni-
klas), Vorlesungswoche 2:Grillabend (Helen), Vorlesungswoche 3: Kneipenabend (Leif).

Weitere Veranstaltungenwollenwir im Semester bzw. auf der KlaTaMa planen. Niklaswirft
noch ein, dass wir die Weihnachtsvorlesung nicht vergessen sollten.

17.4 Sonstiges

• Helen wirft die Frage in den Raum, wie viele überhaupt zur KlaTaMa mitfahren wür-
den.

Meinungsbild: Ich würde zur KlaTaMa mitkommen.

Abstimmung: 8/3

Es fehlen zwei gewählte und es könnten damit 10. Helen schaut also, ob vllt. etwas
mehr Personen gehen.

• Max arbeitet bereits an der Antwort für Herrn Schuhmacher und fragt daher, wie
die Ersti-Beutel-Verteilung geplant sei. Niklas antwortet, dass es zum einen davon ab-
hänge, ob der Vorkurs Hybrid oder in Präsenz stattfindet und zum anderen wann er
seine Vorkurs-Übung halte, wozu er aber leider von Herrn Schuhmacher noch keine
Information erhalten habe. Max fragt weiter, ob jemand Lust für die Betreuung der
Vorkurs-Übertragungen hätte. Niklas und Rahel sind sehr motiviert. Schlussendlich
fragt Max, ob wir noch weitere Dinge wissen möchten. Helen betont, dass es gut wäre
zu wissen, wer wann welche Übung hält.

• Helen berichtet, dass es in der Freunde der FSR-Kom-Gruppe den Vorschlag der Wi-
Wis gab, dass diese verschiedene Programmpunkte haben, an welchen sich andere
FSRe beteiligen könnten. Allerdings glaubt Helen nicht, dass dieWiWis uns dabei ha-
ben wollen und daher habe sie nicht darauf reagiert. Aber die WiWis hätten auch das
Normannenhaus und deutlich weniger Erstis als erwartet, daher gäbe es dort im Erd-
geschoss die Möglichkeit das Vernetzungstreffen der FSRe doch stattfinden zu lassen.
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Dort gäbe es dann Kennenlernspiele, Essen und Trinken, im großen und ganzen ein
Vernetzungstreffen eben. Dies sei ähnlich dem ersten Plan und Samuel hat sich schon
dafür ausgesprochen, dass dies ausreichend ähnlich zum ersten Antrag sei, dass dies
durch diesen gedeckt sei. Aktuell hätten wir an dem Abend den Kneipenabend der
StET. Leif schlägt vor den Kneipenabend einen Tag vorzuziehen, dann hätten wir dort
Zeit. Niklas betont nochmals, dass er einen Termin während der StET nach wie vor
für ungünstig hält, wenn wir aber denn Abend frei machen könnten, sei das zwar für
die Erstis blöd, aber man könne es schon so machen.

• Antonia fragt, wann wir unsere reguläre Sitzung während des Semesters haben wol-
len, ob wir direkt in der ersten Woche mit Sitzungen anfangen wollen und regt an
einen Termin festzulegen, da die Konsti dafür (wegen der Einladung) zu knapp sei.
Helen spricht sich wegen dem Finanzplan für den Spieleabend in der ersten Vorle-
sungswoche und der Nachbesprechung der StET für eine Sitzung in der ersten Vor-
lesungswoche aus. Niklas ist auch dafür direkt eine Sitzung zu machen, führt aber
aus, dass er im Zweifel den Finanzplan schon bis zur Konsti fertig mache, da es sonst
zu knapp werden könne. Antonia fragt, ob sie für den Termin einen Doodle machen
solle, oder es Vorschläge gibt. Micha macht den Verfahrensvorschlag sich zunächst
auf einen Termin für die erste Woche zu einigen und dann nochmal ein Doodle für
den wöchentlichen Termin zu erstellen. Antonia fragt nach konkreten Vorschlägen.
Wir unterhalten uns über Termine und einigen uns auf Dienstag 19.10 um 16:15 Uhr.

19.10.2021 16:15 Uhr:
FSR-Sitzung

Micha fragt, ob wir die Sitzung in Präsenz machen wollen. Antonia spricht sich dafür
aus dies zu versuchen. Helen wirft ein, dass es an der Uni auch gute Technik für hy-
bride Lösungen gebe. Antonia fragt, wen man dafür fragen müsse. Helen antwortet,
dass sie das KSZ fragen würde. Niklas stellt die Frage in den Raum, ob wir es unbe-
dingt hybridmachen (und damitMehraufwand betreiben)möchten. Schließlichwäre
es vor Corona auch so gewesen, dass man eben zu manchen Sitzungen einfach nicht
kommen könne. Er betont aber auch, dass wir natürlich die Möglichkeit der online-
Teilhabe ermöglichen sollten, wenn jemand aufgrund der Corona-Situation nicht an
einer Präsenzsitzung teilnehmen möchte. Max wirft ein, dass er dann generell nicht
könne, da er sich im Praxissemester befinde. Helen spricht sich dafür aus, es im Zwei-
fel lieber online, als hybrid zumachen, da hybrid sehr anstrengend sei. Antonia merkt
an, dass es in der Vergangenheit auch so war, dass Personen im Praxissemester dann
nicht zur Sitzung kommen konnten. Max spricht sich dafür aus, zunächst die Mög-
lichkeiten einer hybriden Sitzung auszuloten.

Die nächste (konstituierende) Sitzung findet am 16.10 um 10 Uhr statt.

Niklas Menge Antonia Runge
Protokollführung Sitzungsleitung
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Übersicht der Finanzbeschlüsse imSommersemester 2021

• Beschluss SS21/1: 22 € für FEST-Level 3, beschlossen in der Sitzung vom 23. April 2021
in TOP 3.

• Beschluss SS21/2: 357 € für HallenmieteSportturnier, beschlossen in der Sitzung vom
14. Mai 2021 in TOP 4.

• Beschluss SS21/3: 200 € für Sommerpicknickkonzert, beschlossen in der Sitzung vom
4. Juni 2021 in TOP 4.

• Beschluss SS21/4: 587,03 € für FMI-Tshirts, beschlossen in der Sitzung vom 4. Juni
2021 in TOP 5.

• Beschluss SS21/5: 1600 € für Technikanschaffungen, beschlossen in der Sitzung vom
18. Juni 2021 in TOP 3.

• Beschluss SS21/6: 6700 € für FSR-Kom-Beutel, beschlossen in der Sitzung vom 18. Juni
2021 in TOP 3.

• Beschluss SS21/7: 110 € für Akku-LED-Strahler, beschlossen in der Sitzung vom 18.
Juni 2021 in TOP 3.

• Beschluss SS21/8: 105 € für Lichterketten, beschlossen in der Sitzung vom 18. Juni
2021 in TOP 3.

• Beschluss SS21/9: 500 € für Gaffer-Tape, beschlossen in der Sitzung vom 18. Juni 2021
in TOP 3.

• Beschluss SS21/10: 12,50 € für Wanderung am 19.06.2021, beschlossen in der Sitzung
vom 18. Juni 2021 in TOP 5.

• Beschluss SS21/11: 25 € für Spieleabend am 22.06.2021, beschlossen in der Sitzung
vom 18. Juni 2021 in TOP 5.

• Beschluss SS21/12: 45 € für Grillabend am 02.07.2021, beschlossen in der Sitzung vom
25. Juni 2021 in TOP 3.

• Beschluss SS21/13: 45 € für Grillabend am 11.06.2021, beschlossen in der Sitzung vom
25. Juni 2021 in TOP 5.

• Beschluss SS21/14: 30 € für Spieleabend am 07.07.2021, beschlossen in der Sitzung
vom 2. Juli 2021 in TOP 3.

• Beschluss SS21/15: 140 € für FSR-Kom-Antrag für Lichterketten, beschlossen in der
Sitzung vom 16. Juli 2021 in TOP 1.

• Beschluss SS21/16: 1580 € für FSR-Kom-Antrag für Technikanschaffung, beschlossen
in der Sitzung vom 16. Juli 2021 in TOP 1.

• Beschluss SS21/17: 42 € für Schrauben, beschlossen in der Sitzung vom 16. Juli 2021
in TOP 6.

• Beschluss SS21/18: 25 € fürOutdoor-Spieleabend am22.06, beschlossen in der Sitzung
vom 16. Juli 2021 in TOP 7.

• Beschluss SS21/19: 45 € für Fahrradtour mit FSR PAF, beschlossen in der Sitzung vom
31. August 2021 in TOP 1.

• Beschluss SS21/20: 200 € für Platzmiete Fakultätsfest, beschlossen in der Sitzung vom
31. August 2021 in TOP 1.
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• Beschluss SS21/21: 254,70 € für DJ Fakultätsfest, beschlossen in der Sitzung vom 31.
August 2021 in TOP 1.

• Beschluss SS21/22: 56 € für Inverse Stadtrallye, beschlossen in der Sitzung vom 31.
August 2021 in TOP 1.

• Beschluss SS21/23: 2812,56 € für Finanzplan Fakultätsfest 2021, beschlossen in der
Sitzung vom 31. August 2021 in TOP 3.

• Beschluss SS21/24: 500 € für FSR-Kom-Antrag Reparatur Hüpfburg, beschlossen in
der Sitzung vom 31. August 2021 in TOP 4.

• Beschluss SS21/25: 50 € für FSR-Kom-Antrag Seifenblasenmaschine, beschlossen in
der Sitzung vom 31. August 2021 in TOP 5.

• Beschluss SS21/26: 300 € für FSR-Kom-Antrag Eiswürfelmaschinen, beschlossen in
der Sitzung vom 31. August 2021 in TOP 6.

• Beschluss SS21/27: 1000 € für FSR-Kom-Antrag Vernetzungstreffen, beschlossen in
der Sitzung vom 31. August 2021 in TOP 7.

• Beschluss SS21/28: 84 € für Seifenblasenmaschine und Seifenblasenflüssigkeit, be-
schlossen in der Sitzung vom 16. September 2021 in TOP 3.

• Beschluss SS21/29: 1835 € für Finanzplan-StET, beschlossen in der Sitzung vom 16.
September 2021 in TOP 3.
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